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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/104997

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

AUTOR: Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Reformulación de su pregunta relativa a otorgamiento a 
las situaciones de incapacidad derivadas de actos de 
servicio militar de derechos económicos y sociales.

Acuerdo:

Teniendo en cuenta la presente reformulación, admitir 
a trámite la pregunta, trasladar al Gobierno a los efectos 
de lo dispuesto en el artículo 190 del Reglamento y 
publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Gene-
rales, comunicando este acuerdo al señor Diputado 
autor de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2007.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al otorgamiento a 
las situaciones de incapacidad derivadas de actos de 
servicio militar de derechos económicos y sociales.

Periódicamente, seguimos conociendo casos de 
denuncias por abuso de autoridad de algunos mandos y 
oficiales de las fuerzas armadas españolas, sin que la 
reciente profesionalización del ejército haya supuesto 
un freno claro a esta tendencia.

En este sentido, la jurisdicción militar, regulada en la 
Ley Orgánica 4/1987, de 15 de julio, de la competencia y 
organización de la jurisdicción militar, se ha mostrado 
insuficiente y poco garantista con quien sufre las conse-
cuencias de un abuso de autoridad o de una extralimita-
ción en el ejercicio del mando, situando al perjudicado en 
una posición procesal de manifiesta inferioridad con res-
pecto al mando denunciado, resultando contadas las oca-
siones en que se produce una sentencia condenatoria.

Esta situación adquiere mayor gravedad en los casos 
en que los abusos de autoridad vienen asociados a una 
situación de incapacidad derivada de una lesión ocasio-
nada en acto de servicio, sufriendo el soldado una pri-
vación de los derechos económicos y sociales que le 
pertenecen en estas circunstancias.

No son ni mucho menos escasos los casos en que 
produciéndose unas lesiones causantes de una incapa-
cidad o falta de aptitud, originadas durante el compro-
miso militar, con un evidente nexo causal con el acto de 
servicio, no se estima la existencia de unos derechos 
pasivos a favor del soldado que sufre esta situación, lo 
que constituye una evidente discriminación en relación 
a casos semejantes ajenos a la esfera militar.

Un caso que consideramos paradigmático de esta 
situación discriminatoria es el de D. M.C.L., militar de 
profesión, que superó las pruebas físicas y psíquicas para 
su incorporación al Ejército de Tierra el 11 de septiem-
bre de 2000, y que sufrió, el 26 de octubre de 2002, 
durante el desarrollo de maniobras militares en el Campo 
Militar de Tiro de San Gregorio (Zaragoza), una lesión 
grave que le ha ocasionado una incapacidad permanente, 
sin que se haya reconocido su derecho a percibir una 
pensión, derecho reconocido por las leyes vigentes.

¿Cuál es la estadística actual de denuncias formula-
das contra mandos del ejercito español por abuso de 
autoridad, y en cuántas de éstas aparecen relacionados 
casos de incapacidad, derivados lesiones ocasionadas 
en actos de servicio militar?

¿Tiene el Gobierno previsto tomar medidas que 
conduzcan a la eliminación total de discriminaciones 
como la sufrida por el soldado D. M.C.L.?

¿Se van a tomar medidas para garantizar que los 
incapacitados por lesiones ocasionadas en actos de 
servicio militar disfruten de los mismos derechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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La Mesa de la Cámara ha acordado publicar, en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales, las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2007.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/105208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Plan aprobado por la Autoridad Portuaria de El 
Musel, si lo hubiese, con la distribución y asignación 
de espacios en la ampliación del citado puerto y docu-
mento del mismo.

En caso negativo, situación en la que se encuentra la 
ordenación de espacios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

Nota.– Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 29 de enero de 2007.

184/105209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va el Ministerio a convocar un concurso para esta-
blecer a qué empresa se adjudica la autorización admi-
nistrativa de la instalación de una planta regasificadora 
en El Musel?, y si ya se realizó la citada adjudicación, 
fecha de la misma y procedimiento de adjudicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va el Ministerio a cumplir el artículo 71 del Real 
Decreto 1434/2002, sobre la apertura del procedimien-
to de concurrencia para la adjudicación administrativa 
de la planta regasificadora que se pretende instalar en el 
puerto de El Musel? y, en caso afirmativo, fecha previs-
ta de apertura del procedimiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

En los medios de comunicación se da por hecho, 
desde hace aproximadamente un año, que la planta 
regasificadora del puerto de El Musel se va a adjudicar, 
o ya se ha adjudicado, a ENAGAS:

¿Es cierto este hecho? y, en caso afirmativo, ¿qué 
procedimiento de adjudicación se ha seguido, en base 
a qué criterios y soporte legal que avala la adjudica-
ción?

Si el Ministerio hubiese adjudicado de forma directa 
el proyecto basándose en razones de urgencia, se 
requiere explicación y  justificación de la misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
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lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Por los medios de comunicación, esta Diputada ha 
conocido que la empresa Unión Fenosa Gas está intere-
sada en participar en el proyecto de instalación de una 
planta regasificadora en el puerto de El Musel.

¿Ha mostrado su interés al Ministerio la citada 
empresa?

En caso afirmativo, ¿en qué sentido ha manifestado 
el Ministerio su respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

En informe emitido en 2005 por la Comisión Nacio-
nal de la Energía se recoge que en 2005, en relación 
con el sector gasista, las instalaciones autorizadas no se 
llevaron a cabo por el procedimiento de concurrencia, 
como debería haberse realizado, según recomienda el 
Real Decreto 1434/2002 del anterior Gobierno del Par-
tido Popular.

¿Va el Ministerio a continuar incumpliendo la nor-
mativa vigente, adjudicando sin concurso y de forma 
directa el proyecto de instalación de la regasificadora 
de El Musel o va el Gobierno a derogar el Real 
Decreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fase administrativa en la que se encuentra, a día de 
hoy, el proyecto de instalación de una planta regasifica-
dora en el puerto de El Musel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Por los medios de comunicación, esta Diputada ha 
conocido el interés de Unión Fenosa Gas de participar  
en el proyecto de instalación de una planta regasifica-
dora en el puerto de El Musel.

¿Hay más empresas interesadas en el proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

En el caso de que el Ministerio haya ya adjudicado 
de forma directa, sin concurso público, la planta regasi-
ficadora a instalar en el puerto de El Musel a ENAGAS, 
y a la vista de que existe, al menos, otra empresa intere-
sada (Unión Fenosa Gas):

¿Va el señor Ministro a paralizar el procedimiento 
administrativo, a fin de que se cumplan las recomenda-
ciones de la Comisión Nacional de la Energía y el Real 
Decreto 1434/2002, abriendo el procedimiento de con-
currencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/105217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene constancia la sociedad estatal Puertos del 
Estado de que Unión Fenosa, por sí misma, o Gasifica, 
Sociedad Anónima, hayan solicitado a la Autoridad 
Portuaria de El Musel su interés en la construcción y 
explotación de una planta regasificadora en el citado 
puerto? y, en caso afirmativo, ¿va a tomarse en conside-
ración el interés de la citada empresa si se hubiese 
manifestado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Va la señora Ministra a velar por el principio de 
libre concurrencia a la hora de adjudicar la construc-
ción de una planta regasificadora en el puerto de El 
Musel, y hacer que se cumplan todos y cada uno de los 
trámites legales correspondientes para el otorgamiento 
de la autorización o concesión de uso del dominio 
público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene constancia el Ministerio de que la Autoridad 
Portuaria de El Musel haya iniciado un expediente de 
adjudicación directa del dominio de uso público a favor 
de la empresa ENAGAS para la construcción de una 
planta regasificadora en el citado puerto? y, en caso 
afirmativo, ¿qué empresa correría con la responsabili-
dad de la construcción, ENAGAS u otra sociedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Vicepresidenta Primera 
del Gobierno de las que solicita respuesta por escrito.

¿Conoce la señora Vicepresidenta si el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio adjudicó de forma 
directa la planta regasificadora del puerto de El Musel a 
ENAGAS, sin cumplir el procedimiento de concurren-
cia, habiendo, al menos, otra empresa interesada en 
este proyecto?

¿Considera la señora Vicepresidenta correcta la 
actuación? y, en su caso, argumentos y base legal que 
avala esta forma de proceder.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

La empresa Flúor Daniel ha manifestado su interés 
en la construcción de la planta regasificadora del puerto 
de El Musel.

Este proyecto interesa también a Duro Felguera y 
Gasifica (Unión Fenosa), y posiblemente a más empresas.
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¿Va el Ministerio a realizar algún tipo de recomen-
dación a la Autoridad Portuaria de El Musel acerca de 
la adjudicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Godella, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Utiel, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Chiva, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
L’Alcudia, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Alberic, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Benaguasil, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Picanya, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Buñol, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Meliana, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Gastos, transferencias e inversiones ejecutados 
por el Ministerio de Sanidad y Consumo en el muni-
cipio de Tavernes Blanques, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación 
del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejer-
cicio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Sedavi, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Alcàsser, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Puig, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Massanassa, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
L’Olleria, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Almussafes, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Cheste, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 

partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Villanueva de Castellón, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Vilamarxant, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Almassera, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Rafelbunyol, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Albaida, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
La Pobla de Farnals, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Rocafort, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Foios, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Beniganim, provincia de Valencia, en los años 2004 a 
2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados 
por el Ministerio de Sanidad y Consumo en el 
municipio de Guadassuar, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación 
del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio 
de ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Ayora, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio 
de Enguera, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, 
proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución 
e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Xeraco, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Turis, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Riba-Roja del Turia, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concepto, 
proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución 
e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Puçol, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
La Pobla de Vallbona, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concepto, 
proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución 
e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio 
de L’Eliana, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, 
proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución 
e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Carlet, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio 
de Benetusser, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, 
proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución 
e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Massamagrell, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, 
proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución 
e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.

184/105260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Canals, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y Susana 
Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Albal, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio 
de Alginet, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, 
proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución 
e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio 
de Benifaio, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio 
de Valencia, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, 
proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución 
e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Torrent, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
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partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Gandia, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Sagunt, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio 
de Paterna, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Mislata, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Alzira, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio 
de Burjassot, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, 
proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución 
e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Ontinyent, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-

yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Alaquas, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Xirivella, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Manises, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Xátiva, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Sueca, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Aldaia, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Algemesí, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
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yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio 
de Quart de Poblet, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Oliva, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Catarroja, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Cullera, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Carcaixent, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Paiporta, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Moncada, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-

yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Alboraya, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Requena, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Alfafar, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Lliria, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Tavernes de la Valldigna, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Betera, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Picassent, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
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yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Sanidad y Consumo en el municipio de 
Silla, provincia de Valencia, en los años 2004 a 2006, 
especificando denominación del concepto, proyecto, 
partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e importe 
gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Valencia, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Vallada, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Vallanca, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Valles, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Venta del Moro, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Vilamarxant, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 

concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Villalonga, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Villanueva de Castellón, provincia de Valencia, 
en los años 2004 a 2006, especificando denominación 
del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejer-
cicio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Villar del Arzobispo, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Villagordo del Cabriel, provincia de Valencia, 
en los años 2004 a 2006, especificando denominación 
del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejer-
cicio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 

al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Vinalesa, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Xátiva, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Xeraco, provincia de Valencia, en los 
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años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Xeresa, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Xirivella, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Yatova, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de La Yesa, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Zarra, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de San Juan de Énova, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Sedavi, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-

yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Segart, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Sellent, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Sempere, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Senyera, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Serra, provincia de Valencia en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Siete Aguas, provincia de Valencia en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Silla, provincia de Valencia en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
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yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Simat de la Valldigna, provincia de Valencia en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Sinarcas, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Sollana, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Sot de Chera, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Sueca, provincia de Valencia en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Sumacarcer, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Tavernes Blanques, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 

concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Tavernes de la Valldigna, provincia de Valen-
cia, en los años 2004 a 2006, especificando denomina-
ción del concepto, proyecto, partida presupuestaria, 
ejercicio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Teresa de Cofrentes, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Terrateig, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Titaguas, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Torrebaja, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Torrella, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Torrent, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
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concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Torres Torres, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Tous, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Tuéjar, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Turis, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Utiel, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Rafelcofer, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Rafelguaraf, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 

concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Rafol de Salem, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Real de Gandia, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Real de Montroi, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Requena, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Riba-Roja del Turia, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Riola, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Rocafort, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

250

concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Rotglà i Corberà, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Ròtova, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Rugat, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Sagunt, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Salem, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de San Antonio de Benageber, provincia de 
Valencia, en los años 2004 a 2006, especificando deno-
minación del concepto, proyecto, partida presupuesta-
ria, ejercicio de ejecución e importe gastado, transferi-
do e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Piles, provincia de Valencia, en los años 2004 

a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Pinet, provincia de Valencia en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de La Pobla de Farnals, provincia de Valencia en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de La Pobla de Vallbona, provincia de Valencia en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de La Pobla del Duc, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de La Pobla Llarga, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Polinyà de Xúquer, provincia de Valencia en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Potries, provincia de Valencia en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
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yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Puçol, provincia de Valencia en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el munici-
pio de Puebla de San Miquel, provincia de Valencia en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Puig, provincia de Valencia en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Quart de les Valls, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Quart de Poblet, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Quartell, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Quatrentonda, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 

concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Quesa, provincia de Valencia en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Rafelbunyol, provincia de Valencia en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de L’Ollería, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Olocau, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Ontinyent, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Otos, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Paiporta, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
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yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Palma de Gandía, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Palmera, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de El Palomar, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Paterna, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Pedralba, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Petres, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Pincaya, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-

yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Picassent, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Ademuz, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Ador, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Agullent, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Aielo de Malferit, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alaquas, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Albaida, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
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yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Albal, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Albalat de la Ribera, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Albalat dels Sorells, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Albalat dels Tarongers, provincia de 
Valencia, en los años 2004 a 2006, especificando 
denominación del concepto, proyecto, partida presu-
puestaria, ejercicio de ejecución e importe gastado, 
transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alberic, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alborache, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el munici-
pio de Alboraya, provincia de Valencia, en los años 2004 

a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Albuixech, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alcàsser, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alcantera de Xuquer, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alcublas, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de L’Alcudia de Crespins, provincia de 
Valencia, en los años 2004 a 2006, especificando 
denominación del concepto, proyecto, partida presu-
puestaria, ejercicio de ejecución e importe gastado, 
transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de L’Alcudia, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio 
de ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Aldaia, provincia de Valencia, en los años 2004 
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a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alfafar, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alfara de Algimia, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alfara del Patriarca, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alfarp, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

263

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alfarrasí, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alfauir, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Algar de Palancia, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 

concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Algamesí, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio 
de ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Algimia de Alfara, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alginet, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Almassera, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio 
de ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Almisera, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Almoines, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio 
de ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Almussafes, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación 
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del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio 
de ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alpuente, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de L’Alqueria de la Comtessa, provincia de 
Valencia, en los años 2004 a 2006, especificando 
denominación del concepto, proyecto, partida presu-
puestaria, ejercicio de ejecución e importe gastado, 
transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Alzira, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Andilla, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio 
de ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Anna, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Antella, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio 
de ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Aras de los Olmos, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 

concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Atzeneta d’Albaida, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Aielo de Rugat, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Ayora, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Barx, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Barxeta, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Belgida, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Bellreguard, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
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concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Bellús, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Benageber, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Benaguasil, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Benavites, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Beneixida, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Benetússer, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Beniarjo, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 

concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Beniatjar, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Benicolet, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Benicull de Xuquer, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Benifaio, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Benifairo de la Valldigna, provincia de Valen-
cia, en los años 2004 a 2006, especificando denomina-
ción del concepto, proyecto, partida presupuestaria, 
ejercicio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Benifairo de les Valls, provincia de Valencia, 
en los años 2004 a 2006, especificando denominación 
del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejer-
cicio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
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municipio de Beniflà, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Beniganim, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Benimodo, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Benimuslem, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Beniparrell, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

272

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Benirredra, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Benisano, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Benisoda, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 

concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Benisuera, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Bétera, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Bicorp, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Bocairent, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Bolbaite, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Bonrepos i Mirambell, provincia de Valencia, 
en los años 2004 a 2006, especificando denominación 
del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejer-
cicio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Bufali, provincia de Valencia, en los años 2004 
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a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Bugarra, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Buñol, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Burjasot, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Calles, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Camporrobles, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Canals, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Canet d’En Berenguer, provincia de Valencia, 
en los años 2004 a 2006, especificando denominación 

del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejer-
cicio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Carcaixent, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Carcer, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Carlet, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Carricola, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Casas Altas, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Casas Bajas, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Casinos, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
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concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Castello de Rugat, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Castellonet de la Conquesta, provincia de 
Valencia, en los años 2004 a 2006, especificando deno-
minación del concepto, proyecto, partida presupuesta-
ria, ejercicio de ejecución e importe gastado, transferi-
do e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Castielfabib, provincia de Valencia en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Catadau, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Catarroja, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Caudete de las Fuentes, provincia de Valencia, 
en los años 2004 a 2006, especificando denominación 
del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejer-
cicio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Cerdà, provincia de Valencia, en los años 2004 

a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Chella, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Chelva, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Chera, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Cheste, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Chiva, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Chulilla, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Cofrentes, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
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concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Corbera, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Cortes de Pallas, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Cotes, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Cullera, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Daimus, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Domeño, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Dos Aguas, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 

concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de L’Eliana, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Emperador, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Enguera, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de L’Enova, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Estivella, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Estubeny, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Faura, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
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yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Favara, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Foios, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de La Font d’En Carròs, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de La Font de la Figuera, provincia de 
Valencia, en los años 2004 a 2006, especificando 
denominación del concepto, proyecto, partida presu-
puestaria, ejercicio de ejecución e importe gastado, 
transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Fontanars dels Alforins, provincia de 
Valencia, en los años 2004 a 2006, especificando 
denominación del concepto, proyecto, partida presu-
puestaria, ejercicio de ejecución e importe gastado, 
transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Fortaleny, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-

cipio de Fuenterrobles, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Gandia, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Gatova, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Gavarda, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Genoves, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Gestalgar, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Gilet, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Godella, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
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concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Godelleta, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de La Granja de la Costera, provincia de 
Valencia, en los años 2004 a 2006, especificando deno-
minación del concepto, proyecto, partida presupuesta-
ria, ejercicio de ejecución e importe gastado, transferi-
do e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Guadasequies, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación 
del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejerci-
cio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Guadassuar, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Guardamar de la Safor, provincia de 
Valencia, en los años 2004 a 2006, especificando deno-
minación del concepto, proyecto, partida presupuesta-
ria, ejercicio de ejecución e importe gastado, transferi-
do e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Higueruelas, provincia de Valencia, en 
los años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Jalance, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Jarafuel, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Llanera de Ranes, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
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concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Llauri, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Lliria, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Lloc Nou d’En Fenollet, provincia de 
Valencia, en los años 2004 a 2006, especificando deno-
minación del concepto, proyecto, partida presupuesta-
ria, ejercicio de ejecución e importe gastado, transferi-
do e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Lloc Nou de Sant Jeroni, provincia de Valen-
cia, en los años 2004 a 2006, especificando denomina-
ción del concepto, proyecto, partida presupuestaria, 
ejercicio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Llombai, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Llosa de Ranes, provincia de Valencia, 
en los años 2004 a 2006, especificando denominación 
del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejerci-
cio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 

al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Llutxent, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Loriguilla, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Losa del Obispo, provincia de Valencia, 
en los años 2004 a 2006, especificando denominación 
del concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejerci-
cio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Lugar Nuevo de la Corona, provincia de Valen-
cia, en los años 2004 a 2006, especificando denomina-
ción del concepto, proyecto, partida presupuestaria, 
ejercicio de ejecución e importe gastado, transferido e 
invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Macastre, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-

to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Manises, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el 
municipio de Manuel, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Marines, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Masalaves, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Massalfassar, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Massamagrell, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Massanassa, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
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to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Meliana, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Millares, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Miramar, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Mislata, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Moixent, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Moncada, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Monserrat, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-

to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Montaverner, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Montesa, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.
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184/105554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Montichelvo, provincia de Valencia, en los 
años 2004 a 2006, especificando denominación del 
concepto, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de 
ejecución e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Montroy, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Muse ros, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Naquera, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Navarres, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
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to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Novetle, provincia de Valencia, en los años 
2004 a 2006, especificando denominación del concep-
to, proyecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecu-
ción e importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Asunción Oltra Torres y doña Susana 
Camarero Benítez, Diputadas por Valencia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Gastos, transferencias e inversiones ejecutados por 
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en el muni-
cipio de Oliva, provincia de Valencia, en los años 2004 
a 2006, especificando denominación del concepto, pro-
yecto, partida presupuestaria, ejercicio de ejecución e 
importe gastado, transferido e invertido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2006.—María Asunción Oltra Torres y 
Susana Camarero Benítez, Diputadas.

184/105561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de agen-
tes de plantilla de la Guardia Civil y del Cuerpo Nacio-
nal de Policía que han estado en periodo de instrucción 
y formación durante el presente año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2006.—Mercedes Coello Fernández-
Trujillo, Diputada.

184/105562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de los resultados de la 
llamada Operación Vértigo que ha permitido desarticu-
lar una de las mayores redes de tráfico de drogas sinté-
ticas del país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.

184/105563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de cuál ha sido el 
resultado de la lucha contra el crimen organizado a lo 
largo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.
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184/105564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Qué proyectos, obras, instalaciones y programas 
fueron financiados con fondos de la Unión Europea en 
la provincia de Soria durante las legislaturas VI y VII?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/105565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuáles fueron las inversiones previstas y cuáles 
fueron las ejecutadas por la Sociedad Estatal de Ges-
tión Inmobiliaria de Patrimonio S. A. (SEGIPSA) en la 
provincia de Soria durante la VII Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/105566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al acuerdo plenario apro-
bado por el Ayuntamiento de Torrevieja para poder 
acogerse a la figura de Municipio de Gran Población

MOTIVACIÓN

El Ayuntamiento de Torrevieja, en acuerdo plenario, 
aprobó, en septiembre del año 2005, la inclusión de 

Torrevieja en el grupo de Municipios de Gran Pobla-
ción, y dicho acuerdo se tomó sin que se dieran las 
condiciones y requisitos que la Ley contempla para este 
tipo de municipio.

El Ayuntamiento de Torrevieja incumple una de las 
condiciones fundamentales establecidas por dicha Ley, 
ya que su población de derecho, a fecha de 1 de enero 
de 2002, no alcanza la cifra de 75.000 habitantes, según 
consta en su artículo 12.d, aclarando el legislador que 
«Cuando un municipio, de acuerdo con las cifras ofi-
ciales de población resultantes de la revisión del padrón 
municipal aprobadas por el Gobierno, con referencia al 
1 de enero del año anterior al del inicio de cada manda-
to de su ayuntamiento, alcance la población requerida 
para la aplicación del régimen previsto en este título, la 
nueva corporación dispondrá de un plazo máximo de 
seis meses desde su constitución para adaptar su orga-
nización al contenido de las disposiciones de este títu-
lo. A estos efectos, se tendrá en cuenta exclusivamente 
la población resultante de la indicada revisión del 
padrón, y no las correspondientes a otros años de cada 
mandato».

Según certificación oficial del Departamento del 
Censo Municipal del Ayuntamiento de Torrevieja, se 
constata que la población a dicha fecha asciende a la 
cifra de 69.763 habitantes, lo que invalida el acuerdo 
tomado por el Pleno, por contravenir la referida Ley y 
por no reunir los requisitos exigibles.

Se ha puesto de manifiesto la chapuza que supuso la 
aprobación del acuerdo plenario tomado por el Ayunta-
miento de Torrevieja, para poderse acoger a la Ley de 
Municipios de Gran Población, ya que además de 
incumplir el requisito de población mínima exigida de 
los 75.000 habitantes, tampoco se ha respetado el pro-
cedimiento que establece que la Corporación Munici-
pal dispondrá de un plazo máximo de seis meses, desde 
su constitución, para adaptar su funcionamiento al régi-
men de organización de los municipios de gran pobla-
ción, así como la decisión tomada por la Generalitat 
Valenciana de tramitar la declaración de Municipio de 
Gran Población, contraviniendo el contenido de una 
Ley de rango superior que ha sido aprobada por las 
Cortes Generales y cuya gestión corresponde a la 
Administración del Estado.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

1. ¿Qué valoración tiene el Gobierno sobre la soli-
citud realizada por el Ayuntamiento de Torrevieja de 
acogerse a la figura Municipios de Gran Población?

2. ¿Qué actuaciones va a desarrollar el Gobierno 
para que se respete la legalidad respecto a la solicitud 
de Municipio de Gran Población para Torrevieja y su 
tramitación?

3. ¿Que resolución tiene previsto adoptar el 
Gobierno respecto a la solicitud de Municipio de Gran 
Población por parte del Ayuntamiento de Torrevieja, 
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habida cuenta de que se incumple ampliamente la letra 
y el contenido de la Ley?

4. ¿Va el Gobierno a requerir al Ayuntamiento de 
Torrevieja que se abstenga de tomar acuerdos contra-
rios a la Ley y el Derecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2006.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/105567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la supresión de pasos a 
nivel en la provincia de Alicante

MOTIVACIÓN

En la provincia de Alicante existen diversos pasos a 
nivel sobre el ferrocarril, donde se han producido acci-
dentes con vehículos y personas que los cruzaban. El 
MOPT tiene un plan de supresión de pasos a nivel 
nacional.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

¿Qué medidas de supresión de pasos a nivel tiene 
previsto el Gobierno en la provincia de Alicante?

¿Cuáles son las actuaciones prioritarias que va a 
ejecutar el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Alicante para eliminar los pasos a nivel?

¿Qué calendario tiene previsto el Gobierno para tal 
fin en la provincia de Alicante?

¿Existe algún tipo de problema o impedimento que 
haya retrasado la supresión de algunos de los pasos a 
nivel que el Gobierno tenía previsto eliminar y hubiera 
sido consignada partida presupuestaria para tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2006.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/105568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que les sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la compra de terrenos 
de costa por parte del Ministerio de Medio Ambiente

MOTIVACIÓN

El Ministerio de Medio Ambiente ha previsto la 
compra de terrenos de costa con la pretensión de prote-
ger el litoral y contrarrestar la degradación medioam-
biental que la masificación urbanística viene produ-
ciendo en la mayoría de los municipios costeros de la 
provincia.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

1. ¿Qué características son las que considera el 
Ministerio de Medio Ambiente que deben disponer las 
áreas del litoral para promover su adquisición y salvar-
las de la especulación urbanística?

2. ¿Cuáles son las fincas o espacios del litoral de 
la provincia de Alicante potencialmente recuperables 
para el Gobierno?

3. ¿Qué fincas o espacios del litoral de la provin-
cia de Alicante considera el Gobierno que deberían de 
adquirirse para protegerse por su valor medioambiental 
o ecológico, o bien por su singularidad o su valor pai-
sajístico?

4. ¿Qué actuaciones y contactos se han mantenido 
con los particulares y Ayuntamientos de la provincia de 
Alicante para dicho fin?

5. ¿Con qué criterios y con qué prioridades trabaja 
el Ministerio en la actualidad?

6. ¿Qué programas de actuación tiene comprome-
tidos el Ministerio para esta legislatura, y con qué dota-
ción presupuestaria cuenta para conseguir dichos obje-
tivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2006.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/105569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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Con relación a la Resolución de la Entidad Pública 
Empresarial Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias, de fecha 1 de agosto de 2006, por la que se 
anuncia la adjudicación del contrato de consultoría y 
asistencia para la inspección de los edificios próximos 
a las obras de los túneles de la Línea de Alta Velocidad 
Madrid-Zaragoza-Barcelona-Frontera Francesa. Tramo: 
Sants-La Sagrera.

¿Cómo se realizarán las mencionadas inspecciones? 
Indicar procedimiento.

¿Se realizarán de oficio o a instancia de interesado?
¿Cuál es el calendario previsto para dichas inspec-

ciones?
¿Cuál es el número previsto de inspecciones a reali-

zar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/105570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Sevilla, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de 
diciembre del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Juan Manuel Albendea Pabón 
y Rafael Hernando Fraile, Diputados.

184/105571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, y 
don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Cádiz, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de 
diciembre del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Miguel Arias Cañete y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/105572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Córdoba, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de 
diciembre del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Rafael Merino López y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/105573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel, Diputada por Gra-
nada, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Granada, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de 
diciembre del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Blanca Fernández Capel y 
Rafael Hernando Fraile, Diputados.
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184/105574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Bañez García, Diputada por Huelva, y 
don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Huelva, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de 
diciembre del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Fátima Bañez García y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/105575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Jaén, indicando la tipología de la infrac-
ción y el total por municipios en el mes de diciembre 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Gabino Puche Rodríguez-Acos-
ta y Rafael Hernando Fraile, Diputados.

184/105576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Málaga, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de 
diciembre del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/105577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Mata-
rí, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Almería, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de 
diciembre del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan 
José Matarí, Diputados.

184/105578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste de gestión de la Seguridad 
Social en cada una de las provincias españolas en los 
años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.
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184/105579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto anual en pensiones de la 
Seguridad Social en cada una de las provincias españo-
las en los años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/105580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la recaudación de la Seguridad Social 
en los años 2005 y 2006 por provincias, provenientes 
de cuotas empresariales y de trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/105581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, en el ejercicio 2006, 
dentro del programa 336 A Fomento y apoyo de activi-

dades deportivas a empresas privadas de la provincia de 
Burgos, con indicación individulizada y cuantía de las 
mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Dipu-
tado.

184/105582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, en el ejercicio 2006, 
dentro del programa 336 A Fomento y apoyo de activi-
dades deportivas a familias e instituciones sin fines de 
lucro de la provincia de Burgos, con indicación indivi-
dulizada y cuantía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/105583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, en el ejercicio 2006, 
dentro del programa 463 B Fomento y coordinación de 
la investigación científica y técnica a empresas privadas 
de la provincia de Burgos, con indicación individulizada 
y cuantía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/105584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, en el ejercicio 2006, 
dentro del programa 463 B Fomento y coordinación de 
la investigación científica y técnica a familias e institu-
ciones sin fines de lucro de la provincia de Burgos, con 
indicación individulizada y cuantía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/105585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, en el ejercicio 2006, 
dentro del programa 324 N Apoyo a otras actividades a 
familias e instituciones sin fines de lucro de la provincia 
de Burgos, con indicación individulizada y cuantía de 
las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/105586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el Minis-
terio de Educación y Ciencia, en el ejercicio 2006, den-
tro del programa 322 B Educación Secundaria, Forma-
ción Profesional y EEOO de Idiomas a familias e 
instituciones sin fines de lucro de la provincia de Burgos, 
con indicación individulizada y cuantía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/105587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, en el ejerci-
cio 2006, dentro del programa 231 G Atención a la 
infancia y a las familias en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/105588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, en el ejerci-
cio 2006, dentro del programa 232 A Promoción y 
servicios de juventud a Corporaciones Locales de la 
provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/105589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, en el ejerci-
cio 2006, dentro del programa 232 B Igualdad de opor-
tunidades entre mujeres y hombres dirigidos a empre-
sas privadas de la provincia de Burgos, con indicación 
individualizada y cuantía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/105590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, en el ejerci-
cio 2006, dentro del programa 232 B Igualdad de opor-
tunidades entre mujeres y hombres dirigidos a familias 
e instituciones sin ánimo de lucro de la provincia de 
Burgos, con indicación individualizada y cuantía de las 
mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/105591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Cultura, en el ejercicio 2006, dentro del 
programa 337 B Conservación y restauración de bienes 
culturales destinadas a Corporaciones Locales de la 
provincia de Burgos, con indicación individualizada y 
cuantía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/105592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Cultura, en el ejercicio 2006, dentro del 
programa 334 B Promoción del libro y publicaciones 
culturales dirigidas a empresas privadas de la provincia 
de Burgos, con relación individualizada y cuantía de las 
mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/105593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Cultura, en el ejercicio 2006, dentro del 
programa 334 B Promoción del libro y publicaciones 
culturales dirigidas a familias e instituciones sin ánimo 
de lucro de la provincia de Burgos, con relación indivi-
dualizada y cuantía de las mismas?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/105594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en el 
ejercicio 2006, dentro del programa 421 O Calidad y 
seguridad industrial, dirigidas a familias e instituciones 
sin ánimo de lucro de la provincia de Burgos, con rela-
ción individualizada y cuantía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de noviem-
bre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/105595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en el 
ejercicio 2006, dentro del programa 422 B Desarrollo 
industrial, dirigidas a familias e instituciones sin ánimo 
de lucro de la provincia de Burgos, con relación indivi-
dualizada y cuantía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—César Antonio Rico Ruiz, Dipu-
tado.

184/105596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Desglose de la partida consignada en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006 por valor 
de 1.597,48 miles de euros correspondiente al Ministe-
rio de Justicia, sección 13, Proyecto 02 0004, referido a 
Tribunales de Justicia y Ministerio Fiscal en Ciudad 
Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
por valor de 13.181,71 miles de euros correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente, sección 23, Proyec-
to 229 1500 «Abastecimiento Acueducto Tajo-Segura a 
la Llanura Manchega» y situación administrativa a 30 
de noviembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras, desglosadas por 
tramos, del proyecto «Abastecimiento acueducto Tajo-
Segura a la Llanura Manchega» a fecha 30 de noviembre 
de 2006, previsión de plazos y fecha de finalización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.
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184/105599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2006 por valor 
de 6.000,00 miles de euros correspondiente al Ministe-
rio de Medio Ambiente, sección 23, proyecto 05 0026 
«Plan Especial del Alto Guadiana», a fecha 30 de 
noviembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Desglose de actuaciones contempladas para Ciudad 
Real capital y provincia en la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 
por valor de 1.501,21 miles de euros correspondiente al 
Ministerio de Medio Ambiente, sección 17, proyec-
to 13 0010 «Tratamiento de Aguas Residuales Urbanas».

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a fecha 30 de noviembre de 2006 
de las obras en cada una de las actuaciones contempla-
das para Ciudad Real capital y provincia en la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, sección 17, proyecto 13 0010 
«Tratamiento de aguas residuales urbanas» y fecha de 
finalización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Desglose de actuaciones previstas en Ciudad Real 
capital y provincia incluidas en la partida consignada 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2006 por 
valor de 1.278,88 miles de euros correspondiente al 
Ministerio de Medio Ambiente, sección 23, proyec-
to 101 0055 «Construcción de nuevas infraestructuras 
de uso general».

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2006 por valor 
de 1.278,88 miles de euros correspondiente al Ministe-
rio de Medio Ambiente, sección 23, proyectos 101 0055 
«Construcción de nuevas infraestructuras de uso gene-
ral» y 101 0055 «Construcción de nuevas infraestructu-
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ras de uno general», y situación administrativa a fecha 
actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras correspondientes a 
las actuaciones contempladas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 correspondientes al 
Ministerio de Medio Ambiente, sección 23, proyec-
to 101 0055 «Construcción de nuevas infraestructuras 
de uso general», a fecha 30 de noviembre de 2006, y 
fecha de finalización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Desglose de actuaciones en Ciudad Real capital y 
provincia incluidas en la partida consignada en los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2006 por valor 
de 3.508,67 miles de euros correspondiente al Ministe-
rio de Medio Ambiente, sección 23, proyecto 101 0078 
«Actuaciones de conservación y recuperación del 
medio natural», a fecha 30 de noviembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2006 por valor 
de 3.508,67 miles de euros correspondiente al Ministe-
rio de Medio Ambiente, sección 23, proyecto 101 0078 
«Actuaciones de conservación y recuperación del 
medio natural», y situación administrativa a fecha 30 
de noviembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las obras correspondientes a 
las actuaciones contempladas en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 por valor de 3.508,67 
miles de euros correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, sección 23, proyecto 101 0078 «Actuaciones 
de conservación y recuperación del medio natural», a 
fecha 30 de noviembre de 2006, y fecha de finaliza-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de vigilancia y número de análisis que 
se han llevado a cabo en prevención de posibles casos 
de gripe aviar en el año 2006 en el Parque Nacional de 
Las Lagunas de Ruidera (Ciudad Real).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos indefinidos realizados en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha en el 
año 2005 y hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de vigilancia y número de análisis que 
se han llevado a cabo en prevención de posibles casos 
de gripe aviar en el año 2006 en el Parque Nacional de 
Las Tablas de Daimiel (Ciudad Real).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones de vigilancia y número de análisis que 
se han llevado a cabo en prevención de posibles casos 
de gripe aviar en el año 2006 en el Parque Nacional de 
Cabañeros (Ciudad Real).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Ha autorizado el Ministerio de Industria o piensa 
autorizar la instalación de un depósito de tanques de 
gran capacidad para el almacenamiento de gasolina, 
gasóleo y queroseno a través de un proyecto de la 
Compañía Logística de Hidrocarburos (CLH) en el 
término municipal de Almodóvar del Campo (Ciudad 
Real)?

En caso de que se hubiera autorizado la instalación 
de dicho depósito, ¿a qué distancia se encontraría del 
casco urbano de Almodóvar del Campo y qué cantidad 
de combustible albergaría en total?

¿A qué distancia de un casco urbano debe instalarse 
un depósito de estas características y cuál es el límite 
máximo de capacidad total de almacenamiento según 
las normativas de prevención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.
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184/105613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de contratos indefinidos realizados en la 
provincia de Albacete en el año 2005 y hasta la fecha 
actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de contratos indefinidos realizados en la 
provincia de Ciudad Real en el año 2005 y hasta la 
fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de contratos indefinidos realizados en la 
provincia de Cuenca en el año 2005 y hasta la fecha 
actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos indefinidos realizados en la 
provincia de Guadalajara en el año 2005 y hasta la 
fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos indefinidos realizados en la 
provincia de Toledo en el año 2005 y hasta la fecha 
actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de maternidad en la Comunidad Autónoma 
de Castilla-La Mancha a lo largo del año 2005 y hasta 
la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de maternidad en la provincia de Albacete 
a lo largo del año 2005 y hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de maternidad en la provincia de Ciudad 
Real a lo largo del año 2005 y hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mujeres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de maternidad en la provincia de Cuenca a 
lo largo del año 2005 y hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mujeres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de maternidad en la provincia de Guadala-
jara a lo largo del año 2005 y hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Número de mujeres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de maternidad en la provincia de Toledo a 
lo largo del año 2005 y hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de paternidad en la Comunidad Autónoma 
de Castilla-La Mancha a lo largo del año 2005 y hasta 
la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de paternidad en la provincia de Albacete a 
lo largo del año 2005 y hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de paternidad en la provincia de Ciudad 
Real a lo largo del año 2005 y hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de paternidad en la provincia de Cuenca a 
lo largo del año 2005 y hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de paternidad en la provincia de Guadala-
jara a lo largo del año 2005 y hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.
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184/105629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que han solicitado y disfrutado 
del permiso de paternidad en la provincia de Toledo a 
lo largo del año 2005 y hasta la fecha actual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

184/105630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras se han iniciado y terminado en la pro-
vincia de Segovia con cargo al 1 % cultural en los 
años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/105631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que situación se encuentra el informe de Impacto 
Ambiental sobre la ampliación del Puerto de Valencia 
que debe elaborar el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe la intención por parte del Gobierno de per-
judicar al Puerto de Valencia y consecuentemente al 
desarrollo de la economía valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de afiliados a la Seguridad Social 
en la provincia de Castelló de la Plana, a fecha 30 de 
noviembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de afiliados a la Seguridad 
Social en la provincia de Alacant/Alicante, a fecha 30 
de noviembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.
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184/105635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de afiliados a la Seguridad 
Social en la provincia de Valencia, a fecha 30 de 
noviembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación durante el año 2006 
para promocionar la «Dieta Mediterránea»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué posición ha defendido la señora Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación en la Sexta Confe-

rencia de Ministros de Agricultura del Centro de Altos 
Estudios Agronómicos del Mediterráneo (CIHEAM) 
celebrada recientemente en la ciudad de El Cairo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es intención del Gobierno celebrar en la ciudad de 
Valencia la VII Conferencia de Ministros de Agricultu-
ra del Centro de Altos Estudios Agronómicos del Medi-
terráneo (CIHEAM), que debe organizar España en el 
año 2008, como foro de encuentro mediterráneo para la 
discusión de temas relacionados con la agricultura y la 
alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado el Gobierno 
durante el año 2006 para desarrollar innovación tecno-
lógica en la industria agroalimentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.
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184/105640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se siente satisfecho el Gobierno con la política que 
ha desarrollado durante el año 2006 para innovar tecno-
lógicamente a la industria agroalimentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación ante las pérdidas en el sec-
tor citrícola valenciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración económica que realiza el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación de 

pérdidas en la citricultura valenciana por la caída de 
precios esta temporada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han realizado en la Comunitat 
Valenciana dentro del Plan de Acción de la Red de Iti-
nerarios Naturales Interpretativos del Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Sociedad Estatal 
de Participaciones Industriales (SEPI) en la provincia 
de Valencia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Sociedad Estatal 
de Participaciones Industriales (SEPI) en la provincia 
de Castelló de la Plana durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Sociedad Estatal 
de Participaciones Industriales (SEPI) en la provincia 
de Alicante/Alacant durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de averías que se  han producido 
durante el año 2006 en la línea ferroviaria de cercanías 
que une Valencia-Nord con Castelló de la Plana (indi-
cando fecha y motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ranón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de averías que se  han producido 
durante el año 2006 en la línea ferroviaria de cercanías 
que une Valencia-Nord con Caudiel (indicando fecha y 
motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ranón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de averías que se  han producido 
durante el año 2006 en las línea ferroviaria de cercanías 
que une Valencia-Nord con Quart de Poblet (indicando 
fecha y motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ranón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de averías que se  han producido 
durante el año 2006 en la línea ferroviaria de cercanías 
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que une Valencia-Nord con Utiel (indicando fecha y 
motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ranón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de averías que se  han producido 
durante el año 2006 en la línea ferroviaria de cercanías 
que une Valencia-Nord con Moixent (indicando fecha y 
motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ranón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de averías que se  han producido 
durante el año 2006 en la línea ferroviaria de cercanías 
que une Valencia-Nord con Gandía (indicando fecha y 
motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ranón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trenes que sufrieron retrasos 
durante el año 2006 por las averías producidas en la 
línea ferroviaria de cercanías que une Valencia-Nord 
con Castelló de la Plana (indicando fecha y motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ranón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trenes que sufrieron retrasos 
durante el año 2006 por las averías producidas en la 
línea ferroviaria de cercanías que une Valencia-Nord 
con Gandía (indicando fecha y motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ranón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trenes que sufrieron retrasos 
durante el año 2006 por las averías producidas en la 
línea ferroviaria de cercanías que une Valencia-Nord 
con Moixent (indicando fecha y motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ranón-Llin i 
Martínez, Diputada.
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184/105656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trenes que sufrieron retrasos 
durante el año 2006 por las averías producidas en las 
líneas ferroviarias de cercanías que une Valencia-Nord 
con Utiel (indicando fecha y motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trenes que sufrieron retrasos 
durante el año 2006 por las averías producidas en las 
líneas ferroviarias de cercanías que une Valencia-Nord 
con Quart de Poblet (indicando fecha y motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trenes que sufrieron retrasos 
durante el año 2006 por las averías producidas en las 

líneas ferroviarias de cercanías que une Valencia-Nord 
con Caudiel (indicando fecha y motivos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de reclusos en el centro 
penitenciario de Picassent (Valencia) en el año 2006, 
por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de presos en prisión preventiva 
que se encuentran internados en la cárcel de Picassent 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos presos alberga la Comunitat Valenciana en 
la totalidad de prisiones existentes en su territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de presos clasificados en Primer 
Grado internados en el centro penitenciario de Picas-
sent (Valencia), a fecha 1 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de formación y educación sobre 
el uso del agua ha desarrollado el Ministerio de Medio 
Ambiente para este año 2006, dirigidas a la población 
urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de formación y educación sobre 
el uso del agua ha desarrollado el Ministerio de Medio 
Ambiente para este año 2006, dirigidas a la población 
rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de formación y educación sobre 
el uso del agua ha desarrollado el Ministerio de Medio 
Ambiente para este año 2006, dirigidas a la población 
escolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones para la regeneración de humeda-
les, regenerando su ecosistema, ha acometido el Minis-
terio de Medio Ambiente en este ejercicio 2006? ¿Qué 
cuantía económica ha destinado a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.
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184/105667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actividades de I+D ha promovido el Ministe-
rio de Medio Ambiente en el campo de recursos hídri-
cos durante este año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones ha realizado el Gobierno durante este 
año en materia de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i 
Martínez, Diputada.

184/105669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2002 17 38 1113, Autovía 
A-66, Tramo: Zamora-río Duero (O), se solicitan los 
siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2006, especificando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.

– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2004 17 38 0972, Autovía 
Zamora-frontera portuguesa (EI), se solicitan los 
siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2006, especificando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
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guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2005 17 38 1113, Autovía 
A-66, Tramo: Río Duero (N-122)-Zamora (O) (Modali-
dad de abono total del precio según el artículo 147 de la 
Ley 13/1996. Período 2005-2009), se solicitan los 
siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2006, especificando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2005 17 38 4186, Autovía 
A-66, Tramo: Benavente-Zamora (PC), se solicitan los 
siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2006, especificando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2001 17 38 4026, Autovía 
A-66, Tramo: Zamora-Calzada de Valdunciel (O), se 
solicitan los siguientes datos consignados en los Presu-
puestos Generales del Estado 2006, especificando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2001 17 38 4040, Autovía 
A-65, Palencia-Benavente (EI), se solicitan los siguien-
tes datos consignados en los Presupuestos Generales 
del Estado 2006, especificando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.
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Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2004 17 38 3609, N-631, 
Montamarta-Mombuey (EI), se solicitan los siguientes 
datos consignados en los Presupuestos Generales del 
Estado 2006, especificando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2005 17 38 3676, Acceso 
Puente Internacional sobre el río Manzanares, se solici-
tan los siguientes datos consignados en los Presupues-
tos Generales del Estado 2006, especificando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2005 17 40 0901, Conve-
nio con el ADIF para la administración de las infraes-
tructuras de titularidad del Estado en la provincia de 
Zamora, se solicitan los siguientes datos consignados 
en los Presupuestos Generales del Estado 2006, especi-
ficando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.
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184/105678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2000 17 20 0134, L.A.V. a 
Galicia (Medina-Zamora-Lubián-Ourense), se solicitan 
los siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2006, especificando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2005 17 38 1136, Autovía 
A-66, Tramo: Morales del Vino-Corrales (O) (Modali-
dad de abono total del precio según el artículo 147 de la 
Ley 13/1996. Período 2005-2008), se solicitan los 
siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2006, especificando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2005 17 38 4062, Acceso 
de la Autovía Tordesillas-Zamora al polígono industrial 
de Coreses (Zamora) (O), se solicitan los siguientes 
datos consignados en los Presupuestos Generales del 
Estado 2006, especificando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
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guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2005 17 38 4167, Autovía 
A-66, Tramo: Corrales-El Cubo de la Tierra del Vino 
(O), se solicitan los siguientes datos consignados en 
los Presupuestos Generales del Estado 2006, especifi-
cando:

– Previsión económica inicial.
− Modificado, en su caso.
– Previsión económica definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos efectuados.

Así como, y relacionado con el mismo proyecto:

− Fecha de inicio de la obra/proyecto.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de terminación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 1996 17 225 0010, Acon-
dicionamiento cauces receptores de vertidos en la pro-
vincia de Zamora, se solicitan los siguientes datos con-
signados en los Presupuestos Generales del Estado 2005 
y 2006, especificando:

– Previsión presupuestaria inicial.
− Año de inicio de ejecución de la obra.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de previsión de puesta en servicio.
− Modificados presupuestarios.
– Previsión presupuestaria definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 1998 17 06 0802, Otras 
actuaciones Infra. Hidr. C. Duero, se solicitan los 
siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2005 y 2006, especificando:

– Previsión presupuestaria inicial.
− Año de inicio de ejecución de la obra.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de previsión de puesta en servicio.
− Modificados presupuestarios.
– Previsión presupuestaria definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2005 23 225 0030, Repo-
blación de 450 Ha en La Carballeda-Espadañedo, se 
solicitan los siguientes datos consignados en los Pre-
supuestos Generales del Estado 2005 y 2006, especifi-
cando:

– Previsión presupuestaria inicial.
− Año de inicio de ejecución de la obra.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de previsión de puesta en servicio.
− Modificados presupuestarios.
– Previsión presupuestaria definitiva.
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– Obligaciones reconocidas.
– Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 1986 17 06 0935, Riegos 
del Tera, se solicitan los siguientes datos consignados 
en los Presupuestos Generales del Estado 2005 y 2006, 
especificando:

– Previsión presupuestaria inicial.
− Año de inicio de ejecución de la obra.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de previsión de puesta en servicio.
− Modificados presupuestarios.
– Previsión presupuestaria definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 1996 17 225 0005, Lim-
pieza de cauces en la provincia de Zamora, se solicitan 
los siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2005 y 2006, especificando:

– Previsión presupuestaria inicial.
− Año de inicio de ejecución de la obra.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de previsión de puesta en servicio.
− Modificados presupuestarios.
– Previsión presupuestaria definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 1996 17 225 0020, Esta-
ciones automáticas de calidad de las aguas en la pro-
vincia de Zamora, se solicitan los siguientes datos con-
signados en los Presupuestos Generales del Estado 2005 
y 2006, especificando:

– Previsión presupuestaria inicial.
− Año de inicio de ejecución de la obra.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de previsión de puesta en servicio.
− Modificados presupuestarios.
– Previsión presupuestaria definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
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guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2001 23 225 0005, Restau-
ración hidrológico forestal, FEDER y cofinanciado en 
la provincia de Zamora, se solicitan los siguientes 
datos consignados en los Presupuestos Generales del 
Estado 2005 y 2006, especificando:

– Previsión presupuestaria inicial.
− Año de inicio de ejecución de la obra.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de previsión de puesta en servicio.
− Modificados presupuestarios.
– Previsión presupuestaria definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 2006 23 225 0075, Con-
servación y mantenimiento de cauces en la provincia de 
Zamora, se solicitan los siguientes datos consignados 
en los Presupuestos Generales del Estado 2005 y 2006, 
especificando:

– Previsión presupuestaria inicial.
− Año de inicio de ejecución de la obra.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de previsión de puesta en servicio.
− Modificados presupuestarios.
– Previsión presupuestaria definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con relación al Proyecto 0007 de la Entidad Aguas 
del Duero, S. A., Obras de abastecimiento a poblacio-
nes de Castilla y León, se solicitan los siguientes datos 
consignados en los Presupuestos Generales del Esta-
do 2005 y 2006, especificando:

– Previsión presupuestaria inicial.
− Año de inicio de ejecución de la obra.
– Plazo inicial de ejecución.
– Fecha de previsión de puesta en servicio.
− Modificados presupuestarios.
– Previsión presupuestaria definitiva.
– Obligaciones reconocidas.
– Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2006.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/105691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué no 
se ha hecho nada en relación con la creación de una 
base de datos de informadores policiales que impida el 
que se produzcan las graves disfuncionalidades que se 
vienen produciendo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/105692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si definiti-
vamente la Dirección General de la Guardia Civil tiene 
ya un criterio definitivo sobre la adquisición o no de 
aviones no tripulados, habida cuenta que lleva apro-
ximadamente año y medio reflexionando sobre la 
cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué avan-
ces concretos ha realizado el grupo de trabajo «ad hoc» 
constituido en el seno del Consejo Asesor de Personal 
de la Guardia Civil para analizar los problemas especí-
ficos del personal femenino del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si ya está 
operativo el anunciado Programa estadístico global en 
lo que concierne al conocimiento del nivel medio de 
rotación de los efectivos del Cuerpo Nacional de Poli-
cía, instrumento éste necesario para una planificación 
racional de la asignación de éstos a las distintas Comi-

sarías Locales y de Distrito y, en caso contrario, por 
qué no se dispone aún de dicho instrumento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué lógica 
tiene pedirle a los joyeros que no difundan las noticias 
de los atracos que padecen para no aumentar la alarma 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué no 
se les ha pagado a los miembros de la Agrupación de 
Tráfico de la Guardia Civil la cantidad por productivi-
dad que se les prometió?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a reducir 
alturas del edificio terciario de la futura nueva estación 
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central de Valencia para eliminar el gran impacto visual 
del mismo en pleno corazón de la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas no se adoptaron las medidas de pro-
visión suficientes para evitar que inmigrantes tuvieran 
que soportar colas hasta de catorce horas en la Comisa-
ría de Patraix (Valencia), a efectos de renovar su docu-
mentación y poder así regresar a sus países de origen 
con motivo de la Navidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar habida cuenta de la 
deteriorada situación de las plantillas de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en la comarca valen-
ciana del Rincón de Ademuz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razones concretas RENFE ha tardado 
varias semanas en resolver los problemas de semafori-
zación surgidos en la línea férrea Valencia-Xátiva-
Moixent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Es consciente el Gobierno del daño irreparable que 
la aplicación del programa de desalinizadoras causará a 
las praderas de posidonia del litoral valenciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Es consciente el Gobierno que la aplicación de las 
previsiones de desalinización del Programa AGUA 
para la Comunitat Valenciana supondrán una emisión 
de CO

2
 incompatible en su cantidad total con las previ-

siones del Protocolo de Kioto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué medidas urgentes piensa adoptar el Gobierno 
para impedir que el tráfico aéreo con destino al aero-
puerto de Manises (Valencia) sobrevuele el interior de 
la ciudad haciendo uso de los llamados «pasillos alter-
nativos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones concre-
tas no ha conseguido que el proyecto de construcción 
del ferrocarril que una el corredor mediterráneo esté 
entre los 30 planes prioritarios de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/105705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco 
y don Armando González López, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El servicio de reparto en las zonas rurales de Galicia 
no está siendo atendido con regularidad ni cumple con 
la legislación establecida para la «entrega» en el domi-
cilio del destinatario.

El nivel de calidad de servicio en el medio rural 
dista mucho del prestado en los ámbitos urbanos: 
ausencia de reparto diario, retrasos, escaso personal de 
reparto, pocas oficinas, etc.

En esta línea, el municipio ourensano de Lobios 
viene padeciendo estas deficiencias que son injustifica-
bles y atentan al principio de igualdad de todos los 
ciudadanos a la recepción de servicios con independen-
cia del lugar en el que residan.

¿Qué medidas urgentes adoptará Correos y Telégra-
fos para prestar un servicio de calidad en el municipio 
de Lobios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Celso Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, Dipu-
tados.

184/105706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco 
y don Armando González López, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El servicio de reparto en las zonas rurales de Galicia 
no está siendo atendido con regularidad ni cumple con 
la legislación establecida para la «entrega» en el domi-
cilio del destinatario.

El nivel de calidad de servicio en el medio rural 
dista mucho del prestado en los ámbitos urbanos: 
ausencia de reparto diario, retrasos, escaso personal de 
reparto, pocas oficinas, etc.

En esta línea, el municipio ourensano de Bande 
viene padeciendo estas deficiencias que son injustifica-
bles y atentan al principio de igualdad de todos los 
ciudadanos a la recepción de servicios con independen-
cia del lugar en el que residan.

¿Qué medidas urgentes adoptará Correos y Telégra-
fos para prestar un servicio de calidad en el municipio 
de Bande?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Celso Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Armando González López, Dipu-
tados.

184/105707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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De las denuncias por violencia de género registradas 
al día de hoy en este año 2006, ¿cuántas son de mujeres 
extranjeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrue Bergareche, Diputada.

184/105708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Las mujeres extranjeras denunciantes de violencia 
de género del año 2006 en todo el territorio español, ¿a 
qué países pertenecían?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrue Bergareche, Diputada.

184/105709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

De las denuncias por violencia de género registradas 
en el año 2005, ¿cuántas fueron de mujeres extran-
jeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrue Bergareche, Diputada.

184/105710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Las mujeres extranjeras denunciantes de violencia 
de género del año 2005 en todo el territorio español, ¿a 
qué países pertenecían?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrue Bergareche, Diputada.

184/105711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

De las denuncias por violencia de género registradas 
en el año 2004, ¿cuántas eran extranjeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrue Bergareche, Diputada.

184/105712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Las mujeres extranjeras denunciantes de violencia 
de género del año 2004 en todo el territorio español, ¿a 
qué países pertenecían?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrue Bergareche, Diputada.

184/105713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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De todas las personas asesinadas por su compañero/a 
a lo largo del año 2006 en el territorio español, ¿cuántas 
eran parejas de hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrue Bergareche, Diputada.

184/105714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

De todas las personas asesinadas por su compañero/a 
a lo largo del año 2006 en el territorio español, ¿cuántas 
eran matrimonio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrue Bergareche, Diputada.

184/105715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

De todas las personas asesinadas por su compañero/a 
a lo largo del año 2005 en el territorio español, ¿cuántas 
eran matrimonio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrue Bergareche, Diputada.

184/105716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

De todas las personas asesinadas por su compañero/a 
a lo largo del año 2005 en el territorio español, ¿cuántas 
eran parejas de hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrue Bergareche, Diputada.

184/105717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrue Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

De todas las personas asesinadas por su compañero/a 
a lo largo del año 2004 en el territorio español, ¿cuántas 
eran matrimonio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrue Bergareche, Diputada.

184/105718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De todas las personas asesinadas por su compañero/a 
a lo largo del año 2004 en el territorio español cuántas 
eran parejas de hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿De todas las personas asesinadas por su compañero/
a a lo largo del año 2004 en el territorio español que eran 
parejas de hecho, cuántas eran mujeres extranjeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De todas las personas asesinadas por su compa-
ñero/a a lo largo del año 2004 en el territorio español 
que eran matrimonio, cuántas eran mujeres extranjeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De todas las personas asesinadas por su compañero/
a a lo largo del año 2005 en el territorio español que eran 
parejas de hecho, cuántas eran mujeres extranjeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De todas las personas asesinadas por su compañero/
a a lo largo del año 2005 en el territorio español que eran 
matrimonio, cuántas eran mujeres extranjeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De todas las personas asesinadas por su compañero/
a a lo largo del año 2006 en el territorio español que eran 
matrimonio, cuántas eran mujeres extranjeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De todas las personas asesinadas por su compa-
ñero/a a lo largo del año 2006 en el territorio español 
que eran parejas de hecho, cuántas eran extranjeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Desde el Ministerio se subvenciona a diversas aso-
ciaciones vinculadas a la mujer.

Desde el Grupo Popular nos gustaría saber:

¿Qué importe de subvención ha obtenido en el 
año 2006 la Red-feminista ORG de la Fundación de las 
mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Desde el Ministerio se subvenciona a diversas aso-
ciaciones vinculadas a la mujer.

Desde el Grupo Popular nos gustaría saber:

¿En base a qué proyectos se le ha concedido una 
subvención en el año 2006 a la Red-feminista ORG de 
la Fundación de las mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué importe de subvención obtuvo en el año 2005 
la Red-feminista ORG de la Fundación de las mujeres? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En base a qué proyectos se le concedió una sub-
vención en el año 2005 a la Red-feminista ORG de la 
Fundación de las mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia en la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
para el año 2007 se estaba preparando una nueva regu-
lación para captar nuevos ingresos por donativos.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué tipo de regulación se va a llevar acabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia en la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
para el año 2007 se estaba preparando una nueva regu-
lación para captar nuevos ingresos por donativos.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Con qué medidas va a contar esta regulación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.
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184/105731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia en la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
para el año 2007 se estaba preparando una nueva regu-
lación para captar nuevos ingresos por donativos.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿En cuánto se piensa ampliar los ingresos por dona-
tivos con esta nueva regulación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presento la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Colisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
durante el año 2007 se va a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Para cuándo se piensa terminar esta nueva regulación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia en la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
para el año 2007 se estaba preparando una nueva regu-
lación para captar nuevos ingresos por donativos.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Cómo se piensa desarrollar esta nueva regulación 
para conseguir los objetivos propuestos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
durante el año 2007 se van a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué tipo de acciones se van a desarrollar para la 
intensificación de la cooperación nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
durante el año 2007 se van a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.
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Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué tipo de acciones se van a desarrollar para 
intensificar la cooperación internacional de la Biblio-
teca Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, 
Diputada.

184/105736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
durante el año 2007 se van a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Cuándo se van a poner en marcha estas acciones 
para intensificar la cooperación nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
durante el año 2007 se van a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Cuándo se van a poner en marcha estas acciones 
para intensificar la cooperación internacional de la 
Biblioteca Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
durante el año 2007 se van a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Se tiene proyectado la firma de nuevos convenios 
con otras Bibliotecas Nacionales de Europa? Si es así, 
¿con qué países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
durante el año 2007 se van a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Se tiene proyectada la firma de más convenios 
internacionales con las diferentes Bibliotecas Nacio-
nales? Si es así, ¿con qué países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
durante el año 2007 se van a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Se tiene proyectado la firma de convenios interna-
cionales con otra Bibliotecas Nacionales de Asia? Si es 
así ¿con qué países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
durante el año 2007 se van a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Se tiene proyectado la firma de convenios interna-
cionales con otras Bibliotecas Nacionales de América 
del Sur? Si es así, ¿con qué países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 

durante el año 2007 se van a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Se tiene proyectado la firma de convenios interna-
cionales con otras Bibliotecas Nacionales de América 
Central? Si es así, ¿con qué países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la 
Biblioteca Nacional en su comparecencia ante la 
Comisión de Cultura del Congreso de los Diputados 
se decía que durante el año 2007 se van a desarrollar 
acciones para intensificar la cooperación nacional e 
internacional.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Se tiene proyectado la firma de convenios interna-
cionales con otras Bibliotecas Nacionales de América 
del Norte? Si es así, ¿con qué países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
durante el año 2007 se van a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.
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Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Se tiene proyectado la firma de convenios interna-
cionales con otras Bibliotecas Nacionales del continen-
te africano? Si es así, ¿con qué países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el informe que presentó la Directora de la Biblio-
teca Nacional en su comparecencia ante la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados se decía que 
durante el año 2007 se van a desarrollar acciones para 
intensificar la cooperación nacional e internacional.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Se tiene proyectado la firma de convenios interna-
cionales con otras Bibliotecas Nacionales del continente 
australiano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/105747

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «Nueva Carretera de Acceso a 
Sabiote».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105748

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «Autovía Linares-Albacete (PC) 
(216 km)».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105749

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «Autovía N-432 (Granada-Córdoba-
Badajoz (438 km)».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105750

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un 
proyecto denominado «N-432 variante de Alcaudete 
(5,6 km)».
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¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «N-IV Venta de Cárdenas-Santa 
Elena (Despeñaperros (10,30 km)».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «Acondicionamiento autovía Ventas 
de Cárdenas-Sevilla (A-4)».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y viabilidad, reha-
bilitación y mejoras funcionales locales), en Andalucía».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «línea de alta velocidad Madrid-
Alcazar de San Juan-Jaén».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto con 
especificación tramo por tramo?

¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 
a 31 de diciembre?

¿Cuándo se tiene previsto la finalización completa 
del proyecto con especificación tramo por tramo?

¿En qué fecha cree el Gobierno que podrá ser usada 
por los ciudadanos dicha línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.
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184/105755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «Parador de Turismo de Úbeda».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «Presa en el Río Víboras».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «Presa de Siles».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «otras actuaciones infraestructura 
hidráulica cauce del Guadalquivir».

¿Qué actuaciones se han realizado en la provincia?
¿Qué inversiones se han realizado a 31 de diciembre 

de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «construcción de nuevas infraes-
tructuras de uso general».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.
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184/105760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «actuaciones de conservación, recu-
peración y ordenación del medio natural y de las infra-
estructuras».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «estudios, inventarios y evaluacio-
nes asociados a la gestión y planificación del organismo 
autónomo Parque Nacional».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «actuaciones de infraestructuras 
Hidráulica en la cuenca del Guadalquivir».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «actuaciones de restauración hidro-
lógico-forestal».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
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yecto denominado «actuaciones en abastecimiento y 
saneamiento en las cuencas de la confederación hidro-
gráfica del Guadalquivir».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «Actuaciones de seguridad vial en 
Andalucía».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «Plan de supresión de pasos a 
nivel».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «Acondicionamiento cauces del 
Guadalquivir».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.

184/105768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 para la provincia de Jaén se encuentra un pro-
yecto denominado «Autovía Linares-Albacete (PC) 
(216 km)».

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué inversión se ha realizado en dicho proyecto 

a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu-
tado.
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184/105769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
laa siguientes pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Conclusiones de la reunión de la Comisión de segui-
miento del Plan de la Minería 2006-2012 que se celebró 
el 18 de diciembre del presente año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

Motivos por los que el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio apartó a los sindicatos mineros de 
la negociación sobre los proyectos beneficiarios de los 
fondos del Plan de la Minería 2006-2012, teniendo en 
cuenta el compromiso que se había contraído de que 
formasen parte de la negociación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Solicitó el Presidente Areces al señor Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio que eliminase a los sin-

dicatos de la negociación de las inversiones de fondos 
mineros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Considera el señor Ministro que los proyectos 
aprobados para ser financiados con fondos mineros van 
a producir una reactivación de las comarcas mineras 
asturianas y generar empleo, teniendo en cuenta que 
el 62 % del total para los años 2006 y 2007 se destina a 
la construcción de carreteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente preguntas al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Va la Confederación Hidrográfica del Norte a aco-
meter la renovación de la conducción desde el embalse 
de los Alfilorios al depósito de El Cristo (Oviedo) y, en 
caso afirmativo, plazos de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

El pasado día 14 de diciembre el Delegado del 
Gobierno en Asturias advirtió del alarmante número de 
menores que necesitan tratamiento para abandonar el 
consumo de drogas, y el Fiscal antidroga de esta Comu-
nidad Autónoma defendió la necesidad de incrementar 
la vigilancia policial en los colegios.

¿Va el señor Ministro a llevar a cabo algún tipo de 
campaña, o actuaciones policiales de refuerzo, para dar 
solución a los problemas planteados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

El 15 de diciembre pasado el Consejo de Ministros 
autorizó la reanudación de las obras de la línea de alta 
tensión Soto-Penagos.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio en relación a la 
fecha de finalización de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Cabrales como consecuencia del paso 
a través de su territorio de la línea de alta tensión Soto-

Penagos y, en caso afirmativo, relación de ayudas o 
inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Cabranes como consecuencia del paso 
a través de su territorio de la línea de alta tensión Soto-
Penagos y, en caso afirmativo, relación de ayudas o 
inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Noreña como consecuencia del paso a 
través de su territorio de la línea de alta tensión Soto-
Penagos y, en caso afirmativo, relación de ayudas o 
inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Piloña como consecuencia del paso a 
través de su territorio de la línea de alta tensión Soto-
Penagos y, en caso afirmativo, relación de ayudas o 
inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Parres como consecuencia del paso a 
través de su territorio de la línea de alta tensión Soto-
Penagos y, en caso afirmativo, relación de ayudas o 
inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Siero como consecuencia del paso a 
través de su territorio de la línea de alta tensión Soto-
Penagos y, en caso afirmativo, relación de ayudas o 
inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Langreo como consecuencia del paso a 
través de su territorio de la línea de alta tensión Soto-
Penagos y, en caso afirmativo, relación de ayudas o 
inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Peñamellera Baja como consecuencia 
del paso a través de su territorio de la línea de alta ten-
sión Soto-Penagos y, en caso afirmativo, relación de 
ayudas o inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.
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¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Peñamellera Alta como consecuencia 
del paso a través de su territorio de la línea de alta ten-
sión Soto-Penagos y, en caso afirmativo, relación de 
ayudas o inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Ribera de Arriba como consecuencia 
del paso a través de su territorio de la línea de alta ten-
sión Soto-Penagos y, en caso afirmativo, relación de 
ayudas o inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Onís como consecuencia del paso a 
través de su territorio de la línea de alta tensión Soto-
Penagos y, en caso afirmativo, relación de ayudas o 
inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Gangas de Onís como consecuencia 
del paso a través de su territorio de la línea de alta ten-
sión Soto-Penagos y, en caso afirmativo, relación de 
ayudas o inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Soto de Ribera como consecuencia del 
paso a través de su territorio de la línea de alta tensión 
Soto-Penagos y, en caso afirmativo, relación de ayudas 
o inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Nava como consecuencia del paso a 
través de su territorio de la línea de alta tensión Soto-
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Penagos y, en caso afirmativo, relación de ayudas o 
inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a recibir compensación de algún tipo el munici-
pio asturiano de Oviedo como consecuencia del paso a 
través de su territorio de la línea de alta tensión Soto-
Penagos y, en caso afirmativo, relación de ayudas o 
inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha de licitación del proyecto «Recuperación de 
la Fachada Marítima de Candás (Asturias)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la disponibilidad de 
terrenos en la zona de Peran para poder acometer la 
segunda fase del proyecto «Recuperación de la Facha-
da de Candás (Asturias)», que cuenta con un retraso 
considerable de tiempo como consecuencia de la inefi-
cacia en la gestión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Fomento, de la que solicita respuesta por escrito.

Relación del personal que se encuentra en la plan-
tilla que el ente público dependiente del Ministerio de 
Fomento, conocido como FEVE, tiene en el Principado 
de Asturias, clasificado por departamentos, indicando 
sus cargos, titulaciones y fecha de alta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Leopoldo Bertrand de la 
Riera, Diputado.

184/105794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Fomento, de la que solicita respuesta por escrito.

Relación del personal que se encuentra en la plan-
tilla que el ente público dependiente del Ministerio de 
Fomento, conocido como RENFE Cercanías, tiene en 
el Principado de Asturias, clasificado por departamen-
tos, indicando sus cargos, titulaciones y fecha de alta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Leopoldo Bertrand de la 
Riera, Diputado.
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184/105795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía León a 
Gijón, p. k. 113/158, en el municipio de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía León a 
Gijón, p. k. 124/024, en el municipio de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía León a 
Gijón, p. k. 127/634, en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Soto 
de Rey a El Entrego, p. k. 4/528, en el municipio de 
Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Soto 
de Rey a El Entrego, p. k. 5/608, en el municipio de 
Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Villabona 
a San Juan de Nieva, p. k. 19/036, en el municipio de 
Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.
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184/105801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 1,057, en el municipio de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 1,580, en el municipio de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 2,093, en el municipio de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 2,535, en el municipio de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 3,093, en el municipio de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 4,785, en el municipio de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.
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184/105807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 5,111, en el municipio de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 6,752, en el municipio de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 7,406, en el municipio de Muros de 
Nalón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 7,749, en el municipio de Muros de 
Nalón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 8,271, en el municipio de Muros de 
Nalón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Pravia-
San Esteban, p. k. 9,410, en el municipio de Muros de 
Nalón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.
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184/105813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 269,775, en el municipio de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 271,17, en el municipio de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 271,548, en el municipio de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 274,279, en el municipio de Candamo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 274,685, en el municipio de Candamo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 275,112, en el municipio de Candamo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.
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184/105819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 276,043, en el municipio de Candamo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 276,585, en el municipio de Candamo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 277,482, en el municipio de Candamo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 279,658, en el municipio de Candamo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 280,613, en el municipio de Candamo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 284,148, en el municipio de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/105825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 284,418, en el municipio de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 287,616, en el municipio de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 289,698, en el municipio de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 292,841, en el municipio de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 295,670, en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.
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Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 296,195, en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 296,542, en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 297,940, en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 299,146, en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 299,526, en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/105835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 299,867, en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.
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184/105836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 300,556 en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 301,204 en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 302,128 en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 302,363 en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 303,543 en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 303,651 en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/105842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 304,357 en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 304,504 en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Fuso-Pra-
via, p. k. 305,080 en el municipio de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-Fuso, 
p. k. 5,480 en el municipio de Ribera de Arriba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Uso-Fujo, 
p. k. 8,460 en el municipio de Morcín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Uso-Fujo, 
p. k. 13,088 en el municipio de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/105848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se considera compatible e indispensable la presen-
cia de la Guardia Civil en Puerto Real (Cádiz) cuando 
la futura Comisaría Nacional de Policía sea realidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/105849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria se contempla para el 
ejercicio del 2007 en relación con la construcción de 
una Comisaría Nacional de Policía en Puerto Real 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/105850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué período de ejecución vislumbra el ejecutivo 
central para la construcción de una Comisaría Nacional 
de Policía en Puerto Real (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/105851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Con qué dotación humana se pretende cubrir la 
futura Comisaría Nacional de Policía en Puerto Real 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/105852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Almazora (Caste-
llón) en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Almenara (Caste-
llón) en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/105854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Altura (Castellón) 
en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Benicarló (Caste-
llón) en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Benicasim (Caste-
llón) en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Betxí (Castellón) 
en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Burriana (Caste-
llón) en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Castellnovo (Caste-
llón) en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/105860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que han 
tenido lugar en el municipio de Castellón de la Plana 
(Castellón) en diciembre de 2006 y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Jérica (Castellón) 
en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Morella (Castellón) 
en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Nules (Castellón) 
en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Onda (Castellón) 
en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Oropesa del Mar 
(Castellón) en diciembre de 2006 y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/105866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Peñíscola (Caste-
llón) en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Segorbe (Caste-
llón) en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Soneja (Castellón) 

en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Torreblanca (Caste-
llón) en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Vall d’Uixó (la) 
(Castellón) en diciembre de 2006 y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Villarreal (Caste-
llón) en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Vinaròs (Castellón) 
en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Viver (Castellón) 
en diciembre de 2006 y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en la provincia de Castellón en diciem-
bre de 2006 y el dato referido al mismo mes en cada 
uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de jóvenes 
menores de treinta años cotizantes a la Seguridad 
Social en la provincia de Castellón, y el mismo dato en 
los diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de mujeres 
cotizantes a la Seguridad Social en la provincia de Cas-
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tellón, y el mismo dato en los diez años previos referi-
dos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de extranje-
ros cotizantes a la Seguridad Social en la provincia de 
Castellón, y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de jóvenes 
menores de treinta años desempleados en la provincia 
de Castellón, y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de mujeres 
desempleadas en la provincia de Castellón, y el mismo 
dato en los diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el último dato sobre el número de extranje-
ros desempleados en la provincia de Castellón, y el 
mismo dato en los diez años previos referidos al mismo 
mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos más recientes de la Encuesta 
de Población Activa, de los registros del INEM o de 
cualquier otra fuente de que dispone el Ministerio de 
Trabajo sobre el número de personas con discapacidad 
en situación de desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.
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184/105882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de mujeres en paro inscri-
tas en las oficinas de empleo y el de los diez años ante-
riores en el mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de jóvenes menores de 
treinta años en paro inscritos en las oficinas de empleo 
y el mismo dato en los diez años previos referidos al 
mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de extranjeros en España 
en paro inscritos en las oficinas de empleo y el mismo 
dato en los diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de mujeres desempleadas 
según la Encuesta de Población Activa y cuál es dicho 
dato referido al mismo mes en cada uno de los últimos 
diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de jóvenes menores de 
treinta años desempleados según la Encuesta de Pobla-
ción Activa y cuál es dicho dato referido al mismo mes 
en cada uno de los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número actual de extranjeros desemplea-
dos según la Encuesta de Población Activa y cuál es 
dicho dato referido al mismo mes en cada uno de los 
últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
que tienen empleo y el mismo dato en los diez años 
previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que tienen empleo y 
el mismo dato en los diez años previos referidos al 
mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes menores de treinta 
años que tienen empleo y el mismo dato en los diez 
años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros en España que 
tienen empleo y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/105892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros en España afilia-
dos a la Seguridad Social y el mismo dato en los diez 
años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.
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184/105893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes menores de treinta 
años afiliados a la Seguridad Social, y el mismo dato en 
los diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres afiliadas a la Seguri-
dad Social, y el mismo dato en los diez años previos 
referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
afiliadas a la Seguridad Social, y el mismo dato en los 
diez años previos referidos al mismo mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/105896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué BOE aparece publicada la Orden Ministe-
rial del Ministerio de Economía y Hacienda, de 27 de 
febrero de 2006, por la que se acordó la afección al 
Ministerio de Fomento del denominado «Acuarte-
lamiento del Campamento Benítez»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El plan de amortización y creación de Centros Peni-
tenciarios prevé la creación de seis Centros de Inser-
ción Social en Andalucía ¿Cuál es la ubicación de cada 
uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/105898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Protocolo General de Colaboración entre los 
Ministerios de Cultura y Fomento, y la Consejería de 
Cultura y Economía de la Junta de Andalucía, firmado 
el 18 de julio de 2005, establece la voluntad de las par-
tes de firmar un convenio de colaboración mediante el 
cual las partes se obliguen a financiar el proyecto y 
obra del antiguo Convento de la Trinidad en Málaga.

Este Convenio se tenía que firmar en tres meses o 
quedaría resuelto.

¿Se ha firmado el citado Convenio?
En caso contrario, ¿cuáles han sido los motivos para 

desistir de ello?
¿Se ha firmado alguna prórroga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las torres vigía rehabilitadas durante el 
año 2006 en la provincia de Málaga?

¿Cuál ha sido el coste de cada una?
¿Cuáles se han financiado en el 1 por ciento cultural?
¿En qué reunión de la Comisión se aprobó su inclu-

sión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 

Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

De las reuniones fluidas de la Ministra con la Junta 
no versa la pregunta número 90359 realizada por estos 
Diputados; la pregunta concreta es número de reunio-
nes y resultado de éstas en relación al ferrocarril de la 
Costa del Sol Oriental.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha formalizado algún acuerdo económico entre 
la Junta de Andalucía y el Ministerio de Medio 
Ambiente que haga posible la transferencia vía Capítu-
lo 7 de los Presupuestos de 2006 para realizar las obras 
afectadas por el convenio de las obras de interés gene-
ral en el ámbito de las Cuencas Intracomunitarias de 
Andalucía?

En caso afirmativo, cantidad para cada proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/105902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos, convenios, ayudas, así como cantidades 
transferidas, o previsión de ellos, por el Ministerio de 
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Industria a la Comunidad Autónoma de Andalucía o a 
empresas domiciliadas en dicha Comunidad dentro del 
programa: «Impulso a la igualdad de género», desglosa-
das por año, actividad industrial y economía, durante los 
años 2004-2006, así como previsiones para 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

184/105903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Coste total por anualidades del proyecto del Paseo 
Marítimo de Poniente del Río Algarrobo (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Coste por anualidades del Paseo Marítimo de la 
Playa del Ejido en Fuengirola (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Inversión por anualidades para el proyecto del Paseo 
Marítimo de los Llanos Torrox (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto del Paseo Marítimo de la Playa del Chucho en 
Nerja (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto del Paseo Marítimo de Carvajal en Fuengirola 
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la partida presupuestaria en 2006 que haga 
posible el desarrollo del Convenio firmado entre la 
Junta de Andalucía y el Ministerio de Medio Ambiente 
en lo que se refiere a los proyectos de saneamiento y 
depuración de los municipios de la cuenca del Genal 
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo para integrar en la comisión de 
seguimiento del proyecto «Conducciones derivadas del 
Embalse de Rules» a la Mancomunidad de Municipios 
de la Costa del Sol?

¿Cuál será el coste del proyecto que tendrá que asu-
mir la Mancomunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste para ACUAMED de la com-
pra de la planta desalinizadora de Marbella (Málaga) 
realizado el 22 de noviembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración firmados por el Ministe-
rio del Interior en materia de seguridad ciudadana con 
Ayuntamientos de la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.
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184/105912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Plantilla de la Guardia Civil por municipios en la 
provincia de Málaga. Evolución de ésta 2004-2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Dotación de personal sanitario en el Aeropuerto de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué se han invertido los 240.000 euros en Mar-
bella (Málaga) por parte de la Sociedad Estatal de 
Correos durante 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de electores españoles residentes en el extran-
jero inscritos en la provincia de Málaga, por países.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/105916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 349,190, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 350,144, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 350,240, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 350,940, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 351,210, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 351,414, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 352,495, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 355,024, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 355,108, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 355,655, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 356,196, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 356,476, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 356,707, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 356,797, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 356,935, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 357,612, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 357,905, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 358,252 en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 358,488, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 358,628, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 358,825, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 358,879, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 359,057, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 363,775, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 363,992, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 364,084, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 364,210, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 364,296, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 365,071, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 365,331, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 365,794, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 365,962, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 366,455, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 366,693, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 366,963, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 367,193, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 367,256, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 367,346, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 367,946, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 368,065, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 368,156, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 368,250, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 368,717, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/105959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 368,967, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 369,532, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 369,862, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 370,131, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 370,483, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 371,351, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/105965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 371,653, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 371,815, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 372,087, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 372,310, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 372,628, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 373,337, en el municipio de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/105971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Laviana-
Sama, p. k. 42,933, en el municipio de San Martín de 
Rey Aurelio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Laviana-
Sama, p. k. 44,538, en el municipio de San Martín de 
Rey Aurelio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Laviana-
Sama, p. k. 46,821, en el municipio de San Martín de 
Rey Aurelio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Laviana-
Sama, p. k. 47,230, en el municipio de San Martín de 
Rey Aurelio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Laviana-
Sama, p. k. 48,164, en el municipio de Laviana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Sama-
Noreña, p. k. 31,098, en el municipio de Langreo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/105977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Noreña-
Gijón, p. k. 6,085, en el municipio de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Noreña-
Gijón, p. k. 8,668, en el municipio de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Noreña-
Gijón, p. k. 9,647, en el municipio de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Noreña-
Gijón, p. k. 11,575, en el municipio de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Noreña-
Gijón, p. k. 11,791, en el municipio de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Noreña-
Gijón, p. k. 12,182, en el municipio de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/105983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Sotiello-
Musel, p. k. 1,788, en el municipio de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Sotiello-
Musel, p. k. 4,065, en el municipio de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.–Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Sotiello-
Musel, p. k. 4,505, en el municipio de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Sotiello-
Musel, p. k. 8,620, en el municipio de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Uso-Fujo, 
p. k. 14,015, en el municipio de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Uso-Fujo, 
p. k. 14,511, en el municipio de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/105989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Uso-Fujo, 
p. k. 15,620, en el municipio de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Uso-Fujo, 
p. k. 15,792, en el municipio de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Uso-Fujo, 
p. k. 23,414, en el municipio de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 29,384, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujso-
Collanzo, p. k. 30,144, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 31,957, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/105995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 34,524, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 35,706, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 36,498, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 37,068, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/105999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 38,791, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 39,116, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 41,273, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 41,606, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 41,643, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 42,180, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 42,302, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 43,164, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 43,297, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 43,866, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 44,079, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 45,883, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Ujo-
Collanzo, p. k. 47,245, en el municipio de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 321,584, en el municipio de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 323,005, en el municipio de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 323,094, en el municipio de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 324,026, en el municipio de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 325,542, en el municipio de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 347,893, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 348,187, en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra la 
previsión de eliminar el paso a nivel de la vía Oviedo-
Llanes, p. k. 348,778 en el municipio de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2006, hasta el 31 de diciembre, de 
los Proyectos de Inversión de la Intervención General de 
la Administración del Estado para la provincia de Teruel, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 11 0007 931N 63. Seguridad de los sistemas 
informativos: 0,54.

97 15 11 0009 931N 63. Comunicaciones: 0,60.
98 15 11 0015 931N 63. Oficina Móvil control 

Financiero: 0,36.
06 15 11 0026 931N 63. Sistemas Departamenta-

les: 0,39.
06 15 11 0027 931N 63. Equipos de usuario final: 

2,00.
06 15 11 0028 931N 63. Lic. Software corporat., 

depart. y de usuario: 0,24.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión de la Inter-
vención General de la Administración del Estado para 
la provincia de Teruel que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del 
Instituto Nacional de Estadística para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 24 105 0002 923C 62. Equipamiento de edifi-
cios: 6,61.

02 24 105 0003 923C 62. Equipamiento informáti-
co: 13,98.

02 24 105 0005 923C 63. Mantenim. de muebles e 
instalaciones: 8,40.

02 24 105 0006 923C 63. Renovac. del equipamien-
to de edificios: 8,09.

02 24 105 0007 923C 63. Renovación del equipo 
informático: 5,05.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Instituto 
Nacional de Estadística para la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.
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184/106022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Agencia Estatal de Administración Tributaria para la 
provincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

92 15 302 0002 932A 63. Equipos para procesos de 
información: 5,81.

93 15 302 0007 932A 63. Ofimática: 2,58.
95 15 302 0001 932A 63. Software Informático: 3,56.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agen-
cia Estatal de Administración Tributaria para la provin-
cia de Teruel que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del 

Ministerio del Interior en la provincia de Teruel, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

Organismo 16.03: Dirección General de la Policía. 
04 16 03 3044 132A 63. Obras en Teruel: 128,10.

Organismo 16.04: Dirección General de la Guardia 
Civil. 04 16 04 3044 132A 63. Obras en Teruel: 371,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión del Minis-
terio del Interior en la provincia de Teruel que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Forma-
ción Cartografía Básica y Derivada, de la Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional, con dota-
ción 36,54 miles de euros para la provincia de Teruel, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 96 17 18 0005, Programa 495A, artículo 62, 
correspondiente a Honorarios Profesionales por 
Redacción de Proyectos, de la Dirección General del 
Instituto Geográfico Nacional, con una dotación de 
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inversión prevista de 36,54 miles de euros para la 
provincia de Teruel en el ejercicio 2006.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, 
495A, 62, Formación Cartografía Básica y Derivada, 
de la Dirección General del Instituto Geográfico 
Nacional, con dotación 36,54 miles de euros en el ejer-
cicio 2006 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Carreteras en la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 17 38 0030 453B 60. Autovía Calamocha-Roma-
nos: 650,45.

02 17 38 4063 453B 60. Autovía A-40 Cuenca-
Teruel: 2.893,80.

05 17 38 4184 453B 60 N-232. Alcañiz-Vinarós: 
50,00.

05 17 38 6820 453B 60 N-232. Desdoblam. del 
tramo: El Burgo de Ebro-Alcañiz: 150,00.

02 17 38 3572 453B 61 N-330. Los Santos-Teruel: 
800,00.

05 17 38 3677 453B 61 N-211. Alcolea del Pinar-
Monreal del Campo: 150,00.

05 17 38 3681 453B 61. Variante de Montalbán: 
100,00.

05 17 38 3683 453B 61 N-232.Variante de Azaila: 
100,00.

05 17 38 3684 453B 61. Variante de Híjar: 100,00.
05 17 38 3686 453B 61 N-420. Variante de Utrillas-

Intersección con N-211: 400,00.
05 17 38 3692 453B 61. Variante de Alcorisa: 

100,00.
93 17 38 2425 453B 61 N-232. L.P. Castellón-Ráfa-

les: 1.000,00.
01 17 38 0945 453C 61. Actuaciones de Seguridad 

Vial en Aragón: 1.526,59.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Carreteras en la provincia de Teruel que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía 
A-23. Tramo: Teruel-Santa Eulalia del Campo, con 
dotación 5.826,38 miles de euros para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 00 17 38 0022, Programa 453B, artículo 60, 
correspondiente a Autovía A-23. Tramo: Teruel-Santa 
Eulalia del Campo, con una dotación de inversión 
prevista de 5.826,38 miles de euros para la provincia 
de Teruel en el ejercicio 2006.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
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cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 00 17 38 0022, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Teruel-Santa Eulalia 
del Campo, con dotación 5.826,38 miles de euros en el 
ejercicio 2006 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía 
A-23. Tramo: Sarrión-Escandón, con dotación 5.628,56 
miles de euros para la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 01 17 38 0024, Programa 453B, artículo 60, 
correspondiente a Autovía A-23. Tramo: Sarrión-
Escandón, con una dotación de inversión prevista de 
5.628,56 miles de euros para la provincia de Teruel en 
el ejercicio 2006.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es
.
 la ejecución durante el ejercicio 2006, 

hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0024, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Sarrión-Escandón, 
con dotación 5.628,56 miles de euros en el ejercicio 
2006 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Autovía 
A-23. Tramo: Castellón-Sarrión, con dotación 25.498,32 
miles de euros para la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 02 17 38 0029, Programa 453B, artículo 60, 
correspondiente a Autovía A-23. Tramo: Castellón-
Sarrión, con una dotación de inversión prevista de 
25.498,32 miles de euros para la provincia de Teruel 
en el ejercicio 2006.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 02 17 38 0029, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Castellón-Sarrión, con 
dotación 25.498,32 miles de euros en el ejercicio 2006 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Actuacio-
nes de Conservación y Explotación en Aragón, con 
dotación 15.268,33 miles de euros para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
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gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 86 17 38 0945, Programa 453C, artículo 61, 
correspondiente a Actuacioines de Conservación y 
Explotación en Aragón, con una dotación de inversión 
prevista de 15.268,33 miles de euros para la provincia 
de Teruel en el ejercicio 2006.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Conservación y Explotación 
en Aragón, con dotación 15.268,33 miles de euros en el 
ejercicio 2006 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Actuacio-
nes de Seguridad Vial en Aragón, con dotación 1.526,59 
miles de euros para la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 01 17 38 0945, Programa 453C, artículo 61, 
correspondiente a Actuaciones de Seguridad Vial en 
Aragón, con una dotación de inversión prevista de 
1.526,59 miles de euros para la provincia de Teruel en 
el ejercicio 2006.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0945, 

453C, 61, Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, 
con dotación 1.526,59 miles de euros para la provincia 
de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Ferrocarriles en la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

87 23 03 0565 453A 60. Plan de Supresión de 
Pasos a Nivel: 71,17.

05 17 40 0160 453A 60. Corredor Alta Velocidad 
Mediterráneo-Cantábrico (Estudios): 77,36.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Ferrocarriles en la provincia de Teruel que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Línea de 
Alta Velocidad Conexión Zaragoza-Teruel, con dota-
ción 27.348,26 miles de euros para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 01 17 40 0165, Programa 453A, artículo 60, 
correspondiente a Línea de Alta Velocidad Conexión 
Zaragoza-Teruel, con una dotación de inversión pre-
vista de 27.348,26 miles de euros para la provincia de 
Teruel en el ejercicio 2006.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0165, 
453A, 60, Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-
Teruel, con dotación 27.348,26 miles de euros en el 
ejercicio 2006 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Convenio 
con el ADIF para la administración de las infraestructu-
ras de titularidad del Estado, con dotación 23.550,51 
miles de euros para la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-

sión 05 17 40 0901, Programa 453A, artículo 61, 
correspondiente a Convenio con el ADIF para la admi-
nistración de las infraestructuras de titularidad del 
Estado, con una dotación de inversión prevista de 
23.550,51 miles de euros para la provincia de Teruel 
en el ejercicio 2006.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0901, 
453A, 61, Convenio con el ADIF para la administra-
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado, 
con dotación 23.550,51 miles de euros en el ejercicio 
2006 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Adquisi-
ción instrumental medida sistemas digitales de radioco-
municaciones, de la Dirección General de Telecomuni-
caciones y Tecnologías de la Información, con dotación 
10,00 miles de euros en la provincia de Teruel, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 17 26 0001, 
Programa 491M, artículo 62, correspondiente a Adqui-
sición instrumental medida sistemas digitales de radio-
comunicaciones, con una dotación de inversión prevista 
de 10,00 miles de euros en el ejercicio 2006 para la 
provincia de Teruel.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 26 0001, 
491M, 62, correspondiente a Adquisición instrumental 
medida sistemas digitales de radiocomunicaciones, de 
la Dirección General de Telecomunicaciones y Tecno-
logías de la Información con dotación 10,00 miles de 
euros en el ejercicio 2006 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía para la provincia de Teruel, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros.

86 23 06 0135 495B 62. Estaciones Automáticas: 
77,87.

99 23 03 0025 495B 63. Actualización microinfor-
mática: 2,09.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión de la Direc-
ción General del Instituto Nacional de Meteorología 
para la provincia de Teruel que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General del Agua para la provincia de Teruel, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

87 17 06 0020 452A 60. Presa de Mora de Rubielos: 
1.122,22.

86 17 06 0885 452A 60. Riegos del Guadalope: 
2.878,24.

89 17 06 1910 452A 60. Canal Calanda Alcañiz: 
800,00.

88 17 06 0808 452A 61. Otras Actuac. Infra. 
Hidráulicas Cuenca Júcar: 150,37.

88 17 06 0908 452A 61. Acondicionamiento Cauces 
Júcar: 501,89.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión de la Direc-
ción General del Agua para la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Otras 
Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, 
con dotación 15.299,09 miles de euros para la provin-
cia de Teruel, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 88 17 06 0809, Programa 452A, artículo 61, 
correspondiente a Otras Actuaciones Infraestructuras 
Hidráulicas Cuenca Ebro, con una dotación de inver-
sión prevista de 15.299,09 miles de euros para la pro-
vincia de Teruel en el ejercicio 2006.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 
452A, 61, Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráuli-
cas Cuenca Ebro, con dotación 15.299,09 miles de 
euros en el ejercicio 2006 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Control y 
Vigilancia de la Calidad del Aire, con dotación 22,93 
miles de euros para la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2006 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 91 17 15 1005, Programa 456B, artículo 61, 
correspondiente a Control y Vigilancia de la Calidad 

del Aire, con una dotación de inversión prevista de 
22,93 miles de euros para la provincia de Teruel en el 
ejercicio 2006.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 91 17 15 1005, 
456B, 61, Control y Vigilancia de la Calidad del Aire, 
con dotación 22,93 miles de euros en el ejercicio 2006 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Confederación Hidrográfica del Ebro para la provincia 
de Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

89 17 226 0025 452A 61. Construcción estaciones 
de aforo, cuenca del Ebro: 182,00.

94 17 226 0005 452A 61. Seguridad Presas en la 
Cuenca: 70,10.

95 17 226 0035 452A 61. Obras de Reposición en 
Embalses: 50,06.

98 23 226 0005 452A 61. Seguridad en las presas 
M/D Ebro: 180,31.

03 23 226 0005 452A 61. Implantación instrumen-
tación en presas explotación: 80,03.

03 23 226 0035 452A 61. Mantenimiento y conser-
vac. de cauces públicos: 648,00.

06 23 226 0005 452A 61. Restauración de humeda-
des y del hábitat fluvial: 120,00.
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06 23 226 0010 452A 61. Conserv. infraestr. forestal 
y tratam. sevícola en montes Ebro: 120,00.

86 17 226 0020 4562A 61. Mejora Abastecim. y 
Saneamiento varias prov. C. del Ebro: 26,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión de la Con-
federación Hidrográfica del Ebro para la provincia de 
Teruel que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Confederación Hidrográfica del Júcar para la provincia 
de Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

87 17 230 0065 452A 60. Conservación de la Red 
Básica de Regadíos: 177,05.

94 17 230 1105 452A 62. Instalaciones y edifi-
cios: 3,00.

95 17 230 0020 452A 62. Obra civil en embalses 
instalac. complejas especializadas: 2,88.

99 23 230 0020 452A 63. Instalaciones Complejas 
Especializadas: 83,44.

03 23 230 0010 452A 63. Renovación de edifi-
cios:10,00.

92 17 230 0005 452A 64. Estud. y Proyectos Cola-
boración Técnica: 1.503,14.

05 23 230 0010 452A 64. Centro de intercambio 
de derechos de uso de agua: 21,50.

87 17 230 0010 456A 63. Renovación de instala-
ciones y edificios: 5,55.

93 17 230 0005 456A 64. Estud. y Proyectos de 
Colaboración Técnica: 1,80.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión de la Con-
federación Hidrográfica del Júcar para la provincia de 
Teruel que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 31 
de diciembre, de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Mercantil Estatal de Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S. A. (ACESA) en la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2006, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) en la pro-
vincia de Teruel con un importe de 14.433 miles de 
euros para 2006.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

1004 Abastecimiento de Aguas a Alcañiz: 6.746.
1006 Abastecimiento Bajo Jiloca desde Embalse 

de Lechago: 455.
3002 Recrecimiento Presa Santolea: 7.004.
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Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

1008 Abastecimientos Matarraña: 228.

Total Entidad: 14.433.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2006 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2006, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca 
del Ebro, S. A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 31 
de diciembre, de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, S. A. en la 
provincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2006, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos, S. A. en la provincia de Teruel con un 
importe de 655 miles de euros para 2006.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0002 Construcciones: 203.
0003 Telecomunicación: 14.
0004 Mecanización: 58.

0005 Seguridad: 15.
0006 Mobiliario: 122.
0007 Informática: 85.
0008 Sistemas de transporte: 61.
0010 Aplicaciones informáticas: 97.

Total Entidad: 655.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2006 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2006, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 31 
de diciembre, de las Previsiones de Inversión del Admi-
nistrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en la 
provincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2006, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión del Administrador de Infraestruc-
turas Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Teruel con 
un importe de 15.179 miles de euros para 2006.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0004 Estaciones de viajeros. Modernización de 
terminales y estaciones red convencional: 131.



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

393

1001 Terminales. Actuaciones en infraestructura 
de vía: 266.

1006 Mantenim. de Infraestructura. Líneas Con-
vencionales. Red General: 1.304.

1007 Mantenimiento de Infraestructura. Líneas 
Convencionales. Plan de inversiones y rehabilitación en 
la Red: 897.

1009  Mantenimiento de Infraestructura. Líneas 
Convencionales. Actuaciones urgentes: 119.

1010 Mantenimiento de Infraestructura. Líneas 
Convencionales. Actuaciones puntuales: 444.

1011 Mantenim. de Infraestr. Líneas Convenc. 
Modernización tecnológica: 19.

1023 Proy. Coord. y Construcción Líneas Con-
vencionales. Eje Zaragoza-Teruel-Sagunto: 11.999

Total Entidad: 15.179.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2006 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2006, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 31 
de diciembre, de las Previsiones de Inversión  de la 
Sociedad Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S. A., 
en la provincia de Teruel, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2006, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 

Seiasa del Nordeste, S. A., en la provincia de Teruel 
con un importe de 6.894 miles de euros para 2006.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0023 Acequia de Gaén, Hijar (Teruel): 6.894.

Total Entidad: 6.894.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2006 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2006, hasta el 31 de diciembre, de 
las inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 31 
de diciembre, de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre en la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2006, Anexos de Inversiones y Programación Pluri-
anual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre en la provincia de Teruel con 
un importe de 6.960 miles de euros para 2006.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0002 Variante de Alcañiz. Acondicionamiento: 
6.960.

Total Entidad: 6.960.
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Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2006 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2006, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transpor-
te Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del 
Instituto Social de las Fuerzas Armadas para la provin-
cia de Teruel, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 113 1000 222M 62. Adquisic. Locales y obras 
de mejoras y adec.: 0,50.

98 14 113 1001 222M 62. Equipa. Nuevo de mobi-
lia., maquin. y equip. informático: 0,44.

98 14 113 1003 222M 63. Repos. de maquinaria, 
mobili. y equipos informáticos: 0,20.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión del Institu-

to Social de las Fuerzas Armadas para la provincia de 
Teruel que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2006, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del 
Ministerio, Subsecretaría y Servicios Generales del 
Ministerio de Economía y Hacienda para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 01 0001 923M 63. Mobiliario y Enseres: 
16,40.

97 15 02 0306 923M 63. Acondicionamiento servi-
cios periféricos: 37,67.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2006 
hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Ministerio, 
Subsecretaría y Servicios Generales del Ministerio de 
Economía y Hacienda para la provincia de Teruel que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.
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184/106048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a 
la ejecución durante 2006, hasta el 31 de diciembre, de 
los Proyectos de Inversión de la Dirección General del 
Catastro para la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

87 15 101 0005 932M 63 Equipos informáticos 
para Gerencias Territoriales: 33,74.

90 15 101 0006 932M 63 Mobiliario y Enseres: 
11,07.

01 15 08 0001 932M 63 Creac. Serv. Inf. territo-
rial Proyecto Ensenada: 23,05.

89 15 101 0001 932M 64 Revis., actual y conserv. 
del catastro de urbana: 133,95.

89 15 101 0002 932M 64 Revis., actualiz y con-
serv. del catastro de rústica: 431,55.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2006 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión Dirección 
General del Catastro para la provincia de Teruel que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a 
la ejecución durante 2006, hasta el 31 de diciembre, del 
Proyecto de Inversión de Adquisición de  Equipos Infor-
máticos TEAR y TEAC, del Tribunal Económico-Admi-
nistrativo Central, con dotación 0,64 miles de euros en la 
provincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 93 15 
14 0001, Programa 932N, artículo 63, correspondiente 
a Adquisición Equipos Informáticos TEAR y TEAC, 
con una dotación de inversión prevista de 0,64 miles de 
euros en el ejercicio 2006 para la provincia de Teruel.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de Obli-
gaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2006 
hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 93 15 14 0001, 
932N, 63, correspondiente a Adquisición Equipos 
Informáticos TEAR y TEAC, con dotación de inversión 
prevista de 0,64 miles de euros en el ejercicio 2006 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/106050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolors Nadal i Aymerich, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Está previsto que los trenes regionales tengan para-
da en la estación de Vilafranca del Penedés, en la pro-
vincia de Barcelona? En caso afirmativo, interesa saber 
a esta Diputada y a su Grupo Parlamemntario cuándo 
se producirá el servicio y su frecuencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciem-
bre de 2006.—María Dolors Nadal i Aymerich, Dipu-
tada.
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184/106051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de ejecución ha tenido el Ministerio de 
Fomento con respecto a la financiación concedida para 
diferentes proyectos en Alcoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución del presupuesto del 
año 2006 existe del Ministerio de Cultura en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución del presupuesto del 
año 2006 existe del Ministerio de Cultura en la pro-
vincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estado de ejecución del presupuesto del 
año 2006 existe del Ministerio de Cultura en la provin-
cia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución del presupuesto del 2006 del 
Ministerio de Asuntos Exteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de cooperación y promoción de turis-
mo han sido desarrolladas durante el 2006 en la Comu-
nidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.
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184/106057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas y apoyos se han otorgado a la Copa 
de América?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué implicación ha tenido el Gobierno en el desa-
rrollo de proyectos en torno a la Copa de América?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/106059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el FOMIT (Fondos para la Moder-
nización de las Infraestructuras Turísticas), ¿qué 
municipios en todo el territorio nacional presentaron 
proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para resolver los 
proyectos financiados con cargo al FOMIT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios se han seguido para financiar los pro-
yectos presentados con cargo al FOMIT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de la 
Vivienda para el 2007 para fomentar la construcción de 
viviendas en alquiler en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.
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184/106063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance hace el Ministerio de la Vivienda del 
año 2006 con respecto a las políticas llevadas a cabo 
para fomentar las viviendas en alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de viviendas de promoción pública se 
construyeron en la provincia de Alicante en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de viviendas de promoción pública se 
construyeron en la provincia de Alicante en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de viviendas de promoción pública se 
construyeron en la provincia de Alicante en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de viviendas de promoción pública se 
construyeron en la provincia de Valencia en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de viviendas de promoción pública se 
construyeron en la provincia de Valencia en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.
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184/106069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de viviendas de promoción pública se 
construyeron en la provincia de Valencia en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas han sido creadas en la provincia de 
Alicante durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas han sido creadas en la provincia de 
Alicante durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido otorgadas a mujeres para 
la creación de pequeñas y medianas empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones han sido otorgadas para el ferroca-
rril entre Alcoy-Xàtiva en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué grado de compromiso existe de transferencia de 
la línea de ferrocarril Alcoy-Xàtiva en la Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.
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184/106075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de mujeres menores de cuarenta y cinco 
años desempleadas en la provincia de Alicante en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de mujeres menores de cuarenta y cinco 
años desempleadas en la provincia de Alicante en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de mujeres menores de cuarenta y cinco 
años desempleadas en la provincia de Valencia en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de mujeres menores de cuarenta y cinco 
años desempleadas en la provincia de Valencia en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de mujeres menores de cuarenta y cinco 
años desempleadas en la provincia de Castellón en el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de mujeres menores de cuarenta y cinco 
años desempleadas en la provincia de Castellón en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.
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184/106082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución de los proyectos dependientes 
del Ministerio de Fomento en la comarca Alcoy i 
Comtat en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución de los proyectos dependientes 
del Ministerio de Fomento de la comarca de La Marina 
Alta en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución de los proyectos dependientes 
del Ministerio de Fomento en la comarca de Vega Baja 
en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución de los proyectos dependientes 
del Ministerio de Fomento en la comarca de Bajo Vina-
lopó en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, 
Diputada.

184/106086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Demoliciones de obras en el litoral desde el 2004 en 
la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Demoliciones de obras en el litoral desde el 2004 en 
la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

402

184/106088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Demoliciones de obras en el litoral desde el 2004 en 
la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/106089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2004 en 
Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/106090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2004 en 
Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/106091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2004 en 
Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/106092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2004 en 
A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/106093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2005 en 
A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.
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184/106094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2005 en 
Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/106095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2005 en 
Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/106096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2005 en 
Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/106097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2006 en 
A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/106098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2006 en 
Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/106099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2006 en 
Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.
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184/106100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas por accidentes de tráfico de entre 
dieciocho y treinta y cinco años producidos en 2006 en 
Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de diciembre 
de 2006.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado.

184/106101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones en el litoral desde el año 2004 en la 
provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones en el litoral desde el año 2004 en la 
provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones en el litoral desde el año 2004 en la 
provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de demolición de obras en el litoral de 
la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de demolición de obras en el litoral de 
la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.
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184/106106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de demolición de obras en el litoral de 
la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de Vivien-
da durante el año 2006 en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Vivienda durante el año 2006 en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Vivienda durante el año 2006 en la provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de Vivien-
da durante el año 2006 en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones inicial-
mente previstas en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.
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184/106112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones inicial-
mente previstas en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones inicial-
mente previstas en la provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de demolición de obras en el litoral de 
la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—José Domingo Oreiro Rodrí-
guez, Diputado.

184/106115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Ayudas concedidas a la comarca de Marina, en la 
provincia de Alicante, durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/106116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Ayudas concedidas a la comarca de la Vega Baja, en 
la provincia de Alicante, durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de diciem-
bre de 2006.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/106117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Ayudas concedidas al municipio de Alcoy (Alican-
te) durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.
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184/106118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Previsiones del Ministerio de Defensa respecto al 
futuro uso del «Acuartelamiento Aéreo de Aitana» Eva 
número 5, en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Previsiones del Ministerio de Defensa respecto al 
cierre del «Acuartelamiento Aéreo de Aitana» Eva 
número 5, en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Previsiones del Instituto Nacional de la Vivienda de 
las Fuerzas Armadas (INVIFAS) con respecto al grupo 
de viviendas conocido como «Colonia de Aviación» 
situado en el término municipal de Alcoy (Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Previsiones del Instituto Nacional de la Vivienda de 
las Fuerzas Armadas (INVIFAS) acerca de los inmue-
bles (viviendas) desocupados afectados a la Seguridad 
del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Medidas del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio para fomentar el turismo idiomático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.
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184/106123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Proyectos financiados por la Secretaría de Estado de 
Turismo para fomentar el turismo idiomático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Establecimiento de negociaciones con las distintas 
asociaciones festeras, con el fin de paliar los problemas 
relativos a las armas festeras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Opinión del Gobierno acerca de la necesidad de 
regular la devolución y destrucción de la pólvora no 
utilizada con fines festeros para evitar su almace-
namiento y peligros futuros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Previsiones de elaboración, dentro del Reglamento 
de Explosivos, de una regulación básica en relación con 
el transporte, distribución, tenencia y uso de la pólvora 
negra con fines festeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Previsiones respecto de la regulación de las armas 
festeras para su tenencia y uso en las fiestas de arcabu-
cería, dado el elevado número de pueblos donde se uti-
lizan con fines festeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.
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184/106128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Presupuesto del proyecto de la autovía del puerto de 
Albaida en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Número de salidas de la autovía del puerto de Albai-
da en la provincia de Alicante y de la circunvalación del 
Muro de Alcoy que habrá para conectar con los diferen-
tes pueblos de la comarca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Presupuesto del proyecto de la circunvalación del 
Muro de Alcoy (Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Previsiones acerca de la circunvalación del Muro de 
Alcoy y autovía del puerto de Albaida en la provincia 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

Acuerdos alcanzados entre el Ministerio de Vivien-
da y la Consejería de Vivienda y Territorio de la Comu-
nitat Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.
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184/106133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Calpe Saera, perteneciente al 
Grupo Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Con qué criterio se ha fijado el horario de 14:00 
a 17:00 horas para atender a los profesionales en la 
tramitación de expedientes de extranjería, en la Subde-
legación del Gobierno de Castellón? ¿Se va a generali-
zar ese novedoso horario a otras dependencias de la 
Administración del Estado? ¿Qué ventajas entiende el 
Gobierno que aporta ese horario a los interesados en los 
expedientes administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—José Ramón Calpe Saera, Dipu-
tado.

184/106134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

En relación al proyecto 2003 23 05 0035, Actuacio-
nes Protección Integral del Delta del Ebro, consignado 
en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007, se desean saber, debidamente especificados, 
los siguientes aspectos: previsión presupuestaria ini-
cial, año inicio de ejecución de la obra, plazo inicial de 
ejecución, fecha prevista de su finalización o puesta en 
servicio, modificados presupuestarios, previsión presu-
puestaria definitiva, obligaciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

En relación al proyecto 2005 23 05 0035, 
Saneamiento del acuífero afectado por los regadíos del 
canal Xerta-Senia, consignado en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, se desean saber, 
debidamente especificados, los siguientes aspectos: 
previsión presupuestaria inicial, año inicio de ejecución 
de la obra, plazo inicial de ejecución, fecha prevista de 
su finalización o puesta en servicio, modificados presu-
puestarios, previsión presupuestaria definitiva, obliga-
ciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2006 23 05 0074, Plan Inte-
gral de Protección del Delta del Ebro, consignado en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007, 
se desean saber, debidamente especificados, los siguien-
tes aspectos: previsión presupuestaria inicial, año inicio 
de ejecución de la obra, plazo inicial de ejecución, 
fecha prevista de su finalización o puesta en servicio, 
modificados presupuestarios, previsión presupuestaria 
definitiva, obligaciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2002 23 06 4303, Rehabili-
tación del borde marítimo de Comarruga, consignado en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007, 
se desean saber, debidamente especificados, los siguien-
tes aspectos: previsión presupuestaria inicial, año inicio 
de ejecución de la obra, plazo inicial de ejecución, 
fecha prevista de su finalización o puesta en servicio, 
modificados presupuestarios, previsión presupuestaria 
definitiva, obligaciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2004 23 06 4306, Paseo flu-
vial en Deltebre, Fase II, consignado en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2007, se desean 
saber, debidamente especificados, los siguientes aspec-
tos: previsión presupuestaria inicial, año inicio de eje-
cución de la obra, plazo inicial de ejecución, fecha 
prevista de su finalización o puesta en servicio, modifi-
cados presupuestarios, previsión presupuestaria defini-
tiva, obligaciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2005 23 06 4301, Control de 
la costa en Tarragona, consignado en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, se desean saber, 
debidamente especificados, los siguientes aspectos: 
previsión presupuestaria inicial, año inicio de ejecución 
de la obra, plazo inicial de ejecución, fecha prevista de 
su finalización o puesta en servicio, modificados presu-
puestarios, previsión presupuestaria definitiva, obliga-
ciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2005 23 06 4302, Protec-
ción y recuparación de sistemas litorales en Tarragona, 
consignado en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007, se desean saber, debidamente especi-
ficados, los siguientes aspectos: previsión presupuesta-
ria inicial, año inicio de ejecución de la obra, plazo 
inicial de ejecución, fecha prevista de su finalización o 
puesta en servicio, modificados presupuestarios, previ-
sión presupuestaria definitiva, obligaciones reconoci-
das y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2005 23 06 43003, Dotacio-
nes para el acceso y uso público de la costa en Tarrago-
na, consignado en los Presupuestos Generales del Esta-
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do para el año 2007, se desean saber, debidamente 
especificados, los siguientes aspectos: previsión presu-
puestaria inicial, año inicio de ejecución de la obra, 
plazo inicial de ejecución, fecha prevista de su finaliza-
ción o puesta en servicio, modificados presupuestarios, 
previsión presupuestaria definitiva, obligaciones reco-
nocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2006 23 06 4301, Paseo 
marítimo de la playa larga de Tarragona, consignado en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007, 
se desean saber, debidamente especificados, los 
siguientes aspectos: previsión presupuestaria inicial, 
año inicio de ejecución de la obra, plazo inicial de eje-
cución, fecha prevista de su finalización o puesta en 
servicio, modificados presupuestarios, previsión presu-
puestaria definitiva, obligaciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2006 23 06 4302, Recupera-
ción de la costa de Cunit, consignado en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2007, se desean 
saber, debidamente especificados, los siguientes aspec-
tos: previsión presupuestaria inicial, año inicio de eje-
cución de la obra, plazo inicial de ejecución, fecha 
prevista de su finalización o puesta en servicio, modifi-

cados presupuestarios, previsión presupuestaria defini-
tiva, obligaciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2006 23 06 43003, Paseo 
marítimo en las playas de poniente de Cambrils, consig-
nado en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007, se desean saber, debidamente especificados, 
los siguientes aspectos: previsión presupuestaria inicial, 
año inicio de ejecución de la obra, plazo inicial de ejecu-
ción, fecha prevista de su finalización o puesta en servi-
cio, modificados presupuestarios, previsión presupuesta-
ria definitiva, obligaciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2006 23 06 4304, Sendero 
peatonal entre calle Colón y cabo de Salou, consigna-
do en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007, se desean saber, debidamente especificados, 
los siguientes aspectos: previsión presupuestaria ini-
cial, año inicio de ejecución de la obra, plazo inicial de 
ejecución, fecha prevista de su finalización o puesta en 
servicio, modificados presupuestarios, previsión presu-
puestaria definitiva, obligaciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.
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184/106146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2007 23 06 4301, Paseo 
Poniente de Cambrils, consignado en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, se desean saber, 
debidamente especificados, los siguientes aspectos: 
previsión presupuestaria inicial, año inicio de ejecución 
de la obra, plazo inicial de ejecución, fecha prevista de 
su finalización o puesta en servicio, modificados presu-
puestarios, previsión presupuestaria definitiva, obliga-
ciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2007 23 06 4302, Paseo flu-
vial frente núcleo urbano de Deltebre, Fase II, consig-
nado en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007, se desean saber, debidamente especificados, 
los siguientes aspectos: previsión presupuestaria ini-
cial, año inicio de ejecución de la obra, plazo inicial de 
ejecución, fecha prevista de su finalización o puesta en 
servicio, modificados presupuestarios, previsión presu-
puestaria definitiva, obligaciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al proyecto 2007 23 06 43003, Sendero 
peatonal entre calle Colón y el Cabo Salou, consigna-
do en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007, se desean saber, debidamente especificados, 
los siguientes aspectos: previsión presupuestaria ini-
cial, año inicio de ejecución de la obra, plazo inicial de 
ejecución, fecha prevista de su finalización o puesta en 
servicio, modificados presupuestarios, previsión presu-
puestaria definitiva, obligaciones reconocidas y pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
diciembre de 2006.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/106149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene prevista la Confederación 
Hidrográfica del Júcar en la Comunitat Valenciana para 
el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto el Ministerio de la 
Vivienda en la provincia de Alicante, con la finalidad 
de abaratar el precio de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.
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184/106151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué competencias tiene la Agencia Tributaria en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incremento han tenido los precios de la vivien-
da en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos tiene previsto el Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo para el desarrollo de 
paradores de turismo en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos ha tenido el Ministerio de Economía 
para restar competencias a distintas agencias tributa-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

¿Número de plazas geriátricas públicas existentes 
en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

¿Ayudas concedidas a la ciudad de Elche (Alicante) 
durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.
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184/106157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

¿Ayudas concedidas a la provincia de Alicante 
durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Gobierno no ha contestado a 
la siguiente pregunta:

¿Ayudas concedidas a la comarca del Alcoba-Con-
tar, en la provincia de Alicante, durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Amparo Ferrando, Diputada.

184/106159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
ta las siguientes preguntas, para las que solicita respues-
ta por escrito, relativas a la instalación, en territorio 
portugués, de un complejo acuícola de la empresa Pes-
canova.

El día 9 del presente mes de enero ha sido firmado 
el acuerdo, entre el gobierno de Portugal y la empresa 
Pescanova, para la instalación, en territorio portugués, 

de un gran complejo acuícola de producción de rodaba-
llo. La empresa responsable de este proyecto, de acuer-
do a lo transmitido por la misma en los medios de 
comunicación, opta por esta ubicación después de que 
su primera intención fuera instalarlo en Galicia, y más 
concretamente en Cabo Touriñán, en la provincia de 
A Coruña.

Además de las razones de interés económico, se 
hace alusión, por responsables de esta empresa, a la 
hora de justificar que, finalmente, se instalará esta 
macro-piscifactoría en Portugal y no en Galicia, a difi-
dultades planteadas por la Administración gallega y el 
Estado español en materia de medio ambiente. Desde 
estas mismas fuentes se mantiene que en la legislación 
comunitaria se premite la acuicultura en el litoral que 
se encuentra dentro de la Red Natura, además que esta 
misma legislación es de aplicación, asimismo, en el 
país vecino.

En materia medioambiental, se incide, por parte de 
la empresa, en «no sentir temor a un informe ambiental 
negativo» para el proyecto recientemente firmado, ya 
que «la declaración» medio-ambiental «era positiva en 
Cabo Touriñán».

Dado que este complejo acuícola era de una gran 
inversión económica que, según parece, podría crear 
más de 300 puestos de trabajo en una zona deprimida y 
con un alto nivel de paro, es por lo que se hacen las 
siguientes preguntas:

¿Fue emitido estudio de impacto ambiental en rela-
ción con la solicitud de instalar en Cabo Touriñán una 
macro-piscifactoría para la producción de rodaballo? 
De ser emitido, ¿fue favorable este informe? De no ser 
favorable, ¿cuáles serían las razones? ¿Permite la legis-
lación europea la instalación de piscifactorías en litoral 
incluido en la Red Natura?

¿Han sido cuestiones medioambientales o de índole 
marítimo terrestre las que impidieron la instalación de 
la planta de Pescanova en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas, paras las que solicita 
respuesta por escrito, relativas a cambios introducidos 
en el buque «Sarmiento de Gamboa».
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Después de que hace un año fuera inaugurado el 
Buque Oceanográfico «Sarmiento de Gamboa» por la 
Ministra de Agricultura y Pesca, en medios de comu-
nicación se recoge, en relación con el mismo, que se 
está ultimando la construcción de este buque «después 
de que se hubiera decidido introducir algunos cam-
bios».

Con fecha 13 de marzo de 2006, esta Diputada soli-
citaba respuesta del Gobierno a la pregunta de si el 
ejecutivo tenía previsto adoptar medidas para corregir 
las instalaciones de este barco  que, teniendo objetivos 
de investigación marina, parecía carecer de las infraes-
tructuras e instalaciones adecuadas para poder realizar 
estudios sobre las pesquerías de interés para Galicia. 
«Las dimensiones previstas para los espacios dedica-
dos al proceso de pescado» —decíamos en nuestra 
pregunta— «son de reducido tamaño y no tendrá  
capacidad suficiente para poder desarrollar campañas 
de pesca en el Atlántico que habitualmente demanda el 
sector».

En la respuesta remitida con fecha 5 de junio pasa-
do, nada se decía al respecto de esa cuestión aunque se 
señalaba que «el  buque dará servicio a la comunidad 
científica española y, por tanto no está restringida su 
operación a la investigación del medio marino de 
Galicia».

A la vista de que, a día de hoy, aún se está ultimando 
la construcción del Buque Oceanográfico «Sarmiento 
de Gamboa», es por lo que se hacen las siguientes pre-
guntas:

¿Cuáles son los cambios introducidos en el buque 
«Sarmiento de Gamboa»?

¿Los cambios que se han introducido en el buque 
están relacionados con su adaptación para poder 
desarrollar, cumpliendo objetivos de investigación, 
campañas de pesca en el Atlántico?

En este sentido, ¿se han tenido en cuenta las deman-
das de la comunidad científica, concretamente de las y 
los investigadores del Instituto de Investigación Mari-
nas de Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara, se formulan las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta 
escrita.

El Gobierno de Aragón ha aprobado, con fecha 19 
de diciembre de 2006, una inversión de 1.233.000 
euros para financiar la construcción de 180 viviendas 
protegidas para arrendamiento, de renta básica, que se 
construirán en el municipio de Zaragoza, en el deno-
minado barrio de Valdespartera. Según el Gobierno, 
las 180 viviendas están destinadas a acoger a trabaja-
dores y personal de la Exposición Internacional 2008 
y, posteriormente a la realización del evento, serán 
incorporadas al mercado de vivienda de alquiler.

Las condiciones del concurso convocado por la 
empresa pública Suelo y Vivienda de Aragón (SVA) 
para la construcción de estas viviendas establecen que 
deberán estar finalizadas antes del 31 de enero de 2008, 
para entregarlas luego a la Sociedad Estatal Expoagua 
Zaragoza 2008 al objeto de que sean utilizadas como 
alojamiento de trabajadores o personas vinculadas a la 
Expo 2008.

La Sociedad Estatal Expoagua Zaragoza 2008 ges-
tionará el arrendamiento de estas 180 viviendas durante 
el período de tiempo comprendido entre el 1 de marzo 
y el 30 de septiembre de 2008, tras el cual restituirá su 
pleno uso y disfrute al adjudicatario de las viviendas en 
un plazo no superior al 1 de octubre de 2008.

Estas viviendas están acogidas al Plan de Vivienda 
2005-2008, por lo que, además de la inversión realizada 
por el Gobierno de Aragón, gozan de las ayudas esta-
blecidas en el citado Plan. A pesar de ello, durante el 
período de tiempo que serán gestionadas por la Socie-
dad Estatal Expoagua Zaragoza 2008, estas viviendas 
no van a ser entregadas a las personas que, cumpliendo 
con todos los requisitos establecidos, las demandan, 
sino que serán puestas a disposición de Expoagua Zara-
goza 2008, que las gestionará en función de sus necesi-
dades, no de las necesidades de vivienda que tiene la 
ciudadanía que las solicita.

¿Ha autorizado el Ministerio de Fomento la utiliza-
ción de viviendas de alquiler de protección oficial para 
que las gestione Expoagua Zaragoza 2008?

¿Cuáles son los motivos por los que viviendas 
protegidas para arrendamiento acogidas al Plan de 
Vivienda 2005-2008 no van a ser entregadas a las 
personas demandantes de vivienda protegida de 
alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

 

184/106162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Respecto al intercambio de notas entre la Nunciatu-
ra Apostólica y el Ministerio de Asuntos Exteriores con 
relación a la financiación de la Iglesia Católica consis-
tente en la sustitución de dotación presupuestaria por 
asignación tributaria, elevación al 0,7% del coeficiente 
de asignación tributaria y desaparición de las exencio-
nes del IVA, así como la memoria justificativa de las 
cantidades recibidas.

¿Cuál es la tramitación del intercambio de notas 
entre la Nunciatura y el Ministerio de Exteriores?

¿En qué medida este canje de notas modifica los 
acuerdos de 1979 y los compromisos de autofinancia-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/106163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Durante la comparecencia celebrada el pasado 17 de 
mayo de 2006, el Ministro del Interior anunció la inten-
ción del Gobierno de impulsar dos proyectos de ley en 
el ámbito de la Guardia Civil, uno de ellos relativo al 
ejercicio del derecho de asociación en el seno de la ins-
titución para posibilitar la participación, representación 
y promoción de las condiciones profesionales de sus 
miembros y otro relativo a la modificación del régimen 
disciplinario para la Guardia Civil.

Igualmente el Director General de la Guardia Civil en 
comparecencia posterior de 8 de noviembre reiteró esos 
compromisos e incluso se marcó el plazo del periodo de 
sesiones ya finalizado, que obviamente no cumplió.

Ante el reiterado incumplimiento de un compromi-
so programático del Grupo Socialista y los compromi-
sos del Gobierno en esta Cámara sobre esta materia, se 
formulan las siguientes preguntas para su respuesta por 
escrito:

¿En qué situación se encuentran las reformas en el 
ámbito de la Guardia Civil relativas al ejercicio del 
derecho de asociación y a la modificación del régimen 
disciplinario?

¿Qué plazo se ha marcado el Gobierno para presen-
tar los proyectos de ley anunciados en el ámbito de la 

Guardia Civil relativos al ejercicio del derecho de aso-
ciación y a la modificación del régimen disciplinario?

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no 
ha abordado hasta la fecha las reformas prometidas en 
el ámbito de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/106164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Qué explicaciones da el Gobierno tras conocer que 
el Juez de Fraga que instruye el caso del presunto verti-
do de la empresa CAZSA al río Cinca en la localidad 
aragonesa de Zaidín ordenó la limpieza del cauce en 
septiembre y asegura que en ningún momento «ha pro-
hibido o no permitido la retirada de los vertidos»?, 
¿qué actuaciones ha seguido el Gobierno central, en el 
ámbito de sus competencias, para prevenir el presunto 
vertido?, ¿qué actuaciones ha realizado tras conocerse 
la existencia del mismo?, ¿ha existido la suficiente 
colaboración entre el Gobierno central y el autonómico 
en este tema a juicio del Ejecutivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/106165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Con fecha 21 de diciembre de 2005, ante una pre-
gunta del Diputado de CHA,  don José Antonio Labor-
deta, la ministra de Fomento manifestaba que se estaba 
negociando un contrato para el mantenimiento y desa-
rrollo de las actividades que presta el aeroclub Nimbus 
y que se quería tratar de compatibilizarlas con las aero-
náuticas de carácter comercial. ¿Por qué desde el pasa-
do día 21 de diciembre, una vez que el aeropuerto 
Huesca-Pirineos ha quedado abierto para operaciones 
de vuelo visual, se ha llevado a cabo la aplicación rigu-
rosa de unas normas que llevarían a la práctica del 
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vuelo sin motor a su desaparición? ¿Cuándo va a defi-
nir AENA el espacio aéreo del aeródromo Monflorite-
Alcalá dentro del aeropuerto Huesca-Pirineos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/106166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita.

La ruta carretera más corta, más rápida y más utilizada 
por los vecinos de la comarca Andorra-Sierra de Arcos 
para desplazarse desde la localidad de Andorra a Zaragoza 
y viceversa es la que discurre por el siguiente itinerario: 
Pasado el Burgo de Ebro en la N-232, desvío para tomar la 
A-222 por Belchite y Lécera, desvío en Lécera para tomar 
la A-223 y desde allí a Andorra pasando por Albalate.

Sin embargo, esta ruta más cómoda y rápida casi 
nunca suele ser utilizada por quienes no la conocen al no 
estar señalizada en ninguno de sus puntos e interseccio-
nes, ni en la carretera de titularidad estatal ni en las de 
titularidad autonómica. De hecho, la única señalización 
«oficial» sólo aparece siguiendo la carretera N-232 muy 
cerca de Alcañiz, en el desvío a la carretera TE-V-1415, 
con lo que esta ruta es la utilizada por quienes descono-
cen la otra opción, empleando para ello más tiempo de 
viaje por una carretera con una elevadísima densidad de 
tráfico y por lo tanto más peligrosa.

Sería recomendable una solución tan sencilla como 
instalar señalización de ruta hacia Andorra en la inter-
sección entre la N-232 y la A-222, en la propia A-222, 
al menos en Belchite y Lécera, y en la intersección 
entre la A-222 y la A-223.

¿Tiene intención el Ministerio de Fomento de adop-
tar algún tipo de medida para señalizar la ruta más 
cómoda, rápida y utilizada entre Zaragoza y Andorra en 
la carretera de su competencia, la N-232, conforme a lo 
explicitado en la parte expositiva de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/106167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

De los tres pasos a nivel que se encuentran en el 
municipio de Alerre, los situados en los p. k. 5,280 y 
5,760 desaparecerán una vez se culminen las obras de 
la variante ferroviaria de Huesca. En el tercero, el del 
p. k. 8,175, tuvo lugar un accidente el pasado día 1 de 
enero, por suerte sin grandes consecuencias para el 
conductor del vehículo arrollado.

¿Por qué acumula dos años de retraso la instalación 
de semáforos que regulen el tráfico en este paso a nivel 
sin barreras? ¿Cuándo se va a llevar a cabo la mejora en 
la seguridad de este paso a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/106168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Con fecha 21 de septiembre de 2006 el Gobierno 
Central remitía a este Diputado la siguiente res-
puesta: Tras comunicar las reclamaciones de los 
vecinos afectados por las voladuras que fue preciso 
realizar con motivo de las obras en curso en el aero-
puerto de Monflorite-Alcalá, la empresa construc-
tora encargada de las mismas ha desplazado a los 
técnicos de su compañía aseguradora para el corres-
pondiente peritaje.

Actualmente se están redactando los correspondien-
tes informes técnicos en los que se valorarán los daños 
producidos. Una vez emitidos los citados informes, se 
procederá a realizar las reparaciones necesarias.

También se informa que por parte de AENA no se 
recibirán las obras contratadas hasta que no estén 
resueltas las justas reclamaciones de los afectados.

¿Cómo puede ser que tres meses después no hayan 
sido reparadas las grietas en las nueve viviendas de 
Alcalá del Obispo y los daños en los caminos del entor-
no del aeropuerto Huesca-Pirineos? ¿Cómo se entiende 
que tengan que acudir los vecinos a la Justicia ante la 
insensibilidad de Ferrovial? ¿Cuándo se va a llevar a 
cabo la reparación? ¿Mantendrá AENA el compromiso 
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de no recibir las obras contratadas hasta que no estén 
resueltas las justas reclamaciones de los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/106169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno elaborar un 
nuevo Plan de Regadíos y cuál será su periodo de eje-
cución? ¿Tiene el Gobierno previsto mejorar el sistema 
de ayudas públicas para la modernización? ¿Se ha valo-
rado el impacto negativo que la eliminación de tarifas 
eléctricas reducidas tendrá en el incentivo a la moderni-
zación de regadíos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/106170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

Un nuevo fallecimiento en las cárceles vascas se 
producía el pasado día 30 de diciembre en la prisión 
alavesa de Nanclares de la Oca, donde un joven de 27 
años fue encontrado sin vida en su celda. Hasta el 
momento se desconocen las causas de esta muerte que 
eleva a 18 los fallecidos en los centros penitenciarios de 
la Comunidad Autónoma del País Vasco desde el 
año 2004.

Hace tan solo tres semanas, el pasado 19 de diciem-
bre, esta Diputada solicitó la comparecencia de la 
Directora General de Instituciones Penitenciarias en la 
Comisión de Interior del Congreso, la cuarta compare-
cencia solicitada por Eusko Alkartasuna en el último 
año y medio, tras conocerse la muerte de un recluso en 
la prisión donostiarra de Martutene. El fallecido, un 
joven saharaui de 23 años, padecía graves problemas 
psíquicos y se encontraba desde hacía tiempo a la espe-
ra de su expulsión como pena sustitutiva a la prisión, 
petición que el Ministerio Fiscal había aceptado.

Todas estas muertes reflejan fielmente la dramática 
situación que se vive en las prisiones vascas repetida-
mente denunciada por EA, condiciones de insalubridad 
y de ausencia de dignidad para quienes se encuentran 
internos, lo que impide el cumplimiento del objetivo de 
reinserción, propósito primordial de toda política peni-
tenciaria que se precie.

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

¿Qué circunstancias rodearon el fallecimiento de un 
recluso en la prisión alavesa de Nanclares de la Oca el 
pasado 30 de diciembre, muerte que eleva a 18 los 
fallecidos en los centros penitenciarios de la Comuni-
dad Autónoma del País Vasco desde 2004?

¿Piensa el Ejecutivo depurar responsabilidades polí-
ticas, administrativas y penales si las hubiere?

¿Puede precisar el Gobierno cuándo estarán implan-
tadas las medidas necesarias para dignificar las condi-
ciones de vida de las prisiones de la CAPV, tanto desde 
el punto de vista de ocupación como de mejora de las 
infraestructuras para los internos?

¿Cuándo va a proceder el Ejecutivo a transferir la 
competencia en materia penitenciaria a la CAPV?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/106171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Qué programas dirigidos a la lucha contra la vio-
lencia de género han sido objeto de subvención por 
parte de la Administración General del Estado en el 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.
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El artículo 19.6 de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de 
diciembre, de Medidas integrales contra la violencia de 
género, que regula el derecho a la asistencia social inte-
gral establece que «en los instrumentos y procedimien-
tos de cooperación entre la Administración General del 
Estado y la Administración de las Comunidades Autó-
nomas en las materias reguladas en este artículo, se 
incluirán compromisos de aportación, por parte de la 
Administración General del Estado, de recursos finan-
cieros referidos específicamente a la prestación de 
estos servicios».

¿Con qué Comunidades Autónomas ha fijado el 
Gobierno español compromisos de aportación de recur-
sos financieros para la prestación de los servicios rela-
cionados con el derecho a la asistencia social integral 
regulado en el artículo 19 de la Ley Orgánica 1/2004, 
de 28 de diciembre, de Medidas Integrales contra la 
violencia de género? Relacionar Comunidades Autóno-
mas e importe. ¿En base a qué criterio?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres con acreditación por la Adminis-
tración competente de condición de víctima de violencia 
de género se han contratado o incorporado indefinida-
mente a consecuencia de las bonificaciones establecidas 
para el programa de fomento del empleo en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Primera. ¿Qué medidas ha realizado el Gobierno 
español en relación con la localización de agresores por 
violencia de género con orden de alejamiento en los 
años 2005 y 2006?

Segunda. ¿Qué valoración hace el Gobierno espa-
ñol respecto a la utilización de medios telemáticos de 
localización del agresor en casos de violencia de géne-
ro con orden de alejamiento?

Tercera. ¿Qué inversión se ha realizado para la 
implantación de sistemas de localización del agresor 
con orden de alejamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

La disposición adicional decimocuarta de la Ley 
Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas inte-
grales contra la violencia de género, establece que los 
ministerios competentes, a propuesta de los órganos 
interterritoriales correspondientes, elaborarán informes 
sobre las repercusiones económicas de la aplicación de 
la misma Ley. En base a lo expuesto, formulo las 
siguientes preguntas:

Primera. ¿Qué ministerios han presentado el 
informe sobre las repercusiones económicas de la apli-
cación de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, 
de Medidas integrales contra la violencia de género, al 
Ministerio de Hacienda?

Segunda. ¿Qué acuerdos ha adoptado el Consejo 
de Política Fiscal y Financiera en relación con los 
informes presentados por los ministerios competentes 
sobre las repercusiones económicas de la Ley Orgánica 
1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas integrales con-
tra la violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
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lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

La disposición adicional decimotercera de la Ley 
Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas inte-
grales contra la violencia de género, prevé la dotación, 
durante los dos años siguientes a la entrada en vigor de 
la Ley, de un fondo con el fin de coadyuvar a la puesta 
en funcionamiento de los servicios establecidos en el 
artículo 19 de la Ley, al que podrán acceder las Comu-
nidades Autónomas, de acuerdo con los criterios objeti-
vos que se determinen en la respectiva Conferencia 
Sectorial.

Asimismo prevé que las Comunidades Autóno-
mas, en uso de sus competencias, realizarán un diag-
nóstico conjuntamente con las Administraciones 
Locales sobre el impacto de la violencia de género 
en su territorio, así como una valoración de necesi-
dades, recursos y servicios necesarios para imple-
mentar el artículo 19 de la Ley Orgánica 1/2004, de 
28 de diciembre, de Medidas integrales contra la vio-
lencia de género. En base a lo expuesto formulo las 
siguientes preguntas:

Primera. Después de dos años de vigencia de la 
Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas 
integrales contra la violencia de género, ¿qué dotación 
económica ha previsto el Gobierno español para la 
dotación del fondo con el fin de coadyuvar a la puesta 
en funcionamiento de los servicios establecidos en el 
artículo 19 de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de 
diciembre, de Medidas integrales contra la violencia 
de género?

Segunda. ¿Cómo se ha distribuido el fondo previs-
to en el artículo 19 de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de 
diciembre, de Medidas integrales contra la violencia de 
género, en el 2005 y 2006? Relacionar por Comunida-
des Autónomas.

Tercera. ¿Qué criterios objetivos de acceso al 
fondo ha fijado la Conferencia Sectorial?

Cuarta. ¿Qué Comunidades Autónomas han reali-
zado el diagnóstico, conjuntamente con las Administra-
ciones Locales, sobre el impacto de la violencia de 
género en su territorio?

Quinta. ¿Qué valoración de necesidades, recur-
sos y servicios ha realizado cada Comunidad Autó-
noma para implementar el artículo 19 de la Ley 
Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas 
integrales contra la violencia de género? Relacionar 
por CCAA. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno 
español en base a estas valoraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

La Ley de Presupuestos Generales del Estado para 
el 2007 prevé transferencias corrientes a las Comunida-
des Autónomas para actuaciones conjuntas contra la vio-
lencia de género por un importe de 1.500 miles de euros 
y de 1.000 miles de euros a Corporaciones Locales.

Primera. ¿Cómo y en base a qué criterios se van a 
distribuir las transferencias corrientes a las Comunida-
des Autónomas para actuaciones conjuntas contra la 
violencia de género? ¿Cuál va a ser el calendario de 
ejecución?

Segunda. ¿Cómo y en base a qué criterios se van a 
distribuir las transferencias corrientes a las Corporacio-
nes Locales para actuaciones conjuntas contra la violen-
cia de género? ¿Cual va a ser el calendario de ejecución?

Tercera. ¿Qué importe de transferencias corrientes 
o de capital ha recibido cada Comunidad Autónoma y 
Corporación Local del Estado español para realizar 
actuaciones contra la violencia de género en el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

La Ley de Presupuestos Generales del Estado para 
el 2006 aprobó en la sección 19 «Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales» el crédito 19.232B.08.480, desti-
nado a la cobertura de ayudas sociales, artículo 27 de la 
Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas 
integrales contra la violencia de género.

¿Cómo se han distribuido por Comunidades Autó-
nomas y entidades locales las ayudas sociales previstas 
en el artículo 27 de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de 
diciembre, de Medidas integrales contra la violencia de 
género, en el 2006? ¿En base a qué criterios?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.
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184/106179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

En relación con los profesionales y operarios jurídi-
cos de los juzgados de violencia de género, ¿cuántos 
cursos de formación especializada se han realizado en 
los años 2005 y 2006, por zonas geográficas?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Primera. ¿Número total de llamadas del Servicio 
de Atención telefónica 24 horas del Instituto de la 
Mujer en el 2005 y 2006, por procedencia geográfica? 
De estas llamadas ¿número de llamadas específicas 
sobre violencia de género?

Segunda. ¿Número total de casos en los que se 
han derivado las llamadas a profesionales en el 2005 y 
2006, por procedencia geográfica?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

El artículo 28 de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de 
diciembre, de Medidas integrales contra la violencia de 
género, establece que «las mujeres víctimas de la vio-
lencia de género serán consideradas colectivos priorita-
rios en el acceso a viviendas protegidas y residencias 

públicas para mayores en los términos que determine la 
legislación aplicable».

Asimismo la disposición adicional decimoquinta de 
la misma Ley prevé que el Gobierno podrá, mediante 
convenios con las administraciones competentes, pro-
mover procesos específicos de adjudicación de vivien-
das protegidas a las víctimas de violencia de género.

En base a lo expuesto, formulo las siguientes pre-
guntas:

Primera. ¿Cuantas mujeres con condición acredi-
tada de víctima de violencia de género han tenido acce-
so a viviendas protegidas y a residencias públicas para 
mayores en el 2006?

Segunda. ¿Ha realizado el Gobierno convenios 
con las Comunidades Autónomas para promover proce-
sos específicos de adjudicación de viviendas protegidas 
a las víctimas de violencia de género? Relacionar.

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

¿Qué importes se han transferido a la Generalitat de 
Catalunya por el coste de inversión y funcionamiento 
de los juzgados de violencia contra las mujeres en los 
años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

El 19 de octubre de 2005 la Comisión de Fomento y 
Vivienda aprobó una Proposición no de Ley del Grupo 
Parlamentario Catalán (CiU) en la que se instaba al 
Gobierno a: «1. Disponer, con ocasión de la ejecución 
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de las obras de ampliación de N-II, futura A-2, desvíos 
provisionales en la N-II, únicamente en aquellas fases 
de la obra que así lo requieran, lo más pronto posible y 
hasta que se den por finalizadas las obras. 2. Valorar, si 
las condiciones, situaciones, exigencias técnicas o de 
seguridad vial lo requieren, la posibilidad de proceder 
al desvío del tráfico rodado a través del tramo de la 
autopista AP-7 entre los enlaces de Riudellots de la 
Selva y Girona-Sud, analizando qué vehículos podrían 
desviarse y la capacidad presupuestaria para acometer 
esos desvíos, en su caso, con la colaboración financiera 
de las administraciones territoriales competentes inte-
resadas en ellos». Transcurridos ya, más de quince 
meses desde su aprobación.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para dar 
cumplimiento a la citada Proposición no de Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/106184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista para la llegada de la línea 
de Alta Velocidad a la ciudad de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Mantiene el Gobierno el compromiso de construir 
una estación del AVE en la ciudad de Figueres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Mantiene el Gobierno el compromiso de construir, 
como mínimo, un apeadero de la línea del AVE en el 
aeropuerto Girona-Costa Brava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene el Gobierno voluntad política de proceder a la 
desclasificación del aeropuerto de Girona-Costa Brava 
como aeropuerto de interés general en orden a hacer 
efectivo su traspaso a la Generalitat de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para la 
finalización de las obras de construcción de la autovía 
A-26 en el tramo Argelaguer-Besalú? ¿Reconoce el 
Gobierno un retraso en los plazos de construcción de la 
referida obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/106189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para la 
finalización de las obras de construcción de la autovía 
A-2 en el tramo Fornells de la Selva-Caldes de Malave-
lla? ¿Reconoce el Gobierno un retraso en los plazos de 
construcción de la referida obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa en la que se 
encuentra la redacción del proyecto constructivo de la 
autovía A-26 entre Besalú y Figueres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Podrá acometer el Gobierno durante el año 2007 
las obras de construcción de unas rotondas de acceso al 
municipio de Llançà (Girona) desde la N-260?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación de obras beneficiaras del llama-
do «1% cultural» en el momento actual en la provincia 
de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer las obras de 
construcción de la Biblioteca Provincial de Girona des-
pués de tantos años de dilaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Estado a las obras de 
construcción del Auditorio de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/106195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué función tiene previsto dar a la variante de Giro-
na (N-II) a su paso por la Vall de Sant Daniel una vez que 
hayan construido los cuatro carriles por dirección en la 
autopista AP-7 con funciones de variante de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Es cierta la información de que las obras de 
ampliación de los carriles de la AP-7 empezarán pri-
mero por la provincia de Tarragona y no de forma 
paralela entre esta provincia y el tramo de la provincia 
de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la fecha de finalización de las obras de 
mejora del camino de ronda del municipio de Sant 
Feliu de Guíxols (Girona) que en estos momentos está 
ejecutando el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del Estado a las obras de 
mejora del teatro principal de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué explicación da el Gobierno al rechazo siste-
mático de todas las alegaciones que por unanimidad 
presentó el Pleno del Ayuntamiento de Girona para 
mejorar el trazado de la línea de Alta Velocidad a su 
paso por la referida ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer el traspaso de 
los servicios de cercanías de RENFE a la Generalitat de 
Cataluña en cumplimiento de la establecido en el 
vigente Estatuto de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/106201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto acometer el Gobier-
no para la mejora de las estaciones de tren de la línea 
Barcelona-Portbou?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de concesiones administrativas 
y cuál es el nombre de las empresas concesionarias de 
servicios de la estación de ferrocarriles de la ciudad de 
Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto tomar el Gobierno 
durante el año 2007 para la regeneración y mejora de la 
zona de la playa de Pals que hasta el 22 de marzo 
de 2006 estaba ocupada por las instalaciones de Radio 
Liberty?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los usos presentes y futuros que el 
Gobierno prevé para el Castillo Militar de Sant Ferran 
de Figueres (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Está redactando el Gobierno algún tipo de estudio 
informativo sobre un eventual desdoblamiento de la 
N-260 en el tramo Figueres-Garriguella o Figueres-
Llançà (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene voluntad política el Gobierno de construir el 
Túnel de Toses (Girona) para mejorar sensiblemente las 
comunicaciones pirenaicas entre Ripoll y Puigcerdà en 
la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

427

184/106207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene voluntad el Gobierno de traspasar el tramo 
de la N-260 entre Olot y Ripoll por Vallfogona del 
Ripollés (Girona) a la Generalitat de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los primeros 
meses de presencia de las lenguas cooficiales del Esta-
do distintas del castellano en los principales órganos de 
la Unión Europea? ¿Cuál ha sido el presupuesto desti-
nado al desarrollo del compromiso del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del primer año de 
aplicación de la llamada Ley del tabaco?

¿En qué porcentaje de reducción de número de 
fumadores cifra el Gobierno los efectos de la entrada en 
vigor de la llamada Ley del tabaco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno que la llamada 
Ley del tabaco no se cumpla en los aeropuertos espa-
ñoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aumentar los recursos 
humanos y técnicos para agilizar la tramitación de los 
14.000 expedientes pendientes de resolución en las Ofi-
cinas de Extranjería de la Subdelegación del Gobierno 
en Girona al finalizar el 2006, según ha reconocido 
públicamente el propio Subdelegado del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Que valoración hace el Gobierno de los 14.000 
expedientes pendientes de resolución en las Oficinas de 
Extranjería de la Subdelegación del Gobierno en Giro-
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na al finalizar el 2006, según ha reconocido pública-
mente el propio Subdelegado del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno asumir los costes de 
demolición del complejo «Club Mediterranée» en el 
Cabo de Creus y concretamente en el municipio de 
Cadaqués (Girona)?

¿Tiene el Gobierno algún tipo de acuerdo con el 
Gobierno de la Generalitat de Cataluña sobre la demo-
lición del complejo «Club Mediterranée» en el Cabo de 
Creus y concretamente en el municipio de Cadaqués 
(Girona)?

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de mantener 
algún edificio singular de arquitectura marinera en la 
demolición del complejo «Club Mediterranée» en el 
Cabo de Creus y concretamente en el municipio de 
Cadaqués (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/106214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Puede confirmar el Gobierno la práctica de organi-
zar vuelos de repatriación de inmigrantes indocumenta-
dos, sin tener asegurada la aceptación de las autorida-
des del país de origen de estas personas, con la 
consiguiente frustración de la correspondiente expul-
sión, tal y como ha informado un sindicato policial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/106215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno suscribir un acuerdo de 
intenciones con la Asociación Española de Banca y la 
Confederación Española de Cajas de Ahorro para aba-
ratar las remesas de las personas inmigradas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/106216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Contempla el Gobierno la existencia de un peaje en 
la salida de Gelida en la autopista AP-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/106217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Contempla el Gobierno la existencia de un peaje en 
la salida de Sant Sadurní d’Anoia en la autopista AP-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/106218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Contempla el Gobierno la existencia de diversos 
peajes en las salidas de Vilafranca del Penedès en la 
Autopista AP-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/106219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos menores extranjeros no acompañados han 
sido retornados a sus familias durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/106220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Apoya el Gobierno el programa de desmoviliza-
ción de «niños soldado» que promueve el Banco Mun-
dial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/106221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Confirma el Gobierno las informaciones apareci-
das en las últimas semanas en relación al incumpli-
miento de los anuncios efectuados en su día sobre las 
aportaciones españolas en términos de ayuda humani-
taria y reconstrucción a las zonas devastadas por un 
tsunami a finales del año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/106222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Por qué razón el Gobierno no ha cumplido con el 
mandato parlamentario de presentar ante las Cortes un 
proyecto de ley regulador del comercio de armas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/106223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántas personas se han beneficiado de la compa-
tibilidad de la pensión del SOVI con la pensión de viu-
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dedad desde la entrada en vigor de la norma que lo hizo 
posible, y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/106224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste de la compatibilidad de la 
pensión del SOVI con la pensión de viudedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/106225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos extranjeros que se beneficia-
ron del proceso de normalización durante el año 2005 
no han podido renovar su permiso de residencia, por 
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/106226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Por qué razón se celebra la recepción de la Pascua 
Militar en el día de Reyes, con las nefastas consecuen-
cias que ello comporta para la conciliación de la vida 
familiar de todas las personas que deben asistir a la 
misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/106227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué posición ha mantenido el Gobierno en el seno 
de la Unión Europea en relación a la normativa de segu-
ridad que se aplican en los aeropuertos desde noviembre 
de este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/106228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos visados de búsqueda de empleo dirigidos 
a hijos o nietos de español de origen se han otorgado 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/106229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos visados para búsqueda de empleo dirigi-
dos a determinados sectores de actividad u ocupación 
se han otorgado durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/106230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el protocolo habitual seguido por las 
empresas íntegramente participadas por el Estado para 
la designación de las firmas de auditoría de sus cuentas 
anuales y consolidadas, en su caso? ¿Qué órganos y 
personas proponen y adoptan la decisión para su adju-
dicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

*

184/106231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿De qué modo se supervisa y controla el cumpli-
miento de la Ley 19/1988, de 12 de julio, de Auditoría 
de Cuentas y el Reglamento que la desarrolla?

¿Qué fórmula se utiliza para verificar el respeto del 
régimen de incompatibilidades por parte del socio o 
auditor legal, de los equipos de trabajo y auditoría, de 
la cadena de mando y, en general, de las personas con 
capacidad para influir en el resultado final de la audi-
toría?

¿Cuáles son los procedimientos implementados en 
las sociedades públicas o mercantiles de capital público 
para evitar la contratación de una persona afectada por 
el régimen legal de incompatibilidades, como cargo 
clave en la gestión de la Sociedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/106232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el protocolo habitual de actuación del Ins-
tituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas respecto 
de las denuncias de terceros relativas a sociedades 
públicas o sociedades mercantiles íntegramente partici-
padas por capital público?

Particularmente, respecto de la denuncia formulada 
por la Asociación de Prensa Profesional (APP) por pre-
sunta vulneración del régimen legal de incompatibili-
dades en «S. E. Correos y Telégrafos, S. A.» en relación 
con el nombramiento de la señora Marta Nogueroles 
como Directora Económico-Financiera, ¿se recabó 
información de KPMG Auditores como sociedad audi-
tora afectada?

¿Se examinó el equipo auditor y de trabajo y la 
cadena de mando? ¿Se solicitaron las actas de las 
reuniones obrantes en los archivos de «S. E. Correos y 
Telégrafos, S. A.» relativas a la adjudicación a KPMG 
de la auditoría de cuentas de la sociedad y sus sucesivas 
renovaciones?

¿Se ha verificado la identidad de las personas asis-
tentes a las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/106233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.
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¿Qué motivos justifican el retraso en el cumplimien-
to de lo que establece la Proposición no de Ley relativa 
a la ampliación del ámbito y contenido del Servicio 
Postal Universal (162/000083) presentada el 21 de mayo 
de 2004 y calificada el 25 de mayo de 2004?

¿Cuándo piensa el Gobierno dar cumplimiento a 
la Proposición no de Ley relativa a la ampliación del 
ámbito y contenido del Servicio Postal Universal 
(162/000083)?

¿Por qué razones no se ha incorporado la inclusión 
de las publicaciones periódicas en el ámbito del servi-
cio postal, en el Real Decreto 1298/2006, de 10 de 
noviembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/106234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué motivos justifican la falta de presentación, 
hasta la fecha, del proyecto de creación de la Comi-
sión del Sector Postal, comprometida por el Gobierno 
como medida de impulso a la competitividad, el pasa-
do febrero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/106235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué medidas se han implementado para corregir y 
paliar los defectos en la calidad del servicio postal 
detectados por la Unión Europea en el informe «The 
impact on Universal service of the full market accom-
plishment of the postal internal market in 2009»?

¿Arbitrará el Gobierno medidas específicas que 
penalicen las subvenciones públicas entregadas a «S. E. 
Correos y Telégrafos, S. A.» en función de las deficien-
cias de calidad objetivamente determinadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/106236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

La Subdirección General de Regulación de Servi-
cios Postales, en cumplimiento de sus funciones como 
órgano regulador del sector postal, con funciones de 
aseguramiento y garantía del servicio postal universal, 
¿qué acciones ha llevado a cabo para asegurar la directa 
aplicación de la Directiva europea en lo que se refiere a 
la consideración y tratamiento de las publicaciones 
periódicas, como servicio postal universal?

¿Ha requerido a «S. E. Correos y Telégrafos, S. A.» 
y a los operadores postales privados a asegurar la direc-
ta aplicación de la Directiva europea?

¿Se están incluyendo las publicaciones periódicas 
en la contabilidad analítica y se está delimitando el 
coste de la prestación del servicio postal universal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/106237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A tenor del artículo 5 de la Orden Ministerial FOM/
2447/2004 ¿realiza la Subdirección General de Regula-
ción de Servicios Postales la auditoría de cuentas de 
«S. E. Correos y Telégrafos, S. A.» por sí misma o a 
través de una entidad independiente?
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En el segundo de los casos ¿qué sociedad auditora 
ha sido designada?

¿Cuál ha sido el proceso seguido para la designa-
ción de dicha entidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/106238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

En su respuesta escrita de 23 de agosto de 2006 a 
las preguntas 184/071851 y 071852/0000 de 26 de 
abril de 2006, el Gobierno estimó que «Correos ha 
cumplido escrupulosa e íntegramente» la Resolución 
del Tribunal de Defensa de la Competencia (TDC) de 
16 de junio de 2005 en base a que «durante 2005 ha 
elaborado un nuevo modelo de contrato comercial sus-
tentado en costes evitados» y que «como consecuencia 
de la labor de explicación del nuevo modelo (...) han 
sido, hasta la fecha, numerosas las empresas pertene-
cientes a la Asociación de Prensa Profesional (APP), 
asociación denunciante, las que ya lo han suscrito».

En una nueva Resolución de 27 de noviembre de 
2006 el TDC resuelve que «los elementos que clasifi-
can un tipo de descuento u otro para cada circunstan-
cia, al introducirse y expresarse como principio de 
aplicación de descuentos, no pueden considerarse 
como criterios objetivos y no discriminatorios en la 
medida en que no queden perfectamente tasados y 
cuantificados en el contrato tipo (...) no haciendo pre-
decible para todos los posibles demandantes el precio 
final de sus envíos».

¿Qué medidas ha adoptado o adoptará el operador 
postal público para subsanar la falta de transparencia 
apreciada por el TDC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/106239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el grado de autonomía de los órganos de 
administración y dirección de las sociedades públicas 
o mercantiles de capital público para la transacción de 
cuestiones litigiosas y/o judiciales? ¿En caso de que 
aquéllos precisen de autorización, de qué órgano 
gubernamental debe emanar? ¿Debe revestir carácter 
expreso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/106240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

Transcurridos dos años desde la entrada en vigor de 
la Ley 3/2004, de 29 de diciembre, por la que se esta-
blecen medidas de lucha contra la morosidad en las 
operaciones comerciales.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno presentar ante el 
Congreso de los Diputados el informe previsto en su 
Disposición Adicional Segunda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Josep Sánchez Llibre, Diputado.

184/106241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a construcción de un 
paseo marítimo desde Vilagarcía a Vilaxoan.

La Dirección General de Costas, ya en el año 1996 
se comprometió con el ayuntamiento de Vilagarcía en 
la construcción de un paseo marítimo desde Vilagarcía 
a Vilaxoan. De este compromiso, existe constancia 
documental en la Administración municipal, así como 
proyectos del propio ayuntamiento, sumándose asimis-
mo, con posterioridad, una iniciativa del Puerto de 
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Vilagarcia, por lo que se contrató la elaboración de un 
proyecto técnico que se puso a disposición de la Auto-
ridad Portuaria.

El proyecto puesto a disposición de la Autoridad 
Portuaria, representa a diferencia del elaborado por el 
ayuntamiento, la oportunidad de incluir, además del 
paseo, la recuperación medioambiental de la ensenada 
de O Rial, un lugar de importante valor ecológico que 
está gravemente degradado, como consecuencia de dis-
tintas actuaciones industriales en su entorno que han 
provocado grandes perjuicios, incluso en la producción 
marisquera de la zona.

Dada la importancia de este proyecto, consideramos 
necesario que el Gobierno asuma la vigencia de los 
acuerdos firmados por la Administración Central (Direc-
ción General de Medio Ambiente y Autoridad Portuaria) 
a fin de promover la construcción de este paseo marítimo 
dentro de las actuaciones de recuperación y rehabilita-
ción de espacios costeros que están siendo desarrollados 
por el Ministerio de Medio Ambiente.

¿Actualmente tiene constancia el Ministerio de 
Medio Ambiente del compromiso firmado en 1996 por 
la Dirección General de Costas y la Administración 
local de Vilagarcía, para la construcción de un paseo 
marítimo desde Vilagarcía a Vilaxoan? ¿Conoce asi-
mismo el proyecto que sobre este asunto obra en poder 
de la autoridad Portuaria de Vilagarcía?

Dada la importancia que la construcción de este 
paseo marítimo tiene para la regeneración medioam-
biental del litoral, singularmente para la recuperación 
de la ensenada de O Rial, ¿No ha considerado el 
Gobierno oportuno incluir esta actuación dentro de las 
actividades que el Ministerio de Medio Ambiente ha 
previsto llevar a cabo en la Costa de O Saínes?

¿Ha previsto el Ministerio de Medio Ambiente algu-
na actuación al respecto de la franja litoral entre Vila-
garcía y Vilaxoan y la Ensenada de O Rial?

Si no lo ha previsto ¿Cuáles serían las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a construcción de 
la nueva carretera que uniría el Puerto de Vilagarcía con 
la AP-9.

La construcción de la nueva carretera que uniría el 
Puerto de Vilagarcía con la AP-9 es una obra compro-
metida con reiteración desde hace más de diez años. A 
pesar del tiempo transcurrido no ha sido licitada su eje-
cución, siendo esta una obra de capital importancia 
para evitar el tránsito de los hidrocarburos de Ferrazo 
por el centro de la ciudad así como para asegurar el 
desarrollo del proyectado «Parque de Actividades 
Logísticas de Arousa (Baion-Rubians)».

A pesar de la existencia de consignación presupues-
taría interanual, desde los Presupuestos Generales del 
Estado desde 2005 hasta el año 2008, se produce una 
paralización en la gestión de esta obra solamente, desde 
nuestro punto de vista, achacable a la responsabilidad 
del Gobierno.

Dada la sensibilidad existente en la sociedad vila-
garciana en relación con una obra de gran importancia 
para el impulso del desarrollo económico de la zona, se 
hacen las siguientes preguntas.

¿En qué fase se encuentra el proyecto de construc-
ción de la carretera «Puerto de Vilagarcia-AP-9»?

Dado que el Gobierno conoce la importancia de 
dotar a Vilagarcía de esta nueva infraestructura, ¿ha 
previsto la aceleración de su construcción?

¿Han sido ejecutadas las consignaciones presu-
puestarias reconocidas para esta obra en los presu-
puestos Generales del Estado en los años 2005 y 
2006? Si es así, ¿en qué fase de este proyecto han sido 
invertidos?

¿Ha previsto el Gobierno el comienzo de estas 
obras? Si es así ¿cuándo sería y cuándo la finalización 
de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a obras de mejora 
en la intersección de la N-550 con la N-552 en el ayun-
tamiento de Redondela.

El Ministerio de Fomento, está llevando a cabo unas 
obras de mejora en la intersección de la N-550 con la 
N-552 en el ayuntamiento de Redondela. No tenemos 
dudas al respecto de la necesidad de estas obras que 
mejorarán la fluidez del tráfico en la zona, pero enten-
demos que, además, se debería mejorar asimismo la 
seguridad vial, sobre todo porque estamos hablando de 
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un punto de tráfico con una gran afluencia de peatones, 
de ahí que consideremos, como ya lo hicieron los res-
ponsables municipales, necesaria la instalación de un 
semáforo.

¿Ha considerado el Gobierno la colocación de un 
semáforo, una vez finalizadas las obras de mejora, en la 
intersección de la N-550 con la N-552 en el ayunta-
miento de Redondela? ¿No considera necesario la colo-
cación de este semáforo dada la gran afluencia de pea-
tones en ese lugar? ¿No considera el Gobierno 
necesario garantizar la seguridad vial en esta zona del 
municipio redondelazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a retirada del 
escudo del edificio de la Comandancia Naval del Miño 
en Tui.

La fachada del edificio de la Comandancia Naval 
del Miño en el ayuntamiento de Tui continúa estando 
«adornada» por un escudo en piedra —superpuesta— 
que representa símbolos propios del régimen de la dic-
tadura franquista, tales como el yugo y las flechas, etc.

No parece lógico que, de acuerdo al modelo de 
Estado constitucional actual, democrático y social, se 
mantengan símbolos que representan la antítesis del 
mismo en edificios oficiales dependientes del Gobierno 
democrático.

¿No considera el Gobierno necesaria la retirada del 
escudo al que se hace referencia —escudo con símbo-
los representativos del franquismo— de la fachada del 
edificio de la Comandancia Naval del Miño en Tui? Si 
lo considera necesario, ¿ha previsto su retirada?, ¿han 
previsto fecha?

Si no es así, ¿cuáles serían las razones para conside-
rar que símbolos de la característica del escudo de refe-
rencia se mantengan en edificios oficiales dependientes 
del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta, para la que solicita 
respuesta por escrito, relativa a enlace de la A-52, cono-
cido como «O Confurco-Cans», en el ayuntamiento de 
Porriño.

Con fecha 23 de agosto de 2006 el Gobierno nos 
responde a una pregunta por escrito formulada el 1 de 
junio de ese mismo año relativa al enlace de la A-52 
conocido como «O Confurco-Cans» en el ayuntamien-
to de Porriño.

Entendemos que la respuesta en la que se dice que 
«se encuentra aprobado el proyecto que prevé la mejora 
del enlace de Confurco en su margen izquierda (direc-
ción Ourense), y la remodelación de las conexiones de 
la N-120 con la A-52, para facilitar el tránsito de vehícu-
los», contesta a nuestras preguntas relativas a la reforma 
de la N-120 en la salida de la autovía en Cans–O Con-
furco y a la de si el Gobierno «ha previsto modificar la 
actual salida de la autovía en dirección Ourense» en este 
mismo lugar.

Como quiera que la respuesta que se señala, desde 
nuestro punto de vista es confusa y no nos permite 
conocer los acuerdos, proyectos o propuestas del 
Gobierno en relación con el asunto por el que nos 
interesábamos en nuestra pregunta por escrito de 
fecha 1 de junio de 2006 es por lo que se solicita una 
aclaración a la respuesta remitida con fecha 23 de 
agosto.

¿A qué mejoras y remodelaciones se refiere el pro-
yecto de mejora del enlace de O Confurco en su mar-
gen izquierda (dirección Ourense) y la remodelación de 
las conexiones de la N-120 con la A-52 para facilitar el 
tránsito de vehículos, que según nos informa el Gobier-
no está aprobado y sería licitado durante 2006? ¿Están 
estas obras relacionadas con las modificaciones de la 
actual salida de la autovía en dirección Ourense a la 
altura de Cans-O Confurco? ¿Están relacionadas con la 
reforma de la N-120 en la salida de la autovía A-52 en 
Cans-O Confurco? Si es así, ¿en qué consistiría esta 
reforma? ¿En qué punto kilométrico de la N-120 se 
ubicaría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.–María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/106246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

A 31 de diciembre de 2006, ¿qué directivas euro-
peas tenía pendiente el Gobierno trasponer legislativa-
mente al ordenamiento jurídico interno?

¿Qué directivas europeas deben ser traspuestas 
legislativamente al ordenamiento jurídico interno en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Jordi Xuclá i Costa, Diputado.

184/106247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior de la 
que solicita respuesta por escrito.

Medidas que se van a tomar para que hechos como 
los protagonizados por el Teniente Coronel de la Guardia 
Civil del Sector de Tráfico de Castilla-La Mancha, José 
Luis Romero, recogidos en una grabación en donde éste 
recriminaba a los guardias por no poner sanciones y les 
advertía de lo que podía suceder si no modificaban su 
actuación, con claras amenazas, no se vuelvan a repetir.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Economía y 
Hacienda de la que solicita respuesta por escrito.

En respuesta a la pregunta número de registro 158143 
formulada por esta Diputada, se recoge información de 

algunos Ministerios cuyo crédito inicial, y el definitivo, 
aparecen con cero euros. Sin embargo, se han compro-
metido recursos en obligaciones reconocidas.

¿Qué explicación puede tener este hecho? ¿Acaso se 
ha gastado sin consignación presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación de la que solicita respuesta por 
escrito.

Ante la respuesta a pregunta escrita formulada por 
esta Diputada, número de registro 158135, se solicita 
conocer si el concepto crédito realizado se identifica 
con crédito definitivo u obligaciones reconocidas y en 
todo caso con el que no se identifique. Se requiere 
conocer los datos, así como la previsión inicial y pagos 
realizados que se habían solicitado y no se aportan en la 
citada respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Defensa, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-
rio en la provincia de Almería durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.
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184/106251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-
rio en la provincia de Almería durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/106252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo, así como las empre-
sas públicas u organismos autónomos dependientes de 
ese Ministerio en la provincia de Almería durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/106253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, así como las 
empresas públicas u organismos autónomos depen-
dientes de ese Ministerio en la provincia de Almería 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/106254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Medio Ambiente, así como las empre-
sas públicas u organismos autónomos dependientes 
de ese Ministerio en la provincia de Almería durante 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/106255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Economía, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministerio 
en la provincia de Almería durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.
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184/106256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Justicia, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-
rio en la provincia de Almería durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/106257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Fomento, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-
rio en la provincia de Almería durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/106258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-
rio en la provincia de Almería durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/106259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Agricultura y Pesca, así como las empre-
sas públicas u organismos autónomos dependientes de 
ese Ministerio en la provincia de Almería durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/106260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, así como las 
empresas públicas u organismos autónomos depen-
dientes de ese Ministerio en la provincia de Almería 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.
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184/106261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Administraciones Públicas, así como las 
empresas públicas u organismos autónomos depen-
dientes de ese Ministerio en la provincia de Almería 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/106262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Estadística delicuencial de los ejercicios 2005 y 
2006 de la ciudad de Málaga, con expresión de la 
naturaleza del delito o la falta, franja horaria, calles y 
distribución de los efectivos en turnos diurno y noc-
turno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/106263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 

Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Datos de los efectivos de las diferentes Comisarías 
de la ciudad de Málaga significando el número de 
agentes que realizan la labor de vigilancia y seguridad 
ciudadana en los diferentes turnos de trabajo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/106264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Resultados de la vigilancia efectuada en los centros 
educativos de la ciudad de Málaga indicando la proble-
mática detectada en cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/106265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.
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Fase administrativa en la que se encuentra la instala-
ción de una central de ciclo combinado en Aboño 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Centrales de ciclo combinado que se van a alimentar 
de la regasificadora del puerto de El Musel, tanto en el 
Principado de Asturias como en otras Comunidades 
Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita respuesta por escrito.

Subvenciones para el Teatro Lírico del Teatro Real 
de Madrid otorgadas los años 2003, 2004, 2005 y 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita respuesta por escrito.

Teatros españoles que recibieron subvenciones del 
Estado en los años 2003, 2004, 2005 y 2006 e importe 
de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que estará concluido el estudio topográ-
fico encargado por AENA sobre el cálculo de los míni-
mos establecidos para la maniobra de aproximación en 
el aeropuerto de Ranón (Asturias), así como justifica-
ción de la necesidad de realizar un nuevo estudio, 
teniendo en cuenta que el Colegio Oficial de Pilotos de 
Aviación Civil ya realizó un informe en el que se reco-
mendaba la instalación de una nueva radiobaliza, y que 
AENA no tomó en consideración, y fecha en la que va 
a llevar a cabo actuaciones prácticas que solucionen los 
problemas existentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de la que solicita respuesta por 
escrito.

Documentación de carácter administrativo que obra 
en el expediente de concesión de la gestión de la plan-
tra regasificadora de El Musel a ENAGAS, si se hubie-
se realizado, relativa a su emplazamoento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Número de faltas y delitos cometidos en Asturias en 
diciembre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Andalucía para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Aragón para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Asturias para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de las Illes Balears 
para innovación I+D+i y sociedad de la información, 
desde la entrada en vigor del Plan Nacional de Investi-
gación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, 
así como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Canarias para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
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la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Cantabria para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha para innovación I+D+i y sociedad de la infor-
mación, desde la entrada en vigor del Plan Nacional de 
Investigación Científica, Desarrollo e Innovación Tec-
nológica, así como desglose de las mismas por cada 
institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
para innovación I+D+i y sociedad de la información, 
desde la entrada en vigor del Plan Nacional de Investi-
gación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, 
así como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Cataluña para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Extremadura 
para innovación I+D+i y sociedad de la información, 
desde la entrada en vigor del Plan Nacional de Investi-
gación Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, 
así como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Galicia para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Madrid para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Murcia para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Navarra para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma del País Vasco para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de La Rioja para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Comunidad Autónoma de Valencia para 
innovación I+D+i y sociedad de la información, desde 
la entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Ciudad Autónoma de Ceuta para innova-
ción I+D+i y sociedad de la información, desde la 
entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de proyectos, programas y convenios sus-
critos con la Ciudad Autónoma de Melilla para innova-
ción I+D+i y sociedad de la información, desde la 
entrada en vigor del Plan Nacional de Investigación 
Científica, Desarrollo e Innovación Tecnológica, así 
como desglose de las mismas por cada institución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Justicia, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Conforme a la respuesta dada a pregunta escrita for-
mulada por esta Diputada, número de registro 158137, 
en la que se informa sobre el crédito comprometido y 
pagos realizados del programa 142A, capítulo VI de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2003, se 
requiere:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.

Todo ello del programa 142 y del resto de progra-
mas de ese Ministerio que, habiendo sido solicitados en 
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la citada pregunta, no fueron aportados en la respuesta 
dada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Justicia, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Conforme a la respuesta dada a pregunta escrita for-
mulada por esta Diputada, número de registro 158137, 
en la que se informa sobre el crédito comprometido y 
pagos realizados del programa 142A, capítulo VI de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2004, se 
requiere:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.

Todo ello del programa 142 y del resto de progra-
mas de ese Ministerio que, habiendo sido solicitados en 
la citada pregunta, no fueron aportados en la respuesta 
dada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Justicia, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Conforme a la respuesta dada a pregunta escrita for-
mulada por esta Diputada, número de registro 158137, 
en la que se informa sobre el crédito comprometido y 
pagos realizados del programa 112A, capítulo VI de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2005, se 
requiere:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.

Todo ello del programa 112 y del resto de progra-
mas de ese Ministerio que, habiendo sido solicitados en 
la citada pregunta, no fueron aportados en la respuesta 
dada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Justicia, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Conforme a la respuesta dada a pregunta escrita for-
mulada por esta Diputada, número de registro 158137, 
en la que se informa sobre el crédito comprometido y 
pagos realizados del programa 112A, capítulo VI de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2006 (avance), 
se requiere:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.

Todo ello del programa 112 y del resto de progra-
mas de ese Ministerio que, habiendo sido solicitados en 
la citada pregunta, no fueron aportados en la respuesta 
dada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Actuaciones emprendidas por el señor Ministro para 
solucionar los graves problemas existentes en los Des-
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tacamentos de Tráfico en La Coruña, donde el 80 % de 
la plantilla está de baja; en Badajoz, con parecida situa-
ción, y en Talavera de la Reina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Puede el señor Ministro informar a esta Diputada 
si es cierto que la Comandancia de la Guardia Civil de 
Oviedo sólo dispone de dos agentes femeninos con el 
curso de Policía Judicial, destinadas en el equipo 
Mujer-Mujer (EMUME) con base en esa ciudad, así 
como si es cierto que en la actualidad sólo se encuentra 
destinada una agente femenina, en comisión de servi-
cio, en el equipo Mujer-Menor de la unidad orgánica de 
Policía Judicial de la Comandancia de la Guardia Civil 
de Oviedo y que, además, ésta carece del curso de Poli-
cía Judicial, y podría informar de la fecha de inicio de 
la comisión de servicio de la citada agente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Fechas de las bajas para el servicio de las dos agen-
tes de la Guardia Civil destinadas en el EMUME de 
Oviedo, siendo estas bajas el motivo que originó la 
selección de una agente en comisión de servicio en esta 
ciudad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Personal que optó a la vacante del EMUME (Ovie-
do) en comisión de servicio, así como procedimiento 
de selección del personal para la plaza, pruebas que 
realizaron las solicitantes, documentación que aporta-
ron, jurado o mandos que participaron en la selección 
para cubrir la vacante y criterios de selección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Puede el señor Ministro confirmar si es cierto que 
en la Comandancia de la Guardia Civil de Oviedo sólo 
se dispone de personal femenino especializado en Poli-
cía Judicial para luchar contra la violencia doméstica 
en la cabecera de la Comandancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Se encargó a la agente del EMUME de Oviedo, 
destinada en comisión de servicios, la investigación de 
un homicidio en Valdés, dejando inoperativo el grupo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Ante la falta de personal especializado en violencia 
doméstica en la Comandancia de la Guardia Civil de 
Oviedo:

¿Se va a llevar a cabo algún tipo de acción para 
paliar la situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que en la Comandancia de la 
Guardia Civil de Oviedo existe un solo punto de aten-
ción al ciudadano con personal femenino especializado 
en violencia doméstica para atender a toda el área geo-
gráfica que abarca esta Comandancia:

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por el Dele-
gado del Gobierno en Asturias, señor Trevín, desde su 
toma de posesión en 2004, para luchar contra esta lacra 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 

siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

El Presidente Rodríguez Zapatero, en rueda de pren-
sa celebrada en Turquía el pasado 13 de noviembre, 
manifestó que, tras el 11-M, en España los ciudadanos 
reaccionaron pacíficamente, a pesar de la «incitación a 
la venganza que algunos alimentaron»:

¿Quiénes fueron los protagonistas, para el Presiden-
te del Gobierno, de esa incitación a la violencia?

¿Se refería acaso a las personas que se manifestaron 
ante las sedes el PP al grito de «asesinos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Dipu-
tada.

184/106304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas financia a través de los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 a una institución privada que 
tiene por objetivo promocionar el catalán en la Comu-
nidad Valenciana, lo que, a todas luces, es un hecho 
inaudito a tenor de lo dispuesto en el Estatuto de Auto-
nomía de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/106305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En enero del año 2006 determinadas asociaciones 
de funcionarios se dirigieron al Presidente del Gobier-
no pidiendo explicaciones en relación con las conse-
cuencias que la aplicación del nuevo Estatuto de Auto-
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nomía de Cataluña iban a tener para los 31.219 
funcionarios de la Administración General del Estado 
que desempeñan sus funciones en el ámbito de la 
Comunidad Autónoma.

A este respecto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué respuesta dio el Presidente del Gobierno, si la 
dio, al escrito o escritos recibidos al respecto de asocia-
ciones de funcionarios?

¿Ha experimentado alguna modificación hasta el día 
de hoy, o la va a experimentar, la situación de los fun-
cionarios de la Administración General del Estado que 
prestan sus servicios en la Comunidad Autónoma de 
Cataluña como consecuencia de la aplicación del nuevo 
Estatuto de Autonomía?

En el caso de que el Gobierno admita la existencia 
de alguna consecuencia para el conjunto de los funcio-
narios de la Administración General del Estado desti-
nados en la Comunidad Autónoma de Cataluña tras la 
aprobación del Estatuto:

¿A cuantos funcionarios ha afectado, y a cuantos es 
previsible que afecte en función de su desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2006.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/106306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Está dispuesto el Gobierno a transferir a la Genera-
litat Valenciana la competencia en materia de gestión 
de trenes de cercanías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/106307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué la invitación 
que con el sello de la Administración General del Esta-
do se cursó al Presidente de la Generalitat Valenciana 
para asistir a la inauguración de la Exposición «Un mar 
de historias» enmarcada en los actos de celebración de 
la Copa América de Vela llegó el mismo día de la inau-
guración y tres horas después de la anunciada para el 
inicio del acto, lo que imposibilitó que el máximo 
representante del Estado en la Comunidad Valenciana 
pudiera estar presente en dicha cita, siendo ésta patri-
monializada por el Ministro de Administraciones 
Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/106308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué en el reciente 
vídeo promocional de la Copa América elaborado por 
el Ministerio de Fomento se sugiere que la mejora de 
infraestructuras para la celebración de dicho evento 
sólo cuenta con la financiación estatal, lo cual es 
incierto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/106309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué en el reciente 
vídeo promocional de la Copa América elaborado por 
el Ministerio de Fomento se afirma que «toda la gente 
que acuda a la ciudad lo podrá hacer de forma más rápi-
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da gracias al AVE Madrid-Valencia», cuando es sabido 
que en la fecha de celebración de ese evento deportivo 
tal AVE no estará concluido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/106310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el Estatuto Orgánico 
del Ministerio Fiscal garantiza suficientemente la 
imparcialidad de los miembros del mismo vinculados 
por razón de parentesco a cargos públicos o representa-
tivos en los asuntos que puedan afectar a éstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/106311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación exacta de municipios de la 
Comunidad Valenciana frente a cuyas decisiones o pro-
yectos de naturaleza urbanística se ha personado judi-
cialmente la Delegación del Gobierno a través de la 
Abogacía del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/106312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la actuación del Fiscal 
Jefe del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad 
Valenciana en asuntos penales, que pueden afectar a 
cargos públicos de diferentes partidos políticos, puede 
estar mermada —a efectos de valoración y credibilidad 
por parte de la opinión pública— a tenor de determina-
das circunstancias personales legítimas que concurren 
en el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/106313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Conoce el Gobierno la oleada de denuncias a con-
cejales, alcaldesa, ecologistas, extranjeros... que la 
Guardia Civil está imponiendo por las movilizaciones y 
el rechazo a la operación especulativa los Merinos, de 
Ronda (Málaga)?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la posible 
conexión familiar que existiría entre algún mando de la 
Guardia Civil y la Seguridad Privada de la Urbaniza-
ción especulativa de los Merinos de Ronda (Málaga)?

¿Respalda el Gobierno el hecho de que la Alcaldesa 
de Cuevas del Becerro haya sido citada al Cuartel de la 
Guardia Civil con un trato al parecer impropio por opo-
nerse a la operación especulativa de los Merinos 
(Ronda)?

¿Piensa el Gobierno anular las denuncias a las per-
sonas que están defendiendo un modelo sostenible y el 
carácter público de los caminos frente al urbanismo 
salvaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/106314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.
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¿Cómo valora el Gobierno los encuentros que se 
han mantenido hasta ahora entre representantes del 
Ayuntamiento del Valle de Abdalajis y de la Plataforma 
ciudadana con ADIF para estudiar las compensaciones 
por la rotura de los acuíferos, como consecuencia de 
los túneles del AVE?

¿Qué propuestas concretas se han hecho a los repre-
sentantes del Valle de Abdalajis, y por qué no se han 
alcanzado acuerdos aún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/106315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué actuaciones piensa desarrollar el Gobierno en 
el Valle de Abdalajis como compensación por la rotura 
de los acuíferos con los túneles del AVE a Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/106316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la campaña 
publicitaria del Ministerio de Sanidad sobre el anisakis 
en Galicia.

La aparición de varios casos de infección por el 
parásito anisakis llevó al Ministerio de Sanidad y Con-
sumo a realizar una campaña informativa insertada en 
varios medios de comunicación, y en la que se explica-
ba qué es el anisakis, cómo se puede prevenir, y una 
serie de consejos a adoptar a la hora de consumir pesca-
do, especialmente crudo.

Este anuncio podía verse en los principales periódi-
cos de Galicia ocupando una página entera ya que las 
informaciones se recogen en cuatro puntos explicati-
vos. Se trata, por tanto, de una completa información 
acerca del origen y las consecuencias que provoca este 
parásito alojado en algunos pescados. Por tanto, bien-
venida sea la iniciativa del Ministerio destinada a pro-

porcionar información seria y rigurosa a los consumi-
dores.

Sin embargo, hay un aspecto que debe reprocharse 
al Ministerio, el referente a la cuestión lingüística. No 
se entiende que una campaña publicitaria institucional, 
publicada en importantes rotativos gallegos como La 
Voz de Galicia no aparezca íntegramente en lengua 
gallega. En este sentido, las autoridades sanitarias 
gubernamentales han sido poco respetuosas con las 
normativas lingüísticas existentes.

Debe recordar el Ministerio de Sanidad que en vir-
tud de la Ley 29/2005, de 29 de diciembre, sobre Publi-
cidad y Comunicación Institucional, la Administración 
estatal tiene unos deberes y unas obligaciones en cuan-
to a la utilización de las lenguas cooficiales en los terri-
torios de las CC. AA. con lengua propia.

¿Cuál es la razón por la que el Ministerio de Sani-
dad y Consumo no realizó en lengua gallega la difusión 
de la campaña informativa sobre la contaminación por 
anisakis en los principales medios de comunicación de 
Galicia?

¿No vulnera de este modo el Ministerio la Ley 29/2005, 
de 29 de diciembre, sobre Publicidad y Comunicación 
Institucional?

¿Va a rectificar el Ministerio este modo de proceder 
y ser respetuoso con las normativas lingüísticas en las 
próximas campañas informativas a realizar en el terri-
torio gallego?

Esta misma campaña con recomendaciones sobre el 
anisakis, ¿fue publicada en las demás lenguas cooficia-
les existentes en otras CC. AA. con lengua propia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/106317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a construcción de la 
variante de Cerdedo, la conexión por alta velocidad 
ferroviaria entre Vigo y Pontevedra con Madrid.

La construcción del AVE a Galicia y sus conexiones 
entre las diferentes ciudades gallegas, y de éstas con la 
meseta, ha sido desde siempre un tema motivo de con-
troversia, pleno de confusiones e informaciones poco 
claras.

Ocurre así con la denominada variante de Cerdedo, 
es decir, la construcción de la alta velocidad ferroviaria 
directa desde la meseta hasta Pontevedra y Vigo, que 



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

451

aunque continúe su trámite administrativo no parece 
estar entre los objetivos centrales del Ministerio de 
Fomento, encontrándose en una situación de cierta 
parálisis.

Tanto el Ministerio de Fomento como el Presidente 
de la Xunta han reconocido últimamente que no se trata 
de un eje prioritario. Fomento sitúa el énfasis en el 
denominado «eje central» del AVE, la conexión entre 
Ourense y Santiago. Lo importante, según las manifes-
taciones de ambas Administraciones, es que todas las 
ciudades gallegas disten a un máximo de tres horas de 
Madrid.

El sindicato UGT, que siempre ha defendido el pro-
yecto de la variante de Cerdedo como fundamental para 
que las ciudades del sur de Galicia puedan comunicarse 
con la meseta por debajo de las tres horas, ha puesto de 
manifiesto la imposibilidad de que Vigo se sitúe de 
Madrid a un tiempo de menos de tres horas a través de 
la conexión de la ciudad viguesa con Santiago y des-
pués hacia la meseta. Según los tiempos calculados por 
representantes del sindicato ferroviario UGT, la 
conexión de Vigo con Madrid a través de Santiago no 
puede resolverse en las tres horas. El enlace por AVE 
de Vigo a Santiago supondrá unos 40 ó 45 minutos, 
más las dos horas y media desde Santiago a Madrid, y 
el tiempo de tardanza en realizar las maniobras en la 
estación de Santiago, ofrece una cifra final superior a 
las tres horas.

A la cuestión temporal también hay que añadir el 
elemento coste del billete. La población que habita en 
Vigo y Pontevedra y que desea ir a Madrid tendrá que 
pagar un billete más caro por el hecho de tener que ir 
primero a Santiago de Compostela, ya que se trata de 
más recorrido.

¿En qué situación administrativa se encuentra la 
denominada variante de Cerdedo, la conexión ferrovia-
ria de alta velocidad de Vigo y Pontevedra con 
Madrid?

¿Es intención del Ministerio de Fomento realizar 
esta variante que sí posibilitaría la comunicación de las 
dos ciudades del sur de Galicia con Madrid en un tiem-
po inferior a las tres horas? ¿Entra en las previsiones 
del Ministerio de Fomento construir este proyecto? 
¿Tiene intención de impulsarlo?

De no ser así, ¿considera el Ministerio que el objeti-
vo de comunicar todas las ciudades gallegas con 
Madrid en un tiempo de menos de tres horas puede 
cumplirse en el caso de Vigo y Pontevedra a través de la 
conexión de éstas con Santiago y después con la ciudad 
madrileña? ¿Considera factible que este enlace se reali-
ce en menos de tres horas? ¿No cree que todos los datos 
indican que es imposible cumplir ese baremo temporal 
en ese caso?

¿Descarta el Ministerio la construcción de la 
variante de Cerdedo? ¿No cree que se trata de la mejor 
opción para que Vigo y Pontevedra se conecten con 

Madrid en un tiempo óptimo dado que se trata de alta 
velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, para las 
que solicita respuesta por escrito.

De acuerdo con las últimas informaciones recogi-
das, la Comisión Europea acaba de presentar un paque-
te de medidas para dotar a la Unión Europea de mayor 
capacidad energética en el futuro, en el que se excluye 
a Galicia de las futuras redes eléctricas prioritarias al 
proponer que la conexión eléctrica entre España y Por-
tugal se realice a través de Zamora, cuando Galicia 
genera más del 10 % de toda la electricidad de España, 
lo que supondría, entre otras cosas, que esta comunidad 
no estaría interconectada a los sectores energéticos de 
otros países. Ante todo ello, y debido a las graves con-
secuencias que en el futuro supondría para Galicia la 
referida exclusión, es por lo que se realizan las siguien-
tes preguntas al Gobierno.

¿Tenía el Gobierno conocimiento del paquete de 
medidas para dotar a la Unión Europea de mayor capa-
cidad energética elaborado por la Comisión Europea?

¿Qué medidas va a tomar para evitar la marginación 
que estos planes de exclusión supondrían para Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/106319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas, para las que solicita res-
puesta por escrito.

Los profesores universitarios son sometidos a una 
evaluación de la actividad investigadora, según unos 
criterios aprobados por la Comisión Nacional de Eva-
luación de la Actividad Investigadora (CNEAI) del 
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Ministerio de Educación y Ciencia, que no garantizan 
la justa valoración de los méritos alegados por los soli-
citantes en algunas áreas científicas, según se declara 
en el Manifiesto de más de 2.000 profesores universita-
rios de las áreas afectadas. Dicho manifiesto ha recibi-
do el apoyo del Defensor del Pueblo en sus informes de 
los años 2004 y 2005. A pesar de los sólidos argumen-
tos expuestos por éste para pedir un cambio de actitud 
por parte del Ministerio, la Resolución de 17-11-2006 
de la Dirección General de Investigación reitera los 
errores del año anterior y no garantiza que en su aplica-
ción se vayan a respetar los criterios que demandan los 
investigadores y que apoya el Defensor.

Los investigadores piden que la normativa del 
Ministerio de Educación y Ciencia garantice el recono-
cimiento, al menos, de los artículos publicados en 
revistas de investigación científica de gran prestigio 
nacional e internacional como las incluidas en el catá-
logo seleccionado Latindex, el cual es bastante selecti-
vo ya que sólo incluye el 10 % de las revistas científicas 
más destacadas en el ámbito de Latinonamérica, Espa-
ña y Portugal (2.000 de casi 20.000 revistas), o las 
incluidas en el índice Econ-Lit de la American Econo-
mic Association, que es el de mayor prestigio interna-
cional para las investigaciones de Economía y Empre-
sa, y en otros índices de prestigio en otras áreas.

Y en este sentido recordamos que la Resolución del 
MEC se limita a reconocer el índice ISI, que es consi-
derado incompleto en muchas áreas de Ciencias Socia-
les, y en algunas especialidades de otras áreas, como se 
desprende de estudios realizados por expertos en eva-
luación a nivel nacional e internacional.

Por otro lado, los investigadores quieren conocer 
con antelación cuáles son las revistas que van a ser 
valoradas por la Comisión Evaluadora que se nombra 
cada año, pues de hecho unas lo son y otras no entre 
varias de similar calidad, para evitar una penosa incerti-
dumbre y las consecuencias negativas para el recono-
cimiento de su actividad si publican en las que no reci-
ben una valoración adecuada en el año en que les 
corresponde solicitar su reconocimiento de sexenio. 
También solicitan que se valoren todas las publicacio-
nes que tienen una similar calidad. Y considerando que 
es un deber constitucional del Estado la protección de 
la actividad investigadora de calidad realizamos las 
siguientes preguntas:

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio para 
garantizar que los investigadores españoles de las áreas 
de conocimiento perjudicadas por la normativa del 
MEC reciban un justo reconocimiento de su labor 
investigadora, con criterios similares a los que se utili-
zan para dichas áreas en los demás países?

¿Por qué no acepta el MEC las justas recomenda-
ciones del Defensor del Pueblo?

¿Por qué no garantizan las normas del MEC el reco-
nocimiento de las publicaciones científicas incluidas en 
el Catálogo Seleccionado de LATINDEX, en el Índice 

Econ-Lit y en otros índices, que gozan de gran presti-
gio nacional e internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/106320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas, para las que solicita res-
puesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno conocimiento de los inconvenien-
tes y dificultades que la Comunidad Autónoma de Gali-
cia está poniendo a la empresa Pescanova para la insta-
lación de una planta acuícola en la Costa da Morte?

¿Conoce el Gobierno las repercusiones económicas 
que la denegación de la instalación solicitada por Pes-
canova puede traer a Galicia?

¿Piensa el Gobierno tomar medidas de ayuda para 
evitar la deslocalización de empresas en la Comunidad 
Autónoma de Galicia y que no ocurra lo sucedido con 
la empresa Pescanova?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/106321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

Según informaciones periodísticas, provenientes del 
diario The Sunday Times, con fecha 7 de enero del pre-
sente año, aviones militares israelíes han realizado 
maniobras desde sus bases hasta Gibraltar de ida y 
vuelta.

¿Han atravesado esos aviones el espacio aéreo de 
nuestro país? Si así ha sido, ¿pidieron permiso y por 
qué fueron autorizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

  



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

453

184/106322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a la situación 
actual y futuro del Hospital Militar de Ferrol.

Fue y es preocupación del BNG, manifestada a través 
de muy diversas iniciativas, demandar que el Hospital 
Militar de Ferrol sirviese para atender a los usuarios de 
la sanidad militar y a los del SERGAS de forma que no 
se desaprovechasen sus grandes potencialidades. En 
esta línea estuvo nuestra constante preocupación por la 
reducción de la plantilla y el desaprovechamiento de su 
infraestructura y medios, entre los más modernos de la 
red militar. Su catalogación como hospital básico, den-
tro de la Red Hospitalaria de la Defensa, conllevó una 
menor dotación que los de San Fernando, Valencia y 
Cartagena, sin que esté justificado por el número de 
usuarios del ISFAS a atender ni por las unidades de las 
Fuerzas Armadas y Guardia Civil que de él dependen. 
Insistimos en que se debía hacer un análisis in situ 
sobre la situación discriminatoria que padecía el Hospi-
tal Militar de Ferrol y en orientar la situación de forma 
que fuese provechosa para la sanidad militar y la civil. 
Recientemente, 10 de enero de 2006, visitó el Hospital 
el Inspector General de Sanidad y habló de su posible 
integración en el SERGAS. Hoy en día ya existe un 
convenio de colaboración, con limitaciones más que 
evidentes, sin que se haya acabado con el progresivo 
desmantelamiento de las plantillas de especialistas y 
con el cierre de algunos servicios. Está claro, además, 
que toda integración eficiente pasaría por revitalizarlo y 
clarificar los compromisos financieros de cada Admi-
nistración para que se pueda hablar de un aprovecha-
miento real de sus potencialidades en beneficio de 
todos. La solución no está en pasar la responsabilidad a 
la Xunta sin que exista una previa dotación de personal 
y una garantía de funcionamiento pleno.

¿A qué conclusiones llegó el Gobierno en relación 
con la situación del Hospital Militar de Ferrol después 
de la visita del Inspector General de Sanidad de la 
Defensa?

¿Está contrastando de verdad los datos y la situación 
del Hospital de Ferrol con los de Cartagena, Valencia y 
San Fernando?

¿Justifican estos datos que el Hospital de Ferrol 
tenga una categoría inferior, con menor dotación, prác-
ticamente única en la Red Hospitalaria de la Defensa?

¿Va a asumir una política que no consista en des-
mantelarlo progresivamente?

¿Se va a ser más objetivo a la hora de plantear las 
prioridades en el conjunto de la Red Sanitaria Militar, 

de forma que se cubran las necesidades de plantilla en 
todos los hospitales sin desequilibrios notorios e injus-
tificados, como en el caso de Ferrol?

¿Cómo contempla el Gobierno su propuesta de inte-
gración del Hospital de Ferrol en el SERGAS?

¿Es consciente de que no puede ser admisible una 
alternativa que no consista en dotarlo del personal 
debido previamente y con la dotación presupuestaria 
adecuada?

¿En qué horizonte temporal prevé el Gobierno que 
puede alcanzar un acuerdo para esta integración?

¿Empezó a negociar en esta dirección con la Xunta 
de Galicia?

¿Si se necesita contar con una Red Sanitaria Militar, 
resulta consecuente que el Hospital de Ferrol desapa-
rezca de ella, teniendo en cuenta los servicios que pres-
ta y los que podía prestar incluso con ahorro para la 
Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/106323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa al Convenio de 
Defensa con el Ayuntamiento de Ferrol sobre bienes 
desafectados y perspectivas de integración en el espacio 
urbano de infraestructuras militares en desuso.

En respuesta de fecha 22 de septiembre de 2005, a 
pregunta por escrito de este Diputado acerca del Con-
venio de Defensa con el Ayuntamiento de Ferrol sobre 
propiedades desafectadas, el Gobierno manifiesta que 
no existe dificultad alguna por parte del Ministerio de 
Defensa para su cumplimiento. Sin embargo, a estas 
alturas el Convenio firmado el 31 de marzo de 2004 
sigue sin ejecutarse. Por otra parte, los espacios y las 
infraestructuras no utilizadas por Defensa, aunque no 
los desafecte, son mayores que los que están contem-
plados en el Convenio. Por ejemplo, la denominada 
«Estación Radiotransmisora de Catabois» o gran parte 
de los espacios del Arsenal, entre Herrerías y el Cuartel 
de Instrucción; con la muralla que los separa del espa-
cio urbano civil.

¿A qué se debe que, tres años después de ser firmado 
el Convenio de Defensa con el Ayuntamiento de Ferrol, 
todavía no se haya ejecutado?
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¿Cuáles son los problemas y/o dificultades existen-
tes y por parte de quién?

¿En qué condiciones se posibilita que el Ayunta-
miento pueda usar algunas de estas infraestructuras 
como el Cuartel Sánchez Aguilera?

¿Cuándo se piensa que va a ser ejecutado el Con-
venio?

¿Por qué permanece afectada al uso de la defensa la 
Estación Radiotransmisora de Catabois cuando real-
mente no funciona y está  abandonada?

¿Qué perspectiva se maneja para que puedan ser 
integrados en la ciudad espacios del denominado Arse-
nal, hoy en desuso, con la eliminación de la muralla?

¿Tiene el Gobierno disposición a negociar con el Ayun-
tamiento esta integración en la ciudad de los espacios indi-
cados, con los beneficios que representaría el disfrute de 
una infraestructura de gran valor histórico-artístico que 
aspira a convertirse en patrimonio de la humanidad?

¿Cuándo se va a derrumbar el trozo de muralla que 
quedó en pie entre la puerta de Navantia y el espacio 
rehabilitado de Herrerías, que afea gravemente y sin 
justificación el conjunto e impide visionar, en sus debi-
das dimensiones, el mar y el magnífico patrimonio his-
tórico del Arsenal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/106324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez y doña Olaia 
Fernández Davila, Grupo Parlamentario Mixto (BNG), 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presentan las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito relativa a 
acuerdo del Consejo de Ministros de la UE del 19 de 
diciembre para determinar las cuotas de pesca de las 
distintas especies, especialmente de la anchoa.

El 19 de diciembre de 2006 se reunía en Bruselas el 
Consejo de Ministros de la UE para determinar las cuo-
tas de pesca para las distintas especies (TAC), entre 
ellas la de anchoa. Una especie cuya pesca fue clausu-
rada durante dos años consecutivos (2005-2006) con 
motivo del colapso que sufre esta especie pesquera, una 
situación corroborada por diversos informes científi-
cos: IEO, AZTI, Comité Científico de la UE..

A la luz de estos datos, entraba en las previsiones de 
los pescadores que este año se seguirían las recomenda-
ciones de los científicos y se adoptaría el denomina-
do TAC cero para la anchoa.

En ese Consejo de Ministros sucedió finalmente lo 
que algunos se temían: las presiones del Gobierno fran-
cés para intentar que sus barcos faenen en esos calade-

ros encontraron un resquicio. La fórmula aprobada se 
definió como «campaña experimental» a realizar por 8 
barcos franceses y 20 del Cantábrico-noroeste.

En una reunión mantenida el 28 de diciembre en 
Donostia, las Federaciones de Cofradías de Galicia, 
Asturias, Cantabria y País Vasco analizaron la situación 
y la resolución de la UE y se dirigieron a la Ministra de 
Agricultura y Pesca para pedirle que explique e infor-
me a los afectados del acuerdo del Consejo de Minis-
tros de la UE sobre la anchoa, sin que de momento 
hayan obtenido respuesta alguna.

En el Golfo de Vizcaya hay 65 barcos gallegos con 
licencia para la pesca de la anchoa, y que llevan dos 
años sin poder faenar en esos caladeros, al igual que el 
resto de la flota de otros territorios del Estado. Sin 
embargo, el problema es mayor para el sector gallego 
puesto que la mayor parte de esos 65 buques no pueden 
acceder a los paros biológicos compensatorios, a los 
que sí tienen acceso otras flotas, por encontrarse al este 
del Meridiano 4° oeste.

Con los datos científicos sobre la mesa; la decisión 
de la UE parece bastante temeraria e irresponsable. Se 
ha cedido ante la presión de Francia cuya flota está 
obsoleta y que por su sistema de capturas, el arrastre 
pelágico, no puede discriminar ni los tamaños ni las 
edades ni la calidad de esta especie pesquera, lo que 
lleva a una gran cantidad de descartes, fatal a corto 
plazo puesto que hay un evidente problema de colapso 
en la reproducción de la anchoa.

Las cofradías de bajura reprochan a la Ministra de 
Agricultura y Pesca que cediese a los dictados del 
Gobierno francés, sacrificando a la flota dedicada a la 
pesca de la anchoa.

¿Cuentan el Estado francés (IFREMER) y el español 
(IEO y AZTI) con los medios suficientes para realizar 
campañas experimentales y emitir dictámenes científicos?

¿Se utilizaron también en las campañas experimen-
tales de años precedentes barcos de pesca? De ser así, 
¿cuántos? ¿Se permitieron las ventas de las capturas 
realizadas?

La próxima campaña experimental, ¿va a ser dise-
ñada, ejecutada y controlada por algún organismo cien-
tífico que la coordine?

¿Qué barcos van a participar en esta campaña expe-
rimental y que criterios de selección se van a aplicar? 
¿Van a participar barcos gallegos?

¿Qué medidas socio-económicas prevé el Gobierno 
para paliar la situación que se crea en el caso de que no 
puedan faenar los barcos autorizados para capturar la 
anchoa? ¿Todos los barcos que tienen autorización para 
trabajar van a poder acceder a algún tipo de ayuda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez y Olaia 
Fernández Davila, Diputados.
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184/106325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a criterios de 
designación de miembros de los nuevos equipos contra 
la delincuencia urbanística en las Comandancias de la 
Guardia Civil.

El Gobierno dio lugar a unas buenas expectativas 
cuando anunció la creación, en el seno de la Guardia 
Civil, de equipos contra la delincuencia urbanística en 
todas las comandancias del Estado. El objetivo de 
dichas unidades se sitúa en la necesidad de terminar 
con la lacra que las tramas urbanísticas suponen en 
multitud de ayuntamientos.

Sin embargo, a la hora de conformar estos nuevos 
equipos ha habido algunas decisiones que precisan de 
explicaciones por parte del Gobierno. A modo de ejem-
plo sirva el caso de la comandancia de Lugo, donde se 
designa de manera arbitraria para dicha Comisión a una 
sola persona, destinada en la comandancia de Logroño 
(en el puesto de Aldeanuela de Ebro): Un guardia civil 
que por su corta edad (21 años) y su breve experiencia 
en el cuerpo, lleva sólo seis meses en la Guardia Civil, 
no puede poseer los méritos ni la experiencia necesaria 
para dirigir esta nueva unidad. Esta decisión se adoptó 
sin respetar ni tener en cuenta a otros solicitantes con 
capacidad y grado de conocimiento avalado por las 
Escuelas de especialización de la Guardia Civil, el Cen-
tro de Estudios Jurídicos y de la Academia Gallega de 
Seguridad. Una manera de proceder que supone un 
agravio y que vulnera los principios de idoneidad y 
aptitud en el cargo.

No se trata del único caso, ya que en la Comandan-
cia de A Coruña sucedió algo similar al designar sor-
presivamente a un miembro destinado en la Comandan-
cia de Tarragona (puesto de Sitges).

La forma en que se han designado estos nuevos 
puestos no parece acorde con lo establecido en la nor-
mativa vigente, el Real Decreto 1250/2001, de 19 de 
noviembre, que regula el Reglamento de Provisión de 
destinos de la Guardia Civil.

¿Qué criterios de selección se siguieron para comi-
sionar y formar a los miembros de la Guardia Civil que 
van a conformar los equipos contra la delincuencia 
urbanística?

¿Se siguió el criterio de idoneidad y aptitud, estable-
cido en el Real Decreto 1250/2001, de 19 de noviembre, 
que regula el Reglamento de Provisión de destinos de la 
Guardia Civil contemplado en su artículo 35?

¿Se tuvieron en consideración los informes emitidos 
por los mandos directos y responsables de cada Coman-

dancia? De no ser así, ¿a qué se debió que no se respe-
tasen los informes de los jefes de Comandancia?

¿No da la impresión de ser decisiones arbitrarias? 
¿No parecen estar dictadas por criterios subjetivos?

¿Le parece al Gobierno adecuado que la Guardia 
Civil pretenda cubrir el expediente en la creación de 
estos nuevos equipos de lucha contra las tramas urba-
nísticas, con personal no suficientemente cualificado y 
poco experimentado para hacer frente a este tipo de 
problemas? ¿No cree que con este tipo de designacio-
nes se introducen serias dudas acerca de la eficacia de 
estas nuevas unidades?

¿Se tuvo en cuenta el currículum profesional, los 
años de servicio, los méritos y las titulaciones de los 
candidatos?

¿Cuántos guardias civiles van a formar parte de 
cada uno de estos equipos provinciales o Comandan-
cias, y de quién van a depender?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/106326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

Según consta a este Diputado, el Ministerio de 
Fomento dispone de varias viviendas en el municipio 
de Tárrega (l’Urgell, Lleida), antiguamente ocupadas 
por funcionarios y que actualmente se encuentran 
vacías.

¿Cuántas viviendas, cuya titularidad ostente cual-
quier ministerio, empresa u organismo dependiente de 
la Administración General del Estado, se encuentran 
vacías en todo el Estado español? ¿En qué ciudades se 
encuentran dichos inmuebles? ¿Qué ministerios son los 
titulares de dichas viviendas?

¿Tiene intención el Gobierno de ceder su gestión a 
la Comunidades Autónomas, únicas competentes en 
materia de vivienda, para evitar que un bien tan preciado 
y escaso se encuentre en desuso? En caso afirmativo, 
¿cuándo? En caso negativo, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/106327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En distintos medios de comunicación se ha hecho 
pública la evolución desfavorable de nuestra balanza 
comercial en los últimos ejercicios económicos. En los 
últimos tiempos se ha acelerado el saldo negativo lo que, 
indudablemente, debe significar un motivo de preocupa-
ción para las autoridades económicas de nuestro país.

La evolución antes señalada significa que nuestras 
producciones no se colocan en los mercados exteriores 
en suficiente cuantía que compense el volumen de pro-
ductos que nuestro país importa del extranjero. Este 
comportamiento puede tener relación con unas mejores 
condiciones de calidad-precio de aquellos productos 
que son importados y con una no conveniente relación 
de calidad-precio de nuestras producciones suscepti-
bles de ser exportadas. En resumen, pudiera ser indica-
tivo una falta de competitividad del conjunto de nues-
tras producciones derivadas quizás de la no asunción de 
reformas estructurales, imprescindibles de adoptar para 
garantizar el adecuado funcionamiento de los mercados 
que permita la correcta asignación de los factores de 
producción.

Con objeto de conocer la evolución de la balanza 
comercial de nuestro país en los últimos ejercicios y, 
especialmente, el volumen de exportaciones, se formu-
lan las siguientes preguntas de las que se desea obtener 
respuesta por escrito:

1. En relación al ejercicio 2004: ¿podríamos cono-
cer el volumen de  exportaciones por denominación del 
grupo de producto con desglose de  cada uno de los 
distintos grupos, tanto en valor económico como en  
unidades físicas, con detalle del destino de las exporta-
ciones sea a  países de la UE, OCDE (con mención 
especial a las economías más  potentes como China e 
India) o resto del mundo?

2. En relación al ejercicio 2005: ¿podríamos cono-
cer el volumen de exportaciones por denominación del 
grupo de producto con desglose de cada uno de los dis-
tintos grupos, tanto en valor económico como en unida-
des físicas, con detalle del destino de las exportaciones 
sea a países de la UE, OCDE (con mención especial a 
las economías más potentes como China e India) o 
resto del mundo?

3. En relación al ejercicio 2006: ¿podríamos cono-
cer el volumen de exportaciones por denominación del 
grupo de producto con desglose de  cada uno de los 

distintos grupos, tanto en valor económico como en 
unidades físicas, con detalle del destino de las exporta-
ciones sea a países de la UE, OCDE (con mención 
especial a las economías más potentes como China e 
India) o resto del mundo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/106328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

A través de los medios de comunicación, en los últi-
mos años, se han conocido datos en torno a procesos de 
deslocalizacion que afecta, en ocasiones, a empresas 
multinacionales cuyos centros de decisión no tienen 
sede en nuestro país o incluso empresas españolas que 
buscan para sus procesos productivos aprovechar las 
mejores condiciones que ofrecen otros mercados con 
mejores oportunidades y que permitan una mejor asig-
nación de los factores de producción.

En esta situación, además de factores de naturaleza 
económica, pueden influir determinados factores de 
incertidumbre derivados de cambios institucionales o 
modificaciones legislativas que afectan a la unidad de 
mercado y que, en el ámbito de las decisiones empresa-
riales, representan un inequívoco factor de riesgo.

Por todo ello y con objeto de actualizar la informa-
ción facilitada en pregunta formulada porel Diputado 
que suscribe, se formulan las siguientes preguntas de 
las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. Referido al año 2004, ¿podríamos conocer con 
detalle los distintos procesos de regulación de empleo o 
de deslocalizacion que se han producido en el sistema 
económico español, con detalle de empresa afectada, 
número de empleos perdidos, localización geográfica y 
sector económico en el que se operaba, así como efec-
tos secundarios que  dicha deslocalización o expediente 
de regulación de empleo ha podido tener sobre empre-
sas auxiliares o dependientes de la empresa deslocali-
zada?

2. Referido al año 2005, ¿podríamos conocer con 
detalle los distintos procesos de regulación de empleo o 
de deslocalización que se han producido en el sistema 
económico español, con detalle de empresa afectada, 
número de empleos perdidos, localización geográfica y 
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sector económico en el que se operaba, así como efec-
tos secundarios que  dicha deslocalización o expediente 
de regulación de empleo ha podido tener sobre empre-
sas auxiliares o dependientes de la empresa deslocali-
zada?

3. Referido al año 2006, ¿podríamos conocer con 
detalle los distintos procesos de regulación de empleo 
o de deslocalización que se han producido en el siste-
ma económico español, con detalle de empresa afecta-
da, número de empleos perdidos, localización geográ-
fica y sector económico en el que se operaba, así 
como efectos secundarios que dicha deslocalización o 
expediente de regulación de empleo ha podido tener 
sobre empresas auxiliares o dependientes de la empresa 
deslocalizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/106329

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita res-
puesta por escrito.

Relación de temas planteados por el Presidente del 
Principado de Asturias, señor Areces, en la Conferencia 
de Presidentes autonómicos, celebrada en Madrid el 11 
de enero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio de las que solicita respuesta por 
escrito.

El Ministerio ha encargado a la CNE que elabore un 
informe antes del mes de junio de 2007 para reordenar, 
de cara al futuro, la instalación de centrales térmicas, a 

fin de penalizar a las que se instalen en regiones exce-
dentarias de energía.

Teniendo en cuenta que Asturias es una de las regio-
nes exportadoras de energía y que, según datos aporta-
dos por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
a esta Diputada, en la citada Comunidad Autónoma se 
produce casi el doble de la energía que se consume, se 
formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Afectará la penalización a la futura planta 
regasificadora que se pretende instalar en el puerto de 
El Musel?

2. Dado que, como consecuencia de la instalación 
de la planta regasificadora se derivarán las centrales de 
ciclo combinado que se ubicarán en esta región, y se 
duplicarán al menos los excedentes de energía, ¿qué 
lógica tiene para el señor Ministro las medidas que para 
esta región se están adoptando desde la llegada al 
Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, primero 
otorgando la concesión de la planta de gas, y ahora 
penalizando las centrales de ciclo combinado?

3. ¿Cuántos ciclos combinados va a autorizar el 
señor Ministro que se instalen en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la ejecución presupuestaria de la Dirección 
General de Carreteras del Ministerio de Fomento en el 
año 2005 para la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2006.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/106332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero y doña Montserrat Palma i 
Muñoz, Diputados por Girona, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
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establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el estado de las obras en ejecución, adjudi-
cación y en proceso de adjudicación en la carretera A-2 
(antigua N-2) en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Àlex Sáez Jubero y Montserrat 
Palma i Muñoz, Diputados.

184/106334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero y doña Montse Palma i 
Muñoz, Diputados por Girona, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Se va a incrementar la frecuencia de trenes en el 
tramo Figueres-Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Àlex Sáez Jubero y Montse 
Palma i Muñoz, Diputados.

184/106335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero y doña Montse Palma i 
Muñoz, Diputados por Girona, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué medidas, proyectos o mejoras ha adoptado el 
Gobierno en la línea ferroviaria Barcelona-Puigcerdà?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Àlex Sáez Jubero y Montse 
Palma i Muñoz, Diputados.

184/106336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué número de pasos a nivel se han eliminado 
durante la presente legislatura en la provincia de Málaga, 
desglosado por municipios e indicando la inversión 
realizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
noviembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones y qué inversión ha realizado el 
Gobierno en la provincia de Málaga durante la presente 
legislatura en materia de salvamento marítimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
noviembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Torres Vela, Diputado por Granada, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
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presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento la 
adjudicación de los tramos Calicasas-Albolote y Abolo-
te-Santa Fe de la segunda circunvalación de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2006.—Javier Torres Vela, Diputado.

184/106339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las licitaciones realizadas por el Minis-
terio de Fomento en materia de carreteras en la provin-
cia de Salamanca desde marzo de 2004 a la actualidad 
y su comparación con ejercicios precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2006.—Carmen Juanes Barciela, 
Diputada.

184/106340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Existen hojas de reclamaciones a disposición de 
los pasajeros en los aviones de líneas aéreas comerciales 
españolas? En caso negativo en qué normativa se basa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Pilar Grande Pesquero, Dipu-
tada.

184/106341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso 
de los Diputados, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles fueron las inversiones previstas y cuáles fue-
ron las ejecutadas en materia de infraestructuras ferrovia-
rias en la provincia de Soria durante la VII Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2006.—Eloísa Álvarez Otero, Diputada.

184/106342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar de las mejoras realizadas en las 
infraestructuras de la línea convencional del ferrocarril 
en la provincia de Alicante desde el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de noviem-
bre de 2006.—Agustín Jiménez Pérez, Diputado.

184/106343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿A qué cantidad ascienden las licitaciones realiza-
das por el Ministerio de Fomento en la provincia de 
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Málaga desde marzo de 2004 hasta la fecha, desglosado, 
si es posible, por modos de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de 
noviembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Ana María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres 
Mora, Luis Tomás García y Remedios Martel 
Gómez, Diputados.

184/106344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Qué actuación ha realizado el Ministerio de 
Fomento y cuál es la previsión de futuro en relación a la 
conexión del AVE con el aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de 
noviembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Ana María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres 
Mora, Luis Tomás García y Remedios Martel 
Gómez, Diputados.

184/106345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustín Jiménez Pérez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que les sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las actuaciones 
licitadas desde el año 2004 hasta la fecha en el aero-
puerto de Alicante?

¿Podría informar el Gobierno de las actuaciones 
impulsadas por el Ministerio de Fomento para mejorar 
el Aeropuerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Agustín Jiménez Pérez, Diputado.

184/106346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones y qué inversión ha realizado ADIF 
durante la presente legislatura en la recuperación de los 
acuíferos en el municipio de Valle de Abdalajís (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de 
noviembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el grado actual de ejecución del último 
tramo del AVE Córdoba-Málaga, el que discurre entre 
el Arroyo de las Cañas y Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de 
noviembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las estimaciones del Ministerio de 
Fomento en cuanto incremento de viajeros tanto en 
Antequera como en Málaga una vez que la línea de alta 
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velocidad llegue hasta la ciudad antequerana a finales 
del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de 
noviembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Ministerio de Fomento 
desde comienzos de año hasta la fecha en el desdobla-
miento de la línea de cercanías Málaga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de 
noviembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de viajeros desde comien-
zos de año hasta la fecha en los aeropuertos nacionales, 
desglosado por aeropuertos y su incremento respecto al 
mismo período del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de 
noviembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión se ha realizado durante 
la presente legislatura en la estación de Bobadilla en la 
provincia de Málaga, desglosado si es posible por 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de 
noviembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno sobre 
la supresión de pasos a nivel en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León durante el año 2006?

2. ¿Cuántos pasos a nivel han sido suprimidos en 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León durante el 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
noviembre de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/106353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.
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Motivación

La N-650 en el tramo Teixeiro (límite Autovía del 
Noroeste-Lavacolla (Santiago) tiene en la actualidad un 
volumen muy importante de tráfico, una gran parte del 
cual es transporte pesado que procede del norte y centro 
de España.

La construcción de la autovía Transcantábrica en 
Galicia, en fase avanzada de realización, va de forma 
normal a incrementar los tráficos de esta carretera de la 
red del Estado en el tramo citado. La Autovía Lugo-
Santiago no es solución para la mayoría de los tráficos 
que canaliza la N-640.

Es por ello que preguntamos:

¿Qué actuaciones tiene previsto acometer a corto y 
medio plazo el Ministerio de Fomento en la N-640 entre 
la Autovía del Noroeste y Lavacolla (Santiago)?

¿Qué actuaciones de mantenimiento están previstas 
de inmediato para mejorar el firme en algunos tramos 
deteriorados por un tráfico más intenso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
noviembre de 2006.—M. Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/106354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
acerca de la instalación de nuevos modelos de vallas 
quitamiedos que garanticen de forma más eficaz la 
seguridad de los motoristas en caso de accidente, en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
noviembre de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/106355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de viajeros en 
Galicia en las líneas de FEVE en los últimos veinte 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de noviem-
bre de 2006.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.

184/106356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el contenido del proyecto de la segunda 
pista del Aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuánto dinero se ha invertido desde comienzos de 
año hasta la fecha en el desdoblamiento de la línea de 
cercanías Málaga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
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presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿En qué estado se encuentran actualmente las obras 
del AVE entre Antequera y Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje actual de ejecución de la 
autovía Nerja-Motril-Adra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje actual de ejecución de la 
autovía Córdoba-Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 

vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿A qué cantidad estima el Ministerio de Fomento 
que se elevan las expropiaciones de los terrenos para la 
realización del soterramiento de la travesía de San 
Pedro de Alcántara en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿A qué cantidad asciende la inversión realizada 
durante la presente legislatura en los talleres de Renfe 
de Málaga, desglosado si es posible por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/106363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las características 
del llamado Registro Civil en línea, que plantea ubicar 
entre otras ciudades en Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.
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184/106364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la tasa de recupera-
ción de papel-cartón en España entre 2000 y 2005, 
desglosado por Comunidades Autónomas?

¿Podría informar el Gobierno de la tasa de recupera-
ción de vidrio en España entre 2000 y 2005, desglosado 
por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/106365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el resultado de 
la lucha contra la criminalidad organizada, en la Comu-
nidad Autónoma Valenciana durante el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/106366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna,  Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la inversión realiza-
da en la construcción del Centro de Inserción de Alicante 

«Miguel Hernandez», destinado a internos de régimen 
abierto, así como de sus principales características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de diciembre 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/106367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas y don Ricardo Torres 
Balaguer, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Puede informar el Gobierno del número de mujeres 
asesinadas a manos de sus maridos o compañeros, en la 
provincia de Valencia desde la entrada de la Ley contra 
la Violencia de Género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciembre 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas y Ricardo Torres 
Balaguer, Diputados.

184/106368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna y don Agustín Jiménez 
Perez, ambos Diputados por Alicante, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las causas que 
motivan las dificultades con las que se está encontrando 
la ejecución material de la actuación denominada Vía 
Parque entre Alicante y Elche?

¿Podría informar el Gobierno sobre si el Ayunta-
miento de Alicante ha llevado a cabo las expropiaciones 
precisas para la ejecución del referido proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2006.—Carlos González Serna y Agustín 
Jiménez Pérez, Diputados.
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184/106369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las 
que solicita respuesta por escrito relativas a los datos 
del INE del padrón de habitantes de Muros a fecha de 1 
de enero de 2006.

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) ha hecho 
públicos los datos referidos al padrón de habitantes con 
fecha de 1 de enero de 2006. La localidad coruñesa de 
Muros aparece con una población de 9.999 habitantes, 
lo que supone la pérdida de su categoría actual sólo 
por 2 habitantes.

Este hecho conlleva importantes consecuencias 
negativas para el Ayuntamiento, como la disminución 
de sus ingresos, la pérdida de cuatro concejales, que-
darse fuera de determinadas subvenciones...

Desde el año 1996, la evolución de la población en 
Muros, según datos del propio INE, resultó la siguiente:

1996  1998  1999  2000  2001 2002  2003 2004 2005

15053 Muros  ................ 11.065 10.855  10.670 10.519  10.378 10.272  10.095 10.050 9.995

Como puede observarse, desde los años 1996 hasta el 
año 2003, el Ayuntamiento de Muros, al igual que nume-
rosos ayuntamientos del norte de A Coruña, sufrió una 
pérdida de población a razón de 200 habitantes por año.

A partir del año 2003 se entra en un punto de 
inflexión que lleva a que en el último ejercicio la pobla-
ción pasase de 9.995 habitantes en el año 2005 a 9.999 
en el año 2006, pero aunque se trate de un dato positivo 
no evita que el Ayuntamiento de Muros pierda la cate-
goría.

En el último año, en el que el BNG estuvo presente 
en el gobierno municipal, se llevó a cabo un gran 
esfuerzo por corregir este dato. Se logró que el padrón, 
a 1 de enero de 2006, se situase en 10.035 habitantes, 
que después el INE rebajó hasta la cifra de 9.999 habi-
tantes. Se desconoce si en el momento actual el Ayun-
tamiento de Muros presentó alguna reclamación al res-
pecto.

¿Realizó el Ayuntamiento de Muros alguna reclama-
ción al INE demandando la revisión de los datos del 
padrón municipal correspondiente al 1 de enero de 2006?

¿Es posible revisar estos datos con la mayor urgen-
cia, para que el Ayuntamiento no pierda su categoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/106370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a estaciones 
ferroviarias clausuradas en los últimos diez años en 
Galicia.

En el mes de octubre del año 2006, este Diputado se 
dirigía al Gobierno mediante una pregunta por escrito, 
en la que solicitaba información relativa al estado de las 
estaciones ferroviarias clausuradas durante los últimos 
diez años en Galicia, y también a qué usos han sido 
destinadas, o, en su caso, cuántas se encuentran en una 
situación de abandono.

En una escueta respuesta, el Gobierno se limita a 
ofrecer datos numéricos de cuántas están en buen esta-
do de conservación, cuántas en un «estado aceptable» y 
cuántas se han demolido. Sin embargo, en ningún 
momento indica de qué estaciones se trata ni tampoco 
explica a qué usos están destinadas.

¿Qué estaciones ferroviarias clausuradas en los últi-
mos diez años en Galicia se encuentran en un buen 
estado de conservación? ¿A qué usos están dedicadas? 
¿Dónde se ubican?

¿Cuántas y cuáles se encuentran en estado de aban-
dono o necesitan una reforma? ¿Podría detallarlas por 
lugar de ubicación? ¿Cuál es su uso?

¿Está dispuesto el Gobierno a emprender un plan de 
reforma y rehabilitación de estaciones ferroviarias 
abandonadas cuyos edificios pueden resultar de interés 
para dedicarlos a usos culturales, sociales u otros?

¿Hay edificios históricos entre las estaciones que 
han sido cerradas en Galicia? ¿Cuáles son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/106371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
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solicita respuesta por escrito relativas a la solicitud de 
ayudas de la Organización de Productores Pesqueros de 
Lugo para la realización de un proyecto de pesca expe-
rimental de bonito con cacea-curricán en Aguas Inter-
nacionales y Comunitarias del Atlántico Norte.

El Reglamento de la UE 2792/39 del Consejo, de 17 
de diciembre, establece los medios necesarios para la 
ejecución de proyectos de pesca experimental. Dice 
esta normativa que el Estado miembro podrá promover 
Proyectos Piloto de Pesca Experimental cuyo objetivo 
sea el de evaluar la rentabilidad de operaciones de 
pesca efectuadas en una zona marítima concreta.

En este sentido, la Orden del Estado español de 21 
de marzo de 2000 contempla las ayudas financieras 
para la realización de proyectos de Pesca Experimental 
a favor de los titulares o armadores de buques de pesca 
españoles que participen en la realización de este tipo 
de proyectos.

En base a esta legislación, un grupo de propietarios 
de buques pertenecientes a la Organización de Produc-
tores Pesqueros de Lugo ha tramitado una solicitud de 
ayudas financieras al Ministerio de Agricultura y Pesca 
para la realización de un proyecto de pesca experimen-
tal de bonito con cacea-curricán en Aguas Interna-
cionales y Comunitarias del Atlántico Norte situadas 
entre los paralelos 26º N y 43º N y los meridianos 45º W 
y 0º W, en el período temporal comprendido entre los 
meses de marzo y mayo de este año 2007.

La pesquería del bonito es tradicional en la costa 
Cantábrica, y tiene especial relevancia en el litoral de la 
comarca de A Mariña (Lugo), con la flota del puerto de 
Burela como la más importante.

Los armadores de barcos mencionados que realizan 
la solicitud al Ministerio sostienen que es imprescindi-
ble que en la campaña participen cuando menos entre 8 
y 10 buques debido a la forma de trabajar a la cacea o 
curricán, aunque en la solicitud tramitada se presentan 
un grupo de 20 barcos que es la cifra máxima de la que 
disponen para trabajar.

Este grupo de pescadores considera que las caracte-
rísticas climáticas y marinas del Océano Atlántico, la 
ausencia de datos reales de explotación con cacea de la 
pesquería en esta zona y durante ese período temporal, 
además de los indicios pesqueros manifestados desde 
el IEO sobre la posibilidad de prospectar estos recursos 
y determinados aspectos biológicos del bonito, resultan 
argumentos suficientes para albergar buenos resultados 
para el proyecto piloto de pesca experimental.

La realización de esta campaña tiene su base en la 
búsqueda de escenarios pesqueros alternativos o adi-
cionales y que podría muy bien cumplir una serie de 
objetivos. Por una lado, detraer esfuerzo pesquero de 
otras pesquerías sometidas a una importante explota-
ción y, de ese modo, podría redistribuirse parte de la 
flota palangrera hacia especies en buen estado.

De conseguirse una redistribución de la flota, se 
consolidarían derechos de pesca sobre los stocks con 

la ventaja de poder anticiparse a los acontecimientos 
futuros.

Por último, se ayudaría a consolidar escenarios pes-
queros alternativos para una flota nueva sobre la que 
recae una importante carga financiera debido a su cons-
tante proceso de modernización; se contribuiría, por 
tanto, a su viabilidad económica y empresarial.

¿Ha analizado el Ministerio de Agricultura y Pesca 
la solicitud de ayudas fnancieras realizada por la Orga-
nización de Productores Pesqueros de Lugo para llevar 
a cabo un proyecto de pesca experimental de bonito 
con cacea-curricán en Aguas Internacionales y Comu-
nitarias del Atlántico Norte?

¿Qué consideración realiza el Ministerio al res-
pecto?

¿Está dispuesto el Ministerio a conceder las subven-
ciones requeridas por este grupo de propietarios de 
buques para que puedan realizar dicho proyecto de 
pesca experimental?

De ser así, ¿cuántos barcos incluiría en el proyecto 
para poder desarrollar óptimamente dicho estudio?

Teniendo en cuenta que la pretensión es realizar el 
proyecto experimental entre marzo y mayo de este 
año 2007, ¿cuándo prevé el Gobierno dar una respuesta 
a los solicitantes?

¿No cree que se trata de un proyecto experimental 
interesante que persigue la búsqueda de pesquerías alter-
nativas que podrían aliviar otras zonas pesqueras alta-
mente explotadas? ¿No contribuiría a una redistribución 
de la flota y a impulsar su viabilidad económica futura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/106372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a desafectación 
del cuartel de la Guardia Civil de Moaña.

En el Ayuntamiento de Moaña, parroquia de Meira, 
se encuentran, en situación ruinosa, unos viejos cuarte-
les de la Guardia Civil. Estas ruinas, ubicadas en zona 
pública marítimo-terrestre, representan una importante 
dificultad para la debida recuperación de la zona ade-
más de un peligro de salud pública.

Nos costa que se han hecho distintas gestiones 
desde los diferentes departamentos de la Administra-
ción, Ayuntamiento, Delegación Provincial de Medio 
Ambiente y Dirección General de la Guardia Civil.
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Tenemos información, asimismo, que, por parte del 
Ayuntamiento de Moaña, existe un gran interés en que 
se pueda demoler este viejo cuartel y poder así acondi-
cionar este espacio a fin de ofrecer un adecuado uso 
público. Dado que Medio Ambiente no ha autorizado, 
como es lógico, que en este mismo lugar se levante un 
nuevo cuartel, como parece estar interesado construir el 
Ministerio del Interior, desde el gobierno municipal se 
han ofrecido terrenos al Ministerio en la nueva urbani-
zación de a Xunqueira en los que se podrían construir 
las nuevas instalaciones cuartelarias, que hoy se 
encuentran provisionalmente en los bajos de un edificio 
de este municipio.

La demolición de este viejo edificio está pendiente 
de que el Ministerio de Interior dictamine una orden de 
desafectación, sin la cual no se puede actuar. No parece 
razonable que después de las gestiones realizadas y el 
tiempo transcurrido, además del ofrecimiento de los 
nuevos terrenos, desde el Ministerio no se resuelva un 
trámite que, en principio, no debería tener dificultades 
y que a no ser que existan razones que se desconocen, 
no se puede entender que exista una situación «urbanís-
tica» tan deplorable, cuando existe voluntad municipal 
de mejorar.

¿Cuáles son las razones de que el Ministerio del 
Interior no haya resuelto la cuestión de la desafectación 
del cuartel de la Guardia Civil de Moaña, a fin de que 
se puedan demoler estas viejas instalaciones?

¿No considera el Gobierno necesario resolver cuan-
to antes esta cuestión a fin de poder acondicionar un 
terreno que incluso representa un problema de salud 
pública?

Si por estar estos viejos cuarteles en terreno público 
marítimo-terrestre, no se ha autorizado al Ministerio a 
su reconstrucción y el Ayuntamiento ya le ha ofrecido 
unos nuevos terrenos, ¿cuáles son las razones por las 
que el Ministerio no resuelve y toma las medidas nece-
sarias a fin de permitir al Ministerio de Medio Ambien-
te y al Ayuntamiento de Moaña poder actuar en el 
acondicionamiento de los terrenos?

¿No considera el Gobierno que debería agilizar la 
tramitación de esta cuestión? ¿Cuándo ha previsto 
hacerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 

Cámara, presenta las siguientes preguntas paras las que 
solicita respuesta por escrito relativas a obras de la pri-
mera fase de la regeneración medioambiental del litoral 
de la costa del Ayuntamiento de Moaña (Pontevedra).

En estos momentos se encuentra en fase de adjudi-
cación las obras de la primera fase de la regeneración 
medioambiental del litoral de la costa del Ayuntamien-
to de Moaña en la provincia de Pontevedra.

Es sabido que el proyecto de regeneración de la 
costa de este Municipio constaba de dos fases, la 
segunda de las cuales se desconoce cuándo el Gobierno 
ha previsto llevarla a cabo.

¿Cuándo ha previsto el Gobierno que comienzen las 
obras de regeneración medioambiental en el Ayun-
tamiento de Moaña de acuerdo a la primera fase que 
está en situación de adjudicación? ¿Para cuándo han 
previsto la finalización de las mismas?

¿Cuáles son las razones de que el Gobierno no haya 
previsto compromisos presupuestarios para la construc-
ción de la segunda fase de estas obras de regeneración?

¿Ha previsto el Gobierno acometer las obras corres-
pondientes a las segunda fase de proyecto recupera-
ción medioambiental del litoral del Ayuntamiento de 
Moaña? Si lo ha previsto, ¿cuándo comenzarían las 
obras? Si no lo ha previsto ¿cuáles serían las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a propuesta del 
Ministerio de Agricultura y Pesca de unificar en un lis-
tado único los censos de la flota del Gran Sol y la de los 
palangreros de menos de 100 TRB.

La propuesta del Ministerio de Agricultura y Pesca 
de unificar en un único listado los censos de la flota 
NEAFC, conocida como la de Gran Sol, y la de los 
palangreros de menos de 100 toneladas de registro 
bruto, ha provocado cierta polémica y alarma entre los 
pescadores del Gran Sol.

Estos pescadores con licencia para faenar en aguas 
de la NEAFC (Comisión de Pesquerías del Atlántico 
Nororiental) rechazan de plano tal propuesta porque 
supondría la incorporación de otros 26 barcos a esta 
flota que faena al oeste de Escocia e Irlanda.
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La flota del Gran Sol, como se la conoce popular-
mente, se muestra por completo en desacuerdo con una 
medida de ese estilo, puesto que argumentan que esos 
nuevos 26 buques podrían comprar derechos de pesca 
en un área donde esta flota ha sufrido una importante 
reducción. En este sentido es preciso recordar que 
cuando el Estado español se incorporó a la UE obtuvie-
ron autorización para faenar en aguas del Atlántico 
Nororiental unos 300 buques, hoy reducidos a 188.

Los pescadores del Gran Sol consideran que se trata 
de un agravio y una discriminación, ya que sostienen 
que los palangreros no han padecido el nivel de desgua-
ce al que ellos han sido sometidos.

Por su parte, los palangreros de menos de 100 TRB 
consideran ilógico que dos flotas dedicadas a la misma 
actividad, la pesca de merluza en dos áreas diferentes, 
se tengan que regir por normativas distintas. El sector 
palangrero de la capacidad señalada faena en aguas del 
golfo de Vizcaya, y reclama poder acceder a la compra 
de derechos de pesca fuera del área a la que están cir-
cunscritos, el golfo de Vizcaya.

Debido al revuelo creado, el Secretario General de 
Pesca Marítima ha señalado que se trata de una pro-
puesta y que será objeto de consulta y debate con el 
sector implicado.

¿Maneja el Ministerio de Agricultura y Pesca la 
posibilidad de unificar en un único listado los censos de 
la flota del Gran Sol y la de los palangreros de menos 
de 100 TRB?

De ser así, ¿cuáles son las razones para plantear 
dicha propuesta? ¿Cuáles serían los beneficios de tal 
medida?

¿Conoce el Gobierno el parecer y la posición de la 
flota que faena en el Gran Sol al respecto? ¿Qué consi-
deraciones realizan sobre la creación de un censo 
único?

¿A quién beneficiaría? ¿Perjudicaría a la flota que 
históricamente pesca en aguas de la NEAFC?

¿Va el Gobierno a consultar y debatir dicha pro-
puesta con los sectores pesqueros implicados? ¿Tendrá 
en cuenta sus planteamientos? ¿Consensuará una solu-
ción con ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 

solicita respuesta por escrito relativas a recuperación de 
la pequeña isla denominada «Illa de Samertolameu».

Dentro de la actuaciones de recuperación medioam-
biental que se están siendo impulsadas por el Ayunta-
miento de Moaña, en la provincia de Pontevedra, se 
encuentra la recuperación de la pequeña isla denomina-
da «Illa de Samertolameu», situada en medio del arenal 
de la ensenada de este municipio.

Esta «Illa», por su orientación, fue puerto natural de 
abrigo para los marineros de la parroquia de Meira 
desde tiempo inmemorial. En el año 1934 se construye 
el puerto que fue origen del actual, siendo éste el más 
importante puerto de bajura de la Ría de Vigo.

Aunque es en los años cincuenta cuando esta «Illa» 
comienza a sufrir un progresivo deterioro medioam-
biental, debido a la construcción de un paso que une la 
isla al continente y que se justifica por las necesidades 
de los vecinos que habitan en la isla y de los usuarios 
del puerto, es a partir de los años setenta cuando este 
enclave sufre el mayor deterioro debido a los diferentes 
aterramientos que sufre sobre todo de las tierras sobran-
tes de la construcción de la autopista del Atlántico. Se 
procedió a partir de aquel entonces a rellenar todo el 
frente marítimo de la ensenada de Meira y parte de la 
playa de A Seara, así como la zona oeste de la isla, con 
el objeto, este último, de dotar de un acceso rodado al 
puerto y una escollera de protección.

Desde hace unos quince años, distintos colectivos 
comenzaron a defender la idea de la necesidad de recu-
perar medioambientalmente este lugar emblemático 
—desde el punto de vista histórico se tiene constancia 
de la existencia de una capilla del siglo xv—, de mane-
ra que, como ya se dijo, se encuentra entre las actuacio-
nes que está impulsando el Ayuntamiento.

En estas actuaciones destinadas a la recuperación 
medioambiental necesariamente tienen que participar 
distintas administraciones. Es el caso de la recupera-
ción del borde litoral en la parroquia de Meira, entre la 
playa de A Seara y Meira que será acometida por el 
Ministerio de Medio Ambiente y cuya obra se encuen-
tra en fase de adjudicación.

Sin duda valoramos muy positivamente esta obra de 
recuperación de esta parte del litoral moañés, no obs-
tante no sorprende y lamentamos que en el proyecto no 
se tenga en cuenta la recuperación de la isla, lo que sig-
nificaría la retirada de los rellenos y la construcción de 
un puente.

Por las noticias que tenemos en relación con esta 
cuestión existen diferencia de criterios entre las 
diferentes administraciones —Xunta y Gobierno Cen-
tral— al respecto de quién debería asumir las obras 
correspondientes. Desde nuestro punto de vista, la 
recuperación ambiental de esta isla y, por lo tanto, la 
retirada de los rellenos y la construcción del puente 
debería formar parte del proyecto de recuperación que 
tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente, ya que 
la isla está ubicada en la misma franja de litoral que 
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abarca desde la playa de A Seara a Meira. Nos atreve-
mos a decir que dejar fuera la «Illa de Samertolameu» 
de este proyecto de regeneración medioambiental supo-
ne una grave negligencia difícilmente explicable.

¿Cuáles son las razones de que el Ministerio del 
Interior no haya resuelto la cuestión de la desafectación 
del cuartel de la Guardia Civil de Moaña, a fin de que 
se puedan demoler estas viejas instalaciones?

¿No considera el Gobierno necesario resolver cuan-
to antes esta cuestión a fin de poder acondicionar un 
terreno que incluso representa un problema de salud 
pública?

Si por estar estos viejos cuarteles en terreno público 
marítimo-terrestre no se ha autorizado al Ministerio a 
su reconstrucción y el Ayuntamiento ya le ha ofrecido 
unos nuevos terrenos, ¿cuáles son las razones por las 
que el Ministerio no resuelve y toma las medidas nece-
sarias a fin de permitir al Ministerio de Medio Ambien-
te y al Ayuntamiento de Moaña poder actuar en el 
acondicionamiento de los terrenos?

¿No considera el Gobierno que debería agilizar la 
tramitación de esta cuestión? ¿Cuándo ha previsto 
hacerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿Cuántas denuncias y/o quejas por maltratos, homo-
fobia, vejaciones y o de denegación de auxilio se han 
presentado contra miembros del Cuerpo Nacional de 
Policía en la provincia de Barcelona a lo largo de los 
años 2005 y 2006?

¿La delegación del Gobierno en Catalunya ha efec-
tuado alguna investigación en relación a dichas denun-
cias?

En caso afirmativo, ¿con qué resultado?
En caso negativo, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  enero 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/106377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, fue publicada en el «BOE» 
al día siguiente. Según lo dispuesto en su disposición 
final novena entró en vigor el 1 de enero de 2007.

Casi la totalidad de los acuerdos necesarios para la 
aplicación práctica de la «Ley de la Dependencia» 
deben ser aprobados en el Consejo Territorial

El Consejo Territorial debe constituirse en el plazo 
de tres meses desde la entrada en vigor de la Ley.

En el texto del Proyecto de Ley, concretamente en 
su disposición final cuarta, relativa al desarrollo regla-
mentario, afirmaba:

Con anterioridad al 1 de enero de 2007, el Gobierno, 
de conformidad con los correspondientes acuerdos del 
Consejo Territorial del Sistema Nacional de Dependen-
cia, deberá aprobar el Catálogo de servicios previsto en 
el artículo 13, así como el baremo para la valoración 
del grado y niveles de dependencia previstos en los 
artículos 24 y 25.

Teniendo en cuenta la importante expectativa social 
que ha despertado esta iniciativa hubiera sido deseable 
que antes de entrar en vigor formalmente la Ley se 
hubieran acordado una serie de elementos relevantes 
para la puesta en marcha del Sistema (sistema informá-
tico, modelos de solicitud, sistema de baremación...).

La situación actual es la siguiente:

La Ley está en vigor. Se ha creado un derecho sub-
jetivo para miles de personas con gran necesidad de 
atención.

La disposición final primera (aplicación progresiva 
de la Ley) indica el modo gradual de aplicación. El pri-
mer año corresponderá a quienes sean valorados en el 
Grado III de gran dependencia, niveles 2 y 1.

El pasado 21 de diciembre de 2006 se reunieron en 
Madrid representantes de todas las CC.AA. (Directores 
Generales y Viceconsejeros) y el Ministerio y sólo se 
trató sobre una propuesta de Reglamento del Consejo 
Territorial sin que hubiese acuerdo, sobre todo por la 
composición del mismo.

El día 11 de enero de 2007 se realizó una nueva 
reunión donde se presentó el instrumento de valora-
ción. También se informó la intención de hacer la pri-
mera reunión del Consejo Territorial el día 22 de enero 
de 2007 sin indicar el orden del día (se supone además 
de la propia constitución, el reglamento y poco más).
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Tal parece que tras multitud de reuniones se insinúa 
que los/as ciudadanos/as podrán empezar a solicitar a 
primeros de abril. Esto es poco defendible cuando hubo 
tiempo suficiente para tener preparado el desarrollo de 
la Ley y porque no es de recibo poner en vigor la Ley y 
esperar casi cuatro meses para empezar a aplicarla.

Por otra parte, el sistema informático, que es básico 
para que se aplique la Ley con agilidad y rigor, aún no 
ha sido adjudicado.

En cuanto a los aspectos económicos [mínimo gene-
ral que aportará el Estado, cuantía de prestaciones, 
aspectos de aplicación del copago, estimación de cos-
tos, cambios en la legislación de la seguridad social de 
cara al caso de cuidadores no profesionales (cotización, 
régimen...), etc.] no hay nada aún.

1. Aunque la Ley ha entrado en vigor formalmen-
te, realmente ¿cuándo podrán los ciudadanos y ciuda-
danas solicitar materialmente la valoración y recono-
cimiento de su Dependencia? Téngase en cuenta que en 
el número telefónico de información facilitado infor-
man de que aún no hay Reglamento que disponga la 
efectiva puesta en funcionamiento del Sistema.

2.  ¿Qué pasos formales hay que dar todavía para 
una entrada en vigor real de la Ley? Algunos de ellos 
requieren trámites complejos para su aprobación, tras 
ser vistos en el Consejo Territorial, como, por ejemplo, 
ser consultados en diversos Consejos consultivos.

3. ¿Qué cantidad financia el Estado y en qué por-
centaje sobre el total de la financiación de las comuni-
dades autónomas? ¿Es realmente ese porcentaje el 50 
por ciento de la financiación o hay un consolidado de 
cuestiones ya financiadas anteriormente a las CC.AA. y 
que pasan a engrosar la suma total de la Ley de Depen-
dencia?

4. Teniendo en cuenta que la Ley conlleva respetar 
la competencia de las CC.AA. en materia de Servicios 
Sociales, ¿en el Consejo Territorial, que se ha de cons-
tituir, se garantiza la representación y el control de 
las CC.AA.?

5. Como consecuencia de ampliar la cobertura de 
la Ley a la población de 0-3 años, el costo global 
aumentará, ¿el Gobierno ha corregido la Memoria eco-
nómica además de su propia actualización (no olvide-
mos que se trata de cálculos de hace tres años)?

6. ¿Están dispuestos todos los instrumentos nece-
sarios (sistema informático, baremos de valoración, 
etc...)? En caso negativo, ¿cuáles son las razones del 
retraso si desde mediados de 2006 se conocía la inten-
ción del Gobierno de poner en marcha la Ley?

7. ¿Qué protocolo guiará la actuación de las 
Administraciones Públicas ante la solicitud de valora-
ción del ciudadano o ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  enero 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/106378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes de financiación con cargo al 1 
por ciento cultural y por qué importe global se encuen-
tran a la espera de ser resueltas? ¿Cuáles de ellas y por 
qué importes, se refieren a actuaciones a realizar en 
Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/106379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes de financiación con cargo al 1 
por ciento cultural aprobadas, y por qué importe global 
se encuentran pendientes de inicio? ¿Cuáles de ellas y 
por qué importes, se encuentran en Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/106380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

En relación a proyectos de inversión con cargo al 1 
por ciento cultural, ¿qué proyectos piensa el Gobierno 
firmar durante el año 2007 en Catalunya y por qué 
importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/106381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

En relación a proyectos de inversión con cargo al 1 
por ciento cultural, ¿qué proyectos se firmaron durante 
el año 2006 en Catalunya y cuál ha sido su ejecución 
a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/106382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

En relación a proyectos de inversión con cargo al 1 
por ciento cultural, ¿qué proyectos se firmaron duran-
te el año 2005 en Catalunya y cuál ha sido su ejecu-
ción en 2005 y en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/106383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las líneas de trabajo que estudia el 
Gobierno con la Iglesia, sobre acogimiento y atención a 
menores inmigrantes?

¿Cuáles son los acuerdos a los que se ha llegado con 
las comunidades autónomas en relación al traslado de 
menores acogidos en Canarias?

¿Cuál es el papel de la Iglesia y las diversas ONG 
financiadas por el Estado, en materia de traslado de 
menores inmigrantes acogidos en Canarias?

¿Cuál ha sido el número de menores trasladados y el 
destino de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/106384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
su respuesta por escrito.

En el estudio Evolución de la Ejecución del presu-
puesto del Estado elaborado por el Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda con fecha de septiembre de 2006 nos 
encontramos una transferencia correspondiente a becas 
y ayudas al estudio por un importe de 385 M de euros, 
que supone una reducción de 100 millones de euros 
respecto al ejercicio anterior.

¿A qué es debida esta muy notable disminución de 
las becas y ayudas al estudio?

¿Se han producido nuevas transferencias con estas 
finalidades para los últimos meses del año 2006?

¿Cómo se han repartido territorialmente estas becas 
y ayudas al estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.

184/106385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe y distribución territorial de 
las transferencias del Estado destinadas a financiar la 
gratuidad del segundo ciclo de educación infantil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.
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184/106386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando 
su respuesta por escrito.

El estudio Evolución de la Ejecución del presupues-
to del Estado elaborado por el Ministerio de Economía 
y Hacienda con fecha de septiembre de 2006 informaba 
que la compensación de tasas universitarias había dis-
minuido en un 22,9 por ciento respecto a la ejecución 
de 2005.

¿Cuáles son los motivos de esta disminución de las 
transferencias destinadas a compensar las tasas univer-
sitarias?

¿Cuál ha sido la ejecución definitiva de la compen-
sación de tasas universitarias durante el año 2006?

¿Cómo se han repartido territorialmente estos fon-
dos compensatorios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmés, Diputada.

184/106387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz y don Jaime Igna-
cio del Burgo Tajadura, Diputados por Navarra, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Durante el año 2006, Navarra ha venido conme-
morado el Vº Centenario del Nacimiento de San Fran-
cisco de Javier. Con tal motivo, todas las instituciones 
navarras se han esforzado por realzar dicha efemérides 
con el objetivo común de mejorar la proyección e ima-
gen de Navarra en el exterior.

Distintos portavoces del Gobierno de la nación 
anunciaron públicamente que el compromiso del Gobier-
no socialista ascendería, al menos, a 500.000 euros. 
Igualmente, a preguntas anteriores de estos mismos 
diputados, se respondía públicamente que ése sería el 
compromiso de coparticipación mínimo del Gobierno.

Por ello nos sorprende sobremanera que en fecha 23 
de noviembre de 2006 hayamos tenido noticia de la 

respuesta a una pregunta sobre los compromisos del 
Gobierno con este acontecimiento en el que se detallan 
los actos en los que participa el Gobierno, cuyo coste 
total asciende a 109.224 euros.

Ante esta respuesta, nos vemos obligados a pregun-
tar de nuevo:

¿Los actos detallados en la citada respuesta guber-
namental suponen un resumen global de todo el 
esfuerzo y compromiso del Gobierno de la Nación con 
los actos de conmemoración del Vº Centenario del 
nacimiento de San Francisco Javier?

Si la respuesta es afirmativa, ¿cómo se compadece 
el compromiso político y público que han hecho los 
líderes socialistas de apoyar esta celebración con, al 
menos, una inversión de 500.000 euros con la inversión 
total de 109.224 euros a que ascienden las actividades 
relatadas en la contestación oficial del Gobierno de la 
Nación?

Si la respuesta es negativa, entonces volvemos a 
preguntar al Gobierno, ¿en qué ha consistido —o va a 
consistir— la contribución real del Gobierno a esta 
celebración?, ¿cuáles han sido las condiciones y carac-
teres básicos de las iniciativas estatales programadas o 
realizadas? y ¿cuál es el coste total individualizado de 
cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2006.—Carlos Salvador Armendáriz y 
Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputados.

184/106388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de actuaciones efectuadas 
por la inspección de Hacienda del Estado en 2006 que 
reciben el nombre de «Inspecciones Basura»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Por qué se ha reducido de cuatro a dos años el 
número de años de comprobación, para maquillar 
aumentando estadísticamente el número de comproba-
ciones inspectoras o para amnistiar de facto fiscalmente 
dos ejercicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Por qué no se ha aplicado el Acuerdo del Estado 
con la ONCE, aprobado por el Gobierno de la Nación 
en el año 2004 y que preveía que Loterías del Estado 
compartiera el juego de la Lotería Instantánea con la 
ONCE manteniendo la titularidad y el control del 
juego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué razones han motivado el cese del Director 
General del Loterías y Apuestas del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete Diputado por Cádiz perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el congre-
so, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué razones existen para que a los Inspectores de 
Hacienda del Estado, destinados en los Tribunales Eco-
nómico Administrativos se les penalice frente a otros 
destinos a la hora de concursar y volver a puestos de la 
Agencia Tributaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete Diputado por Cádiz perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el congre-
so, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el honor 
de formula la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué razones existen para que en el Servicio Ejecu-
tivo del Blanqueo de Capitales sólo esté destinado un 
Inspector de Hacienda del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuánto le ha costado al Erario Público el acuerdo 
con la ONCE en la versión actual aprobada por el 
Gobierno, al dejar de percibir los ingresos provenientes 
de la lotería instantánea y tener que hacer frente a las 
indemnizaciones de Euromillones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
diciembre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.
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184/106395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Por qué la Dirección General de Loterías y Apues-
tas del Estado ha suprimido la publicidad del «Calvo de 
la Lotería de Navidad», que era un anuncio emblemáti-
co, sustituyéndolo por otro sin garra publicitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los resultados de explotación de 
Expansión Exterior, S. A., en los ejercicios 2002, 2003, 
2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué nuevas operaciones ha contratado el nuevo equi-
po directivo de Expansión Exterior, S. A., desde que se 
hizo cargo de la empresa y por qué importe cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué márgenes comerciales ha incluido la Compa-
ñía Mercantil Expansión Exterior, S. A., dependiente 
de la Secretaría de Estado de Comercio del Ministerio 
de Industria, Comercio y Turismo, en las operaciones 
de la «ayuda humanitaria» que le encargó el Gobierno 
para paliar los desastres del terremoto de Alhucemas, 
en Marruecos, y la ciudad de Ban, en Irán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cómo piensa compatibilizar Expansión Exterior, 
S. A., empresa dependiente de la Secretaría de Estado 
de Comercio, su nueva condición de medio propio de la 
Administración que controla las operaciones realizadas 
con créditos FAD, con el mantenimiento de Delegacio-
nes Comerciales en México, Qatar, China y Colombia, 
que se van a dedicar a contratar operaciones para la 
compañía, en competencia con las mismas empresas 
que va a controlar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué uso va hacer Expansión Exterior, S. A., del 
conocimiento de los precios y costes de las empresas 
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que va a controlar en su condición de medio propio a la 
hora de respetar el principio de leal competencia cuan-
do se encuentre con esas mismas empresas en los mer-
cados y cómo está previsto controlar ese buen uso al 
que está obligada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué costa ha tenido la apertura de la Delegación de 
Qatar de Expansión Exterior, S. A., y qué proyectos ha 
generado hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El Decreto 417/2006, de 14 de noviembre, de atri-
bución de funciones a la Dirección General de Derecho 
y de Entidades Jurídicas del Departamento de Justicia, 
dispone que corresponde a esa Dirección General el 
ejercicio de las funciones que se especifican en los 
apartados a) y b) del artículo 147.1 del Estatuto de 
Autonomía de Cataluña. En consecuencia, le compete-
ría el nombramiento de los Notarios y los Registradores 
de la Propiedad, mercantiles y de bienes muebles, 
mediante la convocatoria, administración y resolución 
de las oposiciones libres y restringidas y de los concur-
sos, que debe convocar y llevar a cabo hasta la formali-
zación de los nombramientos; e, igualmente, la partici-
pación en la elaboración de los programas de acceso a 
los cuerpos de notarios y registradores de la propiedad, 

mercantiles y de bienes muebles de España, a los efec-
tos de acreditar el conocimiento del Derecho catalán.

Esta norma ha provocado, al parecer, la paralización 
del escalafón de Notarios y Registradores. El último 
concurso de provisión de vacantes para el cuerpo de 
Notarios se publicó en el «Boletín Oficial del Estado», 
de 15 de julio de 2006 y el de Registradores el 5 de 
agosto de 2006. Consecuencia de ello es la existencia 
de numerosas notarías y registros vacantes sin perspec-
tivas de cubrirse con el consiguiente deterioro de la 
prestación de la función correspondiente.

1. ¿Qué piensa hacer el Ministerio de Justicia o el 
de Administraciones Públicas para garantizar el buen 
funcionamiento de estas instituciones?

2. ¿Piensa publicar los correspondientes concur-
sos excluyendo las plazas de Cataluña?

3. ¿Cómo se va a coordinar esta posible publica-
ción con la que en su caso haga la Comunidad Autóno-
ma de Cataluña?

4. ¿Seguirá manteniéndose una única oposición, 
tanto libre como restringida, entre Notarios o habrá una 
oposición paralela en Cataluña?.

5. ¿Cómo se escalafonarán los Notarios y Regis-
tradores que accedan a sus plazas en méritos de las 
oposiciones convocadas por la Generalitat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/106403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente se ha promulgado la Ley Orgáni- 
ca 6/2006, de 19 de julio, de Reforma del Estatuto de 
Autonomía de Cataluña. Dicha norma, en el apartado 1 
de su disposición transitoria primera, dispone que las 
leyes del Parlamento y las normas con rango de Ley del 
Gobierno vigentes en el momento de la entrada en 
vigor del Estatuto que eventualmente puedan resultar 
incompatibles con los derechos reconocidos por el títu-
lo I mantienen su vigencia por un plazo máximo de dos 
años, en el cual deben ser adaptadas a la regulación 
establecida por el presente Estatuto.

Por todo ello se desea saber lo siguiente:

1. ¿Cómo se va a aplicar la orden contenida en la 
citada disposición transitoria primera?
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2. ¿Si se cuenta con una relación de todas las 
Leyes del Parlamento y normas con rango de ley del 
Gobierno que por ser incompatibles con los derechos 
reconocidos en el título I del nuevo texto del Estatuto 
de Autonomía Cataluña deban ser reformadas?

3. ¿Qué medidas se han adoptado o se van a 
adoptar para cumplir dicho mandato dentro del plazo 
previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
noviembre de 2006.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

184/106404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuántos viajes ha realizado utilizando aviones del 
Ministerio de Defensa o alquileres de chárteres priva-
dos la Ministra de Sanidad en los últimos seis meses 
para promocionar su campaña privada como candidata 
a la Dirección General de la Organización Mundial de 
la Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿A la vista de las reiteradas denuncias presentadas 
relativas a la realización de adjudicaciones de pantallas 
y adquisición de boletos electrónicos sin concurso, por 
parte de la Dirección General de Loterías y Apuestas 
del Estado, se han iniciado actuaciones de comproba-
ción por la Intervención General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿La adjudicación por la Dirección de Loterías y 
Apuestas del Estado de la instalación de pantallas pla-
nas a la compañía mercantil «Smart Impresión» se ha 
realizado por concurso respetando lo dispuesto en la 
Ley de Contratos del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿La adquisición por parte de la Dirección General 
de Loterías y Apuestas del Estado a la empresa Q, S. L. 
de programas informáticos denominados «boletos elec-
trónicos» se ha realizado cumpliendo las prescripciones 
de la Ley de Contratos del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/106408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Por qué motivos no ha cumplido el Gobierno el 
acuerdo del Congreso de los Diputados, de noviembre 
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de 2004, por el que se decidió que los CAMF pasaran a 
depender de las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
diciembre de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y  
Díaz del Río, Diputado.

184/106409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

En relación con los cursillos que se imparten para 
obtener el «certificado de operador general del SMSSM» 
y del «certificado de operador restringido del SMSSM»:

¿Cómo se ha permitido, y continúa permitiéndose 
mediante la Orden de FOM, impartir estos cursillos para 
la obtención del Certificado de Operador General del 
SMSSM a los poseedores del Certificado de Operador 
General del SMSSM, estando los Oficiales Radioelec-
trónicos en paro forzoso, al ser ocupado su puesto en los 
barcos por tales Operadores, que también los desplazan 
en tierra, con el visto bueno de la Administración, ratifi-
cando el «arrinconamiento oficial» que se produce con 
los Oficiales Radioelectrónicos?

¿Por qué no se permite a los Oficiales Radioelectró-
nicos impartir estos cursillos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/106410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué significa para el Gobierno que la profe-
sión de Oficial Radioelectrónico es de «difícil cobertu-
ra» en las provincias citadas en el Anexo a la Resolu-
ción de 27 de septiembre de 2006, del Servicio Público 
de Empleo Estatal, por la que se hace público el Catálo-
go de Ocupaciones de Difícil Cobertura para el cuarto 
trimestre de 2006 (20637)?

2. ¿No cree el Gobierno que esto puede conside-
rarse como una «afrenta» de la Administración Pública 
a la dignidad de los Oficiales Radioelectrónicos?

3. ¿Cómo es posible que el Gobierno no reponga 
la figura de los Oficiales Radioelectrónicos a bordo de 
los barcos, con la cantidad de siniestros que están ocu-
rriendo en la mar, por falta de profesionales cualifica-
dos en momentos de peligro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/106411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

En relación con los cursillos que se imparte para obte-
ner el «certificado de operador general del SMSSM» y 
del «certificado de operador restringido del SMSSM».

¿Cuál es el listado del registro que lleva la DGMM 
de todos y cada uno de los centros públicos y privados, 
homologados para impartir el cursillo de obtención del 
Certificado de Operador Restringido del SMSSM, con 
la indicación de los siguientes datos?

1. Nombre y dirección de cada centro.
2. Sistema de normas de calidad implantado.
3. Cualificación y experiencia de los formadores, 

instructores y evaluadores de la formación, indicando 
su titulación y su experiencia profesional con los distin-
tos equipos del SMSSM.

4. Los medios materiales y técnicos para garanti-
zar el desarrollo de los contenidos teóricos y prácticos 
según la Orden de FOM.

5. ¿Cuántos cursos han impartido?
6. ¿Cuántas inspecciones se le han efectuado y 

resultado por parte de la DGMM?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/106412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas, para las que solicita res-
puesta por escrito, relativas a necesidad de información en 
idioma gallego en oficinas de MUFACE en Galicia.

Resulta de especial importancia que las oficinas de 
MUFACE en Galicia posibiliten toda la información en 
idioma gallego a los usuarios que empleen esta lengua. 
En este aspecto no solamente los impresos y la infor-
mación oral que se facilite a instancia de parte, sino 
también la información o publicidad oficial que se 
exponga, así como toda la «sinalética» general. Ese 
objetivo no puede reducirse a una cuestión de voluntad 
individual del funcionario. Debe de ser un objetivo pla-
nificado y controlado debidamente desde la dirección 
de MUFACE y, en particular, desde sus responsables 
más directos en Galicia.

¿Está garantizada la obtención de todo tipo de infor-
mación de MUFACE en lengua gallega a los ciudada-
nos que usen esta lengua en Galicia?

¿Está toda la información y publicidad oficial en las 
delegaciones de MUFACE en lengua gallega como lo 
está en lengua castellana?

¿Tiene noticia el Gobierno de alguna queja de usua-
rios de MUFACE en Galicia por no recibir información 
en la lengua solicitada o por no figurar la información 
escrita en lengua gallega?

¿No cree el Gobierno que en lo referido a los 
derechos lingüísticos de los gallego hablantes no se 
puede actuar conforme al criterio subjetivo de los 
funcionarios?

¿Figura toda la «sinalética» en las oficinas de 
MUFACE en Galicia en lengua gallega?

¿Se puede pretextar que notas oficiales de infor-
mación elaboradas por funcionarios no tienen que 
estar en lengua gallega porque no son de obligatoria 
publicidad?

¿Se van a tomar las medidas oportunas para garanti-
zar el respeto por los derechos lingüísticos de los usua-
rios de MUFACE que tienen la lengua gallega como 
lengua de uso normal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/106413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a garantías para 

la realización de exámenes para la obtención del carné 
de conducir, concretamente tipo A, en lengua gallega.

Existen auténticas dificultades, cuando no imposibi-
lidad, para realizar las pruebas de aptitud para la obten-
ción de permisos de conducir con cuestionarios en len-
gua gallega. Curiosamente no existe dificultad ninguna 
en castellano e, incluso, en inglés. No existen ejempla-
res de cuestionarios y hojas de respuestas accesibles con 
normalidad por parte incluso de quien los solicita. Con-
cretamente, las pruebas de aptitud para la obtención del 
permiso de moto (tipo A) sólo contemplan el castellano. 
Los ciudadanos, a pesar de su insistencia, no son atendi-
dos en sus demandas de que el gallego sea una lengua 
normal en este aspecto. Urge que el Gobierno adopte las 
medidas apropiadas para que la Jefatura de Tráfico de A 
Coruña posibilite que estas pruebas de aptitud se pue-
dan realizar enteramente en lengua gallega, como se les 
permite a los miembros que hablan español en Galicia y, 
por supuesto, a los de la comunidad lingüística castella-
na en su comunidad lingüística propia.

¿Es consciente el Gobierno de las dificultades que 
existen para realizar las pruebas de aptitud para el carné 
de conducir, concretamente motos, a través de cuestio-
narios en lengua gallega?

¿No cree el Gobierno que hay que garantizar en los 
exámenes de la Dirección General de Tráfico en Gali-
cia la posibilidad del uso normal de la lengua gallega?

¿Va a tomar medidas para que se pueda contar con 
cuestionarios de exámenes para la obtención del carné 
de conducir, concretamente carné de motos (A), en len-
gua gallega?

¿No cree el Gobierno que debía de controlar más 
adecuadamente que se garantiza el derecho de los 
gallego-hablantes al uso de su propia lengua en todas 
las actuaciones relacionadas con la Dirección General 
de Tráfico en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/106414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a controversia 
existente en la Agencia Tributaria entre los cuerpos 
técnicos A y B.

El conflicto existente dentro de la Agencia Tributaria, 
motivado por la controversia existente entre el grupo B 
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(Cuerpo Técnico de Hacienda) y grupo A (Cuerpo de 
inspectores de Hacienda), ha motivado por parte de los 
diferentes grupos parlamentarios distintas iniciativas 
incidiendo en la necesidad de procurar soluciones, sobre 
todo en lo que se entiende puede significar discrimina-
ción al respecto de las funciones llevadas a cabo por el 
grupo B, aparentemente semejantes a las del grupo A y 
que se ponen de manifiesto en las notables diferencias 
salariales existentes entre ambas categorías.

A pesar de que esta cuestión es «antigua», la contro-
versia no sólo se mantiene, sino que nos atreveríamos a 
decir que se intensifica, en la media de las argumenta-
ciones de unos y de otros. En lo que a la cuestión técni-
co-profesional se refiere, los subinspectores consideran 
que, en la práctica, cumplen las mismas funciones, 
mientras que los inspectores mantienen que esto no es 
así, que entre otras funciones diferenciadas está, por 
ejemplo, la responsabilidad de dirección de los equipos 
en los que se entiende que, entre otros, están integrados 
los subinspectores. Sin embargo, también es verdad 
que por las informaciones que tenemos hay delegacio-
nes o administraciones de la Agencia Tributaria en las 
que al frente de las mismas está un técnico del grupo B.

Desde nuestro punto de vista, entendemos que la 
consolidación de estas dos categorías tendrá que justifi-
carse en cuestiones técnicas de la función del acto 
administrativo y de la asunción de los distintos grados 
de responsabilidad. Por otro lado, en esta controversia, 
nos parece entender que existe algún punto de acuerdo 
y se refiere a la gran diferencia de retribuciones entre 
una categoría y la otra. Reconociendo las razones que 
puedan justificar la existencia de estos dos niveles de 
categoría profesional, es necesario reconocer que, de 
acuerdo a la diferencia en la acción profesional que se 
da en la práctica, las desigualdades retributivas son sin 
lugar a dudas discriminatorias.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la 
controversia existente en la Agencia Tributaria entre los 
cuerpos técnicos A y B?

¿Cuáles son las razones para que, de acuerdo a las 
funciones que desarrollan, sea necesario el estableci-
miento de la categoría A (Inspectores de Hacienda 
del Estado) y la categoría B (Cuerpo Técnico de 
Hacienda)?

¿Cuáles son las diferencias existentes en la asunción 
de responsabilidades o actos administrativos entre estas 
dos categorías?

¿Considera del Gobierno que, en la práctica, las 
diferencias que hay en el desarrollo de la actividad pro-
fesional entre el grupo A y el grupo B justifica la desigual-
dad retributiva existente entre estos dos niveles?

¿Ha previsto el Gobierno alguna modificación, en lo 
que a los niveles A y B se refiere, desde el punto de 
vista de las funciones? ¿No considera el Gobierno que, 
en todo caso, es necesario y urgente la modificación de 
los conceptos retributivos del Cuerpo Técnico de 
Hacienda a fin de eliminar la discriminación salarial 

que en este momento existe? Si no lo ha previsto, ¿no 
considera el Gobierno necesario hacerlo? De no ser así, 
¿cuáles serían las razones por las que el Gobierno con-
sidera la conveniencia de la diferencia retributiva entre 
el grupo A y el grupo B (inspectores y subinspectores 
de Hacienda) existente en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la s siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al trazado de la 
autovía Ourense-Lugo (A-56) a su paso por Chantada.

Recientemente, el Ministerio de Fomento hizo 
público el estudio informativo relativo a la autovía 
Ourense-Lugo A-56, a su paso por el ayuntamiento 
lucense de Chantada.

Según la información que ha trascendido hasta 
ahora, el diseño de trazado que propone el Ministerio 
de Fomento ocasionará graves perjuicios para Chantada, 
ya que no contempla un acceso adecuado al polígono 
empresarial de Os Acivros y tampoco mejora las comu-
nicaciones de entrada y salida al casco urbano de 
Chantada.

En cuanto a las comunicaciones con el polígono 
industrial de Os Acivros, una infraestructura de gran 
potencialidad para le desarrollo de Chantada, la opción 
que ofrece Fomento es la construcción de un enlace con 
la futura A-56 en la zona de Santa Uxía de Asma, desde 
donde se entra a Chantada por O Sangoñedo.

Tanto los empresarios como los representantes 
municipales de Chantada rechazan este enlace tanto 
por su lejanía —está situado a más de 5 kilómetros del 
polígono industrial— como porque discurre por una 
vía provincial estrecha y deteriorada.

La única opción que podría facilitar un enlace ade-
cuado entre el polígono industrial de Os Acivros y la 
A-56 sería el enlace referido como Chantada-Sur y 
abrir una vía de gran capacidad. Ésta no sólo soluciona-
ría la comunicación con el polígono, sino también la 
conexión general con la carretera N-540 en su variante 
por Chantada. De esta forma se facilitarían las conexio-
nes con la carretera de Monforte a Chantada y el acceso 
este al núcleo urbano.

¿Cómo van a ser los enlaces de la autovía A-56 con 
el polígono industrial de Os Acivros, en Chantada?

¿En qué punto exacto se situarán esos enlaces?
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¿Cómo van a ser los enlaces del núcleo urbano de 
Chantada con la autovía Ourense-Lugo A-56? ¿En qué 
puntos exactos se situarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/106416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al cierre del eco-
nomato de Navantia-Fene.

La Sociedad Estatal de Participaciones Industriales 
(SEPI) decidió unilateralmente en 2005 cerrar el eco-
nomato del astillero de Navantia-Fene, un servicio his-
tórico que beneficiaba a más de 3.000 personas, entre 
trabajadores en activo, prejubilados, jubilados y viudas 
de los empleados.

Tanto el Juzgado de lo Social de Ferrol, en una pri-
mera sentencia de 30 de enero de 2006, como el Tribu-
nal Superior de Justicia de Galicia, en segunda y última 
sentencia de 30 de noviembre de 2006, obligan a 
Navantia a reabrir el economato y a compensar econó-
micamente a los afectados.

El Juez ha fijado una cantidad de 2,45 euros por día 
para cada trabajador desde el cierre del economato, con lo 
que la cantidad adeudada a los afectados crece día a día.

¿A qué se debe el cierre del economato de Navantia-
Fene?

¿Va el Gobierno a respetar la resolución judicial que 
obliga a la SEPI a indemnizar a los usuarios del econo-
mato cerrado?

¿No considera el Gobierno que esta indemnización 
constituye un despilfarro de las arcas públicas?

¿Piensa la SEPI reabrir el economato de Navantia-
Fene?

¿Por qué mantiene el Gobierno una situación que no 
aporta soluciones y que conlleva pérdidas tan impor-
tantes para el erario público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/106417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a construcción 
de la conexión de alta velocidad ferroviaria entre Vigo 
y Ourense.

La realización de los distintos tramos de la alta velo-
cidad ferroviaria en Galicia, las conexiones diversas 
entre las ciudades gallegas, siempre han sido objeto de 
debate y polémica, debido, sobre todo, a la preocupa-
ción por asentar y establecer una red ferroviaria de esta 
capacidad que resulte completa y que dé servicio a toda 
la ciudadanía que habita en las diferentes urbes galle-
gas. Por eso es un tema recurrente.

En este sentido, y en el momento actual, se ha inser-
tado cierta preocupación e inquietud con la denomina-
da variante de Cerdedo, es decir, la construcción de una 
variante que posibilitará la conexión directa de Vigo y 
Pontevedra con Madrid, y que, además, supondría un 
enlace directo entre la ciudad viguesa y Ourense, sin 
necesidad de tener que pasar por Santiago.

Las últimas manifestaciones y declaraciones del 
Ministerio de Fomento van en la dirección de asegurar 
el mantenimiento de esta actuación, pero dejando claro 
que no se trata de un eje prioritario, insistiendo en que 
lo principal se sitúa en el eje central del AVE, la 
conexión entre Ourense y Santiago. Nadie pone en 
cuestión la trascendencia de este enlace central, sin 
embargo, también es importante no dejar de lado el 
proyecto de la variante de Cerdedo que actualmente 
sufre cierta parálisis.

La variante aludida es fundamental para que las ciu-
dades del sur de Galicia se comuniquen con Madrid por 
debajo de las tres horas, algo que resulta imposible si 
previamente hay que ir hasta Santiago y desde ahí con-
tinuar el trayecto hacia la meseta. El proyecto de 
variante de Cerdedo ahorraría a la ciudadanía del sur de 
Galicia el tramo hasta Santiago porque se trataría de un 
viaje directo Vigo-Pontevedra-Ourense-Madrid. Los 
tiempos serían óptimos para tratarse de una alta veloci-
dad ferroviaria y, además, es importante señalar que la 
población de Ourense tendría así una comunicación 
directa y rápida con la ciudad viguesa, aspecto relevan-
te para la población ourensana.

¿Cuál es el estado administrativo actual de la 
denominada variante de Cerdedo, la conexión de alta 
velocidad ferroviaria Vigo-Pontevedra-Ourense-
Madrid?

¿Garantiza el Ministerio de Fomento la realización 
de este proyecto de variante que permitirá la comuni-
cación directa de estas ciudades con Madrid y que 
además supondrá el enlace directo por alta velocidad 
entre Ourense y Vigo? ¿Es intención de Fomento 
impulsar este proyecto que adolece actualmente de 
cierta parálisis?

¿No cree que se trata de una actuación que benefi-
ciaría y mejoraría la comunicación de la población 



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

481

gallega del sur y de Ourense con la meseta, y a la vez 
entre las ciudades de Vigo, Pontevedra y Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antón Louro Goyanes y doña María Xosé Por-
teiro, Diputados por Pontevedra, y don Alberto Fidalgo, 
Diputado por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Dado que observamos con cierta preocupación la 
lentitud en la realización de los estudios y trabajos 
informativos y medioambientales de la actuación con-
templada en el Plan Estratégico de Infraestructuras y 
Transportes (PEIT) en relación a la línea de alta veloci-
dad entre Vigo y Ourense, a través de Cerdedo:

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de 
Fomento relativas al desarrollo y ejecución de las 
distintas fases de la actuación ferroviaria prevista 
para la conexión directa de Vigo con Ourense a tra-
vés de Cerdedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Antón Louro Goyanes, María Xosé Por-
teiro y Alberto Fidalgo, Diputados.

184/106419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta, dirigida al Gobierno, para la que se solicita 
respuesta por escrito.

El papel de la Entidad Pública Empresarial (SEPES) 
es la gestión del suelo desde la perspectiva pública obe-
deciendo a criterios de planificación y ordenación 
racional de suelo urbano o industrial. La SEPES, por 
tanto, puede y debe ser un instrumento útil para respon-
der a casos donde, ante el desarrollo urbano y la obso-
lescencia de algunas industrias, sea factible un proyecto 
de compromiso social (mantenimiento del empleo), 
modernización industrial (incorporación de sistemas 
productivos compatibles con el medio ambiente), 
diversificación productiva o la propia reubicación, evi-

tando la deslocalizacion industrial o el cierre de activi-
dades productivas.

Un caso así es el que la Comunidad Autónoma de 
Murcia y el Ayuntamiento de Cartagena, con los agen-
tes económicos y sociales, se proponen acometer con la 
empresa Española de Zinc, S. A., que sufrió una crisis 
industrial que le llevó al cierre y a las movilizaciones 
de los trabajadores que han tenido lugar a lo largo de 
los años 2005 y 2006 para asegurar su futuro laboral.

La empresa se veía envuelta en un concurso de 
acreedores que solventó por medio de la venta de los 
terrenos, calificados como suelo industrial, en los que 
se encontraba la factoría (491.890 metros cuadrados) 
junto a la ciudad.

Para generar más plusvalías que le permitieran una 
nueva instalación, el Ayuntamiento, por medio de Con-
venio aprobado por todas las fuerzas políticas, recalifi-
có como suelo residencial estos terrenos otorgándoles 
la máxima edificabilidad posible, pero vinculando la 
recalificación a que se llevara adelante efectivamente el 
proyecto industrial. Fueron los propios trabajadores y 
sindicatos los que presionaron para la aprobación del 
Convenio, aunque suscitaba dudas en algunos ámbitos, 
pues, en una primera redacción, no aparecía la referida 
vinculación entre empleo, mantenimiento de la produc-
ción y venta. El proyecto industrial contempla la inver-
sión de 100 millones de euros y el mantenimiento de 
los puestos de trabajo (que rondan los 255 empleos).

La venta de los terrenos se produjo, pero la empresa 
no encuentra terrenos para su ubicación. Española de 
Zinc, S. A., ha solicitado a la SEPES una parcela en el 
polígono industrial de Los Camachos, cuya gestión y 
propiedad corresponde a la Entidad Pública SEPES, 
para su instalación, pero la respuesta después de 
muchas semanas de espera ha sido que la referida par-
cela no es de uso industrial, lo cual, al parecer, es mani-
fiestamente incorrecto de acuerdo con la calificación de 
suelo que consta en el planeamiento del Ayuntamiento 
de Cartagena, donde se especifica que las 610 hectáreas 
tienen calificación industrial y no rústica como sostiene 
SEPES.

En el Convenio se establece un plazo de treinta y 
seis meses para poner en funcionamiento la nueva 
empresa, plazo del que ya se han consumido más de 
cinco meses, con lo que se complica la posibilidad de la 
viabilidad de la empresa y lógicamente suscita una 
enorme preocupación por parte de los trabajadores.

Otras posibilidades de terrenos son enormemente 
complicadas debido a la cantidad de terreno necesario (de 
al menos 500.000 metros cuadrados) y encontrar un lugar 
suficientemente lejano de zonas residenciales, y también 
por la fuerte especulación urbanística que existe actual-
mente, que hace que en cuanto se muestra interés por 
algún terreno se dispara su precio en el mercado. Además 
de que obligaría a una nueva recalificación de suelo.

Es importante y necesario el desbloqueo del polígo-
no de Los Camachos, se debe gestionar definitivamente 
y liberar suelo, ya que no parece existir razón alguna 
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para que no se estén adjudicando parcelas. Hay una 
gran demanda de suelo industrial en Cartagena. No 
sólo Española de Zinc reclama suelo, miles de empre-
sarios esperan esos terrenos.

Los trabajadores de Española de Zinc ya han anun-
ciado movilizaciones para demandar terrenos industria-
les, exigiendo a las Administraciones que consigan que 
la Entidad SEPES libere por fin suelo.

La adjudicación de la parcela solicitada por la 
empresa Española de Zinc no impediría la implantación 
de nuevas empresas, puesto que el polígono es de varios 
millones de metros cuadrados (más de 6.000.000). Bien 
al contrario, cooperaría para un mayor y mejor desarro-
llo industrial de empresas auxiliares, de servicios, equi-
pamientos y, por lo tanto, de más empleo.

¿Cuáles son las razones del Gobierno para que, ante 
actividades industriales obsoletas, la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo se comprometa en proyectos 
industriales con ventajas sociales, ambientales y pro-
ductivas, como en el caso de la solicitud de adjudica-
ción de la parcela de referencia en el polígono indus-
trial de Los Camachos (Cartagena) a la empresa 
Española de Zinc, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/106420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta a pregunta escrita relacionada con los 
créditos destinados a la conservación del lince ibérico 
en los ejercicios 2005 y 2006, se advierte que en el pre-
supuesto para 2006 desaparece una dotación de más 
de 542.000 euros para la conservación del lince en Sie-
rra Morena y que el programa de cría en cautividad 
disminuye su dotación de 70.000 euros en 2005 a 
14.400 euros en 2006. También desaparece la dotación 
para el banco de germoplasma para especies de la fauna 
silvestre amenazada, dotado en 2005 con 60.000 euros 
y sin dotación en el ejercicio 2006.

Con objeto de conocer las razones que justifican lo 
expuesto anteriormente, se formulan las siguientes pre-
guntas de las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Cuáles son las razones por las que se disminu-
ye la dotación de créditos para la cría en cautividad del 
lince ibérico en el ejercicio 2006?

2. ¿Cuál es la razón por la que no figura dotación 
alguna para la conservación del lince ibérico en Sierra 
Morena en el citado ejercicio?

3. ¿Cuál es la razón por la cual tampoco figura 
dotación de crédito alguna destinada al banco de ger-
moplasma para especies de la fauna silvestre amenaza-
da en el ejercicio 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/106421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta a pregunta formulada por este Dipu-
tado, registrada el 30 de octubre de 2006, en relación a 
la imposibilidad de transportar munición por los viaje-
ros en los trenes, incluido el AVE, el Gobierno respon-
de remitiéndose a lo establecido en el artículo 239.3 en 
el vigente Reglamento de Explosivos.

En el citado texto se establece que, salvo en trans-
portes colectivos de viajeros, la munición, sean cartu-
chos metálicos, cartuchos de caza o similares, podrá 
transportarse por parte del usuario.

La redacción del apartado 3 del citado artícu-
lo podría hacer posible que en el transporte por tren se 
adoptara la misma solución que se implementa en el 
transporte por avión, en el que la munición no viaja con 
el pasajero, pero sí se transporta en la misma nave.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas 
de las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Se encuentra el Gobierno en disposición de 
hacer un esfuerzo para que, sin merma de la seguridad, 
se pueda ofrecer una solución similar a la que se imple-
menta en el transporte aéreo para que se pueda trans-
portar munición sin que ésta viaje con el pasajero en 
aquellos trenes que habitualmente son utilizados por 
cazadores?

2. ¿Está estudiando el Gobierno alguna fórmula 
que permita resolver este problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.
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184/106422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que se desea obtener respuesta por escrito.

La importancia que tiene el conejo de monte en el 
conjunto de las especies de nuestra fauna es una reali-
dad incontestable por cuanto que es dieta fundamental 
de muchos predadores.

Las poblaciones de esta especie disminuyeron por 
incidencia en la misma de la mixomatosis y la hemorra-
gia vírica, y por ello parecía conveniente apoyar la ela-
boración de una vacuna que fuera capaz de tratar las 
dos enfermedades.

Este proyecto lleva años desarrollándose, habiendo 
superado satisfactoriamente las pruebas que con el 
mismo se han realizado, si bien para su comercializa-
ción definitiva estaba pendiente la autorización de las 
autoridades comunitarias.

Por ello se formulan las siguientes preguntas de las 
que se desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Podemos saber cuál es el estado en que se 
encuentra el proyecto de elaboración de la vacuna 
recombinante del conejo de monte para luchar eficaz-
mente con la mixomatosis y la hemorragia vírica?

2. Podríamos saber en qué momento dicha vacuna 
podrá ser utilizada para lograr la recuperación de esta 
especie?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/106423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que se desea obtener respuesta por escrito.

En distintas ocasiones el Diputado que suscribe ha 
destacado la importancia que tiene la perdiz roja en 
nuestro país tanto por ser especie única en la península 
ibérica, así como por el conjunto de las actividades que 
se producen en torno a la misma.

La transformación del medio rural español y distin-
tas prácticas agrícolas han perjudicado de forma nota-

ble el nivel de poblaciones existentes en el campo, 
dando lugar a un crecimiento constante de aquellas que 
se crían en granjas; la cría en granja además de cumplir 
determinadas condiciones de salubridad debe ser muy 
estricta en lo que a pureza de la perdiz se refiere para 
evitar perjuicios en este animal autóctono.

Por estas razones desde este grupo parlamentario se 
han apoyado las líneas de trabajo que se han desarrolla-
do para determinar el ADN de la perdiz roja y así poder 
garantizar que las criadas en granja responden a un 
patrón genético adecuado.

Por ello se formula la siguiente pregunta de la que 
se desea obtener respuesta por escrito:

¿Podríamos saber cuá es el estado actual de los estu-
dios que se realizan para determinar el ADN de la per-
diz roja con detalle de los centros científicos o equipos 
que lo realizan y en qué fecha se podrán conocer las 
conclusiones del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/106424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué notificaciones ha realizado el Ministerio de 
Fomento al Ayuntamiento de Alcoy para informar del 
retraso de la obra de Barranc de la Batalla, en la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/106425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué previsión tiene el Ministerio en cuanto a la 
finalización de la obra de Barranc de la Batalla de 
Alcoy en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/106426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de 
Fomento para agilizar obra de Barranc de Batalla de 
Alcoy en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/106427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué problemas existen entre la empresa constructo-
ra de la obra de conexión de la autovía de Barranc de la 
Batalla de Alcoy, Alicante, que provocan dicho retraso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/106428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen para el retraso en la obra de la 
conexión de la autovía Barranc de la batalla de Alcoy 
en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/106429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Rotglà i Corberà (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Rotova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Rugat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Sagunt (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Salem (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
San Antonio de Benageber (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
San Juan de Enova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sedavi (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Segart (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sellent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sempere (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Senyera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Serra (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Siete Aguas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Silla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Simat de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sinarcas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sollana (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sot de Chera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sueca (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sumacàrcer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Tavernes Blanques (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Tavernes de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Teresa de Cofrentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Terrateig (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Titaguas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Torrebaja (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Torrella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Torres Torres (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Tous (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Tuéjar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Turís (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Utiel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vallada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vallanca (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vallés (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Venta del Moro (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vilamarxant (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Villalonga (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Villanueva de Castellón (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Villar del Arzobispo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Villagordo del Cabriel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vinalesa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Yátova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Yesa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Zarra (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Atzeneta del Maestrat (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Aín (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Albocàsser (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Alcalá de Xivert (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alcora (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alcudia de Veo (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alfondeguilla (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Algimia de Almonacid (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Almassora (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Almedijar (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Almenara (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alquerías del Niño Perdido (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Altura (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Arañuel (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Ares del Maestre (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Argelita (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Artana (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Ayódar (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Azuébar (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Barracas (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Bejís (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benafer (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benafigos (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benassal (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benicarló (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benicassim (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benlloch (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Betxí (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Borriol (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Burriana (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Cabanes (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Càlig (Castelló de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Castelló de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alacant/Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Ademuz (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Ador (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Atzeneta d’Albaida (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Agullent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alaquàs (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Albaida (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Albal (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Albalat de la Ribera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Albalat dels Tarongers (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Albalat dels Sorells (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alberic (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alborache (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alboraya (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Albuixech (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alcàsser (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alcàntera de Xúquer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alzira (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alcublas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
L’Alcudia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
L’Alcudia de Crespins (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Aldaia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alfafar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alfauir (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alfara d’Algimia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alfara del Patriarca (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alfarp (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alfarrasí (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Algar de Palancia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Algemesí (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Algimia de Alfara (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alginet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Almàssera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Almiserà (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Almoines (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Almussafes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Alpuente (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
L’Alqueria de la Comtessa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Andilla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Anna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Antella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Aras de los Olmos (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Aielo de Malferit (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Aielo de Rugat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Ayora (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Barxeta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Barx (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Bèlgida (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Bellreguard (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Bellús (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benageber (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benaguasil (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benavites (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Beneixida (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada.
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184/106564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benetusser (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Beniarjó (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Beniatjar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benicolet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benicull de Xuquer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benifaió (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benifairó de les Valls (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Beniflà (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benigànim (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benimodo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benimuslem (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Beniparrell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benirredrà (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benissano (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benissoda (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Benisuera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Bétera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Bicorp (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Bocairent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Bolbaite (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Bonrepós i Mirambell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Bufali (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Bugarra (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Buñol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Burjassot (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Calles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Camporrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Canals (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Canet d’en Berenguer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Carcaixent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Càrcer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Carlet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Carrícola (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Casas Altas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Casas Bajas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Casinos (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Castelló de Rugat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Castellonet de la Conquesta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Castielfabib (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Catadau (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Catarroja (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Caudete de las Fuentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

514

184/106606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Cerdà (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Chella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Chelva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Chera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Cheste (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Xirivella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Chiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Chulilla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Cofrentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Corbera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Cortés de Pallas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Quart de les Valls (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Quart de Poblet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Quartell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Quatretonda (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Cullera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Daimús (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Domeño (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Dos Aguas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
L’Eliana (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Emperador (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Enguera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
l’Ènova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Estivella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

518

184/106630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Estubeny (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Faura (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Favara (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Fontanars dels Alforins (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Fortaleny (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Foios (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
La Font d’En Carrós (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
La Font de la Figuera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Fuenterrobles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Gavarda (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Gandia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Gátova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Genovés (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Gastalgar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Gilet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Godella (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Godelleta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Granja de la Costera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Guadassequies (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Guadassuar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Guardamar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Higueruelas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Jalance (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Xeraco (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Jarafuel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Xàtiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Xeresa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Llíria (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Llanera de Ranes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Llaurí (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Llombai (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Llosa de Ranes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Loriguilla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Losa del Obispo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Llutxent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Lugar Nuevo de Fenollet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Lugar Nuevo de la Corona (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Lloc Nou de Sant Jeroni (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Macastre (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Manises (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Manuel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Marines (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Massalavés (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Massalfassar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Massamagrell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Massanassa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Meliana (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Millares (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Miramar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Mislata (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Moixent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Moncada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Montserrat (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Montaverner (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

527

184/106684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Montesa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Montichelvo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Montroy (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Museros (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Nàquera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Navarrés (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Novetlé (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Oliva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
L’Olleria (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Olocau (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Ontinyent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Otos (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Paiporta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Palma de Gandia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Palmera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Palomar (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Paterna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Pedralba (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Petrés (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Picanya (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Picassent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Piles (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Pinet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Polinyà de Xúquer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Potries (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Pobla de Farnals (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Puebla de San Miguel (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Pobla del Duc (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Pobla Llarga (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
El Puig (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Puçol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Quesa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Rafelbunyol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Rafelcofer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Rafelguaraf (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada 
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Ráfol de Salem (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Real de Gandia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Real de Montroi (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Riba-roja de Túria (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Riola (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/106725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Rocafort (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/106726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Presidencia en la provincia de 
Palencia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones para previs-
tas para realizar en la provincia de Palencia en el año 
2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas realizar por el 
Ministerio de Economía y Hacienda en la provincia de 
Palencia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Justicia en la provincia de Palencia 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Defensa en la provincia de Palen-
cia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Interior en la provincia de Palencia 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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184/106731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Fomento en la provincia de Palen-
cia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Educación y Ciencia en la provin-
cia de Palencia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en la 
provincia de Palencia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en 
la provincia de Palencia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
en la provincia de Palencia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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184/106736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Administraciones Públicas en la 
provincia de Palencia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Cultura en la provincia de Palencia 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Sanidad y Consumo en la provin-
cia de Palencia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Medio Ambiente en la provincia de 
Palencia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas 
para realizar en la provincia de Palencia en el año 2007.

¿Cuáles son las inversiones previstas para realizar 
por el Ministerio de Vivienda en la provincia de Palen-
cia durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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184/106741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Presidencia en la provincia de Palencia en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Economía y Hacienda en la provincia de Palen-
cia en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Justicia en la provincia de Palencia en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Defensa en la provincia de Palencia en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en la provincia de Palencia en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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184/106746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Fomento en la provincia de Palencia en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Educación y Ciencia en la provincia de Palen-
cia en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales en la provincia de 
Palencia en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio en la provincia 
de Palencia en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación en la pro-
vincia de Palencia en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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184/106751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Administraciones Públicas en la provincia de 
Palencia en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en la provincia de Palencia en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Sanidad y Consumo en la provincia de Palencia 
en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Medio Ambiente en la provincia de Palencia en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/106755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda en la provincia de Palencia en 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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184/106756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se ha previsto 
ningún representante del Ayuntamiento de Barcelona 
en los órganos de gobierno del Museo Nacional de 
Arquitectura y Urbanismo, creado por el Real Decreto 
1636/2006, de 29 de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/106757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno con rela-
ción a la construcción del Museo Nacional de Urbanis-
mo en la ciudad de Barcelona (subsede del Museo 
Nacional de Arquitectura, creado por el Real Decreto 
1636/2006, de 29 de diciembre), con indicación de 
calendario, coste y determinaciones básicas del proyec-
to? ¿Qué emplazamientos ha ofrecido el Ayuntamiento 
de Barcelona para la construcción del referido Museo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/106758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta lo dispuesto en el artículo 6 y la 
disposición final primera de la Ley 1/2006, de 13 de 
marzo, por la que se regula el régimen especial del 
municipio de Barcelona. ¿Cuáles son las razones por 
las que no se ha aprobado el convenio entre el Ministe-
rio de Medio Ambiente y el Ayuntamiento de Barcelo-
na con la finalidad de aprobar el Plan de gestión inte-
grada del litoral? ¿Cuándo está prevista su aprobación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/106759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a la Comisión de colaboración inter- 
administrativa prevista en la Ley 1/2006, de 13 de 
marzo, por la que se regula el régimen especial del 
municipio de Barcelona, que se constituyó el pasado 14 
de junio de 2006. ¿Cuántas reuniones se han celebrado 
y qué acuerdos se han adoptado? ¿Cuáles son las 
reuniones previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/106760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Partida presupuestaria para el año 2007 para acome-
ter obras en la Catedral de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio en los años 2000 a 2006 
en la Catedral de Oviedo, expresando crédito inicial y 
obligaciones reconocidas en cada anualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

En el Principado de Asturias existen más de 100 
núcleos de población que no disfrutan de cobertura de 
televisión analógica:

¿Cuándo va el Gobierno a solucionar esta situa-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Medidas tomadas y actuaciones llevadas a cabo por 
la señora Ministra a fin de dar cumplimiento por parte 
de España al Protocolo de Kyoto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha prevista de adjudicación del gasoducto de 
Gijón-Llanera-Treto y método empleado para la citada 
adjudicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
las que solicita respuesta por escrito.

¿Conoce el Ministerio si la ubicación en el puerto de 
El Musel de una planta regasificadora está ya decidida, 
y en caso afirmativo, descripción del lugar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a los compromisos adquiridos 
con los afectados por las inundaciones de este invierno 
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en Vilagarcía de Arousa y resto de municipios afecta-
dos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/106767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de reclusos en el centro 
penitenciario de Castellón, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/106768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de reclusos extranjeros en el 
centro penitenciario de Castellón, especificando sus 
nacionalidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/106769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De la partida presupuestaria prevista en los Presu-
puestos Generales del Estado para el 2006 del Ministe-
rio de Medio Ambiente de 20 millones de euros para el 
Programa de Adquisición de Fincas; ¿cuál ha sido la 
inversión realizada durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/106770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los 10 expedientes de expropiación en 
tramitación correspondientes al Programa de Adquisi-
ción de Fincas del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/106771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las 20 fincas previstas por el Ministerio 
de Medio Ambiente en el Programa de Adquisición de 
Fincas en la Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/106772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comisión de Fomento y Vivienda en su sesión 
del día 14 de marzo de 2006 acordó aprobar la Proposi-
ción no de Ley relativa a la ejecución de distintas obras 
en materia ferroviaria y de carreteras que afectan a la 
provincia de Ourense presentada por el Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, defendida por este 
Diputado. Dicha iniciativa dice así:

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a 
que, en cumplimiento de la Moción aprobada por unani-
midad en el Pleno del Congreso de los Diputados el 22 
de junio de 2004, adopte de inmediato todas las medi-
das necesarias, incluso de carácter extraordinario, que 
garanticen la ejecución en plazo de las siguientes obras 
que, afectando a toda Galicia, inciden especialmente en 
la provincia de Ourense; 1. En materia ferroviaria: 
Puesta en servicio de los tramos de alta velocidad ferro-
viaria: Ourense-Vigo (2009).»

Sin embargo el Ministerio de Fomento, lejos de 
impulsar esta conexión entre Ourense y Vigo, por Cer-
dedo, la margina. Así el estudio informativo está desde 
marzo de 2001 pendiente, no existe declaración de 
impacto ambiental y además se ningunea presupuesta-
riamente como se puso de manifiesto con la ridícula 
consignación presupuestaria aprobada por los socialis-
tas en la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, tan solo 500 mil euros, desestimando la 
enmienda presentada desde el G. P. Popular por impor-
te de 6.500 millones de euros.

La situación es muy preocupante máxime porque si 
no se construye la variante de Cerdedo, tampoco habrá 
conexión en alta velocidad con Portugal. No olvidemos 
que la principal razón de ser de la conexión entre Vigo 
y Porto es que sirve de salida hacia la Meseta y sin la 
variante de Cerdedo no tiene sentido.

No es admisible que el Gobierno socialista de Zapa-
tero con la connivencia del bipartito de la Xunta preten-
da que los vigueses para ir a la Meseta en AVE deban 
primero viajar a Santiago, cuando lo racional y normal 
es que lo hagan por Ourense, único trayecto además 
que garantizaría el objetivo comprometido de conexión 
con Madrid en menos de tres horas.

Existe una enorme preocupación en el sur de Gali-
cia por la postergación de esta conexión, y en especial 

en la provincia de Ourense que ve en esta conexión un 
elemento clave de su desarrollo económico.

¿Qué medidas urgentes adoptará el Gobierno para 
que se cumpla el plazo comprometido de puesta en 
servicio de la conexión por alta velocidad entre Ouren-
se y Vigo, por Cerdedo, es decir el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es a fecha de respuesta el estado de ejecución 
de la partida presupuestaria de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 correspondiente al pro-
yecto del Ministerio de Fomento n.º 4470, correspon-
diente a la Autovía Verín-Frontera Portuguesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.
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¿Cuál es a fecha de respuesta el estado de ejecución 
de la partida presupuestaria de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 correspondiente al pro-
yecto del Ministerio de Fomento n.º 0583, correspon-
diente a la Autovía A-76, tramo Ponferrada-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es a fecha de respuesta el estado de ejecución 
de la partida presupuestaria de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 correspondiente al pro-
yecto del Ministerio de Fomento n.º 4505, Circunvala-
ción Norte, Variante de Ourense, N-120-N-525?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es a fecha de respuesta el estado de ejecución 
de la partida presupuestaria de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 correspondiente al pro-

yecto del Ministerio de Fomento n.º 3568, correspon-
diente al Acceso Centro a Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es a fecha de respuesta el estado de ejecución 
de la partida presupuestaria de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 correspondiente al pro-
yecto del Ministerio de Fomento n.º 3667, correspon-
diente a la Conexión entre las carreteras N-120 y N-536 
en O Barco de Valedoras, Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es a fecha de respuesta el estado de ejecución 
de la partida presupuestaria de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2006 correspondiente al pro-
yecto del Ministerio de Fomento n.º 6805, correspon-
diente al Convenio con el Ayuntamiento de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/106779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de eje-
cución de la partida presupuestaria de la Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para 2006, corres-
pondiente al proyecto del Ministerio de Fomento 
número 0975 correspondiente a Actuaciones de Con-
servación y Explotación en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para 2006, corres-
pondiente al proyecto del Ministerio de Fomento 
número 0975 correspondiente a Actuaciones de Segu-
ridad Vial en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, correspon-
diente al proyecto del Ministerio de Fomento 
número 0140 correspondiente a la Línea de Alta Velo-
cidad Ourense-Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para 2006, corres-
pondiente al proyecto del Ministerio de Fomento 
número 0141 correspondiente a la Línea de Alta Velo-
cidad Ourense-Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/106783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para 2006, corres-
pondiente al proyecto del Ministerio de Fomento 
número 0134 correspondiente al tramo de la Línea de 
Alta Velocidad Lubián-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecución 
de la partida presupuestaria de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2006, correspondiente al pro-
yecto del Ministerio de Fomento número 0575 corres-
pondiente a la Línea de Alta Velocidad Eje Atlántico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para 2006, corres-
pondiente al proyecto del Ministerio de Fomento 
número 0137 correspondiente a la Línea de Alta Velo-
cidad Ponferrada-Monforte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, correspon-
diente al proyecto del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias correspondiente a la Línea de Alta Veloci-
dad Ourense-Santiago de Compostela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, correspon-
diente al proyecto del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias correspondiente a la Línea de Alta Veloci-
dad Corredor del Cantábrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para 2006, corres-
pondiente al proyecto de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre correspondien-
te a la Autovía Verín-Frontera Portuguesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de eje-
cución de la partida presupuestaria de la Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para 2006, corres-
pondiente al proyecto de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre del Puente 
Internacional de Feces de Abaixo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, correspon-
diente al proyecto de la entidad Renfe-Operadora de 
compra de 10 nuevos Trenes Hoteles, alguno de los 
cuales deberá servir a las conexiones de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
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incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, correspon-
diente al proyecto de la entidad Renfe-Operadora de 
compra de trenes del modelo 598 (Nexios) que todavía 
no han sido destinados a cubrir el servicio regional 
entre Ourense y Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los primeros días de este mes de enero se acaba 
de dar a conocer una nueva iniciativa del aeropuerto Sá 
Carneiro de la ciudad portuguesas de Porto para atraer 
clientes de Galicia y así seguir «captando» cuota de 
mercado a los aeropuertos de Galicia.

Somos partidarios sin duda de la libre competencia 
que redunda en beneficio de los usuarios, pero al mismo 
tiempo nos gustaría que AENA tuviera la misma capa-
cidad de reacción que su homóloga lusa ANA.

Así, esta sociedad pública que gestiona los aero-
puertos de Portugal ha decidido dotar al aeropuerto de 
Porto de una sala Vip de uso exclusivo para pasajeros 
gallegos, amén de haber dispuesto un transporte fre-
cuente y rápido para recoger a clientes en Vigo.

¿Qué medidas adopta y adoptará AENA en los 
aeropuertos de Galicia para captar a pasajeros del 
norte de Portugal y al mismo tiempo proporcionar 
mejores servicios a los usuarios del transporte aéreo 
de la Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente tramita la evalua-
ción de impacto ambiental del proyecto de autovía 
A-76 Ponferrada-Ourense.

Con esa finalidad inició el período de consultas 
establecido en el Real Decreto 1131/1998 y remitió a 
los afectados las características más significativas 
desde el punto de vista ambiental, contenidas en la 
Memoria-Resumen remitida por el promotor del pro-
yecto.

A fecha de respuesta, ¿cuál es la situación adminis-
trativa de la Evaluación de Impacto Ambiental del pro-
yecto de Autovía A-76 Ponferrada-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente tramita la evalua-
ción de impacto ambiental del proyecto de Autovía A-76 
Ponferrada-Ourense.

Con esa finalidad inició el período de consultas esta-
blecido en el Real Decreto 1131/1998 y remitió a los 
afectados las características más significativas desde el 
punto de vista ambiental, contenidas en la Memoria-
Resumen remitida por el promotor del proyecto.

¿Cuál ha sido la relación completa de personas, insti-
tuciones y administraciones consultadas en el expediente 
que tramitan para la Evaluación de Impacto Ambiental 
del proyecto de Autovía A-76 Ponferrada-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente tramita la eva-
luación de impacto ambiental del proyecto de Autovía 
A-76 Ponferrada-Ourense.

Con esa finalidad inició el período de consultas esta-
blecido en el Real Decreto 1131/1998 y remitió a los 
afectados las características más significativas desde el 
punto de vista ambiental, contendidas en la memoria-
resumen remitida por el promotor del proyecto.

¿Cuál ha sido la relación completa de personas, ins-
tituciones y administraciones que han respondido a las 
consultas solicitadas en el expediente que tramitan para 
la Evaluación de Impacto Ambiental del proyecto de 
Autovía A-76 Ponferrada-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/106796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce y doña Belén Vázquez Blanco, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, del proyecto 
del Ministerio de Cultura número 0158 de Restauración 
del Castillo de Monterrei?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/106797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce y doña Belén Vázquez Blanco, 

pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, del proyecto 
del Ministerio de Cultura número 0173 del Museo 
Etnológico de Rivadavia, en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/106798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce y doña Belén Vázquez Blanco, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, del proyecto 
del Ministerio de Cultura número 0116 de la Biblioteca 
y Archivo Histórico Provincial de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/106799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce y doña Belén Vázquez Blanco, 
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, del proyecto 
del Ministerio de Medio Ambiente número 0010, Res-
tauración hidrológico forestal FEDER y cofinanciado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/106800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce y doña Belén Vázquez Blanco, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, del proyecto 
del Ministerio de Medio Ambiente número 0223 de 
ampliación de la EDAR de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/106801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce y doña Belén Vázquez Blanco, 

pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, del proyecto 
del Ministerio de Medio Ambiente número 0224 de 
acondicionamiento de colectores de la margen derecha 
del río Miño en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/106802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce y doña Belén Vázquez Blanco, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es a fecha de respuesta el estado de ejecución 
de la partida presupuestaria de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2006, del proyecto del 
Ministerio de Medio Ambiente número 0222 de acon-
dicionamiento de colectores del río Miño en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/106803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce y doña Belén Vázquez Blanco, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, del proyecto 
del Ministerio de Medio Ambiente número 0007 de 
actuaciones de restauración hidráulica en zonas de 
pizarras en los ríos Casaio y Candís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/106804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce y doña Belén Vázquez Blanco, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Finalizado el año 2006 procede comprobar el estado 
de la ejecución presupuestaria de diversas partidas 
incluidas en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do para 2006.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, del proyecto 
del Ministerio de Medio Ambiente número 0006 de 
actuaciones de acondicionamiento de cauces en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/106805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 1988 17 06 0807 Otras 
actuaciones infra. hidrául. Cuenca Segura, se solicitan 
los siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2005 y 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 1990 17 229 0020 Mejora 
del conocimiento cuantitativo y control de los recursos 
hídricos, se solicitan los siguientes datos consignados 
en los Presupuestos Generales del Estado 2006, especi-
ficando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.
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184/106807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 2005 23 229 1620 Centro de 
intercambio de derechos de uso del agua, se solicitan 
los siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 1987 17 230 0065 Conser-
vación de la red básica de regadíos, se solicitan los 
siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 2001 23 230 0030 Ade-
cuación cauces naturales, se solicitan los siguientes 
datos consignados en los Presupuestos Generales del 
Estado 2005 y 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 2001 23 230 0040 Encau-
zamiento cauces naturales, se solicitan los siguientes 
datos consignados en los Presupuestos Generales del 
Estado 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.
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184/106811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 2001 23 230 0050 Pro-
tección y regeneración enclaves naturales, se solicitan 
los siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 1995 17 230 0020 Obra 
civil en embalses instalaciones complejas especializa-
das, se solicitan los siguientes datos consignados en los 
Presupuestos Generales del Estado 2005 y 2006, espe-
cificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 1999 23 230 0020 Instala-
ciones complejas especializadas, se solicitan los 
siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2005 y 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 1992 17 230 0005 Estudios 
y proyectos de colaboración técnica, se solicitan los 
siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2005 y 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
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Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 2005 23 230 0010 Centro de 
Intercambio de Derechos de Uso de Agua, se solicitan 
los siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2005 y 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 1990 17 232 0020 Obras 
complementarias embalses de cabecera, se solicitan los 
siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2005 y 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.

Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 1996 17 234 0036 Obras de 
reposición en la Z. R. Valdecañas, Azutan, Castrejón, 
Henares y Bornova, se solicitan los siguientes datos 
consignados en los Presupuestos Generales del Esta-
do 2005 y 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 1996 17 234 0041 Obras de 
reposición en el trasvase Tajo-Segura, se solicitan los 
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siguientes datos consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado 2005 y 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 1998 23 236 0005 Conexión 
Fuensanta-Taibilla, se solicitan los siguientes datos 
consignados en los Presupuestos Generales del Esta-
do 2005 y 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 2003 23 236 0025 Amplia-
ción y mejora de instalaciones y edificios en Albacete, 
se solicitan los siguientes datos consignados en los Pre-
supuestos Generales del Estado 2005 y 2006, especifi-
cando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 0003 de la Entidad Aguas de 
la Cuenca del Guadalquivir, S. A., «Abastecimiento de 
agua y facilitar los usos recreativos del embalse», se 
solicitan los siguientes datos consignados en los Pre-
supuestos Generales del Estado 2005 y 2006, especifi-
cando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.
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184/106822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 0001 de la Entidad Aguas de 
la Cuenca del Segura, S. A., «Túnel Talave Cenajo», se 
solicitan los siguientes datos consignados en los Pre-
supuestos Generales del Estado 2005 y 2006, especifi-
cando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 0009 de la Entidad Aguas de 
la cuenca del Segura, S. A., «Depósito, potabilizadora 
e I.C. abastecimiento Hellín», se solicitan los siguien-
tes datos consignados en los Presupuestos Generales 
del Estado 2005 y 2006, especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.

Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 0006 de la Entidad Aguas 
del Júcar S. A., «Planta de nanofiltración abastecimien-
to Albacete», se solicitan los siguientes datos consigna-
dos en los Presupuestos Generales del Estado 2006, 
especificando:

Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 0003 de la Entidad Aguas 
del Júcar S. A., «Abastecimiento a municipios del 
entorno del pantano de Contreras y de la Manchuela 
desde el pantano del Picazo», se solicitan los siguientes 
datos consignados en los Presupuestos Generales del 
Estado 2006, especificando:
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Previsión presupuestaria inicial.
Año de inicio de ejecución de la obra.
Plazo inicial de ejecución.
Fecha de previsión de puesta en servicio.
Modificados presupuestarios.
Previsión presupuestaria definitiva.
Obligaciones reconocidas.
Pagos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Encarnación Naharro de Mora, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

En relación al Proyecto 1996 17 234 0036 Obras de 
reposición en la Z. R. Valdecañas, Azutan, Castrejón, 
Henares y Bornova, y que aparece en los Presupuestos 
Generales del Estado tanto en el año 2006 como en el 
Proyecto de Presupuestos 2007 asignado a la provin-
cia 02:

¿Realmente debe consignarse a la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
noviembre de 2006.—Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada.

184/106827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a necesidad de 
realizar campañas experimentales de pesca en determi-
nados caladeros.

Para saber, con conocimiento de causa, cuál es la 
situación real, el «stock» de muchas especies pesqueras 
objeto de captura por parte de los pescadores es necesa-
rio llevar a cabo campañas experimentales en caladeros 

sobre los que recaen ciertas dudas, incógnitas o desco-
nocimiento.

Por un lado, en caladeros que son ya áreas sobreex-
plotadas de pesca, y también en caladeros sobre los que 
todavía se desconocen las capacidades de pesca, zonas 
inexploradas a fin de encontrar otros lugares donde 
ejercer la actividad pesquera, lo que permitiría la diver-
sificación de las flotas pesqueras y aliviaría la presión 
que soportan otras demasiado frecuentadas.

La Federación Española de Organizaciones Pes-
queras (FEOPE), que aglutina a 18 asociaciones que 
poseen 511 barcos, efectuó al Director del Instituto 
Español de Oceanografía una petición en este sentido, 
solicitan la realización de campañas experimentales, 
especialmente en tres zonas consideradas como las de 
mayor interés y preferencia, sobre todo para la flota de 
altura: en el Atlántico Suroccidental (cercana a las Islas 
Malvinas), en el archipiélago de Svalbard y en el Pací-
fico.

Las razones por las que sitúan estas tres áreas en un 
orden preferente son distintas según el caso. La zona de 
las Malvinas carece de organización regional que regu-
le esta área debido a problemas políticos entre Argenti-
na y el Reino Unido. Se trata de un espacio donde la 
flota del Estado español pesca merluza y pota. Deman-
dan el desarrollo del trabajo de los científicos en la 
zona debido a las diferencias de pareceres con organi-
zaciones ecologistas que piden en la ONU una morato-
ria para la pesca de arrastre, y el sector afirma no obser-
var problemas al respecto.

En cuanto al caladero situado en aguas de Svalbard 
(Noruega) son sobradamente conocidos los problemas 
reiterados de barcos españoles con las autoridades 
noruegas, aun tratándose de aguas internacionales bajo 
jurisdicción del Tratado de París. Sería pertinente poder 
disponer de datos científicos que den testimonio de la 
situación de ese caladero y que sirva de sostén para los 
pescadores del Estado español que acuden a faenar a 
Svalbard.

En lo relativo al área del Pacífico, se pide una 
segunda evaluación del modo de mejorar el método de 
pesca de los atuneros cerqueros que pescan con artilu-
gios a fin de evitar la captura de juveniles y de otras 
especies como la tortuga.

En esta línea es pertinente recordar al Gobierno la 
moción consecuencia de interpelación del BNG apro-
bada en el Pleno del Congreso del día 21 de diciembre 
pasado, año 2006, en la cual se recogía la necesidad 
de que el Ejecutivo impulsase, en el seno de la UE y de 
NAFO, la cooperación científica y técnica con Canadá 
para conocer con rigor la evolución de las poblaciones 
de interés pesquero como el fletán. Además, un último 
punto del acuerdo demandaba también un trabajo de 
promoción en la UE para contar con información cien-
tífica suficiente y rigurosa ante cualquier modificación 
de las posibilidades de pesca.
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¿Conoce el Gobierno la demanda de la Federación 
Española de Organizaciones Pesquera (FEOPE) para que 
el Gobierno impulse la realización de campañas experi-
mentales de pesca en el Atlántico Suroccidental (Islas 
Malvinas), en el archipiélago de Svalbad y en el Pacífico?

¿Qué consideraciones realiza el Ejecutivo al res-
pecto?

¿Va a estudiar el Gobierno estos proyectos de cam-
pañas experimentales de pesca necesarias para la flota 
del Estado español, especialmente la de altura? ¿Estaría 
dispuesto a colaborar y cooperar con el sector pesquero 
para posibilitar que estas campañas experimentales se 
lleven a cabo?

¿No cree que la realización de estudios científicos 
solventes y serios es la mejor manera de demostrar la 
situación real de las especies pesqueras de muchos 
caladeros?

¿Va a destinar un fondo específico para que se lle-
ven a cabo campañas experimentales de pesca en aque-
llas zonas objeto de interés del sector pesquero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/106828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

Teniendo en cuenta que la línea de Alta Velocidad 
no ha llegado a la velocidad punta en principio estable-
cida en el trayecto Lleida-Madrid, ¿va Renfe a abaratar 
los precios de este trayecto?

Aunque el sistema de abonos multiviaje sólo se apli-
que en estos momentos a los servicios de corta y media 
distancia, ¿va Renfe a replantear su política de abonos 
multiviaje a aquellos viajeros que realicen trayectos en 
las líneas de alta velocidad en general y en el trayec-
to Lleida-Tarragona y en un futuro Lleida-Barcelona y 
Lleida-Madrid en particular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/106829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito,

El Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales ha envia-
do una carta a las personas pensionistas para informar-
les de la revalorización de las pensiones, así como de 
otras cuestiones. La carta está en lengua castellana y al 
final de la misma se indica que: «Si se desea leer esta 
carta en su lengua cooficial, puede hacerlo acudiendo a 
la página de Internet antes indicada (...) o solicitándola 
en cualquiera de los Centros de Atención e Información 
de la Seguridad Social».

¿A qué se debe que la carta esté escrita exclusiva-
mente en castellano en territorios con dos lenguas ofi-
ciales y en qué otros años dicha comunicación ha sido 
bilingüe?

¿Cree el Gobierno español que enviar la carta en 
castellano y apuntando como posdata los mecanismos 
para que quien lo desee pueda leerla en otra lengua 
cooficial establece un trato equitativo para las dos len-
guas oficiales en la Comunidad? En caso afirmativo, 
¿por qué?, ¿es un trato equitativo recibir la carta pasiva-
mente en una de las lenguas oficiales de la Comunidad, 
mientras que si se opta por recibirla en la otra se debe 
tomar una actitud activa y realizar un esfuerzo? En caso 
negativo, ¿piensa realizar alguna modificación en este 
sentido en comunicaciones sucesivas?

¿Cree el Gobierno español que el uso de las lenguas 
en dicha carta se ajusta al espíritu y articulado del Esta-
tuto de Catalunya aprobado por el Parlamento español?

¿El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales ha 
realizado las modificaciones oportunas para garantizar 
que las personas que se dirigen en otras lenguas coofi-
ciales a su Administración reciben la respuesta en su 
lengua, tal y como establece el Estatuto de Catalunya 
aprobado por el Parlamento español? En este sentido, 
¿está garantizado este derecho en los teléfonos de 
información gratuita indicados en la carta?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/106830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Georgina Oliva i Peña, Diputada por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las 
que solicita respuesta por escrito,

La Asamblea General de Naciones Unidas adoptó, 
el pasado 13 de diciembre de 2006, la Convención 
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internacional sobre los Derechos de las Personas con 
Discapacidad, que tiene como objeto promover el res-
peto de la dignidad inherente de más de 650 millones 
de personas con discapacidades, es decir, el 10 por 
ciento de la población mundial.

El artículo 45 de la Convención determina sobre la 
entrada en vigor del mismo que: «La presente Conven-
ción entrará en vigor el trigésimo día a partir de la 
fecha en que haya sido depositado el vigésimo instru-
mento de ratificación o adhesión».

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno español iniciar 
los trámites necesarios para ratificar la Convención 
internacional sobre los Derechos de las Personas con 
Discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Georgina Oliva i Peña, Diputada.

184/106831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

La estación de Cercanías de Renfe de la localidad de 
Tavernes de la Valldigna ha sido recientemente remo-
delada sin que se haya tenido en cuenta facilitar la 
accesibilidad de personas con discapacidad.

¿Tiene previsto el Gobierno español iniciar las 
medidas oportunas para que la estación de cercanías de 
Tavernes de la Valldigna sea accesible a las personas 
con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/106832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

A partir del próximo 1 de febrero Renfe aplicará nue-
vas tarifas oficiales al transporte intermodal de mercan-
cías —contenedores y cajas móviles—. El objetivo de la 
medida es homogeneizar y reestructurar la unidad de 
negocio del operador público que, tradicionalmente, 
arroja pérdidas millonarias y que, en el marco de la libe-

ralización del sector iniciada en 2005, los responsables 
de la compañía quieren sanear. Pero la estrategia supone 
un duro golpe para los clientes tradicionales de Renfe 
que, según sus cálculos, van a tener que soportar un 
encarecimiento del servicio de más del 40 por ciento, 
principalmente en el área de los tráficos combinados.

Aunque esta adecuación de tarifas es algo que puede 
comprenderse desde el punto de vista empresarial, no 
hemos de olvidar que Renfe es una empresa dependien-
te del Ministerio de Fomento y que, además, la conse-
cuencia de la disminución de tráfico ferroviario es un 
automático incremento del tráfico de vehículos pesados 
en la red de carreteras.

Además, en el caso particular de Navarra, se da el 
caso de que este aumento de tarifas puede provocar la 
desaparición de facto del tráfico combinado en la esta-
ción de Pamplona-Iruña.

Pregunta:

¿Tiene este Gobierno intención de llevar a cabo 
algún tipo de acciones para atenuar las consecuencias 
de este aumento de tarifas y, consecuentemente, de la 
pérdida de un servicio de transportes que puede consi-
derarse como el más adecuado dentro de una estrategia 
de desarrollo sostenible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2007.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/106833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva Cana-
rias, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, con 
ruego de respuesta por escrito.

¿Qué justifica que desde dicho Ministerio se vaya a 
sancionar la iniciativa de colaboración social e inser-
ción laboral de «Agentes Sociales», puesta en marcha 
por la Asociación de Parados Mayores de

.
cuarenta años 

de Agüimes, que cuenta con el respaldo del Servicio 
Canario de Empleo mediante el programa experimental 
de empleo, y que no ha recibido el mismo trato sancio-
nador en otras comunidades autónomas, con programas 
similares avalados por las Consejerías de dichas comu-
nidades y por el Instituto Nacional de Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.
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184/106834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Diputa-
da por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

La señora Ministra de Cultura compareció por últi-
ma vez ante la Comisión del Congreso de los Diputa-
dos el 25 de junio de 2005. Hace ahora 19 meses.

La señora Ministra de Cultura, doña Carmen 
Calvo, tiene solicitadas a fecha de hoy quince compa-
recencias ante la Comisión de Cultura del Congreso 
de los Diputados. Estas comparecencias serían inclu-
so mucho más numerosas si no hubiera la señora 
Ministra siempre delegado en funcionarios de su 
Ministerio el cumplimentar el trámite para el que ella 
había sido requerida.

El Grupo Parlamentario Popular, además de solici-
tar las comparecencias, insistido en su importancia y ha 
reclamado su presencia una y otra vez en cada una de 
las reuniones de la Mesa y Junta de Portavoces de la 
Comisión, señalando su extrañeza y reprobación por no 
ver atendida ninguna de sus peticiones.

Señalamos, así mismo, que en las dos legislaturas 
anteriores los Ministros comparecieron once y diez 
veces respectivamente ante la Comisión. Señalamos 
también que en la presente legislatura es la Ministra de 
Cultura el miembro del Gobierno que menos ha compa-
recido con mucha diferencia y la única que no lo ha 
hecho ni una sola vez a lo largo del ejercicio 2006.

Es evidente que la señora Ministra de Cultura ha 
estado presente varias veces ante el Pleno del Congreso 
para contestar preguntas orales, interpelaciones o pre-
sentar un Proyecto de Ley. Estas son obligaciones abso-
lutamente ineludibles. Ningún miembro del Gobierno 
tiene posibilidad de evitarlas. Sin embargo, sí depende 
de su voluntad, de su cortesía y respeto parlamentarios 
el comparecer ante la Comisión. Su ausencia es por 
tanto muy significativa.

El Grupo Popular se ve obligado a mostrar su des-
aprobación más rotunda ante la falta de respeto parla-
mentario que esta ausencia supone, ante la frívola acti-
tud que refleja el anteponer cualquier actividad de su 
agenda, sin duda apretada, a sus deberes parlamenta-
rios y ante la dificultad que todo ello conlleva para el 
trabajo y correcta información del Parlamento.

Por todas estas razones, se formulan las siguientes 
preguntas:

¿Cuáles son las razones por las que la señora Minis-
tra de Cultura ha comparecido solamente tres veces 
ante la Comisión de Cultura del Congreso de los Dipu-
tados?

¿Cuáles son las razones que puedan justificar una 
ausencia de diecinueve meses ante la Comisión de Cul-
tura del Congreso de los Diputados?

¿Cuáles son las razones por las que la señora Minis-
tra de Cultura no atiende las 15 peticiones de compare-
cencias que tiene solicitadas en la Comisión de Cultura 
del Congreso de los Diputados?

¿Existe alguna razón por la que todos los miem-
bros del Gobierno hayan comparecido con mucha 
mayor frecuencia ante sus correspondientes comisio-
nes y por la que todos ellos hayan comparecido varias 
veces a lo largo del año 2006, excepto la señora 
Ministra de Cultura? ¿Tiene este hecho relación en la 
valoración de la cultura y en política cultural por parte 
del Gobierno?

¿Considera el Gobierno que la cultura, la política 
cultural, los profesionales de los diferentes sectores 
culturales, los artistas, los intérpretes, los ciudadanos 
en su conjunto y los Diputados de la Comisión de Cul-
tura como sus representantes, están correctamente tra-
tados de acuerdo con lo que refleja la inexplicable 
ausencia de la Ministra en la Comisión? ¿Es ésta la 
consideración que la cultura merece del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

184/106835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobiemo durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sot de Ferrer (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.
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184/106836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sueras (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Tales (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Teresa (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Tirig (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Todolella (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Toga (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.
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184/106842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Torás (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Toro (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Torralba del Pinar (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Torre d’En Besora (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Torre d’En Domench (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Torreblanca (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.
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184/106848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Torrechiva (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Traiguera (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Les Useres (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vall d’Alba (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vall d’Almonacid (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Vall d’Uixó (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.
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184/106854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vallat (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vallibona (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vilafamès (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Villafranca del Cid (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Villahermosa del Río (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Villamalur (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.
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184/106860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Villanueva de Alcolea (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Villanueva de Viver (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Villar de Canes (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vila-Real (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Vila Vella (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Villores (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.
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184/106866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vinaròs (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Vistabella del Maestrazgo (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Viver (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Zorita del Maestrazgo (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Zucaina (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

184/106871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Aller, así como motivos por los 
que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Amieva, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Belmonte de Miranda, así como 
motivos por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Bimenes, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Boal, así como motivos por los 
que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Cabrales, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Cabranes, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Candamo, así como motivos 
por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Cangas del Narcea, así como 
motivos por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Cangas de Onís, así como moti-
vos por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Carreño, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Caso, así como motivos por los 
que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Coaña, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Colunga, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Cudillero, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Degaña, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Grado, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Grandas de Salime, así como 
motivos por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Ibias, así como motivos por los 
que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Illano, así como motivos por los 
que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Langreo, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Laviana, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Luarca, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Morcín, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Nava, así como motivos por los 
que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Parres, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Peñamellera Alta, así como 
motivos por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Peñamellera Baja, así como 
motivos por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Pesoz, así como motivos por los 
que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Piloña, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Ponga, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Pravia, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Proaza, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Ribadesella, así como motivos 
por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Riosa, así como motivos por los 
que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en 
el.municipio asturiano de Salas, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de San Martín del Rey Aurelio, así 
como motivos por los que no ha sido sustituida al día de 
hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de San Martín de Oscos, así como 
motivos por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Santa Eulalia de Oscos, así como 
motivos por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de San Tirso de Abres, así como 
motivos por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Santo Adriano, así como moti-
vos por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Sobrescobio, así como motivos 
por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Somiedo, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Taramundi, así como motivos 
por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Teverga, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Vegadeo, así como motivos por 
los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Villanueva de Oscos, así como 
motivos por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Previsiones de sustitución de la línea TRAC en el 
municipio asturiano de Villaviciosa, así como motivos 
por los que no ha sido sustituida al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales de la que solicita respuesta por escrito.

Motivos por los cuales el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales dejó sin ejecutar en el año 2005 y 
avance de 2006 parte sustancial de las inversiones pre-
vistas en una región como Asturias, con serios proble-
mas en el mercado laboral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Allande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Amieva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Belmonte de Miranda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Bimenes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Boal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Cabrales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Cabranes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Candamo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Cangas de Narcea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Cangas de Onís.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Caravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Carreño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Castrillón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Castropol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Coaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Colunga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Corvera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Cudillero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Degaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de El Franco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Gozón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Grandas de Salime.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Ibias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Illano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Illas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Langreo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Laviana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Lena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Luarca (Valdés).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Llanera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Llanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Morcín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Muros del Nalón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Navia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Noreña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Onís.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Parres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Peñamellera Alta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Peñamellera Baja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Pesoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Ponga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Proaza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Quirós.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Las Regueras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Ribadedeva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Ribadesella.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Ribera de Arriba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Riosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Salas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de San Martín del Rey Aurelio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de San Martín de Oscos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Santa Eulalia de Oscos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de San Tirso de Abres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Santo Adriano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Sariego.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/106986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Sobrescobio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Somiedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Soto del Barco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Tapia de Casariego.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Taramundi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Teverga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Tineo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Vegadeo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Villanueva de Oscos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Villaviciosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Villayón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra la cobertura de la 
TDT (Televisión Digital Terrestre) en el municipio 
asturiano de Yernes y Tameza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/106998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
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lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué países de origen de los afectados por la crisis de 
Air Madrid no van a tener rutas con Air Plus Comet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/106999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas, dirigidas a la Ministra de 
Fomento, para su respuesta por escrito.

A. ¿Qué justificación tiene desde el punto de 
vista técnico la sucesiva adjudicación de slot y nuevas 
rutas y frecuencias a la Compañía Air Madrid durante 
los años 2005 y 2006?

B. ¿Cómo se justifica dicha concesión de slot, con 
la flota disponible por Air Madrid?

C. En el estudio para la concesión de slot, rutas y 
frecuencias, ¿se tuvo en cuenta las paradas de las aero-
naves para el necesario cumplimiento de la legislación 
en cuanto al mantenimiento de las mismas, y por ende 
de su seguridad?

D. ¿Qué exigencia puso el Ministerio de Fomento 
para garantizar el cumplimiento de la Compañía de sus 
ofertas de viajes, rutas y frecuencias y al mismo tiempo 
el mantenimiento de las aeronaves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 

Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿No se planteó el Ministerio de Fomento la revisión 
de los slot, rutas y frecuencias autorizadas a Air Madrid 
a la vista de los múltiples retrasos, incumplimientos y 
cancelaciones de vuelos que se venían produciendo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana Pastor Julián, Miguel Arias Cañete, 
Alicia Castro Masaveu y Andrés J. Ayala Sánchez, 
Diputados.

184/107001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué criterios tienen y qué procedimientos se 
siguen para la adjudicación de slots, autorización de 
rutas y frecuencias en el Ministerio de Fomento y sus 
organismos dependientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿En qué fecha y por qué causa inmediata se declara 
la «situación de emergencia» con relación a la compa-
ñía Air Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.
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184/107003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué consecuencias imprevistas tuvo la declaración 
de emergencia de la Compañía Air Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué normativa europea avala que los «expertos» 
contratados o personal de Senasa puedan realizar ins-
pecciones en materia de navegación y seguridad aérea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Según la normativa europea, las autoridades nacio-
nales deben tener «personal certificador»: ¿Qué per-
sonal del Ministerio de Fomento tiene otorgada dicha 
cualificación? ¿Cuál es su número y qué puestos 
ocupan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han coordinado entre el Ministerio 
de Fomento y el de Trabajo para proteger a los emplea-
dos de Air Madrid a la vista de las actuaciones de la 
compañía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas pérdidas de habilitación temporal para 
operar en categoría 3 se han producido en las aeronaves 
operadas por Air Madrid en el tiempo que ha tenido en 
vigor el AOC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.
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184/107008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántas pérdidas de habilitación temporal para 
operar en categoría 3 se han producido en los pilotos 
pertenecientes a la plantilla de Air Madrid en el tiempo 
que ha tenido en vigor el AOC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué diferencias existen entre los protocolos de 
inspección de aeronavegabilidad de la Dirección 
General de Aviación Civil del Ministerio de Fomento 
y de la F.A.A. de los Estados Unidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué diferencias existen entre los protocolos de ins-
pección de condiciones de operación aérea de la Direc-
ción General de Aviación Civil del Ministerio de Fomento 
y la F.A.A. de Estados Unidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué diferencias existen entre los protocolos de ins-
pección de aeronavegabilidad de la Dirección General 
de Aviación Civil del Ministerio de Fomento y de la 
República Federal Alemana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué diferencias existen entre los protocolos de ins-
pección de condiciones de operación aérea de la Direc-
ción General de Aviación Civil del Ministerio de 
Fomento y de la República Federal Alemana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.
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184/107013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántos controles, y con qué resultado, se han 
efectuado sobre la identidad y categoría profesional de 
las tripulaciones a la Compañía Air Madrid en distintos 
saltos de una misma ruta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas a la Ministra de 
Fomento, para su respuesta por escrito.

¿Que compañías tienen AOC (Certificado de Opera-
dor Aéreo) en vigor en enero de 2007?

¿Cuántas y cuáles de ellas lo tienen con carácter 
indefinido y cuántas y cuáles con fecha limitada de 
vigencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-

lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué trámites sigue la Dirección General de Avia-
ción Civil para la homologación de tripulantes, perso-
nal de cabina y mecánicos de las Compañías Aéreas? 
¿Se ha hecho, en todo caso, con los pertenecientes a la 
plantilla de Air Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántos incidentes de los investigados por la 
CIAIAC corresponden a vuelos operados por Air 
Madrid desde su autorización hasta el 15 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.
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¿Cuál es el coste de facturación de cada tipo de ins-
pección de las efectuadas por Senasa por encargo del 
Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Se notificó a la Inspección de Trabajo la situación 
laboral de los empleados de Air Madrid, a la vista de 
los evidentes incumplimientos de horario y salarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación nominal de los directivos de la 
compañía Air Madrid que han estado acreditados ante 
el Ministerio de Fomento en el tiempo que la compañía 
ha estado operando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuál es la estructura, plantilla y titulación de la 
Delegación de Seguridad en Vuelo número 1 de Barajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa, al 12 de 
diciembre de 2006, del Sr. D. A.P., de la Delegación de 
Seguridad en Vuelo número 1 de la Dirección General 
de Aviación Civil? ¿Y a fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

Nota.– Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 29 de enero de 2007.

184/107022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
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siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuál es el sistema de selección, titulación exigida y 
régimen laboral del personal de Senasa que ejecuta las 
labores de inspección aeronáutica? ¿Qué proceso de 
formación tiene establecida Senasa para este personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Considera normal y adecuado que una empresa 
con una plantilla de más de 1.200 trabajadores no 
tenga representantes sindicales, como ocurre con Air 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Va a mantener la actual estructura y plantilla de la 
Dirección General de Aviación Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué trámites se han seguido y cuáles han sido las 
actuaciones del Ministerio sobre las denuncias recibi-
das sobre actuaciones de Air Madrid? ¿Cuántas denun-
cias se han recibido? ¿Cuántas se han resuelto? ¿Cuán-
tas se han archivado y cuántas han dado lugar a la 
imposición de sanción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué contraprestaciones asumió con Bolivia el 
Ministerio de Fomento en agosto de 2006 a la firma del 
acuerdo que permitía a Air Madrid volar a dicho país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
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siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste de todos y cada uno de los 
vuelos fletados por el Ministerio para los pasajeros 
afectados por el cierre de Air Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuál es la categoría de infracción que corresponde a 
haber efectuado en una aeronave comercial el «A check» 
con más de 600 horas de vuelo o 750 ciclos? ¿Existe una 
gradación en función del porcentaje de incumplimiento? 
¿Qué consideración ha de tener una serie de infracciones 
sistemáticas en el «A check» por una compañía aérea? 
¿Cuántos expedientes se han incoado a Air Madrid por 
estos conceptos? ¿Y a otras compañías, en 2005 y 2006, 
se han incoado expedientes por revisiones fuera de nor-
mas de «A check»? En caso afirmativo, ¿cuántas, a qué 
compañías, y qué tipos de infracción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Considera la Ministra de Fomento que ha efectua-
do de forma adecuada la «ejecución subsidiaria» de las 
obligaciones de la compañía Air Madrid para con los 

derechos de los pasajeros reconocidos en el Reglamen-
to CE 261/2004, tal y como se señala en el punto 3) de 
la Resolución de la Dirección General de Aviación 
Civil de 15 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cúal es el contenido de los pasquines colocados 
por Aena y Aviación Civil en los mostradores de factu-
ración y embarque de Air Madrid en los días previos a 
la suspensión del AOC? ¿Qué normativa permite la 
colocación de dichos pasquines?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Dispuso la Dirección General de Aviación Civil de 
las cuentas anuales auditadas correspondientes a 2005 
de la compañía Air Madrid, antes de 30 de junio de 2006? 
En caso negativo, ¿fue requerida la Compañía para su 
entrega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.
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184/107032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Requirió la Dirección General de Aviación Civil en 
alguna ocasión a Air Madrid y a los efectos de evaluar 
su situación financiera, el balance y cuenta de pérdidas 
y ganancias previstos para el siguiente ejercicio, y/o 
los gastos e ingresos realizados o previstos, y/o el 
movimiento de tesorería y los planes de liquidez para el 
ejercicio siguiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué requisitos han cumplido los «expertos» que 
han intervenido en los expedientes incoados a Air 
Madrid y que han acabado con la suspensión de la 
compañía y qué experiencia tiene el instructor del 
expediente que formuló las propuestas de resolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-

lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Con qué méritos fue contratado el Jefe de Área de 
la Subdirección de Control de la Dirección General de 
Aviación Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que los Subdirectores de 
Control y de Explotación de la Dirección General de 
Aviación Civil no han tenido, aparentemente, interven-
ción en las actuaciones administrativas que han condu-
cido a la suspensión de Air Madrid, a pesar de tener 
competencias evidentes en el control y seguimiento de 
la compañía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.
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¿Considera la Ministra que el instructor del 
expediente que ha conducido a la suspensión de Air 
Madrid ha actuado con independencia y con celeridad? 
¿Cree la Ministra que se podría haber instruido el expe-
diente antes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas a la Ministra de 
Fomento, para su respuesta por escrito.

¿Por qué desde su toma de posesión, en abril 
de 2004, todavía no ha nombrado al titular español en 
la Agencia Europea de Seguridad Aérea (EASA), y per-
mite ser el único Estado que no tiene titular y sólo tiene 
suplente?

¿Le parece que la consideración que España debe 
tener ante las autoridades europeas y concretamente 
EASA merece que seamos el único Estado miembro de 
la UE sin tener titular en dicha Agencia, de la que España 
fue precisamente impulsora en la anterior Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas a la Ministra de 
Fomento, para su respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento la Ministra de que un funcio-
nario de la Delegación de Seguridad en Vuelo número 1 
de la Dirección General de Aviación Civil era al mismo 
tiempo representante de Air Madrid, de acuerdo con 
sus propias declaraciones públicas?

¿Le parece a la Ministra que ambos puestos son 
compatibles?

¿Esta circunstancia era conocida por el Director 
General de Aviación Civil, o por el Subdirector General 
de Control de Transporte Aéreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué está haciendo el Ministerio para solucionar los 
problemas de los miles de ecuatorianos que tienen que 
regresar a España en los meses de enero y febrero y que 
no pueden utilizar sus billetes de Air Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el costo de cada billete, distinguiendo 
compañía y destino, facturado al Ministerio de Fomen-
to por las compañías que fueron contratadas para reali-
zar vuelos con pasajeros de Air Madrid que estaban 
hacinados en Barajas, en el mes de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas a la Ministra de 
Fomento, para su respuesta por escrito.

¿Qué reclamaciones ha recibido España de los paí-
ses afectados por la cancelación de los vuelos de Air 
Madrid?

¿Qué piensa hacer el Gobierno para satisfacer las 
reclamaciones de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Fomento ofrecer a todas las 
compañías españolas los «slot», rutas y frecuencias de 
las que todavía es titular Air Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Se va a personar el Ministerio de Fomento como 
acreedor en el expediente concursal de Air Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuál es el contenido del Convenio suscrito entre 
Air Plus Comet y el Ministerio de Fomento, con remi-
sión de copia del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.
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184/107045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Por qué LTU abandonó su intención de operar los 
«slots» de Air Madrid? ¿Qué exigencia del Ministerio 
no estaba en condiciones de cumplir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Ha firmado alguna persona responsable actual-
mente de Air Madrid la conformidad al acuerdo de Air 
Plus Comet con el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 

siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores de Air Madrid no van a traba-
jar en Air Plus Comet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciaron las conversaciones con Air 
Plus Comet? ¿Cuándo se cerraron con LTU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Cree la Ministra de Fomento que debe intervenir y 
propiciar la compra de Air Madrid por una determinada 
compañía? ¿Qué ventaja o beneficio va a obtener el 
Ministerio de Fomento con su intervención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.
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184/107050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Qué negociaciones está llevando a cabo el Gobier-
no con los países de Hispanoamérica para distribuir los 
derechos de tráfico derivados del abandono de las rutas 
por Air Madrid? ¿Con qué países se ha alcanzado un 
acuerdo y con cuáles no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

184/107051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, don Miguel Arias 
Cañete, doña Alicia Castro Masaveu y don Andrés José 
Ayala Sánchez, Diputados pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida a la Ministra de Fomento, 
para su respuesta por escrito.

¿Piensa la Ministra trasladar a la compañía a la que 
adjudique los «slot» y rutas de Air Madrid las obliga-
ciones asumidas y no cumplidas por el Ministerio de 
Fomento para con los propietarios de billetes que toda-
vía no han podido realizar sus vuelos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, Miguel Arias 
Cañete, Alicia Castro Masaveu y Andrés José Ayala 
Sánchez, Diputados.

1184/107053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 

Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

En referencia a la respuesta del Gobierno con núme-
ro de expediente 184/095407, relacionada con el calen-
dario de accesibilidad que se establece en la Ley de 
Igualdad de Oportunidades, no Discriminación y Acce-
sibilidad Universal de las Personas con Discapacidad, 
se formulan las siguientes preguntas:

¿Por qué motivos, a día de hoy, todavía no se ha 
publicado el Real Decreto por el que se regularán las 
condiciones básicas de accesibilidad y no discrimina-
ción para el acceso a la utilización de los modos de 
transporte para las personas con discapacidad que 
debería haber estado terminado en diciembre de 2005? 
¿En qué estado se encuentra actualmente este docu-
mento? ¿Se aprobará en esta Legislatura? ¿Conlleva un 
régimen de sanciones por incumplimiento?

¿Existen los estudios integrales de accesibilidad 
establecidos en la disposición adicional octava de la 
Ley 51/2003, de 2 de diciembre, de Igualdad de Opor-
tunidades, no Discriminación y Accesibilidad Univer-
sal de las Personas con Discapacidad? En caso afirma-
tivo, ¿quién los hace? ¿En qué datos se basan?

Dado que el Estudio sobre Accesibilidad del Foro 
de Vida Independiente se basa en datos de la web de 
Renfe, y según respuesta del Gobierno se ha utilizado 
«una fuente de información que no refleja las posibili-
dades de viaje reales para personas», ¿quiere eso decir 
que la web de Renfe proporciona información falsa a 
los ciudadanos? ¿Dispone de otras fuentes de informa-
ción que sí reflejan esas posibilidades reales? ¿Cuáles 
son esas fuentes? ¿Qué indicadores se extraen de dichas 
fuentes que contradigan los expuestos por el estudio?

Se ha dicho que «los trenes AVE de la serie 102 y 
los trenes Alvia, último material incorporado a la 
explotación comercial, ofertan plazas y cuentan con 
aseos accesibles para personas que se desplazan en 
sillas de ruedas». ¿Se puede afirmar que todos los tre-
nes de esos tipos son así?

Dado que de 257 trenes de media distancia, 170 
«tienen implementadas medidas para las personas con 
movilidad reducida», ¿se puede afirmar que las perso-
nas con movilidad reducida pueden viajar hoy sin pro-
blemas en el 66 por ciento de los trenes? ¿En qué fuen-
te fiable de datos se basa esa afirmación?

¿Cuál es la fecha estimada en la que todos los trenes 
de cercanías sean de tipo Civia y, por lo tanto, acce-
sibles?

El tren 598 no se está comercializando como accesi-
ble. ¿Se puede afirmar que aun así todas sus unidades 
son accesibles hoy?

¿Cuál es la fuente fiable utilizada para afirmar que 
el 66 por ciento de los viajes de Alta Velocidad-Larga 
Distancia se realizan en productos: Altaria (Talgo de la 
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serie VII), Arco, Alaris, Alvia, Euromed, AVE de las 
series 100 y 102?

Teniendo en cuenta que Renfe tiene obligación de 
hacer sus trenes accesibles desde el año 1982, hace 
veinticuatro años, y todos estos servicios han entrado 
en funcionamiento con posterioridad, ¿por qué se ha 
permitido que una empresa de transporte incumpla la 
Ley en el 34 por ciento de sus nuevos productos?

¿Por qué Renfe no se exige a sí misma cumplir la 
Ley y en inauguraciones de nuevos servicios de AVE, 
como el de Madrid-Antequera, incumple la legislación 
y sólo dispone de un viaje (de 5) accesible por día? 
¿Cuándo piensa Renfe empezar a cumplir la Ley en sus 
nuevos servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2007.—Carme García Suárez, Diputada.

184/107054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas incluidas en el plan de choque de 
mejora de las cercanías de Barcelona se han ejecutado 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones incluidas en el Plan de inversio-
nes firmado entre el Estado y la Generalitat para la 
mejora de la red ferroviaria catalana se han realizado 
hasta la fecha, detalladas por cada una de las inversio-
nes dependientes del Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos argumentados en el docu-
mento preliminar sobre la mejora de las cercanías de 
Barcelona para no crear nuevas líneas como, por ejem-
plo, una línea orbital?

¿Ha consultado el Ministerio de Fomento con la 
Generalitat la propuesta de no incluir una nueva línea 
orbital en la mejora de las cercanías de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué explicación tiene el Ministerio de Fomento 
para que únicamente, en los diez primeros meses 
de 2006, únicamente se hayan licitado obras del Esta-
do en Catalunya por valor de 983,5 millones de euros, 
un tercio de lo que corresponde a todo el año?

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio licitar el resto 
de las obras del Estado en Catalunya por valor de 
unos 1.900 millones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué inversiones en Catalunya prevé el nuevo con-
trato programa entre el Estado y Renfe?

¿Qué actuaciones se van a realizar durante el 
año 2007 en Catalunya según el nuevo contrato pro-
grama entre el Estado y Renfe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cómo valora el Ministerio de Fomento las reco-
mendaciones que ha realizado del Síndic de Greuges de 
Catalunya para mejorar el deficiente servicio actual de 
Correos en Catalunya?

¿Qué actuaciones van a realizar durante el año 2007 
para que Correos mejore su servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Fomen-
to para mejorar la falta de una plantilla suficiente en 
Correos de Catalunya que permita mejorar su servicio?

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Fomen-
to para mejorar el sistema de contratación de personal 
de refuerzo en Correos de Catalunya que comporte una 
mejora en el servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores en las oficinas 
de Correos en Catalunya, desglosado por poblaciones, 
comparado con su número teórico de trabajadores pre-
vistos en la relación de puestos de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué oficinas de Correos en Catalunya tiene cons-
tancia el Ministerio de Fomento que incumplen la nor-
mativa de accesibilidad de personas con movilidad 
reducida?

¿Qué oficinas de Correos Catalunya tiene previsto 
el Ministerio de Fomento adaptar a la normativa de 
accesibilidad de personas con movilidad reducida 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.
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¿En qué oficinas de Correos en Catalunya se van a 
realizar obras para mejorar sus instalaciones que per-
mitan mejorar sustancialmente las condiciones para los 
trabajadores y los usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos del Ministerio de Defensa 
para considerar el cuartel del Bruc en Barcelona como 
una plaza estratégica del Ejército de Tierra?

¿Tiene intención el Ministerio de Defensa de remo-
delar y ampliar el recinto del cuartel del Bruc en Barce-
lona para poder acoger a más de mil soldados más en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos del Ministerio de Defensa 
para mantener un cuartel del ejército en el barrio de 
Pedralbes de Barcelona y no trasladarlo a otros terrenos 
del área metropolitana de Barcelona?

¿Ha planteado a las instituciones públicas catalanas 
trasladar el cuartel del Bruc de Barcelona a otros terre-
nos del área metropolitana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué extensión tiene el terreno que ocupa las insta-
laciones del cuartel del Bruc en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Considera conveniente el Ministerio de Defensa 
trasladar el cuartel del Bruc a otra ubicación para desti-
nar los actuales terrenos para vivienda pública o para 
instalaciones científicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas de protección ofi-
cial finalizadas anualmente en cada Comunidad Autó-
noma durante los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.
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184/107069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué mecanismos prevé el Plan Estatal de Vivienda 
2005-2008 para corregir el precio básico para todo el 
territorio del Estado de la vivienda protegida de las dis-
tintas variables, como la inflación, coste de la vivienda 
libre, etc., que influyen en el precio de la vivienda en 
las distintas Comunidades Autónomas o en determina-
dos municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué estudios dispone el Ministerio de Vivienda 
para analizar la viabilidad de la construcción de vivien-
da de protección oficial en cada una de las Comunida-
des Autónomas a través del actual Precio Básico?

¿Asegura el actual Precio Básico la viabilidad de la 
construcción de vivienda de protección oficial en todos 
los municipios de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos del Ministerio de Fomento 
para no subvencionar la construcción de la línea 9 del 
metro de Barcelona?

¿Cómo argumenta el Ministerio de Fomento que el 
Consejo de Ministros del día 20 de octubre de 2006 
autorizara las obras de acceso ferroviario al aeropuerto 
de Barajas, con un presupuesto de licitación de 165,92 
millones de euros, pero no quiera financiar una obra 
similar como la línea 9 de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/107072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta 
las siguientes preguntas para las que solicita respuesta 
por escrito relativas a desprendimientos de tierra pro-
ducidos en la carretera de circunvalación de Vigo, 
segundo cinturón, a la altura de las parroquias de 
Beade, Matamá y Valadares.

Las fuertes y torrenciales lluvias producidas en los 
meses de octubre y noviembre en Galicia han provoca-
do la sucesión de una serie de desprendimientos de tie-
rra en la carretera del segundo cinturón de Vigo, a la 
altura de las parroquias de Beade, Valadares y Matamá.

La situación se ha complicado hasta tal punto que el 
cúmulo de tierra en el vial mencionado ha obligado inclu-
so a cortar al tráfico uno de los carriles de esta carretera, 
de igual modo que se han cerrado los caminos de servicio 
a las fincas de los vecinos de los lugares aludidos.

Esta circunstancia viene a sumar un problema más 
para los afectados por la construcción del segundo cin-
turón de la ciudad viguesa, que acumula otros proble-
mas. En este sentido, los afectados por la construcción 
de esta infraestructura, y que se han organizado en una 
asociación, ponen de manifiesto que a estas alturas un 
número de 700 personas, que suponen un porcentaje 
del 40%, todavía no han percibido la cuantía económi-
ca correspondiente por la expropiación de sus propie-
dades.

Existe el temor entre los vecinos a que el Ministerio 
de Fomento continúe con las expropiaciones, pues hay 
indicios de que ese va a ser el camino a seguir para ale-
jar los caminos afectados próximos al talud.

¿Conoce el Ministerio de Fomento los desprendi-
mientos de tierra que desde hace unos dos meses se 
vienen produciendo en la carretera del segundo cinturón 
de Vigo a la altura de las parroquias de Beade, Valadares 
y Matamá?
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¿Sabe Fomento que estos desprendimientos han lle-
vado a cortar al tráfico uno de los carriles de este vial y 
también los caminos de servicio a las fincas de los veci-
nos de las parroquias mencionadas?

¿Va el Ministerio a vigilar la zona a fin de actuar 
rápidamente ante cualquier desprendimiento que se 
pueda producir? ¿Prevé el Ministerio la adopción de 
medidas para evitar y paliar estos desprendimientos? 
¿Está dispuesto a eliminar los cúmulos de tierra y repo-
ner los caminos afectados por los desprendimientos que 
impiden a los vecinos el acceso a los caminos que van a 
sus fincas?

¿En qué situación administrativa se encuentran los 
expedientes de expropiación de las propiedades de los 
vecinos afectados por las obras de construcción del 
segundo cinturón de Vigo? ¿A qué se debe el retraso en 
el pago de estas expropiaciones? ¿Por qué están todavía 
pendientes de cobro unas 700 personas, casi el 40% de los 
afectados por la construcción de esta infraestructura?

¿Va el Ministerio de Fomento a agilizar el pago de 
estas expropiaciones?

¿Es intención del Ministerio realizar más expropiacio-
nes con el objetivo de separar los caminos? ¿Por qué? ¿En 
qué se sustentaría tal necesidad? ¿No debería primero 
solucionar los expedientes de expropiación ya iniciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/107073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Ha solicitado el Gobierno a la Generalidad de 
Cataluña iniciar el proceso de revisión del sistema de 
financiación de Cataluña con el objetivo de adecuarlo a 
las nuevas necesidades de financiación de las Comuni-
dades Autónomas? Por ejemplo, con el fin de corregir 
el sistema adaptándolo al rápido aumento de la pobla-
ción inmigrada y al mayor gasto en sanidad, educación, 
asistencia social y seguridad, que conlleve, o bien con 
el fin de adecuarlo a las nuevas necesidades de finan-
ciación que comporta la puesta en marcha del sistema 
de protección a la dependencia para la Generalidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana Rovira, Diputado.

184/107074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Ha solicitado el Gobierno a la Generalidad de 
Cataluña iniciar el proceso de revisión del sistema de 
financiación de Cataluña con el objetivo de adecuarlo 
a los preceptos que establece la Ley Orgánica 6/2006, 
de 19 de julio, de reforma del Estatuto de Autonomía 
de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana Rovira, Diputado.

184/107075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respues-
ta por escrito.

La Ley de promoción de la autonomía personal y 
atención a las personas en situación de dependencia 
obliga a las Comunidades Autónomas a financiar, como 
mínimo, el 50% de los gastos que genere el nuevo siste-
ma público de atención a la dependencia. Ello, de 
acuerdo con lo que establece el principio de «Lealtad 
Institucional» contemplado en el vigente Sistema de 
Financiación de las Comunidades Autónomas de Régi-
men Común, significa que el «Estado legislador» ha 
adoptado medidas de interés general que hacen «recaer 
sobre las Comunidades Autónomas obligaciones de 
gasto no previsto a la fecha de aprobarse el Sistema de 
Financiación».

¿Qué medidas piensa proponer el Gobierno al Conse-
jo de Política Fiscal y Financiera para compensar estas 
obligaciones de gasto a las Comunidades Autónomas?

¿Comparte el Gobierno la opinión del Secretario de 
Estado de Hacienda en el sentido de que el Gobierno no 
pensaba transferir más recursos a las Comunidades Autó-
nomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana Rovira, Diputado.
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184/107076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

En relación con el problema de la inmigración, la 
aportación del Estado al Fondo de Acogida e Integra-
ción de Inmigrantes se cifra en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007 en 200 millones de euros a 
repartir entre todas las Autonomías, y teniendo en cuen-
ta la magnitud de los flujos inmigratorios en los últimos 
años y que corresponde a las mismas Autonomías cubrir 
los gastos de sanidad, educación, asistencia social y 
seguridad, ¿considera el Gobierno que este fondo cubre 
suficientemente el principio de lealtad constitucional 
por el hecho de «hacer recaer sobre las Comunidades 
Autónomas obligaciones de gasto no previstas a la fecha 
de aprobarse el Sistema de Financiación»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana Rovira, Diputado.

184/107077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

El Secretario de Estado de Hacienda afirmó el pasa-
do jueves 28 de diciembre que el Gobierno no pensaba 
transferir más dinero a las Comunidades Autónomas.

Ante las nuevas y crecientes necesidades que tienen 
las Autonomías en materia de inmigración y en materia 
de dependencia (ya que como mínimo la mitad de la 
financiación en materia de dependencia deberá ser 
financiada por las Comunidades Autónomas), ¿bajo 
qué criterios hace estas afirmaciones el Secretario de 
Estado de Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana Rovira, Diputado.

184/107078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respues-
ta por escrito.

En relación con el problema de la inmigración, el 
Consejo de Estado advirtió al Ministerio de Sanidad el 
pasado mes de noviembre que se tenía que establecer 
algún sistema compensatorio en favor de las Comuni-
dades Autónomas para paliar los gastos generados por 
la asistencia sanitaria prestada a los inmigrantes, dado 
que el Fondo de Suficiencia y la contribución económi-
ca son insuficientes.

¿Hará caso el Gobierno de las advertencias del Con-
sejo de Estado?

¿En caso afirmativo, cómo va a llevar a cabo el 
Gobierno dicha compensación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana Rovira, Diputado.

184/107079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

Los datos de base utilizados para la determinación 
de los recursos del sistema de financiación vigente 
corresponden a los datos censales del año 1999. Entre 
el padrón de 1 de enero de 1999 y el padrón de 1 de 
enero de 2006 la población de Cataluña ha crecido casi 
un 15% y viven en Cataluña 927.000 personas más, la 
mayoría procedente de la inmigración.

Además, en relación a la población inmigrante, 
corresponde a la Generalitat cubrir los gastos corres-
pondientes a la sanidad, educación, asistencia social, 
seguridad...

¿A la vista de estos datos, comparte el Gobierno la 
urgente necesidad de revisar la financiación autonómi-
ca en base al rápido aumento experimentado por la 
población inmigrante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana Rovira, Diputado.
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184/107080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respues-
ta por escrito.

De acuerdo con el Estatuto de Cataluña corresponde 
la revisión de la financiación de Cataluña cada cinco 
años y el último acuerdo de revisión tuvo lugar en el 
año 2001. ¿Considera pues el Gobierno que toca revisar 
la financiación de la Generalidad de Cataluña?

En caso afirmativo, ¿cuándo tiene previsto el 
Gobierno cumplir con lo que establece el Estatuto de 
Cataluña y llevar a cabo la revisión de la financiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Jordi Vilajoana Rovira, Diputado.

184/107081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En el término municipal de Palma existe un poblado 
gitano, aislado del núcleo urbano y construido en los 
años 60 y conocido como Son Banya.

Dicho enclave ha sido un foco permanente de mar-
ginación social y racial y, desde hace veinte años, un 
centro de distribución de droga controlado por un clan 
mafioso conocido mediáticamente y popularmente 
como «el clan de la Paca».

El carácter aislado de «Son Banya», habitado por 
una cuatrocientas personas, permite visualizar con par-
ticular claridad las largas colas de coches que van a 
proveerse de droga; se ha publicado en la prensa la ubi-
cación exacta de las casas utilizadas para la venta y 
también se ha publicado profusa información sobre los 
bienes inmuebles, cuadras de caballos y coches de lujo 
propiedad de los narcotraficantes o de sus testaferros.

Las periódicas redadas efectuadas en Son Banya por 
parte de la policía a lo largo de estos años han servido 
para incidir superficialmente en esta situación pero no 
para alterarla de manera significativa.

Por todo ello se pregunta:

¿Considera el Gobierno técnicamente posible des-
mantelar Son Banya como enclave del narcotráfico a 

partir del control de entradas y salidas de la droga, regis-
tros sistemáticos y la inhibición de los propios compra-
dores debido a la presión policial?

¿Piensa adoptar el Gobierno medidas como las des-
critas en la pregunta anterior o similares que permitan 
pensar, a corto plazo, en un cambio significativo de la 
situación que se vive en Son Banya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/107082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En el término municipal de Palma existe un poblado 
gitano, aislado del núcleo urbano y construido en los 
años 60 y conocido como Son Banya.

Dicho enclave ha sido un foco permanente de mar-
ginación social y racial y, desde hace veinte años, un 
centro de distribución de droga controlado por un clan 
mafioso conocido mediáticamente y popularmente 
como «el clan de la Paca».

El carácter aislado de «Son Banya», habitado por 
una cuatrocientas personas, permite visualizar con 
particular claridad las largas colas de coches que van a 
proveerse de droga; se ha publicado en la prensa la 
ubicación exacta de las casas utilizadas para la venta y 
también se ha publicado profusa información sobre 
los bienes inmuebles, cuadras de caballos y coches de 
lujo propiedad de los narcotraficantes o de sus testafe-
rros.

Las periódicas redadas efectuadas en Son Banya por 
parte de la policía a lo largo de estos años han servido 
para incidir superficialmente en esta situación pero no 
para alterarla de manera significativa.

Por todo ello se pregunta:

¿Cuántos miembros de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado, prestando servicio en la isla de 
Mallorca, han sido sancionados en los últimos diez 
años por actuaciones impropias relacionadas de una u 
otra manera con el narcotráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

607

184/107083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En el término municipal de Palma existe un poblado 
gitano, aislado del núcleo urbano y construido en los 
años 60 y conocido como Son Banya.

Dicho enclave ha sido un foco permanente de mar-
ginación social y racial y, desde hace veinte años, un 
centro de distribución de droga controlado por un clan 
mafioso conocido mediáticamente y popularmente 
como «el clan de la Paca».

El carácter aislado de «Son Banya», habitado por 
una cuatrocientas personas, permite visualizar con par-
ticular claridad las largas colas de coches que van a 
proveerse de droga; se ha publicado en la prensa la ubi-
cación exacta de las casas utilizadas para la venta y 
también se ha publicado profusa información sobre los 
bienes inmuebles, cuadras de caballos y coches de lujo 
propiedad de los narcotraficantes o de sus testaferros.

Las periódicas redadas efectuadas en Son Banya por 
parte de la policía a lo largo de estos años han servido 
para incidir superficialmente en esta situación pero no 
para alterarla de manera significativa.

Por todo ello se pregunta:

¿Cuántos funcionarios de la Administración de Jus-
ticia, prestando servicio en la isla de Mallorca, han sido 
sancionados en los últimos diez años por actuaciones 
impropias relacionadas de una u otra manera con el 
narcotráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/107084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En el término municipal de Palma existe un poblado 
gitano, aislado del núcleo urbano y construido en los 
años 60 y conocido como Son Banya.

Dicho enclave ha sido un foco permanente de mar-
ginación social y racial y, desde hace veinte años, un 
centro de distribución de droga controlado por un clan 
mafioso conocido mediáticamente y popularmente 
como «el clan de la Paca».

El carácter aislado de «Son Banya», habitado por 
una cuatrocientas personas, permite visualizar con par-

ticular claridad las largas colas de coches que van a 
proveerse de droga; se ha publicado en la prensa la ubi-
cación exacta de las casas utilizadas para la venta y 
también se ha publicado profusa información sobre los 
bienes inmuebles, cuadras de caballos y coches de lujo 
propiedad de los narcotraficantes o de sus testaferros.

Las periódicas redadas efectuadas en Son Banya por 
parte de la policía a lo largo de estos años han servido 
para incidir superficialmente en esta situación pero no 
para alterarla de manera significativa.

Por todo ello se pregunta:

¿Por qué el Gobierno, a través de su representación 
en la Junta Local de Seguridad de Palma, no ha pro-
puesto ningún tipo de plan de actuación conjunta y 
coordinada de ambas instituciones de cara a erradicar el 
narcotráfico de Son Banya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/107085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para la que se solicita res-
puesta por escrito.

Cualquier persona física o jurídica que quiera man-
tener una actividad mercantil con total transparencia en 
sus actuaciones y desee conocer si cualquiera de sus 
proveedores está al corriente en sus obligaciones con 
las distintas Administraciones Públicas, debe solicitar 
multitud de informes a la Administración para conocer 
la situación real de dichos proveedores.

Mediante el Registro de Aceptaciones Impagadas 
(RAI) cualquier persona o entidad puede consultar 
diversos informes relativos al estado de cualquier 
empresa, pero no existe nada parecido para facilitar el 
conocimiento de la situación ante las Administraciones 
Públicas de las entidades que operan en España.

¿Ha considerado el Gobierno la creación de algún 
tipo de registro que garantice información rápida a los 
ciudadanos y empresas sobre la situación económica y 
fiscal ante las Administraciones Públicas de las entida-
des que operan en territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/107086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdà i Argent, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

La línea de cercanías de Renfe Elx-Murcia, de vía 
única sin electrificar, carece de los sistemas básicos de 
seguridad. No dispone del sistema de frenado automáti-
co (ASFA) ni de comunicaciones tren-tierra, ni de blo-
queo automático, de manera que sólo se puede utilizar 
el bloqueo automático en este tramo.

Qué medidas tiene previstas el Gobierno español 
para establecer los sistemas de seguridad básicos en la 
línea de cercanías Elx-Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, enero 
de 2007.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/107088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la provin-
cia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a «Nueva comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía en Jerez»

Motivación

El Ministerio del Interior ha decidido, en esta legis-
latura, hacer una nueva Comisaría del Cuerpo Nacio-
nal de Policía en Jerez. Para la ubicación de la misma 
se ofreció, por parte del Ayuntamiento de Jerez, una 
parcela en la zona sur de la ciudad, que tras ser estu-
diada por la Dirección General de la Policía no reunía 
las condiciones para instalarla allí. Posteriormente y 
tras la visita a la ciudad de técnicos de la Dirección 
General de la Policía, se hizo un estudio de una nueva 
propuesta, que es el lugar que ocupa la antigua prisión 
de Jerez, perteneciente a Instituciones Penitenciarias, 
puesta a disposición de Patrimonio del Estado. Actual-
mente, la Dirección General de la Policía tramita el 
que se le puedan afectar esas instalaciones, y está pen-
diente de que la afectación pase por Consejo de Minis-
tros. Ante la incredulidad de algunos agentes sociales 
al respecto por la decisión tomada por el Gobierno y el 

trabajo burocrático que se está llevando a cabo por 
parte de la Dirección General de la Policía para que la 
ciudad de Jerez tenga una nueva comisaría, formulo 
las siguientes preguntas para que sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Es cierto que la Dirección General de la Poli-
cía ha determinado que va a hacer una nueva comisaría 
del Cuerpo Nacional de Policía en Jerez?

2. ¿Es cierto que el hacer una nueva comisaría en 
Jerez ha sido una decisión tomada por este Gobierno en 
esta legislatura y que no estaba previsto por el Gobier-
no anterior?

3. ¿Es cierto que el lugar elegido para la instala-
ción de la misma son los terrenos de la antigua prisión 
de Jerez?

4. ¿Es cierto que la Dirección General de la Poli-
cía ha logrado el acuerdo con Instituciones Penitencia-
rias y Patrimonio para que se desafecte de esa Direc-
ción General y se le afecte a la Dirección General de la 
Policía?

5. ¿Es cierto que ese trámite necesita el visto 
bueno del Consejo de Ministros?

6. ¿Es cierto que la Dirección General de la Poli-
cía no tiene inconveniente, si el Ayuntamiento de Jerez 
así lo quiere, de que se construya al lado de la futura 
comisaría del Cuerpo Nacional de Policía otra comisa-
ría de la Policía Local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2007.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/107089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Ávila a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Sebastián González Vázquez, Diputado.
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184/107090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Ballestero de Diego, Diputado por 
Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Ocaña II (Toledo) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Alejandro Ballestero de Diego, Diputado.

184/107091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Ballestero de Diego, Diputado por 
Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Ocaña I (Toledo) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Alejandro Ballestero de Diego, Diputado.

184/107092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-

rio en la prisión de Herrera (Ciudad Real) a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/107093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Cuenca a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—José Madero Jarabo, Diputado.

184/107094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Alcázar de San Juan (Ciudad Real) 
a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/107095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Encarnación Naharro de Mora, Diputa-
da por Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Albacete a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Encarnación Naharro de Mora, 
Diputada.

184/107096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funcionario 
en la prisión de Santander a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/107097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de El Dueso (Santander) a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/107098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funcionario 
en la prisión de Tenerife a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/107099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Santa Cruz de la Palma (Tenerife) 
a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/107100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldos Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes 
en la relación de puestos de trabajo de personal fun-
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cionario en la prisión de Las Palmas a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Mercedes Roldos Caballero, Dipu-
tada.

184/107101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldos Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Arrecife (Las Palmas) a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Mercedes Roldos Caballero, Dipu-
tada.

184/107102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Melilla a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Ceuta a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/107104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por Islas Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Palma de Mallorca a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Salom Coll, Diputada.

184/107105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por Islas Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Ibiza a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Salom Coll, Diputada.

184/107106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Villabona (Asturias) a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Zuera (Zaragoza) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Teruel a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/107109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Daroca (Zaragoza) a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Sevilla Psiquiátrico a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado.

184/107111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Sevilla a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado.
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184/107112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Puerto II (Cádiz) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/107113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Puerto I (Cádiz) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/107114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Málaga a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/107115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Jaén a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/107116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Huelva a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Fátima Báñez García, Diputada.

184/107117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funcionario 
en la prisión de Córdoba a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/107118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funcionario 
en la prisión de Almería a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/107119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Algeciras (Cádiz) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/107120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-

rio en la prisión de Alcalá de Guadaria (Sevilla) a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado.

184/107121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández de Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Albolote (Granada) a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Blanca Fernández de Capel Baños, 
Diputada.

184/107122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada  
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de Institu-
ciones Penitenciarias de la desaparición de una nueva 
cocina de gas con horno valorada en más de 3.000 euros 
durante el traslado de la cafetería de los trabajadores del 
Centro Penitenciario de Ávila?

¿Figuraba en el inventario de bienes del Centro 
Penitenciario de Ávila una cocina de gas con horno que 
se encontraba situada en la cafetería de los trabajadores 
de la Prisión de Ávila?

¿Figura en el libro de entradas del Centro Peniten-
ciario de Ávila alguna autorización de entrada durante 
el ultimo trimestre de 2006 de un vehículo de transpor-
te con el fin de trasladar fuera del centro una cocina de 
gas ubicada en la cafetería de los trabajadores? En caso 
de existir: Indicar el mando que lo autoriza y el motivo 
de la salida de la cocina.
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¿Se tiene previsto dotar a la nueva cafetería de los 
empleados de prisiones en el establecimiento peniten-
ciario de Ávila con una nueva cocina similar a la que 
existía? Toda vez que debido a los turnos de trabajo que 
se realizan en ese Centro Penitenciario, ésta resulta de 
necesaria utilidad para los trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, 
Diputada.

184/107123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada  
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y distribución, por centros, de 
internos en función de su nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/107124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada  
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el punto 
sexto del Acuerdo de Prisiones firmado en marzo de 2005, 
en referencia a la jubilación anticipada o segunda acti-
vidad, donde ambas partes (Gobierno y sindicatos) se 
comprometían a elaborar una propuesta efectiva sobre 
esta cuestión en el plazo de un año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada.

184/107125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada  
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de la Dirección General 
de Instituciones Penitenciarias acerca de la contrata de 
limpieza del Centro Penitenciario de Zuera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Alicia Sánchez-Camacho Pérez, 
Diputada.

184/107126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
fórmula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Pobla Tornesa (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
fórmula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Ribesalbes (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
fórmula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Rossell (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
fórmula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sacañet (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

fórmula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
La Salzadella (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
fórmula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Sant Rafale del Riu (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
fórmula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
San Joan de Morò (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/107133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Sant Jordi (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Sant Mateu (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Santa Magdalena de Pulpis (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Sarratella (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Segorbe (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Sierra Engarcerán (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/107139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de  
Soneja (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Piensa cumplir el Gobierno las sentencias del 
Juzgado de lo Social de El Ferrol, mediante las que 
obliga a Navantia a reabrir el economato ubicado en las 
viviendas de San Valentín, en Fene, y a pagar la indem-
nización correspondiente, de 2,94 euros por día, del 
pasado año en que el centro estuvo cerrado, a los jubila-
dos y prejubilados?

2. ¿Cree el Gobierno que habiendo pagado la 
indemnización a los 360 trabajadores en activo, ha 
cumplido con lo ordenado por la Justicia?

3. ¿Cómo es posible que el Gobierno abandone a 
jubilados y prejubilados, con unos derechos adquiridos, 
y se centre exclusivamente en el personal en activo?

4. Más allá de lo que en justicia corresponde a los 
ex trabajadores de Navantia, ¿es ésta la forma que tiene 
el Gobierno de cumplir las sentencias judiciales?

5. ¿Es éste el respeto del Gobierno a la Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/107141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿En qué situación se encuentra el proyecto de 
construcción del acceso por ferrocarril al Puerto Exte-
rior de El Ferrol?

2. ¿Piensa iniciar las obras de construcción en el 
presente año?

3. ¿Cuáles son los motivos de la demora que sufre 
el acceso por ferrocarril a Caneliñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/107142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿De qué manera piensa resolver el Gobierno los 
graves problemas que está causando a los operadores 
del Puerto Exterior de El Ferrol, por no dar una infor-
mación, ni respuesta clara, sobre la fecha de la finaliza-
ción del vial de acceso?

2. En respuesta a mi pregunta parlamentaria, el 
Gobierno indicaba “para comienzos de 2008” la finali-
zación de los mismos cuando, en declaraciones del 
propio Gobierno, esta fecha se había establecido a 
mediados del presente ejercicio.

3. ¿Tiene el Gobierno una fecha fija para la finali-
zación del vial de acceso al puerto de Caneliñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/107143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuándo piensa finalizar el Gobierno los viales 
interiores del Puerto Exterior de El Ferrol?

2. ¿Cuándo podrán contratar los operadores los 
servicios necesarios para poner en marcha las instala-
ciones construidas en Caneliñas?

3. ¿Es consciente el Gobierno de las constantes 
trabas que se están poniendo a los Operadores del 
Puerto Exterior de El Ferrol, después de las inversiones 
millonarias que han efectuado para atraer tráficos a la 
nueva dársena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/107144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

¿Contempla el Ministerio la posibilidad de solicitar 
a la UE que una de las doce plantas de demostración de 
tecnologías limpias de carbón, que la Comisión anun-
ció el pasado día 11 de enero que se pondrán en marcha, 
se ubique en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que solicita 
respuesta por escrito.

El Presidente asturiano, señor Areces, anunció que 
en la Conferencia de Presidentes Autonómicos del día 
11 de enero se había introducido en el denominado 
«Mapa de Infraestructuras científico-tecnológicas sin-
gulares» la creación de una Plataforma para el estudio 

de los fondos oceánicos y la observación del litoral, que 
se ubicará en el Principado de Asturias.

¿Qué previsiones temporales y presupuestarias tiene 
el Gobierno para este proyecto?

¿Existe algún tipo de planificación para el mismo?
¿Ha realizado el Gobierno algún estudio previo o se 

trata simplemente de una idea que no tiene ningún tipo 
de soporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Justificación que puede dar la señora Ministra al 
hecho de que en los Presupuestos Generales del Estado 
del año 2004 figurase un crédito inicial de 659.250 € 
para el Archivo Histórico Provincial de Oviedo y que la 
inversión realizada (obligación reconocida) quedase 
reducida a 22.036 €.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Justificación que puede dar la señora Ministra al 
hecho de que en los Presupuestos Generales del Estado 
del año 2004 figurase un crédito inicial de 1.450.000 € 
para el Museo Arqueológico de Oviedo en obras de 
rehabilitación y ampliación y que la inversión realizada 
(obligación reconocida) quedase reducida a 438.760 €.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Justificación que puede dar la señora Ministra al 
hecho de que en los Presupuestos Generales del Estado 
del año 2005 figurase un crédito inicial de 1.450.000 € 
para el Museo Arqueológico de Oviedo en obras de 
rehabilitación y ampliación y que la inversión realizada 
(obligación reconocida) quedase reducida a 1.109.000 €.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Justificación que puede dar la señora Ministra al 
hecho de que en los Presupuestos Generales del Estado 
del año 2005 figurase un crédito inicial de 1.109.250 € 
para el Archivo Histórico Provincial de Asturias, en la 
antigua cárcel de Oviedo, y que no se haya invertido ni 
un solo céntimo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Justificación que puede dar la señora Ministra al 
hecho de que en los Presupuestos Generales del Estado 
del año 2006 (hasta 30 de septiembre) figurase un crédi-
to inicial de 2.700.000 € para el Archivo Histórico Pro-
vincial de Oviedo y que la inversión realizada (obligación 
reconocida) quedase reducida a 1.220.657 €.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Justificación que puede dar la señora Ministra al 
hecho de que en los Presupuestos Generales del Estado 
del año 2006 (hasta 30 de septiembre) figurase un cré-
dito inicial de 2.500.000 € para las obras de rehabilita-
ción y ampliación del Museo Arqueológico de Oviedo 
y que la inversión realizada (obligación reconocida) 
quedase reducida a 1.009.647 €.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Motivos por los cuales ese Ministerio de un presupues-
to de 2.109.250 € previsto en 2004 para invertir en Astu-
rias sólo se hayan ejecutado 562.509 €, lo que significa 
que el 73,5 por ciento del presupuesto no se ejecutó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Motivos por los cuales ese Ministerio de un presu-
puesto de 2.559.250 € previsto en 2005 para invertir en 
Asturias, sólo se hayan ejecutado 1.261.140 €, lo que 
significa que el 50,7 por ciento del presupuesto no se 
ejecutó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Motivos por los cuales ese Ministerio de un presu-
puesto de 5.200.000 € previsto en 2006 para invertir en 
Asturias, a fecha de septiembre de 2006, sólo se hayan 
ejecutado 2.389.398 €, lo que significa que el 54 por 
ciento del presupuesto no se ejecutó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación de la que solicita respuesta por escrito.

Motivos por los cuales la señora Ministra retrasó 
dos años la campaña de promoción de la sidra asturiana 
con denominación de origen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación de la que solicita respuesta por escrito.

Duración de la campaña de promoción de la sidra 
asturiana con denominación de origen y coste previsto 
de la misma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación de la que solicita respuesta por escrito.

Actuaciones, si las hubiere, de la señora Ministra 
para promocionar en el extranjero la sidra asturiana con 
denominación de origen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
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Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que el colector del río Gafo (Oviedo) 
quedará abierto para la recogida de vertidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

Previsiones de calendario que tiene la Confedera-
ción Hidrológica del Norte para la construcción de un 
depósito en Cuyences para trasvasar agua de la sierra 
de El Aramo a la red de CADASA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Medio Ambiente a compensar 
económicamente al Ayuntamiento de Oviedo por el 
trasvase a otros municipios del agua del sistema ove-
tense, como consecuencia de la construcción del depó-
sito de Cuyences, que no supone en modo alguno mejora 
de abastecimiento a los ovetenses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

Cantidad de agua que la Confederación Hidrográfica 
del Norte tiene previsto coger del sistema de la Sierra de 
El Aramo (cuya titularidad ostenta el Ayuntamiento de 
Oviedo) para abastecer el depósito de Cuyences.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Fomento de la que 
solicita respuesta por escrito.

Actuaciones que va a liderar la señora Ministra para 
dar solución a los graves problemas de colapsos circu-
latorios que presenta la autopista «Y», especialmente 
en los tramos comprendidos entre Oviedo y Lugones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

Empresas carboneras asturianas que deberán redu-
cir sus plantillas de trabajadores y su producción en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

Empresas carboneras asturianas que se van a ver 
obligadas a la devolución de importantes sumas econó-
micas por haber producido en 2005 cifras inferiores a 
las declaradas inicialmente para la percepción de sub-
venciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente de 
la que solicita respuesta por escrito.

Sugerencias del Ministerio a la empresa irlandesa 
ESBI para su proyecto de construir una planta de ciclo 
combinado en Corvera (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio de la que solicita respuesta por escrito.

Situación administrativa en la que se encuentra el 
proyecto de la compañía ESBI de construir una planta 
de ciclo combinado en Corvera (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Palma de Mallorca en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Bilbao en los años 2004, 2005 y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
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Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Logroño en los años 2004, 2005 y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Oviedo en los años 2004, 2005 y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministe-
rio en Pamplona en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.

Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Vitoria los años 2004, 2005 y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Las Palmas de Gran Canaria en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio en 
San Sebastián-Donosti en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Santander los años 2004, 2005 y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Tenerife los años 2004, 2005 y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Albacete (referidas únicamente a Albacete como 
ciudad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Alicante (referidas únicamente a Alicante como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:
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Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Almería (referidas únicamente a Almería como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Ávila (referidas únicamente a Ávila como ciudad y 
capital de la provincia) en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Badajoz (referidas únicamente a Badajoz como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Barcelona (referidas únicamente a Barcelona como 
ciudad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
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de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Burgos (referidas únicamente a Burgos como ciudad 
y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Cáceres (referidas únicamente a Cáceres como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Cádiz (referidas únicamente a Cádiz como ciudad y 
capital de la provincia) en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Castellón (referidas únicamente a Castellón como 
ciudad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Ciudad Real (referidas únicamente a Ciudad Real 
como ciudad y capital de la provincia) en los años 
2004, 2005 y 2006, expresando:
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Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Córdoba (referidas únicamente a Córdoba como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en A Coruña (referidas únicamente a A Coruña como 
ciudad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Cuenca (referidas únicamente a Cuenca como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Girona (referidas únicamente a Girona como ciudad 
y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
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Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Granada (referidas únicamente a Granada como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Guadalaja (referidas únicamente a Guadalajara 
como ciudad y capital de provincia) en los años 2004, 
2005 y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Huelva (referidas únicamente a Huelva como ciudad 
y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Huesca (referidas únicamente a Huesca como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Jaén (referidas únicamente a Jaén como ciudad y 
capital de la provincia) en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
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Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en León (referidas únicamente a León como ciudad y 
capital de la provincia) en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Lleida (referidas únicamente a Lleida como ciudad y 
capital de la provincia) en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Lugo (referidas únicamente a Lugo como ciudad y 
capital de la provincia) en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la que 
solicita respuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Madrid (referidas únicamente a Madrid como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Málaga (referidas únicamente a Málaga como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Murcia (referidas únicamente a Murcia como ciudad 
y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Ourense (referidas únicamente a Ourense como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Palencia (referidas únicamente a Palencia como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.
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Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Pontevedra (referidas únicamente a Pontevedra como 
ciudad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Salamanca (referidas únicamente a Salamanca como 
ciudad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Segovia (referidas únicamente a Segovia como ciu-
dad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.

Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Sevilla (referidas únicamente a Sevilla como ciudad y 
capital de la provincia) en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministe-
rio (referidas únicamente a Soria como ciudad y capi-
tal de la provincia) en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Tarragona (referidas únicamente a Tarragona como 
ciudad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Teruel (referidas únicamente a Teruel como ciudad y 
capital de la provincia) en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas.
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Toledo (referidas únicamente a Toledo como ciudad y 
capital de la provincia) en los años 2004, 2005 y 2006, 
expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Valencia (referidas únicamente a Valencia como 
ciudad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.
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Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Valladolid (referidas únicamente a Valladolid como 
ciudad y capital de provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Zamora (referidas únicamente a Zamora como 
ciudad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.
Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura de la 
que solicita repuesta por escrito.

Detalle de inversiones realizadas por ese Ministerio 
en Zaragoza (referidas únicamente a Zaragoza como 
ciudad y capital de la provincia) en los años 2004, 2005 
y 2006, expresando:

Previsión inicial.
Crédito definitivo.

Obligaciones reconocidas. 
Pagos realizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar el Gobierno 
para la mejora de la seguridad vial en la intersección de 
los términos municipales de Guardamar del Segura y 
San Fulgencia, en la N-332?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número total 
de Agentes del Cuerpo Nacional de Policía, incorpora-
dos durante el ejercicio 2006 a la Comunidad Valencia-
na, con desglose por provincias y comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Podría informar el Gobierno sobre el número total 
de Agentes de la Guardia Civil, incorporados durante el 
ejercicio 2006 a la Comunidad Valenciana, con desglo-
se por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
sustracciones de vehículos que se han producido en la 
Comunidad Valenciana, en los años 2005 y 2006, des-
glosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número total 
de homicidios y asesinatos que fueron registrados en la 
provincia de Alicante durante el año 2006, con expre-
sión de los municipios en los que fueron cometidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la que 
se encuentran los correspondientes proyectos de cons-
trucción de nuevos acuartelamientos de la Guardia Civil 
en la provincia de Alicante: Almoradí, San Juan, Mutxa-
mel, Elche, Alcoy, Alicante, Ibi y Gata de Gorgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
y doña Antonia García Valls, Diputada por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentran los correspondientes proyectos de 
construcción de nuevos acuartelamientos de la Guardia 
Civil en la provincia de Castellón: Albocasser, Ayora, 
Onda, Morelia, Almazora, Montanejos y Viver?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna y Antonia García 
Valls, Diputados.

184/107224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
y don Josep Antoni Santamaría i Mateo, Diputado por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentran los correspondientes proyectos de 
construcción de nuevos acuartelamientos de la Guardia 
Civil en la provincia de Valencia: Moncada, La Pobla 
de Vallbona, Tavernes de la Valldigna y La Eliana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
noviembre de 2006.—Carlos González Serna y Josep 
Antoni Santamaría i Mateo, Diputados.
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184/107225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la fase en la que 
se encuentra el proyecto de construcción de una Comi-
saría del Cuerpo Nacional de Policía en el municipio de 
Torrevieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la evolución de 
los robos y atracos a joyerías en la provincia de Alican-
te en los ejercicios 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación admi-
nistrativa en la que se encuentra el proyecto de cons-
trucción de la llamada circunvalación Sur de Elche, así 
como también de las distintas actuaciones realizadas en 
relación con el referido proyecto desde 2004 hasta la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el estado del 
proyecto de la actuación comprendida entre el Muro de 
Alcoy y Puerto de Albaida, en la A-7, entre las provin-
cias de Alicante y Valencia, así como de las caracterís-
ticas económicas y técnicas de la referida actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar el 
Gobierno en relación con la mejora de la línea Alcoi-
Xàtiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el estado en el 
que se encuentran las obras de construcción de la auto-
vía entre Elche y Crevillente, así como la fecha prevista 
de entrada en servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.
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184/107231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el estado en el 
que se encuentran las obras de construcción de la nueva 
vía entre Alicante y Torrellano (Elche), así como la 
fecha prevista de entrada en servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el estado en el 
que se encuentran las obras de construcción de la 
variante de El Campello (Alicante), así como la fecha 
prevista de entrada en servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de plazas de jueces y magistra-
dos que se han creado en los años 2004, 2005 y 2006 en 
la Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
noviembre de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/107234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el estado en el 
que se encuentran las obras de la llamada segunda cir-
cunvalación de Alicante, que están siendo ejecutadas 
por la mercantil CIRALSA y que comprenden el tramo 
entre El Campello y la autovía del Camino de Castilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué iniciativas o actuaciones tiene previsto impul-
sar el Gobierno, en relación con el centenario del naci-
miento del poeta Miguel Hernández, que acontecerá el 
próximo 30 de octubre de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el grado de eje-
cución a 31 de diciembre de 2006 de las obras de cons-
trucción de la desaladora de Agua Amarga en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.
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184/107237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
hectómetros cúbicos de agua cuyo trasvase ha sido auto-
rizado para el ejercicio 2006 desde el Tajo al Segura?

2. ¿Podría informar el Gobierno sobre los hectóme-
tros cúbicos autorizados para el trasvase Tajo-Segura en 
los años hidrológicos comprendidos entre 1996 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar el Ministerio 
de Cultura en la Catedral de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/107239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿En qué estado se encuentran las obras de rehabili-
tación de la Casa Palacio de la Concepción en Málaga 
capital y en qué fecha está prevista su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/107240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las características 
de la actuación que tiene previsto desarrollar para la 
rehabilitación de la fachada del edificio consistorial del 
Ayuntamiento de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión se ha realizado duran-
te la presente legislatura en el Palacio de Congresos de 
Torremolinos (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de diciem-
bre de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/107242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a el puerto de 
Vilagarcía de Arousa.
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En el puerto de Vilagarcía de Arousa se están efec-
tuando una serie de actuaciones como la consistente en 
construir un nuevo dique de atraque en el área denomi-
nada «Ferrazo».

Se trata de una obra que no está exenta de polémica 
e interrogantes, debido sobre todo a la preocupación 
sobre el grado de afectación que pueda tener en el 
medio ambiente marino, especialmente si puede perju-
dicar la producción marisquera, actividad de gran 
importancia en la zona.

Un aspecto que merece atención es la utilización del 
espacio de relleno portuario por parte de la Autoridad 
Portuaria competente. La función de este espacio sería 
la de servir de almacenamiento de las actividades pro-
pias del puerto. Sin embargo, se ha observado la acep-
tación de propuestas constructivas que ocupan grandes 
áreas para trabajos de transformación por parte de algu-
nas empresas como Cefrico o Puerto Arosa, cuando lo 
que debería ocurrir es que tendrían que liberar espacio 
portuario para ubicarse en zonas dedicadas a la activi-
dad industrial. Además, hay que tener en cuenta que 
algunas de estas empresas ni siquiera se dedican a acti-
vidades relacionadas con el puerto. Por ejemplo, Puerto 
Arosa es un cocedero de carnes.

La Autoridad Portuaria no parece tener ninguna 
intención de emprender gestiones para tratar de liberar 
el espacio del puerto destinado a almacenamiento con 
el fin de poder dedicarlo a otras actividades que redun-
darían en beneficio de Vilagarcía de Arousa, como el 
asentamiento de un puerto de cruceros, instalaciones 
naúticas o actividades relativas al ámbito marítimo-
turístico.

¿En qué situación se encuentran las obras de cons-
trucción de un nuevo dique en el puerto de Vilagarcía 
de Arousa, en el área denominada «Ferrazo»?

¿A qué se debe que la Autoridad Portuaria acepte 
propuestas constructivas de algunas empresas dedica-
das a la transformación en el espacio de relleno portuario 
cuya función es la de servir de almacenamiento de las 
actividades del puerto? ¿No deberían estas empresas 
situarse en zonas dedicadas a la actividad industrial?

¿Está dispuesto el Gobierno a estudiar la situación e 
impulsar que la Autoridad Portuaria libere el área desti-
nada a almacenamiento para así poder dedicarla a otras 
actividades con proyección social, turística o marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/107243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 

Cámara, presenta las siguiente preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a terrenos donde 
se ubican los antiguos talleres de RENFE en Vilagarcía 
de Arousa, hoy en día en desuso.

La ubicación de los antiguos talleres de RENFE en 
Vilagarcía de Arousa se hizo sobre terrenos cedidos por 
la comunidad vecinal del entorno de Trabanca Sardi-
ñeira a través de una compra simbólica.

Actualmente estos talleres de la compañía ferrovia-
ria se encuentran en estado de abandono, pues están en 
desuso. Lo lógico en una situación así es que retornen a 
la comunidad vecinal una vez extinguida la finalidad 
por la que se produjo la cesión.

Sin embargo, RENFE tiene la pretensión de firmar 
un Convenio Urbanístico con el ayuntamiento, de modo 
que éste modifique el actual Plan de Ordenación Muni-
cipal para que se permitan usos residenciales y cons-
tructivos en esa zona. Se trata de un área cercana a la 
playa, y situada en una zona residencial con gran 
demanda de vivienda.

El Ayuntamiento de Vilagarcía ha mostrado en 
diversas ocasiones su intención de solicitar la cesión de 
este espacio para poder llevar a cabo la construcción de 
viviendas sociales. Hay que señalar que esta villa care-
ce de viviendas de este tipo a pesar de la gran demanda 
existente.

¿Está RENFE (ADIF) negociando con el ayunta-
miento de Vilagarcía de Arousa un Convenio Urbanísti-
co que tiene por objeto urbanizar los terrenos ocupados 
por los antiguos talleres de RENFE, hoy en desuso?

¿No cree que estos terrenos deberían revertir en la 
ciudadanía de Vilagarcía, dado que, en su día, fueron 
prácticamente cedidos por la comunidad vecinal a la 
compañía ferroviaria para que pudiese instalar el taller 
mencionado?

¿Comparte el Gobierno la idea de la corporación 
municipal de que este espacio debería dedicarse a la 
construcción de viviendas sociales? ¿Está dispuesto el 
Gobierno a realizar gestiones para que este suelo de los 
antiguos talleres RENFE sea dedicado a la construc-
ción de viviendas sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/107244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma afectará a Aragón, en la instalación 
de nuevos parques eólicos, la regularización prevista 
por el Ministerio de Industria sobre localización efi-
ciente de centrales y parques energéticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/107245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio de Industria en 
cuanto a potencia instalada en energía eólica en la 
Comunidad Autónoma de Aragón en el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/107246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Consideras que con el actual ritmo de inversiones 
de Red Eléctrica en la construcción de nuevas redes de 
transporte para evacuar energía Aragón tendrá garanti-
zada la conexión de los nuevos parques eólicos previs-
tos a 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2007.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/107247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, Diputado del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular a la Excma. Sra. Ministra 
de Fomento la siguiente pregunta para la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Renfe Mercancías ha decidido reducir de forma 
considerable los servicios que presta, afectando princi-
palmente esta reducción a la red TECO de transporte 
intermodal, suprimiendo 268 trenes a la semana y el 
cierre al público de terminales como Gijón:

¿Cuáles son los motivos concretos de esta reduc-
ción, que en principio comportan un serio quebranto al 
transporte intermodal y por ende a los compromisos 
establecidos en torno al mismo en materia ferroviaria 
en el PEIT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Isidro Fernández Rozada, Diputado.

184/107248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, Diputado del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular a la Excma. Sra. Ministra 
de Fomento la siguiente pregunta para la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Renfe Mercancías ha decidido reducir de forma 
considerable los servicios que presta, afectando princi-
palmente esta reducción a la red TECO de transporte 
intermodal, suprimiendo 268 trenes a la semana y el 
cierre al público de terminales como Gijón:

¿No supone esta reducción una decisión clara en 
contra de la intermodalidad del transporte ferroviario 
en España? Y en este sentido, ¿cómo piensa paliar el 
Ministerio sus compromisos de potenciarlo, si es que 
piensa hacerlo de algún modo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Isidro Fernández Rozada, Diputado.

184/107249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, Diputado del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular a la Excma. Sra. Ministra 
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de Fomento la siguiente pregunta para la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Renfe Mercancías ha decidido reducir de forma 
considerable los servicios que presta, afectando princi-
palmente esta reducción a la red TECO de transporte 
intermodal, suprimiendo 268 trenes a la semana y el 
cierre al público de terminales como Gijón:

¿Considera la titular del departamento que la actual 
situación del proceso de liberalización del mercado 
ferroviario permitiría de forma más o menos inmediata 
compensar los perjuicios e incremento de costes que 
para terceros va a significar la supresión de servicios 
ferroviarios de transporte intermodal y, en caso afirmati-
vo, de qué forma va a contribuir el Gobierno para que no 
se trasladen los costes del transporte intermodal exclusi-
vamente a los sectores afectados por la reducción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Isidro Fernández Rozada, Diputado.

184/107250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Salom 
Coll y don Miguel Barrachina Ros, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta al Gobierno para que les sea 
contestada por escrito.

¿Va a mantener el Gobierno la exigencia de un visa-
do a los ciudadanos búlgaros y rumanos que quieran 
trabajar en España en contra de lo dispuesto en el 
artículo 5 de la Directiva 38/2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, María Salom 
Coll y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/107251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Salom 
Coll y don Miguel Barrachina Ros, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta al Gobierno para que les sea 
contestada por escrito.

¿Qué motivos han llevado al Gobierno a pedir una 
moratoria de dos años para la entrada de trabajadores 
rumanos y búlgaros en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, María Salom 
Coll y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/107252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Salom 
Coll y don Miguel Barrachina Ros, Diputados pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular del Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta al Gobierno para que les sea 
contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que imponer un visado a los 
ciudadanos rumanos contrario a la normativa europea 
incumple la promesa del Ministro de Trabajo y Asuntos 
Sociales de «no discriminar a los rumanos», que serán 
«ciudadanos de plenos derechos», tal y como declaró 
en su viaje a Bucarest?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Ana María Pastor Julián, María Salom 
Coll y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/107253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Asuntos 
Exteriores, de las que solicita respuesta por escrito.

En pregunta formulada por esta Diputada (número 
de registro de entrada 158109) se solicitaba el importe 
en euros de la ayuda al desarrollo prestada por España 
a la República Popular de Corea en los años 2005 
y 2006, así como la prevista para 2007, cuestiones a 
las que el Ministerio responde con los datos globales de 
la ayuda al desarrollo otorgada por España.

¿Por qué no se da respuesta concreta a la pregunta 
realizada?

En caso de que no se hubiese entregado ningún tipo 
de ayuda, motivos de esta postura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Canet Lo Roig (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Castell de Cabres (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Castellfort (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Castellnovo (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Castillo de Villamalefa (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Catí (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

643

184/107260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Caudiel (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Cervera del Maestre (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Cinctorres (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Cirat (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Cortes de Arenoso (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Costur (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/107266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Cuevas de Vinromá (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Culla (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Xert (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Xilxes (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Xodos (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno durante el ejercicio 2006 en el municipio de 
Chóvar (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/107272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Eslida (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Espadilla (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Fanzara (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Figueroles (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Forcall (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Fuente de la Reina (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/107278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Fuentes de Ayódar (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Gaibiel (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Geldo (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Herbés (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Higueruelas (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
La Jana (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/107284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Jérica (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Lucena del Ciud (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Ludiente (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Llosa (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
La Mata de Morella (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Matet (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/107290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Moncofar (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Montán (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Montanejos (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Morella (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Navajas (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Nules (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/107296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Olocau del Rey (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Onda (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Orpesa (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Palanques (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Pavías (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Peñíscola (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/107302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Pina de Montalgrao (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Portell de Morella (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
Puebla de Arenoso (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Dipu- 
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y/o actuaciones ha realizado el 
Gobierno, durante el ejercicio 2006, en el municipio de 
La Pobla de Benifassà (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/107306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu- 
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

AMC (Advance Market Commitments) es un inno-
vador mecanismo de financiación para la mejora de la 
distribución y acceso de vacunas liderado por la Global 
Alliance for Vaccines and Immunization (GAVI) y el 
Banco Mundial.

¿Cuál es la valoración del Gobierno, sobre el 
AMC?

¿Va a participar el Gobierno, en dicho proyecto? En 
caso afirmativo ¿Cuál va a ser el volumen aproximado 
de la donación? ¿A través de qué mecanismos se va a 
realizar el seguimiento de dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/107307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006, 
en el Cuartel de la Guardia Civil de La Muela (Zara- 
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006, 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Casablanca (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006, 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Muel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006, 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Villanueva de 
Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006, 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Alfajarín (Zara- 
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006, 
en el Cuartel de la Guardia Civil de El Burgo de Ebro 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno, para aten-
der las demandas que se plantean en cuanto a mejora de 
infraestructuras y equipamientos en la provincia de 
Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las carencias en infraestructuras y equi-
pamientos que expresan los responsables de la Guardia 
Civil en la provincia de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación de la asistencia sanitaria en el cen-
tro penitenciario de Daroca (Zaragoza) a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación de la asistencia sanitaria en el cen-
tro penitenciario de Zuera (Zaragoza) a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Caspe de la provincia de 
Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Caspe II de la provincia de 
Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Laverne de la provincia de 
Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de Emer-
gencia de la Presa de Laverne (dique del Collado 1) de la 
provincia de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de Emer-
gencia de la Presa de Laverne (dique del Collado 2) de la 
provincia de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Maidevera de la provincia 
de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Malvecino de la provincia 
de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene d 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Mequinenza de la provincia 
de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Mezalocha de la provincia 
de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Moros de la provincia de 
Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de Niño Jesús de la provincia de Zaragoza 
a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Las Torcas de la provincia 
de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de La Tranquera de la provincia 
de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Val de la provincia de Zara-
goza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Moneva de la provincia de 
Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Maidevera (dique del colla-
do 1) de la provincia de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Almochuel de la provincia 
de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa del Plan de 
Emergencia de la Presa de Ardisa de la provincia de 
Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de retrasos producidos en 
los trenes de largo recorrido con destino u orgen en 
Zaragoza durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de fallecimientos en el centro 
penitenciario de Zuera (Zaragoza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de suicidios producidos en 
el centro penitenciario de Zuera (Zaragoza) durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que estado se encuentran los calabozos de la Jefa-
tura Superior de Policía de Zaragoza a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de solicitudes de asistencia 
jurídica recibidas por la Comisión Provincial de Asis-
tencia Jurídica Gratuita de Zaragoza en el año 2006? (Y 
cuáles los motivos.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de celdas existentes en el centro 
penitenciario de Zuera (Zaragoza) a fecha 01/01/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de celdas existentes en el centro 
penitenciario de Daroca (Zaragoza) a fecha 1/1/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de internos alberga el centro peniten-
ciario de Daroca (Zaragoza) a fecha 31/12/2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué número de internos alberga el centro peniten-
ciario de Zuera (Zaragoza) a fecha 31/12/2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de funcionarios en activo alberga el centro 
penitenciario de Zuera (Zaragoza) a fecha 31/12/2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de funcionarios en activo alberga el centro 
penitenciario de Daroca (Zaragoza) a fecha 31/12/2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida presu-
puestada para el año 2006 para mejoras en el centro 
penitenciario de Daroca (Zaragoza), a 31-12-2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida presu-
puestada para el año 2006 para mejoras en el centro 
penitenciario de Zuera (Zaragoza), a 31-12-2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida presu-
puestada para el año 2006 para inversión en el centro 
penitenciario de Daroca (Zaragoza) a 31-12-2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida presu-
puestada para el año 2006 para inversión en el centro 
penitenciario de Zuera (Zaragoza) a 31-12-2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida presu-
puestada para el año 2006 para obras en el centro peni-
tenciario de Daroca(Zaragoza) a 31-12-2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida presu-
puestada para el año 2006 para obras en el centro peni-
tenciario de Zuera (Zaragoza) a 31-12-2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno, sobre la eficacia 
de las medidas tomadas para atajar el incremento de la 
delincuencia acometidas durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué casos de enfermedades de declaración obliga-
toria han sido determinados por personas internas en 
centros penitenciarios en la provincia de Zaragoza 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de pensionistas mayores de sesenta y 
cinco años han percibido en el año 2006 una pensión 
inferior al salario mínimo interprofesional en la Comu-
nidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de ofertas presentadas para 
trabajos de temporada, así como contratos firmados 
como consecuencia del sistema de contingente en la 
provincia de Zaragoza en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de ofertas presentadas para 
trabajos estables, así como contratos firmados como 
consecuencia del sistema de contingente en la provin-
cia de Zaragoza en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el volumen de viajeros del trayecto 
Zaragoza-Calatayud del tren de alta velocidad y precio 
del mismo durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la ubicación de los reclusos que tienen 
concedido el tercer grado penitenciario y que cumplen 
su condena en régimen de semilibertad, en un proceso 
de inserción social, en la provincia de Zaragoza durante 
el año 2006, así como las medidas para remediar las 
carencias detectadas en la misma en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué fecha durante el año 2007 se tiene prevista 
para la finalización y puesta en servicio de la estación 
de autobuses anexa a la estación ferroviaria de Delicias, 
en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en orden a dis-
poner durante el año 2007 la ejecución de las obras de 
acondicionamiento y mejora del cuartel de la Guardia 
Civil en la localidad de Calatayud (Zaragoza), con indi-
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cación de su dotación económica y situación adminis-
trativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y porcentaje de alumnos de los 
centros públicos o privados concertados que han solici-
tado o elegido la asignatura de religión durante el curso 
lectivo 2006/2007 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno con respecto a la 
realización de obras de conservación o reposición de 
infraestructuras durante el año 2007 en la carretera 
nacional N-234 a su paso por la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno con respecto a la 
realización de obras de conservación o reposición de 

infraestructuras durante el año 2007 en las carreteras 
N-II y A-2 a su paso por la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno con respecto a la 
realización de obras de conservación o reposición de 
infraestructuras durante el año 2007 en las carreteras 
N-330 y A-23 a su paso por la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno con respecto a la 
realización de obras de conservación o reposición de 
infraestructuras durante el año 2007 en las carreteras 
N-232 y A-68 a su paso por la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno con respecto a la 
realización de obras de conservación o reposición de 
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infraestructuras durante el año 2007 en los tramos urba-
nos y travesías de titularidad estatal de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto total realizado durante el 
año 2006 de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año correspondiente a 
actuaciones en materia de seguridad vial en la provin-
cia de Zaragoza, con indicación del porcentaje que 
representa dicha cantidad sobre el total presupuestado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto total realizado durante el 
año 2006 de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año correspondiente al 
plan de supresión de pasos a nivel en la provincia de 
Zaragoza, con indicación del porcentaje que representa 
dicha cantidad sobre el total presupuestado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto total realizado durante el 
año 2006 de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año correspondiente a 
la línea ferroviaria de alta velocidad entre Zaragoza y 
Teruel, con indicación del porcentaje que representa 
dicha cantidad sobre el total presupuestado y del estado 
de tramitación de los distintos tramos al finalizar el 
ejercicio de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto total realizado durante el 
año 2006 de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para dicho año correspondiente a 
la variante de Fuentes de Ebro (Zaragoza), con indica-
ción del porcentaje que representa dicha cantidad sobre 
el total presupuestado y de las previsiones existentes 
con respecto a la realización de dicho proyecto y su 
posterior ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de incumplimientos de 
órdenes vigentes de alejamiento, derivadas de procedi-
mientos judiciales por malos tratos, detectados durante 
el año 2006 en la provincia de Zaragoza, con indicación 
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de las medidas previstas por el Gobierno al respecto 
para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el programa de actuación previsto por 
la entidad pública empresarial Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA) para potenciar sus activida-
des en el aeropuerto de Zaragoza, con indicación de las 
previsiones existentes para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué intervenciones ha realizado durante el año 2006 
el Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA), 
de la Guardia Civil, en la provincia de Zaragoza, con indi-
cación de las previsiones existentes para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos han sido aprobados hasta el cierre 
del ejercicio de 2006 en la provincia de Zaragoza en el 

marco del plan de consolidación y competitividad de la 
Pequeña y Mediana Empresa (PYME)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas tiene previsto desarrollar el Gobierno 
durante el año 2007 en la provincia de Zaragoza, en el 
marco del plan de consolidación y competitividad de la 
Pequeña y Mediana Empresa (PYME)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas acometer la Confe-
deración Hidrográfica del Ebro durante el año 2006 en 
los cauces de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de perceptores de renta activa 
de inserción por desempleo de larga duración, por 
situación de discapacidad o por víctimas de violencia 
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de género durante el año 2006 en la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones ejecutadas durante 
el año 2006 por la Confederación Hidrográfica del 
Ebro en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones ejecutadas por la 
Confederación Hidrográfica del Ebro durante el año 2006 
en la provincia de Zaragoza, en materia de restaura-
ción de impactos en riberas, humedales y ecosistemas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones ejecutadas por la 
Confederación Hidrográfica del Ebro durante el año 2006 
en la provincia de Zaragoza, en materia de limpieza y 

drenaje, protección, encauzamiento y acondiciona-
miento de cauces?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de concesiones de la 
nacionalidad española por razón de matrimonio que 
han sido tramitadas en la provincia de Zaragoza duran-
te el año 2006? (con indicación de las nacionalidades de 
origen).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución experimentada en la pro-
vincia de Zaragoza entre los años 2000 y 2006 por el 
número de divorcios de matrimonios denominados 
mixtos? (con indicación de las nacionalidades de ori-
gen de los divorciados).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución experimentada en la pro-
vincia de Zaragoza entre los años 2000 y 2006 por el 
número de matrimonios de los denominados mixtos? 
(con indicación de las nacionalidades de origen de los 
cónyuges).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la frecuencia de tránsito prevista para la 
línea de cercanías ferroviaria de Zaragoza durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de quejas recibidas durante 
el año 2006 en la provincia de Zaragoza por deficien-
cias en la atención o el mal funcionamiento de la Admi-
nistración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en marcha el Ministerio de 
Fomento para mejorar el funcionamiento de la denomi-
nada Ronda Norte de Zaragoza durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio del Interior que 
el cuartel de la Guardia Civil de Ejea de los Caballeros 
(Zaragoza) disponga de instalaciones para detenidos, 
con indicación de las medidas previstas al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de los resultados proporciona-
dos por los controles móviles llevados a cabo por la 
Guardia Civil en el año 2006 en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca de la implanta-
ción progresiva del nuevo sistema de abono del com-
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plemento de productividad en la Guardia Civil en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones tiene previstas adoptar el Ministerio 
del Interior acerca de la extensión de las oficinas móvi-
les del documento nacional de identidad en el año 2007 
en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones tiene previstas adoptar el Ministerio 
del Interior para reforzar los servicios sociales peniten-
ciarios en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones tiene previstas adoptar el Ministerio 
del Interior acerca de la creación de nuevos puestos 
principales por la Dirección General de la Guardia 
Civil en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de destinos cubiertos 
durante el año 2006 por la Dirección General de la 
Guardia Civil en aplicación del derecho preferente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de visitas de inspección 
ordinaria realizadas por la Inspección Penitenciaria 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de detenciones e interven-
ciones de drogas en los centros penitenciarios aragone-
ses durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas adoptar el Ministerio 
del Interior para homologar turnos de trabajo, vacacio-
nes y complementos de productividad de la Guardia 
Civil a los establecidos para el Cuerpo Nacional de 
Policía durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el destino de los 339 comisarios del 
Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el destino de los 65 comisarios princi-
pales del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Ministerio del Interior 
hacer efectivas las mejoras previstas en el año 2007 
para el Grupo Especial de Operaciones del Cuerpo 
Nacional de Policía en los sistemas de compensación 
por los servicios prestados en el extranjero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la tasa de ocupación de los centros peniten-
ciarios aragoneses, a fecha 1 de enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué valoración hace el Ministerio del Interior del 
número de homicidios en la Comunidad Autónoma de 
Aragón en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Mata-
rí, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de delitos cometidos en la pro-
vincia de Almería, indicando los datos por municipio y 
mes a mes en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí, Diputados.

184/107403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Contenido de los Acuerdos de Córdoba, firmados 
el 18 de septiembre de 2006, por España, Gran Bretaña 
y Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores, de la que solicita respuesta por escrito.

Beneficios que obtiene España como consecuencia 
de la firma el pasado 18 de septiembre de 2006 de los 
Acuerdos de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministerio de Asuntos 
Exteriores, de las que solicita respuesta por escrito.

Número de trabajadores españoles que cobran pen-
siones de Gran Bretaña por haber trabajado en Gibraltar.

¿Abona Londres, directamente, las pensiones a los 
trabajadores o las paga el Estado español por adelanta-
do y solicita al Estado británico el reembolso y, en caso 
de ser ésta última la situación, motivos por los que el 
señor Ministro ha accedido a esta fórmula que perjudi-
ca claramente a España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masvaeu, Diputada.

184/107406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 18 de 
mayo de 2005? y que literalmente decía: ¿Efectivamen-
te, va a desaparecer la Historia de la Filosofía de la 
enseñanza del Bachillerato, como se deduce de los pla-
nes de reforma del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/107407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 18 de 
mayo de 2005? y que literalmente decía: ¿Qué entiende 
el Ministerio por el concepto «relevantes socialmente y 
con una adecuada inserción laboral» para las carreras 
que deben seguir, los futuros alumnos universitarios, 
según la reforma que pretende hacer el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 18 de 
mayo de 2005? y que literalmente decía: ¿Tiene decidi-
do el Ministerio derogar el acuerdo en materia de ense-
ñanza religiosa? De ser así, ¿Es partidario el Ministerio 
de la autofinanciación por parte de la Iglesia Católica 
mayoritaria en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 18 de 
mayo de 2005? y que literalmente decía: ¿Qué partida 
presupuestaria, dentro de la memoria económica de la 
L.O.E., estaría destinada a Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 18 de 
mayo de 2005? y que literalmente decía: ¿Piensa, efec-
tivamente, el Ministerio entablar la denominada 
«Reforma de las Humanidades en la Universidad», que 
hará desaparecer las Filologías como actividad acadé-
mica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 18 de 
mayo de 2005? y que literalmente decía: ¿Cuál es la 
memoria económica que acompaña la denominada 
L.O.E.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/107412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 18 de 
mayo de 2005? y que literalmente decía: ¿Cuáles son 
los motivos por los que el Ministerio no ha entregado a 
las CCAA, el Presupuesto con el que piensa dotar la 
reforma educativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 18 de 
abril de 2005?, y que literalmente decía: ¿Puede expli-
car las causas por las que el Grupo Socialista se opone 
en el Congreso a la enseñanza del idioma extranjero a 
partir de los seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 22 de 
junio de 2004?, y que literalmente decía: ¿Número de 
recursos presentados a Hacienda durante los ejercicios 
de 2002 a 2004, con expresión del número de éstos que 

han sido resueltos por el Tribunal Económico-Admi-
nistrativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 29 de 
septiembre de 2004?, y que literalmente decía: ¿Puede 
explicar el Gobierno la fórmula elegida para que los 
conductores puedan identificar la procedencia de sus 
vehículos en el caso de que se autorice los distintivos 
autonómicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 15 de 
septiembre de 2004?, y que literalmente decía: ¿Cómo 
piensa el Gobierno constituir a la Policía Local, en el 
ámbito de sus competencias, como Policía Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 30 de 
junio de 2004?, y que literalmente decía: ¿Cuántas 
casa-cuartel suprimiría el Ministerio en el caso de lle-
var a cabo la reordenación de la actual red de casa-
cuartel de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 18 de 
abril de 2005?, y que literalmente decía: ¿Cuáles son 
las causas por las que no existe reflejo presupuestario 
para la creación de nuevas comisarías en todas las ciu-
dades, barriadas o urbanizaciones de más de 30.000 
habitantes pese a haberlo prometido el Presidente de 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 19 de 
abril de 2005?, y que literalmente decía: ¿Cuál es el 
estado actual de desarrollo de los convenios de colabo-
ración entre el INGESA y la Asociación de Lucha con-
tra el Cáncer en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 19 de 
abril de 2005?, y que literalmente decía: ¿Tiene pre-
visto el INGESA elaborar algún nuevo programa de 
colaboración con la Asociación de Lucha contra el 
Cáncer en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 29 de 
junio de 2004?, y que literalmente decía: ¿Puede el 
Ministerio evaluar el estado actual del estudio compa-
rativo por comunidades autónomas, incluida Melilla, 
de los distintos programas socio-sanitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 23 de 
junio de 2004?, y que literalmente decía: ¿Piensa regu-
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lar el Gobierno el derecho de los enfermos a la libre 
elección de centro sanitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 18 de 
octubre de 2005?, y que literalmente decía: ¿Qué pro-
yectos tiene el Ministerio sobre la carrera profesional 
de los facultativos del INGESA? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar las causas por las que 
no ha sido respondida la pregunta que realicé el 18 de 
abril de 2005?, y que literalmente decía: ¿Puede expli-
car el Gobierno las causas por las que el porcentaje 
sanitario en los PGE de 2005 retrocede del 1,6 por 
ciento al 1,4 por ciento, pese a que el Presidente del 
Gobierno prometió un impulso presupuestario para 
mejorar el Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 26 de abril 
de 2006?, y que literalmente decía: ¿Puede informar el 
Gobierno cuáles serán los criterios para que el Ministe-
rio de Defensa fije el calendario de disolución, traslado 
y transformación de las unidades afectadas por el RD 
de Organización y Despliegue de la Fuerza del Ejército 
de Tierra, la Armada y el Ejército del Aire, así como de 
la Unidad Militar de Emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 18 de mayo 
de 2005?, y que literalmente decía: ¿Qué criterios pien-
sa el Gobierno mantener en las líneas directrices del 
Real Instituto Elcano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 18 de mayo 
de 2005?, y que literalmente decía: ¿Qué criterios pien-
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sa el Gobierno tener para el nombramiento del Director 
del Real Instituto Elcano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 30 de mayo 
de 2006?, y que literalmente decía: ¿Con cuántos médi-
cos del Cuerpo de Sanidad Militar tiene previsto el 
Ministerio de Defensa cubrir las vacantes del Hospital 
Militar de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 26 de abril 
de 2006?, y que literalmente decía: ¿Puede informar el 
Gobierno quién es el responsable de la preparación de 
la UME?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 26 de abril 
de 2006?, y que literalmente decía: ¿Puede informar el 
Gobierno cómo se transformarán en brigadas de infan-
tería, las de las guarniciones de Ceuta y Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 2 de junio 
de 2005?, y que literalmente decía: ¿Piensa el Ministe-
rio dotar presupuestariamente de forma estable a la 
Comandancia General de Melilla, para que el «Centro 
Infantil de Día» siga desarrollando la labor que venía 
manteniendo hasta el 31 mayo pasado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 1 de junio 
de 2004?, y que literalmente decía: ¿Cómo valora el 
Ministerio el ejercicio tipo «beta» en el Centro de 
Adiestramiento «Chinchilla», en Albacete, que realiza-
ron el Tercio Gran Capitán 1.º de la Legión, la Compa-
ñía de Zapadores n.º 8 del Regimiento de Artillería de 
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Campaña n.º 32 y la Unidad Logística n.º 24 de Melilla, 
entre el 24 de abril y el 4 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 2 de junio 
de 2005?, y que literalmente decía: ¿Piensa la Unidad 
de Programas y Desarrollo de la Delegación del 
Gobierno en Melilla llegar a algún acuerdo con la 
Comandancia General de Melilla para que las personas 
que forman parte de los denominados Planes de Empleo 
presten servicios de manera íntegra en el «Centro de 
Día», dependiente de dicha Comandancia General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 25 de mayo 
de 2004?, y que literalmente decía: ¿Puede explicar el 
Ministro cuál fue el sistema de adjudicación de un plan 
o programa de reincorporación para militares de com-
plemento y de tropa y marinería que «finalizan su rela-
ción con las FAS», publicado en el «BOE» el pasado 3 
de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 18 de abril 
de 2005?, y que literalmente decía: ¿Qué significa el 
denominado «reequilibrio ideológico» de la carrera 
fiscal, tal y como aseguró el Fiscal General del Estado 
en sede parlamentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 18 de mayo 
de 2005?, y que literalmente decía: ¿Cómo piensa evi-
tar el Ministerio la posible venta de los denominados 
«pisos protegidos» que el Ministerio prevé crear en el 
nuevo Plan de Vivienda 2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que 
no ha respondido la pregunta que realicé el 18 de abril 
de 2005?, y que literalmente decía: ¿Va a consensuar el 
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Gobierno la Ley de Aguas con los usuarios en el Con-
sejo Nacional del Agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno las causas por las que no 
ha respondido la pregunta que realicé el 29 de junio de 
2004?, y que literalmente decía: ¿Piensa el Ministerio 
elaborar un plan integral de atención a los discapacitados 
y a los enfermos crónicos como apoyo a sus familias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la puesta en marcha del presentado, por parte 
del Ministerio del Interior, Plan contra el tráfico y con-
sumo de drogas en los colegios: ¿Cuál ha sido el núme-
ro de Agentes del Cuerpo Superior de Policía destinados 
al control de centros escolares que sufren esta situación 
en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 
2006? (Por provincias y capitales de provincia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la puesta en marcha del presentado, por parte 
del Ministerio del Interior, Plan contra el tráfico y con-
sumo de drogas en los colegios: ¿Qué centros escolares 
públicos de la Comunidad Autónoma de Aragón han 
sido controlados por Agentes del Cuerpo Nacional de 
Policía durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la puesta en marcha del presentado, por parte 
del Ministerio del Interior, Plan contra el tráfico y con-
sumo de drogas en los colegios: ¿Qué centros escolares 
de la Comunidad Autónoma de Aragón han detectado 
este problema durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué partida específica del proyecto de presu-
puestos para el 2006 se contempla la atención a las 
demandas de infraestructuras y equipamientos en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de muertes por atropello en 
la Comunidad Autónoma de Aragón durante el pasado 
año 2006 y su comparación con los últimos cinco años? 
(Por provincias y por capitales de provincia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento y RENFE 
durante el año 2007, incrementar y mejorar las tarifas 
actuales de los Trenes Regionales Diésel (TDR) que 
circulan diariamente entre Zaragoza y Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento y RENFE, 
durante el año 2007, incrementar y mejorar las frecuen-

cias actuales de los Trenes Regionales Diésel (TDR) 
que circulan diariamente entre Zaragoza y Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
hechos de violencia doméstica ocurridos en Aragón 
durante el año 2006? Y su comparativa con los cinco 
últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de hombres han sido juzgados por 
maltrato físico a sus parejas durante el año 2006 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón? Y su comparativa 
con los cinco últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de hombres han sido detenidos por 
maltrato físico a sus parejas durante el año 2006 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón? Y su comparativa 
con los cinco últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de hombres han denunciado maltrato 
físico por sus parejas durante el año 2006 en la Comu-
nidad Autónoma de Aragón? Y su comparativa con los 
cinco últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de mujeres han sido juzgadas por 
maltrato físico a sus parejas durante el año 2006 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón? Y su comparativa 
con los cinco últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de mujeres han sido detenidas por 
maltrato físico a sus parejas durante el año 2006 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón? Y su comparativa 
con los cinco últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de mujeres han denunciado maltrato 
físico por sus parejas durante el año 2006 en la Comu-
nidad Autónoma de Aragón? Y su comparativa con los 
cinco últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de mujeres han recibido maltrato físi-
co por sus parejas durante el año 2006 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón? Y su comparativa con los cinco 
últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de Tra-
bajo para mejorar en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón los datos de desempleo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de Vivien-
da para rebajar en la Comunidad Autónoma de Aragón 
el precio de la vivienda nueva durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos han provocado que la Comunidad 
Autónoma de Aragón haya sido la región española donde 
más creció el precio de la vivienda nueva en 2006 res-
pecto al resto del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿ Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento y 
RENFE, durante el año 2007, presentar y llevar adelan-
te los nuevos precios y horarios entre Zaragoza, Calata-
yud y Huesca para que tengan una equiparación real 
con el resto de líneas de Alta Velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento, 
durante el año 2007, presentar y llevar adelante un pro-
grama real de lanzaderas AVE entre Zaragoza, Huesca 
y Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que medidas adoptó durante el año 2006 el 
Gobierno para no perjudicar los mataderos locales que 
ven peligrar su existencia con la entrada en vigor de 
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varias normativas estatales y europeas referidas a este 
hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de viviendas de protección 
oficial en la Comunidad Autónoma de Aragón construi-
das durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Alhama de Aragón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Ariza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Ateca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Aniñón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Munébrega (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Maluen-
da (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Calata-
yud (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Sabiñán 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Cariñena 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Villa-
nueva de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Daroca 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Caspe 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Maella 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Mequi-
nenza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Escatrón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Quinto 
de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Belchite 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Pina de 
Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Fuentes 
de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Leciñe-
na (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Jalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Brea de 
Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Borja 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Vera de 
Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Tarazona 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de La 
Almunia (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Calato-
rao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el Cuartel de la Guardia Civil de Épila 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el cuartel de la Guardia Civil de Mallén 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el cuartel de la Guardia Civil de Sos del 
Rey Católico (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el cuartel de la Guardia Civil de Salvatierra 
de Escá (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el cuartel de la Guardia Civil de Luesia 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2006 
en el cuartel de la Guardia Civil de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el cuartel de la Guardia Civil de Sádaba 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el cuartel de la Guardia Civil de Ejea de 
los Caballeros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el cuartel de la Guardia Civil de Pedrola 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el cuartel de la Guardia Civil de Gallur 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el cuartel de la Guardia Civil de Luna 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el cuartel de la Guardia Civil de Casetas 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el 
año 2006 en el cuartel de la Guardia Civil de Utebo 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Villanueva de Huerva 
(Zaragoza) a 1 de enero de 2007, para completar la 
plantilla de efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Vera de Moncayo (Zara-
goza) a 1 de enero de 2007, para completar la plantilla 
de efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Utebo (Zaragoza) a 1 de 

enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Tarazona (Zaragoza) a 1 
de enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Sos del Rey Católico 
(Zaragoza) a 1 de enero de 2007, para completar la 
plantilla de efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Salvatierra de Escá 
(Zaragoza) a 1 de enero de 2007, para completar la 
plantilla de efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Sádaba (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Sabiñán (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Quinto de Ebro (Zaragoza) 
a 1 de enero de 2007, para completar la plantilla de 
efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Pina de Ebro (Zaragoza) 
a 1 de enero de 2007, para completar la plantilla de 
efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Pedrola (Zaragoza) a 
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1 de enero de 2007, para completar la plantilla de efec-
tivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Munébrega (Zaragoza) 
a 1 de enero de 2007, para completar la plantilla de 
efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Muel (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Morata de Jalón (Zara-
goza) a 1 de enero de 2007, para completar la plantilla 
de efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Mallén (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Villanueva de Gállego 
(Zaragoza) a 1 de enero de 2007, para completar la 
plantilla de efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Luna (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Luesia (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Leciñena (Zaragoza) a 1 de 

enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de La Muela (Zaragoza) a 1 
de enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de La Almunia (Zaragoza) 
a 1 de enero de 2007, para completar la plantilla de 
efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Gallar (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Fuentes de Ebro (Zara-
goza) a 1 de enero de 2007, para completar la plantilla 
de efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Escatrón (Zaragoza) a 1 
de enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Épila (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil en 
activo y en servicio, así como fuera de servicio, de los 
destinados en el cuartel de El Carmen (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de El Burgo de Ebro (Zara-
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goza) a 1 de enero de 2007, para completar la plantilla 
de efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Ejea de los Caballeros 
(Zaragoza) a 1 de enero de 2007, para completar la 
plantilla de efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Daroca (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Caspe (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Casetas (Zaragoza) a 1 
de enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Casablanca (Zaragoza) 
a 1 de enero de 2007, para completar la plantilla de 
efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Cariñena (Zaragoza) a 1 
de enero de 2007, para completar la plantilla de efecti-
vos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Calatorao (Zaragoza) a 1 
de enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Calatayud (Zaragoza) a 1 de 

enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Brea de Aragón (Zaragoza) 
a 1 de enero de 2007, para completar la plantilla de 
efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Borja (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Belchite (Zaragoza) a 1 
de enero de 2007, para completar la plantilla de efecti-
vos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Ateca (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Ariza (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Aniñón (Zaragoza) a 1 
de enero de 2007, para completar la plantilla de efecti-
vos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Alhama de Aragón 
(Zaragoza) a 1 de enero de 2007, para completar la 
plantilla de efectivos destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Alfajarín (Zaragoza) a 1 de 
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enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Agentes de la Guardia Civil 
en activo y en servicio, así como fuera de servicio, de 
los destinados en el cuartel de Alagón (Zaragoza) a 1 de 
enero de 2007, para completar la plantilla de efectivos 
destinados a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de parejas del mismo sexo 
que han contraído matrimonio en la Comunidad Autó-
noma de Aragón durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil en la provincia 
de Castellón a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía en 
la provincia de Valencia a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
en la provincia de Castellón a fecha 1 de febrero  
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.
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184/107549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
en la provincia de Alicante a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil, de baja, en 
la provincia de Castellón a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil, de baja, en 
la provincia de Alicante a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil, de baja, en 
la provincia de Valencia a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
de baja, en la provincia de Valencia a fecha 1 de febrero 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
de baja, en la provincia de Alicante a fecha 1 de febrero 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.
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184/107555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
de baja, en la provincia de Castellón a fecha 1 de febrero 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
destinados en la provincia de Valencia entre los 
años 2000 a 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
destinados en la provincia de Alicante, con baja por 
depresión, entre los años 2000 a 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
destinados en la provincia de Valencia, con baja por 
depresión, entre los años 2000 a 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
destinados en la provincia de Castellón, con baja por 
depresión, entre los años 2000 a 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Agentes de la Guardia Civil destinados en la provin-
cia de Castellón, con baja por depresión, entre los 
años 2000 a 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Agentes de la Guardia Civil destinados en la provincia 
de Valencia, con baja por depresión, entre los años 2000 
a 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
enero de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Agentes de la Guardia Civil destinados en la provincia 
de Alicante con baja por depresión entre los años 2000 
a 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/107563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUNE, destinados en la Comunitat 
Valenciana a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUNE, destinados en Cataluña a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUNE, destinados en Aragón a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/107566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Andalucía 
a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Extrema-
dura a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Madrid a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Castilla-
La Mancha a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Castilla y 
León a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Cantabria a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/107573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Asturias a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en La Rioja a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Navarra a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Galicia a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Cantabria a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Baleares a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/107579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Canarias a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Ceuta a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil especializados en vio-
lencia de género, EMUME’s, destinados en Melilla a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género, SAM, destinados en la Comuni-
dad Valenciana a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Cataluña a fecha 1 de 
febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Aragón a fecha 1 de 
febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/107585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Andalucía a fecha 1 
de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Extremadura a fecha 
1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional en Madrid a fecha 1 
de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Castilla-La Mancha 
a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Castilla y León a 
fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Cantabria a fecha 1 
de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/107592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Asturias a fecha 1 de 
febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en La Rioja a fecha 1 de 
febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Navarra a fecha 1 de 
febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Galicia a fecha 1 de 
febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Baleares a fecha 1 de 
febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Canarias a fecha 1 de 
febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/107599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Ceuta a fecha 1 de 
febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Policía Nacional especializados en 
violencia de género destinados en Melilla a fecha 1 de 
febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias por malos tratos a mujeres durante 
el 2006. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupc Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias por malos tratos a varones durante 
el 2006. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias por malos tratos a menores durante 
el 2006. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Juzgados de Violencia sobre la Mujer en 
funcionamiento a fecha 1 de enero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/107605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Mecanismos de teleasistencia entregados a muje-
res víctimas de violencia de género a fecha 1 de enero 
de 2006. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas para mujeres maltratadas entre-
gadas a fecha 1 de enero de 2006. Distribución por pro-
vincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está de acuerdo la Ministra de Fomento con la 
declaración de su secretario de Estado de Infraestructu-
ras, don Víctor Morlán, donde negó a los medios de 

comunicación el carácter público del transporte ferro-
viario por AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de reclamaciones presentadas 
por viajeros en la línea ALVIA Madrid-Zaragoza-Llei-
da durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los motivos de las reclamaciones 
presentadas por viajeros en la línea ALVIA Madrid-
Zaragoza-Lleida durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál fue el número de reclamaciones presentadas 
por viajeros en las líneas regionales de ferrocarril ara-
gonesas durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los motivos de las reclamaciones 
presentadas por viajeros en las líneas regionales de 
ferrocarril aragonesas durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de reclamaciones presentadas 
por viajeros en la línea AVE Madrid-Zaragoza-Lleida 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los motivos de las reclamaciones 
presentadas por viajeros en la línea AVE Madrid-Zara-
goza-Lleida durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de reclamaciones presentadas 
por viajeros en la línea Altaria Madrid-Zaragoza-Lleida 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los motivos de las reclamaciones 
presentadas por viajeros en la línea Altaria Madrid-
Zaragoza-Lleida durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa impulsar el Ministe-
rio de Vivienda durante el año 2007 para rebajar el 
precio de la vivienda en la Comunidad Autónoma de 
Aragón y no vuelva a producirse que esta Comunidad 
sea donde más creció el precio durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos por los cuales el pre-
cio de la vivienda en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón a finales del año 2006 ha sido el que más se incre-
mentó respecto a todo el territorio español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos por los cuales la infla-
ción en la Comunidad Autónoma de Aragón a finales 
del año 2006 ha sido dos décimas superior a la de la 
media nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
que el AVE en la línea Madrid-Zaragoza-LLeida-Tarra-
gona alcance la velocidad de 300 kilómetros por hora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiene previsto el Ministerio de Fomento que 
se incremente el precio del billete de AVE en la línea 
Madrid-Zaragoza-LLeida-Tarragona cuando dicho tren 
circule a la velocidad de 300 kilómetros por hora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No cree el Ministerio de Fomento que el hecho de 
incrementar el precio de un billete de tren AVE o de 
larga duración por obtenerlo en la estación repercute 
negativamente en las políticas de fomento del transpor-
te público y el desarrollo sostenible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No cree el Ministerio de Fomento que el hecho de 
incrementar el precio de un billete de tren AVE o de 
larga duración por obtenerlo en una agencia repercute 
negativamente en las políticas de fomento del transpor-
te público y el desarrollo sostenible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de 
Fomento ante la denuncia presentada por la Unión de 
Consumidores de España (UCE) y referida a las nuevas 
comisiones que RENFE aplica por la emisión y venta 
de billetes en los servicios AVE y de larga distancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo don Víctor Morlán, cuando era 
Diputado por la circunscripción de Huesca, se lamenta-
ba entonces de las tarifas del AVE entre Madrid-Zara-

goza-Huesca-LLeida y ahora que es el secretario de 
Estado de Infraestructuras no solo las incrementa sino 
que las justifica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual otras líneas de AVE, 
distintas a la que cubre Madrid-Zaragoza-LLeida-
Tarragona, tienen la posibilidad de conseguir beneficios 
económicos vía bonos u otros descuentos y esta prime-
ra no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
sacar a la venta cualquier tipo de bono, que suponga 
una reducción en el precio del billete, para los trenes 
AVE de la línea Madrid-Zaragoza-LLeida-Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Zaragoza-Huesca? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Calatayud-Huesca? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Guadalajara-Huesca? (En precio y porcen-
taje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Madrid-Huesca? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Puertollano-Sevilla? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Madrid-Sevilla? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Madrid-Puertollano? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Madrid-Toledo? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Zaragoza-LLeida? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Calatayud-LLeida? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Calatayud-Zaragoza? (En precio y porcenta-
je.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Guadalajara-LLeida? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Guadalajara-Zaragoza? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Guadalajara-Calatayud? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Madrid-Lleida? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Madrid-Zaragoza? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el 
trayecto Madrid-Calatayud? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, durante el mes de enero de 2007, el 
incremento en la tarifa de los billetes del AVE en el tra-
yecto Madrid-Guadalajara? (En precio y porcentaje.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de trenes AVE tiene previsto RENFE, 
una vez inaugurada la línea Madrid-Barcelona, no 
paren al día en la estación de Calatayud (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de trenes AVE tiene previsto RENFE, 
una vez inaugurada la línea Madrid-Barcelona, paren al 
día en la estación de Calatayud (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de trenes AVE tiene previsto RENFE, 
una vez inaugurada la línea Madrid-Barcelona, no 
paren al día en la estación de Delicias de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de trenes AVE tiene previsto RENFE, 
una vez inaugurada la línea Madrid-Barcelona, paren al 
día en la estación de Delicias de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
autorizar la construcción de la segunda estación del 
AVE en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el Ministerio de Fomento continúa 
obstaculizando, ya que no cumple con lo firmado en su 
día vía convenio, la construcción de la segunda esta-
ción del AVE en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué intenta decir el Secretario de Estado de Infraes-
tructuras, don Víctor Morlán, con «que la alta velocidad 
es un servicio o una oferta comercial» frente a los servi-
cios de cercanías y de media distancia que sí tienen una 
intervención del Gobierno desde el momento que son un 
servicio público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No cree el Ministerio de Fomento que el hecho de 
que RENFE Operadora continúe siendo una compañía 
de carácter público adscrita a la Dirección General de 
Ferrocarriles de ese Ministerio no significa que este 
transporte ferroviario es de carácter público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No cree el Ministerio de Fomento que el hecho de 
que RENFE Operadora sea responsable de la gestión de 

trenes y su servicio de transporte no significa que este 
transporte ferroviario es de carácter público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No cree el Ministerio de Fomento que el hecho de 
que la construcción, el mantenimiento de la línea AVE 
y sus trenes se sufraguen con fondos del Estado no sig-
nifica que este transporte ferroviario es de carácter 
público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual las líneas aragonesas 
del AVE se han incrementado hasta en un 8 por ciento 
en su precio a diferencia de lo que ha ocurrido con otras 
líneas ferroviarias de AVE de otras Comunidades Autó-
nomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El hecho de que el transporte ferroviario por AVE no 
tenga carácter público, como así asegura el Secretario de 
Estado de Infraestructuras, don Víctor Morlán, justifica 
el incremento de precios del billete este año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de cierre de estaciones de 
trenes y apeaderos de RENFE, así como pérdida de 
plantilla de los mismos en Aragón en los últimos diez 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
acerca de atender las peticiones del Ayuntamiento de 
Cuarte de Huerva (Zaragoza) relativas a la mejora de 
los accesos y rotondas a dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cantidad final ejecutada por los Pre-
supuestos Generales del Estado para Aragón para el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las inversiones previstas para Ara-
gón en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos se impulsaron en Aragón del deno-
minado 1 por ciento cultural en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el desarrollo del programa cultural 
del denominado 1 por ciento cultural con motivo de las 
inversiones del Estado en Zaragoza en la Expo 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos se van a impulsar en Aragón del 
denominado 1 por ciento cultural en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran la realización del 
proyecto de construcción de un enlace para el acceso 
desde la autovía A-68 a la localidad de Pinseque (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas está acometiendo el Ministerio de 
Fomento para impulsar la línea ferroviaria Zaragoza-
Jaca-Canfranc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que se están demorando 
las actuaciones de mejora en la línea ferroviaria Zara-
goza-Jaca-Canfranc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual el Ministerio de Justi-
cia ha abandonado el proyecto de construcción de una 
«Ciudad de la Justicia» en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.



Congreso 7 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 500

714

184/107668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la disminución de subvenciones, ingre-
sos e inversiones que supondrán para Aragón las perspec-
tivas financieras europeas para el período 2007-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran la realización del 
proyecto de autovía entre Daroca y Calatayud (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran los trabajos de des-
doblamiento de la carretera N-II entre Alfajarín y 
Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran los estudios de viabi-
lidad de la prolongación de la autovía desde El Burgo-
Alcañiz hasta el Mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación actual en la que se encuentra el 
desdoblamiento de la carretera N-232 entre El Burgo-
Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas acometer durante 
el año 2007 el Ministerio de Fomento para solventar los 
problemas relativos al diseño de la nueva terminal del 
aeropuerto de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de los fondos transferidos a 
las haciendas locales aragonesas con cargo al ejercicio 
presupuestario de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué modificaciones tiene previstas RENFE en la 
política tarifaria para los servicios ferroviarios de tre-
nes convencionales entre las localidades de Zaragoza-
Calatayud, y viceversa, y entre Zaragoza y Teruel y 
entre Zaragoza-Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el tipo de abonos, descuentos y reducción 
de precios que tienen en Aragón los servicios ferrovia-
rios de trenes convencionales entre las localidades de 
Zaragoza-Calatayud, y viceversa, y entre Zaragoza y 
Teruel y entre Zaragoza-Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas promover RENFE 
durante el año 2007 para que no vuelvan a ocurrir inci-
dencias en los servicios regionales ferroviarios entre 
Teruel y Zaragoza que originan retrasos y molestias 
para los usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas acometer el 
Gobierno para reducir los accidentes por carretera y 
ferrocarril de transportes de mercancías peligrosas 
con daños ambientales durante el año 2007 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha llevado a cabo el Gobierno  para 
reducir los accidentes por carretera y ferrocarril de 
transportes de mercancías peligrosas con daños 
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ambientales durante el año 2006 en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes por carretera 
y ferrocarril de transportes de mercancías peligrosas 
con daños ambientales durante el año 2006 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas acometer el 
Gobierno para reducir los accidentes por carretera y 
ferrocarril de transportes de mercancías peligrosas 
con daños ambientales durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas llevar a cabo el 
Gobierno para reducir los accidentes por carretera y 
ferrocarril de transportes de mercancías peligrosas con 
daños ambientales durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha llevado a cabo el Gobierno para 
reducir los accidentes por carretera y ferrocarril de 
transportes de mercancías peligrosas con daños 
ambientales durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes por carretera 
y ferrocarril de transportes de mercancías peligrosas 
con daños ambientales durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué recursos tiene previstos dedicar el Gobierno al 
trabajo de control, limpieza y desinfección del proble-
ma que ocasiona la plaga del mejillón cebra en la cuen-
ca del Ebro durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué recursos ha dedicado el Gobierno al trabajo de 
control, limpieza y desinfección del problema que oca-
siona la plaga del mejillón cebra en la cuenca del Ebro 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para facilitar a 
los invidentes la posibilidad de establecer mecanismos 
de voto mediante sistema braille en las elecciones loca-
les y autonómicas de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha otorgado, o tiene previsto hacerlo, el Gobierno 
la autorización correspondiente para poder modificar la 
fachada del edificio del Museo de Zaragoza (de titulari-
dad estatal) para hacer el futuro «Espacio Goya», dado 
que el proyecto de Herzog y De Meuron, aprobado por 
el Gobierno de Aragón, contemplaba abrir un lateral 
del museo para unir el edificio con el de la actual 
Escuela de Artes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas, dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

Ante las sobradas evidencias de que el Gobierno de 
Andorra denegaba permisos de trabajo por razón de 
salud, el Gobierno Español manifestó, como así figura 
en la respuesta del Gobierno con número de expedien-
te 184/073412, el compromiso del Gobierno Andorrano 
de modificar la legislación respecto a los requisitos 
sanitarios exigidos a los nacionales españoles y otros 
nacionales comunitarios, con el fin de adecuarlos al 
marco normativo previsto en la Unión Europea y para 
garantizar de este modo la aplicación satisfactoria del 
Convenio firmado por Andorra con el Reino de España 
y la República Francesa, de 4 de diciembre de 2000, 
relativo a la circulación y estancia en el Principado de 
Andorra de nacionales de terceros países.

En esta línea, cabe destacar que «El Periódic 
d’Andorra» del pasado 22 de enero pone en evidencia 
que el Gobierno de Andorra sigue denegando los per-
misos de trabajo y residencia por padecer, según ellos, 
«una enfermedad crónica y de evolución hacía la inca-
pacidad laboral». En este caso concreto se trata de una 
persona operada en el año 2003 de colon y dos años 
más tarde de metástasis de hígado, y que afortunada-
mente hoy día se encuentra plenamente recuperada y en 
activo, pero otras veces se ha tratado de personas con 
diabetes o portadoras del VIH. Todo ello, pone en duda 
los criterios por los que se conceden los permisos de 
trabajo.
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Situaciones de este tipo manifiestan que el Gobierno 
de Andorra incumple flagrantemente el Convenio Trila-
teral, así como el Convenio Europeo de Derechos 
Humanos, ratificado por Andorra, en el cual se alude al 
derecho de toda persona al trabajo, sin otro requisito 
que la competencia profesional requerida.

¿Cuál es la posición del Gobierno en relación a esta 
situación de incumplimiento y discriminación por 
motivos de salud?

¿Qué mecanismos concretos piensa arbitrar el 
Gobierno para garantizar una correcta y equitativa apli-
cación del Convenio Trilateral?

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno español 
para obligar al Gobierno andorrano a cumplir el conve-
nio firmado en lo relativo a los derechos laborales de la 
ciudadanía de nacionalidad española?

¿Cuál ha sido la actitud del Gobierno Andorrano 
ante España para solucionar dicha situación?

¿Existe a corto plazo la previsión de realizar modifi-
caciones en el convenio para evitar este tipo de situa-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2007.—Carme García Suárez, Diputada.

184/107691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas, para las que solicita 
respuesta por escrito, relativas a procedimiento expropia-
torio para la construcción del sector residencial-deportivo 
Perbes-San Xoán de Vilanova de Miño (A Coruña).

El 17 de enero de 2001, el Alcalde de Miño, munici-
pio situado en la provincia de A Coruña, firma con la 
empresa «Fadesa Inmobiliaria, S. A», un convenio urba-
nístico para urbanizar 1,500.000 m2, con la dotación de 
un campo de golf como dotación obligatoria de titulari-
dad privada, con el compromiso del Ayuntamiento de 
recalificar unos terrenos de protección forestal en urbani-
zables. La ejecución del convenio se condicionaba a que 
la empresa pudiese adquirir un porcentaje mínimo de 
terreno del 60/70 por ciento. Un mes más tarde este con-
venio es aprobado por el Pleno del citado Ayuntamiento.

La empresa, finalmente, sólo consigue adquirir un 30 
por ciento de los terrenos y los propietarios comunican al 
Ayuntamiento que tienen la intención de acudir a un pro-
cedimiento de compensación. Razón por la que el Ayun-
tamiento, incumpliendo lo establecido en el convenio 
urbanístico, cambia el sistema e inicia un procedimiento 
expropiatorio.

A pesar de las numerosas alegaciones presentadas 
por la Asociación de afectados por la expropiación de 

terrenos y otros bienes para la construcción del sector 
residencial-deportivo Perbes-San Xoán de Vilanova de 
Miño, el Jurado Provincial de Expropiación de A Coruña 
ha continuado tramitando el procedimiento expropiato-
rio, cuando el mismo presentaba manifiestas irregulari-
dades, causando un grave perjuicio a los propietarios de 
los terrenos, que han tenido que recurrir a la vía jurisdic-
cional para defender sus legítimos intereses.

En julio de 2004, existían 119 parcelas (que repre-
sentaban más de 135.000 m2) de dueño desconocido, 
ausente o con problemas de documentación, cuyo 
importe resultó depositado en la Caja General de Depó-
sitos de la Delegación de Hacienda de A Coruña. A lo 
largo de ese año, los vecinos fueron reclamando el pago 
de las cantidades depositadas, una vez acreditada su 
propiedad, pago que, a día de hoy, aún no se ha realiza-
do en su totalidad.

El 22 de abril de 2005, en la sesión de la Junta de 
Gobierno del Ayuntamiento de Miño, se reconoce la 
existencia de una diferencia de superficie a favor de los 
propietarios de 20.571 m2, que, un año antes, cuando 
tuvo lugar la expropiación, no estaban contemplados en 
las hojas identificativas de las parcelas, y que ya se 
habían reclamado cuando tuvo lugar la exposición 
pública del expediente en mayo de 2003. A día de hoy, 
aún no se ha procedido a compensar a los propietarios 
por estas diferencias.

Teniendo en cuenta la especial trascendencia que el 
respeto a la legalidad adquiere en los asuntos de carác-
ter urbanístico, es por lo que formulamos al Gobierno 
las siguientes preguntas:

¿Qué criterios ha tenido en cuenta el Jurado Provin-
cial de Expropiación de A Coruña para continuar con la 
tramitación del procedimiento expropiatorio?

¿Ha tomado el Gobierno todas las medidas que 
pudieran evitar que se les causase un perjuicio de difícil 
o imposible reparación a los vecinos con la tramitación 
del procedimiento expropiatorio?

¿Posee el Gobierno elementos que permitan concluir, 
sin lugar a dudas, que en el presente procedimiento expro-
piatorio se ha respetado la legalidad vigente?

¿Qué porcentaje de la cantidad depositada en la Caja 
General de Depósitos de la Delegación de Hacienda de 
A Coruña, correspondiente a las 119 parcelas que habían 
sido catalogadas en julio de 2004 como de dueño desco-
nocido, ausente o con problemas documentales, ha sido 
pagado, hasta la fecha, a sus propietarios?

¿Qué porcentaje de la cantidad que correspondía a 
los propietarios por la diferencia de superficie a favor 
de los mismos, que había sido reconocida el 22 de abril 
de 2005 por la Junta de Gobierno del Ayuntamiento de 
Miño, ha sido pagado hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/107692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a los proyectos 
empresariales beneficiarios de las subvenciones por 
actuaciones de reindustrialización en las comarcas de 
Ferrol, Eume y Ortegal.

En respuesta a una pregunta por escrito formulada 
por este Diputado para conocer qué proyectos empresa-
riales se habían presentado para beneficiarse de la conce-
sión de ayudas por las actuaciones de reindustrialización 
en las comarcas de Ferrol, Eume y Ortegal, el Gobierno 
informaba, en julio del pasado año 2006, de los 72 pro-
yectos empresariales solicitantes de tales subvenciones.

Añadía que estos 72 proyectos suponían la solicitud 
de un total de 11 millones de euros en ayudas y 65,5 
millones en calidad de préstamos.

Como la convocatoria todavía estaba en fase de eva-
luación de proyectos, el Ministerio de Industria no 
podía informar de los proyectos que iban a beneficiarse 
de estas subvenciones.

Pero, recientemente, esta cuestión ha sido resuelta y 
ya dispone el Gobierno del listado de empresas que van 
percibir las subvenciones y préstamos aludidos.

¿Qué proyectos empresariales se van a beneficiar de 
la concesión de subvenciones por las actuaciones de 
reindustrialización en las comarcas de Ferrol, Eume y 
Ortegal?

¿Qué criterios se han seguido para la selección de 
los mismos? ¿En qué ayuntamientos se sitúan tales pro-
yectos?

¿Se trata de proyectos nuevos, de ampliaciones o de 
modernizaciones?

¿A qué sectores de actividad económica pertenecen?
¿A cuánto asciende la inversión prevista para cada 

uno de los proyectos escogidos?
¿Cuál es el monto total de inversión en concepto de 

estas subvenciones?
¿Cuántos puestos de trabajo se van a crear en total? 

¿Cuántos puestos de trabajo por cada empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/107693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Se ha tenido conocimiento de los hechos acaecidos 
el pasado 12 de enero en la calle Antonio Machado de 
Madrid por los que fueron detenidos un joven de vein-
tiséis años, su novia, una amiga y, finalmente, la madre 
de una de ellas.

Los hechos se desencadenaron cuando dos agentes 
de policía pidieron la documentación al joven, que 
caminaba mientras fumaba hachís, infracción que 
supondría una sanción administrativa en el peor de los 
casos. El joven se identificó, fue registrado y, sin 
embargo, los agentes no se identificaron, pese a que él 
mismo lo solicitó en varias ocasiones al dudar de que 
éstos fueran agentes realmente. Pero lo más grave no 
es esto, sino los golpes e insultos que le propinaron. 
El joven fue golpeado con porras extensibles, propi-
nándole una fuerte paliza. Una de las chicas también 
fue golpeada, la madre de ésta, que vive frente a los 
hechos y acudió a socorrerles, también fue agredida. 
Incluso el hermano, menor de edad, fue encañonado 
por la policía y golpeado, produciéndole una rotura 
fibrilar y lesiones cervicales.

Una vez esposado el joven, uno de los agentes que 
realizó la detención golpeó repetidamente al joven en el 
rostro rompiéndole la nariz y ocasionándole un fuerte 
hematoma en el ojo izquierdo.

Los tres jóvenes fueron detenidos y posteriormente 
la madre de una de las chicas también, siendo la acusa-
ción inicial la de atentado contra la autoridad para des-
pués ser completado por intento de homicidio, acusan-
do al joven de haber desarmado a los policías e 
intentado disparar.

Ante este relato de hechos y las circunstancias en 
que los mismos se produjeron, podríamos estar ante un 
grave caso de abuso y brutalidad policial.

Estos hechos revisten una enorme gravedad por las 
consecuencias que sobre la vida de los jóvenes han 
tenido estos hechos, presentando actualmente secuelas 
físicas y psíquicas.

En un estado democrático, donde la seguridad debe 
entenderse como garantía de los derechos y libertades 
de los ciudadanos, no caben hechos como los acaecidos 
el pasado 12 de enero en Madrid, que supuestamente 
pudieron derivar en una intervención desproporcionada 
e injustificada de la policía. Por ello, consideramos 
necesario iniciar una investigación interna para esclare-
cer los términos en que se llevó a cabo la intervención 
de los agentes que participaron en la detención y en su 
caso proceder a depurar las responsabilidades a que 
pudiera haber lugar.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos 
acaecidos el pasado 12 de enero en la calle Antonio 
Machado de Madrid, anteriormente reseñados, en los 
que resultaron lesionadas las personas que posterior-
mente se presentaron como detenidas?

¿Ha previsto el Gobierno iniciar algún tipo de inves-
tigación interna por los hechos acaecidos el pasado 12 
de enero en la calle Antonio Machado de Madrid, en 
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los que resultaron lesionadas las personas que poste-
riormente se presentaron como detenidas?

¿Ha previsto el Gobierno algún tipo de medida 
respecto a los agentes intervinientes en la detención 
a la vista de las circunstancias en que se produjeron 
los hechos y las lesiones que se les ocasionaron a los 
jóvenes?

¿Ha previsto el Gobierno derogar los artículos de la 
Ley Orgánica de Seguridad Ciudadana que sancionan 
el consumo de hachís en lugares públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/107694 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El tramo Lleida-Huesca de la carretera nacional 240 
presenta durante el invierno abundante climatología 
adversa, fundamentalmente niebla. A este fenómeno se 
une un habitual y abundante tráfico pesado y ligero, y un 
elevado índice de accidentabilidad, de forma que, con 
esta confluencia de circunstancias, la administración 
debería garantizar un control más exhaustivo del estado 
del firme y de la señalización vertical y horizontal.

Este invierno está siendo especialmente intenso en 
cuanto a la presencia de niebla, y desde las ciudades de 
Binéfar, Monzón y Barbastro (tres de las principales 
ciudades de la provincia de Huesca en habitantes en 
volumen de tráfico) se han formulado quejas por la 
escasa visibilidad que ofrece la señalización horizontal 
de esta carretera, que genera y agrava las situaciones de 
riesgo para la conducción.

¿Considera el Gobierno que el estado del firme de la 
carretera nacional 240, en cuanto a la señalización hori-
zontal, es el adecuado en el tramo entre Huesca y Lleida 
y, más concretamente, entre las localidades de Binéfar, 
Monzón y Barbastro?

¿Cuánto tiempo lleva sin pintarse la señalización 
horizontal de la carretera nacional 240 entre estas tres 
ciudades (Binéfar, Monzón y Barbastro), y para cuándo 
se tiene previsto el repintado de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/107695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Diputado de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito:

El 25 de noviembre de 2006 se celebró en Zaragoza 
el VII Congreso Internacional de Protocolo en el que 
los congresistas, siguiendo las exposiciones de valiosos 
ponentes procedentes de los distintos ámbitos territo-
riales de las administraciones y de las opiniones de los 
asistentes, profundizaron sobre el estudio de una posi-
ble actualización de las normativas y otras prácticas 
ceremoniales en el Protocolo Oficial.

Así se expresó una sentida y amplia necesidad de 
actualizar diferentes normativas, en especial el Real 
Decreto 2099/1983, de 4 de agosto, por el que se aprue-
ba el Ordenamiento General de Precedencias en el 
Estado, norma reguladora del Protocolo Oficial de 
España y que ha cumplido un papel importante.

Han considerado los expertos en protocolo que es 
urgente la actualización del citado Real Decreto para 
acomodarlo a la nueva realidad institucional del Estado 
y a las nuevas prácticas organizativas. Incluso una de 
las propuestas que se presentaron fue la de elaboración 
de una Ley Estatal de Protocolo y Ceremonial que 
aglutine los principales aspectos relacionados con la 
normativa en ese campo.

En opinión de este Diputado, que ha conocido las 
conclusiones y reflexiones de los congresistas reunidos 
en el Panel de Protocolo de Estado, hay diversos apar-
tados en los que la revisión se hace muy necesaria y 
urgente.

A tal fin, y dado el alto nivel de los profesionales del 
Protocolo en España, sería pertinente que desde el 
Gobierno se crease un grupo de trabajo constituido por 
expertos reconocidos en esta materia que pudieran ase-
sorar en la redacción de los posibles proyectos o borra-
dores sobre estas materias.

Por todo ello, pregunto:

¿Cuándo procederá el Gobierno a efectuar una 
actualización de la vigente normativa reguladora del 
Protocolo Oficial de España para acomodarlo a la 
nueva realidad institucional del Estado y a las nuevas 
prácticas organizativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/107696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos Exte-
riores de la que solicita respuesta por escrito.

¿Ha realizado el Ministerio algún tipo de gestión, o 
ha ayudado de alguna forma al Gobierno de Nigeria, a 
fin de que el Parlamento del citado país apruebe el 
Acuerdo entre España y Nigeria en materia de inmigra-
ción y, especialmente, teniendo en cuenta que el ante-
rior Gobierno del Partido Popular había propuesto y 
conseguido que el Acuerdo fuese firmado el 12 de 
noviembre de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Contenido del orden del día de la Conferencia de 
Presidentes Autonómicos celebrada en Madrid el 11 de 
enero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el señor Ministro a 
fin de que los derechos de las mujeres islámicas sean 
respetados en sus respectivos países.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que el número de internos prove-
nientes de Marruecos y Argelia puede fomentar com-
portamientos extremistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/107700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas actuaciones ha llevado a cabo el Cuerpo 
Nacional de Policía (Sección Operativa de Extranjería) 
en la ciudad de Barcelona respecto a personas inmi-
grantes que se encontraban ilegalmente en el país en el 
año 2006?

De las citadas actuaciones, ¿cuántas personas inmi-
grantes fueron identificadas en la ciudad de Barcelona 
por dicho motivo en el 2006? Y en el mismo período, 
¿de cuántas personas inmigrantes no fue posible su 
identificación?

¿En cuántos casos se dictó orden de expulsión del 
país en la ciudad de Barcelona en el 2006? ¿Cuántas 
órdenes de expulsión se hicieron efectivas? ¿Cuántas 
quedaron en libertad en la ciudad de Barcelona en  
el 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/107701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas extranjeras, que no han entrado 
legalmente en el país, han sido trasladadas a Cataluña, 
con desglose por las cuatro provincias y concretamente 
en la ciudad de Barcelona, con indicación de la comu-
nidad desde donde han sido trasladados en el 2006, 
desglosado por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/107702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué fechas tiene previstas el Ministerio de Fomen-
to para el inicio y finalización de las obras de desdobla-
miento de la carretera N-232 entre El Burgo y Alcañiz 
por la prolongación de la A-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos han llevado al Ministerio de Fomento 
al cambio propuesto de desdoblamiento de la carretera 

N-232 entre El Burgo y Alcañiz por la prolongación de 
la A-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué explicación ofrece el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio al hecho de que en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2007 figuren 
inversiones en un plurianual hasta el 2010 para la cons-
trucción de un Parador Nacional en la localidad zarago-
zana de Veruela, en la comarca de Tarazona y el Mon-
cayo, cuando al parecer tiene prevista su apertura 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto RENFE, durante el año 2007, 
la implantación de abonos de transporte en el AVE 
Madrid-Calatayud-Zaragoza-Lleida/Huesca en igualdad 
de condiciones a la línea Madrid-Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos existen por los cuales el AVE Madrid-
Calatayud-Zaragoza-Lleida/Huesca no alcanza todavía 
los 300 km/hora en todo su recorrido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para el año 2007 
respecto al futuro uso de la antigua comisaría de policía 
ubicada en la calle Torres Quevedo del zaragozano 
barrio de Delicias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas ejecutar RENFE para 
paliar los retrasos de los trenes que circulan entre Zara-
goza y Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos en la provincia de 
Valencia durante el 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez y María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas.

184/107710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos en la provincia de Ali-
cante durante el 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez y María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas.

184/107711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos en la provincia de 
Castellón durante el 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez y María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas.

184/107712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas cometidas en la provincia de 
Valencia durante el 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez y María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas.

184/107713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas cometidas en la provincia de Cas-
tellón durante el 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez y María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas.

184/107714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas cometidas en la provincia de Ali-
cante durante el 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez y María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas.

184/107715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Evolución de la delincuencia en la provincia de 
Valencia durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez y María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas.

184/107716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil en la provin-
cia de Valencia a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez y María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas.

184/107717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil en la provin-
cia de Alicante a fecha 1 de febrero de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez y María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas.
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184/107718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el total de la recaudación tributaria en la 
Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2006 y 
su comparación con el año anterior? (Por provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de medidas cautelares propuso la 
Agencia Tributaria en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón durante el año 2006 para impedir las simulaciones 
de insolvencia? (Por provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de medidas cautelares propuso la 
Agencia Tributaria en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón durante el año 2006 para impedir el vaciamiento 
patrimonial de las empresas? (Por provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad ascendió el fraude detectado de 
facturas falsas por la Agencia Tributaria durante el 
año 2006 en la Comunidad Autónoma de Aragón? 
(Por provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad ascendió el fraude detectado en 
el área del IVA por la Agencia Tributaria durante el 
año 2006 en la Comunidad Autónoma de Aragón? 
(Por provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad ascendió el fraude detectado en el 
sector inmobiliario por la Agencia Tributaria durante el 
año 2006 en la Comunidad Autónoma de Aragón? (Por 
provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inspecciones en facturas falsas rea-
lizó la Agencia Tributaria durante el año 2006 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón? (Por provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inspecciones en el área del IVA 
realizó la Agencia Tributaria durante el año 2006 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón? (Por provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inspecciones en el sector inmobi-
liario realizó la Agencia Tributaria durante el año 2006 
en la Comunidad Autónoma de Aragón? (Por provin-
cias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad ascienden los ingresos del Estado 
derivados de la lucha contra el fraude fiscal en la 
Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2006? 
(Por provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué financiación cuenta el Gobierno para la 
construcción del azud del Ebro que se está llevando a 
cabo con motivo de la Expo de 2008 a celebrar en Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios ha tenido en cuenta el Gobierno para 
conceder subvenciones a los Ayuntamientos que en la 
provincia de Zaragoza solicitaron convenio para la 
atención a personas mayores durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Zaragoza 
han solicitado subvenciones para convenios de atención 
a personas mayores y accesibilidad en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Zaragoza 
han solicitado subvenciones para convenios de atención 
a personas mayores en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas de titularidad 
pública que está ofertando la Sociedad Pública de 
Alquiler (SPA) en la ciudad de Zaragoza a 1 de enero 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas de titularidad 
pública que está ofertando la Sociedad Pública de 
Alquiler (SPA) en la Comunidad Autónoma de Aragón 
a 1 de enero de 2007? (Por provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas para alquilar en la 
ciudad de Zaragoza de que dispone la Sociedad Pública 
de Alquiler (SPA) a 1 de enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas para alquilar en la 
Comunidad Autónoma de Aragón de que dispone la 
Sociedad Pública de Alquiler (SPA) a 1 de enero de 
2007? (Por provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca del Somontano de Moncayo, 
en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca de la Ribera Alta del Ebro, en 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca del Campo de Borja, en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca del Aranda, en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca del Jalón Medio, en la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca de Calatayud, en la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca del Campo de Cariñena, en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca del Campo de Daroca, en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca del Campo de Belchite, en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca de Caspe, en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca de la Ribera Baja del Ebro, en 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca de Zaragoza, en la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viviendas que ha construido 
y/o promovido el Ministerio de Vivienda durante el 
año 2006 en la Comarca de las Cinco Villas, en la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas ha proporcionado el Gobierno al 
Ayuntamiento de Zaragoza para actuaciones enmarca-
das dentro del Plan Nacional contra la Droga durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de familias cuentan a fecha 1 de enero 
de 2007 con ayudas para acceder a una vivienda en la 
ciudad de Zaragoza? (Y su comparación con los dos 
últimos años.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los motivos de sanción en las carre-
teras aragonesas durante el año 2006 y su comparación 
con los dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de sanciones se han impuesto en las 
carreteras aragonesas durante el año 2006 y su compa-
ración con los dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de radares se instalaron en las carrete-
ras aragonesas para controlar el tráfico rodado durante 
el año 2006 y su comparación con los dos últimos 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de efectivos de la Guardia Civil de 
Tráfico se han incrementado en las carreteras aragone-
sas durante el año 2006 para la mejora y control del 
tráfico y su comparación con los dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos y causas de accidentes 
en las carreteras aragonesas durante el año 2006 y su 
comparación con los últimos cinco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de heridos por accidentes 
en las carreteras aragonesas durante el año 2006 y su 
comparación con los últimos cinco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes en las carre-
teras aragonesas durante el año 2006 y su comparación 
con los últimos cinco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de víctimas mortales en las 
carreteras aragonesas durante el año 2006 y su compa-
ración con los últimos cinco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en práctica el Ministerio 
de Medio Ambiente en coordinación con el Gobierno 
de Aragón para ralentizar el avance de la plaga de 
mejillón cebra en la provincia de Zaragoza durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en práctica el Ministerio de 
Medio Ambiente en coordinación con el Gobierno de 
Aragón para ralentizar el avance de la plaga de mejillón 
cebra extendida ya en el pantano de Ribarroja durante 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en práctica el Ministerio de 
Medio Ambiente en coordinación con el Gobierno de 
Aragón para ralentizar el avance de la plaga de mejillón 
cebra extendida ya en el embalse de Mequinenza (Zara-
goza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empresas (sociedades 
mercantiles) disueltas en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2006 y su comparación con los 
últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empresas (sociedades 
mercantiles) disueltas en la ciudad de Zaragoza durante 
el año 2006 y su comparación con los últimos cinco 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empresas (sociedades 
mercantiles) disueltas en la provincia de Zaragoza 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empresas (sociedades 
mercantiles) creadas en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2006 y su comparación con los 
últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empresas (sociedades 
mercantiles) creadas en la ciudad de Zaragoza durante 
el año 2006 y su comparación con los últimos cinco 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empresas (sociedades 
mercantiles) creadas en la provincia de Zaragoza 
durante el año 2006 y su comparación con los últimos 
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de Verue-
la (Zaragoza) con soporte en el 1% cultural durante el 
presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de la 
Venida de Nuestra Señora del Pilar en Caspe (Zarago-
za) con soporte en el 1% cultural durante el presente 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en la Cartuja de Aula-Dei 
en Peñaflor (Zaragoza) con soporte en el 1% cultural 
durante el presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de Sijena 
(Zaragoza) con soporte en el 1% cultural durante el 
presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de Nues-
tra Señora de Rueda en Escatrón (Zaragoza) con sopor-
te en el 1% cultural durante el presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de la 
Resurrección en Zaragoza con soporte en el 1% cultu-
ral durante el presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de la 
Virgen de Monlora en Luna (Zaragoza) con soporte en 
el 1% cultural durante el presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de San 
Benito en Zaragoza con soporte en el 1% cultural 
durante el presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Convento de la Trini-
dad en Daroca (Zaragoza) con soporte en el 1% cultural 
durante el presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de Piedra 
en Nuévalos (Zaragoza) con soporte en el 1% cultural 
durante el presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Santuario de la Vir-
gen del Moncayo (Zaragoza) con soporte en el 1% cul-
tural durante el presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en la Colegiata de Santa 
María la Mayor de Calatayud (Zaragoza) con soporte 
en el 1% cultural durante el presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en la Basílica de Santa 
María de los Sagrados Corporales en Daroca (Zarago-
za) con soporte en el 1% cultural durante el presente 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en la Catedral de San Sal-
vador, La Seo, en Zaragoza con soporte en el 1% cultu-
ral durante el presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en la Basílica del Pilar de 
Zaragoza con soporte en el 1% cultural durante el pre-
sente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de trabajadores extranjeros en 
situación legal en España que percibieron las prestacio-
nes por desempleo de los perceptores del subsidio de 
desempleo y beneficios del programa RAI durante el 
año 2006 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de trabajadores extranjeros en 
situación legal en España que no se encontraban ocupa-
dos en la provincia de Zaragoza durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la aportación económica del Gobier-
no a los planes provinciales en la provincia de Zarago-
za para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la aportación económica del Gobierno a 
los planes provinciales en la provincia de Zaragoza 
para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Utebo 
(Zaragoza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Tauste 
(Zaragoza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de San 
Mateo de Gállego (Zaragoza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Sádaba 
(Zaragoza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Pinseque 
(Zaragoza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Nuez de 
Ebro (Zaragoza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de La Muela 
(Zaragoza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Muel 
(Zaragoza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Mallén 
(Zaragoza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Maella 
(Zaragoza) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Illueca 
(Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Fuentes 
de Ebro (Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Figuerue-
las  (Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Épila 
(Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Cuarte 
de Huerva (Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de El Burgo 
de Ebro (Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de La 
Almunia de Doña Godina (Zaragoza), durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Alagón 
(Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Borja 
(Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Sos del 
Rey Católico (Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Zuera 
(Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Ejea de 
los Caballeros (Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Villanue-
va de Gállego (Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de María de 
Huerva (Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Cariñena 
(Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Daroca 
(Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Caspe 
(Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Tarazona 
(Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la localidad de Calata-
yud (Zaragoza), durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la ciudad de Zaragoza, 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de contratos efectuados por la 
Agencia Estatal de Alquiler en la provincia de Zarago-
za, durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cuantía económica de los proyectos 
del fondo de compensación a municipios con presión 
migratoria en la provincia de Zaragoza, durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de expedientes de normali-
zación pendientes de resolver en la Oficina de Extran-
jería de Zaragoza, a fecha 1 de enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de expedientes de permisos 
iniciales tramitados en el año 2006 en la Oficina de 
Extranjería de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de expedientes de renova-
ciones tramitados en el año 2006 en la Oficina de 
Extranjería de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué modificaciones se han sufrido por las dotacio-
nes de los proyectos de inversión de los Fondos de 
Compensación Interterritorial del ejercicio 2006, com-
petencia de la Comunidad Autónoma de Aragón, en las 
tres provincias aragonesas, indicando la dotación ini-
cial y la dotación final, en materia de autopistas, auto-

vías y carreteras, tanto del Fondo Complementario 
como del Fondo de Compensación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Ministerio de Economía y 
Hacienda de reestructuración de plantilla y mejora en 
infraestructuras de los servicios de la Agencia Tributa-
ria en la provincia de Zaragoza durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión, detallada por municipios, tiene el 
Ministerio de Economía y Hacienda respecto a la parti-
cipación de los Ayuntamientos de la provincia de 
Zaragoza en los fondos del Estado para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión tiene el Ministerio de Economía y 
Hacienda respecto a la participación de la Diputación 
Provincial de Zaragoza en los fondos del Estado para el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado durante el año 2006 el 
Ministerio del Interior para hacer posible conciliar la 
vida laboral y familiar de las mujeres guardia civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de puestos ocupados por 
mujeres en el año 2006 en cada dependencia de la 
Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de Aragón? 
(Por provincias.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tramos de la autovía Somport-Sagunto prevé 
el Ministerio de Fomento poner en servicio durante el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contratos indefinidos 
firmados en la Comunidad Autónoma de Aragón duran-
te el año 2006? (Y su comparación con los últimos tres 
años.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contratos temporales 
firmados en la Comunidad Autónoma de Aragón duran-
te el año 2006 con una duración inferior a una semana? 
(Y su comparación con los últimos tres años.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contratos temporales 
firmados en la Comunidad Autónoma de Aragón duran-
te el año 2006 con una duración inferior a un mes? (Y 
su comparación con los últimos tres años.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la creación 
durante el año 2007 de un Consejo Local de Seguridad 
para el barrio rural de Casetas (Zaragoza), que evalúe 
los dispositivos policiales y los racionalice?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos cometidos durante 
el año 2006 en el barrio rural de Casetas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa acometer el Ministerio del 
Interior para proporcionar más agentes de Policía y de 
la Guardia Civil en el barrio rural de Casetas (Zarago-
za), durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué reparaciones piensa acometer el Ministerio de 
Fomento en la antigua N-II a su paso por la localidad 
de Calatayud (Zaragoza), durante el presente año o 
hasta que dicha travesía sea transferida al consistorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué reparaciones piensa acometer el Ministerio de 
Fomento en la N-234 a su paso por la localidad de 
Calatayud (Zaragoza), durante el presente año o hasta 
que dicha travesía sea transferida al consistorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de viviendas de protección oficial han 
sido construidas durante el año 2006 gracias a la cesión 
de suelos por parte de los municipios de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios de la provincia de Zaragoza han 
cedido suelo durante el año 2006 para construir vivien-
das de protección oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de detenidos relacionados 
con el fraude a la Seguridad Social durante el año 2006 
en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de investigaciones abiertas 
durante el año 2006 en la Comunidad Autónoma de 
Aragón por el Cuerpo Nacional de Policía a ciudadanos 
para comprobar la posibilidad de irregularidades a la 
Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de investigaciones abiertas 
durante el año 2006 en la Comunidad Autónoma de 
Aragón por el Cuerpo Nacional de Policía a empresas 
para comprobar la posibilidad de irregularidades a la 
Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cantidad recuperada por fraude a la 
Seguridad Social descubierto por el Cuerpo Nacional 
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de Policía durante el año 2006 en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad asciende el fraude a la Seguridad 
Social descubierto por el Cuerpo Nacional de Policía 
durante el año 2006 en la Comunidad Autónoma de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la puesta en marcha del presentado, por parte 
del Ministerio del Interior, Plan contra el tráfico y con-
sumo de drogas en los colegios: ¿Cuál ha sido el incre-
mento de plantilla previsto para cumplir con los objeti-
vos de dicho Plan en la Comunidad Autónoma de 
Aragón durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la puesta en marcha del presentado, por parte 
del Ministerio del Interior, Plan contra el tráfico y con-
sumo de drogas en los colegios: ¿Qué medios materia-
les han acompañado a este Plan en la Comunidad Autó-
noma de Aragón durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la puesta en marcha del presentado, por parte 
del Ministerio del Interior, Plan contra el tráfico y con-
sumo de drogas en los colegios: ¿Cuántas líneas de 
teléfono (números) proporcionó el Ministerio del Inte-
rior para contactar con los Agentes encargados del con-
trol de los centros escolares en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la puesta en marcha del presentado, por parte 
del Ministerio del Interior, Plan contra el tráfico y con-
sumo de drogas en los colegios: ¿Qué número de res-
ponsables fijos del Cuerpo Superior de Policía han 
controlado los centros escolares en Aragón durante el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/107848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la puesta en marcha del presentado, por parte 
del Ministerio del Interior, Plan contra el tráfico y con-
sumo de drogas en los colegios: ¿Qué centros escolares 
privados de la Comunidad Autónoma de Aragón han 
sido controlados por Agentes del Cuerpo Nacional de 
Policía durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la puesta en marcha del presentado, por parte 
del Ministerio del Interior, Plan contra el tráfico y con-
sumo de drogas en los colegios: ¿Qué centros escolares 
concertados de la Comunidad Autónoma de Aragón 
han sido controlados por Agentes del Cuerpo Nacional 
de Policía durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito.

¿Cuántas propuestas de contingente de trabajadores 
extranjeros de régimen no comunitario se han presen-
tado desde Canarias para el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2007.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/107851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido los criterios aplicados para no 
aprobar la propuesta de contingente de trabajadores 
extranjeros de régimen no comunitario en Canarias 
para el año 2007, que se remitió con fecha 15 de 
noviembre de 2006 a la Secretaría de Estado de Inmi-
gración y Emigración la propuesta, consistente en 200 
marineros de cubierta de buques pesqueros para la pro-
vincia de Las Palmas, y que fue acordada por unanimi-
dad de los miembros de la Comisión técnica para el 
seguimiento y análisis de la contratación laboral, órga-
no colegiado del Servicio Canario de Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2007.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/107852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito.

¿Qué criterios se han utilizado para aprobar un con-
tingente en Canarias para el año 2007 de 10 camareros 
para la provincia de Las Palmas y 10 camareros para la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife («BOE» número 8, 
de 9 de enero de 2007), no propuesto formalmente por 
esta Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2007.—Paulino Rivero Baute, Diputado.
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184/107853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas al Gobierno, con ruego de res-
puesta por escrito.

¿Cuántas investigaciones tiene abiertas la Fiscalía 
Anticorrupción en Canarias?

¿Cuántas investigaciones en Canarias de la Fiscalía 
Anticorrupción han sido prorrogadas?

¿Cuántas investigaciones en Canarias de la Fiscalía 
Anticorrupción han sido archivadas en 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2007.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/107854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

El Grupo Parlamentario Izquierda Unida-Iniciativa 
per Catalunya Verds, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas.

Con relación al incumplimiento de la Proposición 
no de Ley aprobada por el Congreso de los Diputados, 
a iniciativa de este Grupo Parlamentario, en su sesión 
del 21 de diciembre de 2005:

Con fecha 21 de diciembre de 2005, la Comisión de 
Asuntos Exteriores aprobó una Proposición no de Ley 
relativa a la negociación con las centrales sindicales de 
un marco jurídico que regule las condiciones de trabajo 
del personal laboral que presta sus servicios en el Ser-
vicio Exterior de la Administración General del Estado. 
En esta Proposición no de Ley el Congreso de los 
Diputados insta al Gobierno a que «el Ministerio de 
Administraciones Públicas, ... procure el acuerdo con 
las centrales sindicales para que se establezcan las con-
diciones de trabajo de los empleados públicos en el 
exterior, de forma tal que se garanticen sus condiciones 
laborales».

A fecha de hoy, transcurrido ya más de un año, el 
Ministerio de Administraciones Públicas no sólo no ha 
llegado al acuerdo, sino que incluso no reconoce la 
legitimidad de las centrales sindicales mayoritarias 
para negociar un convenio colectivo que garantice 
dichas condiciones laborales.

El MAP manifiesta a dichas centrales que no está 
dispuesto a negociar ningún acuerdo colectivo y que 
sólo se siente vinculada por lo que establece el Acuerdo 
del Consejo de Ministros del pasado día 1 de septiem-
bre, publicado en el «BOE» de fecha 12 de septiembre 
de 2006, que recoge en su artículo 3.5 lo siguiente: «En 
el plazo máximo de un año se determinará, a través del 
instrumento jurídico que corresponda, el conjunto de 
las condiciones mínimas aplicables a todo el personal 
laboral contratado en el exterior, sea cual sea su nacio-
nalidad y con independencia de la legislación que regu-
le sus contratos».

Parece que el MAP entienda que el Acuerdo del 
Consejo de Ministros deslegitima la referida Proposi-
ción no de Ley en el sentido de que no le obliga nego-
ciar, sino a determinar, aunque sea de manera unila-
teral y sin el acuerdo de las centrales sindicales, el 
instrumento jurídico que considere oportuno esta-
blecer.

El MAP ha convocado a las centrales sindicales en 
tres ocasiones, el 17 de octubre, el 17 de noviembre y, 
la última vez, el día 22 de noviembre pasado.

Desde entonces el MAP ya no ha convocado a los 
sindicatos, a pesar de que así se lo han venido deman-
dando los sindicatos.

Por ello, se formulan al Gobierno las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Considera el Gobierno que el Ministerio de 
Administraciones Públicas debe cumplir la Proposición 
no de Ley de referencia procurando un Acuerdo con las 
centrales sindicales que garantice las condiciones de 
trabajo del personal laboral de la Administración Gene-
ral del Estado en el Servicio Exterior a través de la 
negociación colectiva?

2. En caso afirmativo, ¿piensa el Gobierno dar 
las instrucciones precisas para que se inicie un proce-
so de negociación colectiva real y efectiva entre las 
centrales sindicales y el Ministerio de Administra-
ciones Publicas en aplicación de la Ley Orgánica de 
Libertad Sindical y el Estatuto de lo Trabajadores?

3. ¿Cuáles son las razones por las que el Ministe-
rio de Administraciones Públicas se niega ahora a 
constituir formalmente una Mesa de Negociación y a 
reconocer la legitimidad de las centrales sindicales más 
representativas para negociar las condiciones de traba-
jo del personal laboral del Servicio Exterior, mientras 
que con el anterior Ejecutivo sí que firmó, en 1999, un 
Acuerdo entre Administración y sindicatos en el que 
se recogían estos aspectos, junto con las materias a 
negociar?

4. ¿Por qué razón el MAP sólo quiere regular 
parcialmente algunas condiciones de trabajo de los 
trabajadores sometidos a legislación laboral local y se 
niega a negociar un convenio colectivo de acuerdo con 
lo que regula el Estatuto de los Trabajadores, y se 
empeña en aplicar también a los trabajadores con 
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nacionalidad española unas 150 legislaciones laborales 
locales que en muchos casos vulneran principios fun-
damentales de nuestra carta magna y derechos básicos 
de los que disfruta cualquier trabajador en nuestro 
país, independientemente de su nacionalidad?

5. ¿Cómo es posible que siendo uno de los objeti-
vos recogidos en el programa electoral del PSOE y 
asumido por el Presidente del Gobierno en su discurso 
de investidura continúe sin aplicarse el ordenamiento 
jurídico español a los empleados públicos de la Admi-
nistración General del Estado en el Exterior?

6. ¿Por qué existe por parte de MAP tan gran opo-
sición a la aplicación del Estatuto de los Trabajadores 
en el Servicio Exterior, incluso a los españoles, cuando 
no existe ningún impedimento jurídico para aplicarlo y 
tanto los agentes sociales como el propio Ministro de 
Asunto Exteriores y Cooperación, Miguel Ángel Mora-
tinos, defienden su aplicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/107855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Qué colaboración bilateral y en marcos multilate-
rales como la OTAN ha existido entre las Fuerzas 
Armadas España-Israel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/107856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula 
la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

El Ministerio de Fomento está elaborando el marco 
de referencia para el acceso de los operadores privados 
a la red de centros del operador público de acuerdo con 
el Real Decreto que regula el acceso a la red postal 
pública, aprobado en Consejo de Ministros el 10 de 
noviembre de 2006 y publicado en el «Boletín Oficial 
del Estado» de 23 de noviembre.

Son importantes las máximas garantías en este pro-
ceso de elaboración del marco de referencia, ya que en 
la elaboración del citado Real Decreto no se tuvo en 
cuenta la opinión del Consejo Asesor Postal. La Socie-
dad Estatal de Correos y Telégrafos ha remitido al 
Ministerio de Fomento una propuesta de documento de 
condiciones de referencia para el acceso a la red postal 
pública el 22 de diciembre de 2006, para poder formar 
opinión fundamentada sobre el proceso de reforma 
postal.

Correos ha anexado tres informes: jurídico, econó-
mico y estudio de mercado, elaborados por consultoras 
especializadas para apoyar su propuesta de condiciones 
de referencia para el acceso a la red postal pública 
remitida por Correos al Ministerio de Fomento que y 
pueden concluir en consideraciones que sin duda nos 
interesan a todos.

Por todo ello solicito respuesta escrita a las siguien-
tes cuestiones:

¿Va a tener en cuenta el Ministerio el Documento 
presentado Correos o está elaborando una contrapro-
puesta?

¿En base a que informes o documentos está abor-
dando el estudio del documento propuesto por la Socie-
dad Estatal de Correos, y encargados a quién?

¿Se recogerá el parecer del Consejo Asesor Postal?
¿Cual el calendario para la aprobación de ese marco 

de referencia para el acceso de los operadores privados 
a los centros del operador público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/107857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real del Ministerio de 
Medio Ambiente en la provincia de Cádiz, a 31 de 
diciembre de 2006? ¿Cuál fue la inversión presupues-
tada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2007.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.
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184/107858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real del Ministerio de 
Cultura en la provincia de Cádiz, a 31 de diciembre 
de 2006? ¿Cuál fue la inversión presupuestada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2007.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/107859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real del Ministerio de 
Economía y Hacienda en la provincia de Cádiz, a 31 de 
diciembre de 2006? ¿Cuál fue la inversión Presupues-
tada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2007.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/107860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el grado de eje-
cución de las obras de ampliación del aeropuerto de El 
Altet a fecha 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/107861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Martel Gómez y don Miguel Ángel 
Heredia Díaz, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al porcentaje de la flota 
pesquera dedicada a la modalidad de palangre y arras-
tre en la provincia de Málaga

¿Qué porcentaje de la flota pesquera en la provincia 
de Málaga está dedicada a la modalidad de palangre y 
arrastre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2007.—Remedios Martel Gómez y Miguel Ángel 
Heredia Díaz, Diputados.

184/107862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al convenio entre 
RENFE y la Xunta para la prestación de servicios 
ferroviarios a media distancia.

El 17 de enero de 2007, RENFE y la Xunta de Gali-
cia firmaron un convenio para la prestación de servicios 
ferroviarios de media distancia con una vigencia 2007-
2009. No cabe duda que significa un avance en la mejo-
ra de estos servicios en Galicia con cargo al erario de la 
Administración autonómica, que los financia a partir de 
la diferencia del coste total de producción y los ingresos 
aportados por los viajeros que los utilizan. Con todo, las 
mejoras están muy lejos de las potencialidades y necesi-
dades de los corredores afectados por el convenio. Por 
ejemplo, en el caso del corredor A Coruña-Ferrol se 
pasa de tres servicios diarios, entre lunes y viernes, a 
cinco en ambos sentidos. Pero cuatro de ellos serán 
prestados con trenes serie 596, totalmente obsoletos, y 
sólo uno en cada sentido por un tren 598. Igual acontece 
con el tramo A Coruña-Monforte, A Coruña-Lugo-
Ourense, en ambos sentidos, ya que no se utilizarán en 
este corredor nada más que trenes 596 y 592, en vez de 
utilizar la serie 598, que queda para el itinerario A Coru-
ña-Santiago-Ourense, en ambos sentidos. Por último, 
no sabemos si aumentará el número de servicios entre 
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Vigo y Ponferrada o entre Vigo y Ourense. No parece, 
pues, que la prestación de servicios dé un salto cualitati-
vo en estas líneas, a pesar de que la cantidad que la 
Xunta debe disponer para la prestación de estos servi-
cios alcance los 3,6 millones de euros.

¿Por qué el trayecto entre Ferrol y A Coruña no se 
dota de trenes 598 en sus cinco servicios en ambas 
direcciones, de lunes a viernes?

¿Cuál va a ser la duración del viaje entre Ferrol y 
A Coruña con serie 596 y con tren serie 598?

¿En todo caso, se piensan cambiar dentro del perío-
do de duración del convenio los modelos obsoletos 
serie 596?

¿Por qué el itinerario A Coruña-Lugo-Ourense no se 
dota de tren serie 598, igual que el itinerario A Coruña-
Santiago-Ourense y con la misma frecuencia?

¿Se va a tener especial cuidado en el establecimien-
to de horarios de forma que, dentro de los límites del 
número de servicios, estén adecuados a las necesidades 
de movilidad de los usuarios?

Concretamente, ¿se van a establecer los horarios 
entre A Coruña y Ferrol, y viceversa, en función de las 
necesidades de estudiantes y trabajadores, de lunes a 
viernes?

¿Por qué no se mejoran los servicios entre Vigo-
Ponferrada y Vigo-Ourense?

¿Qué criterios se van a seguir para que RENFE cal-
cule la diferencia entre el coste del servicio y los ingre-
sos aportados por los viajeros?

¿Cuál va a ser el umbral de demanda estipulada y 
diferenciada en cada línea que RENFE se compromete 
a cubrir?

A partir de este umbral, ¿cómo se aplicará la sub-
vención autonómica?

¿No le parece abusiva a RENFE una subvención 
de 3,6 millones de euros para un modelo de servicios que, 
pese a las mejoras, sigue siendo deficiente y obsoleto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/107863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a uso de topóni-
mos ilegales en la página web de la DGT.

En la información que ofrece la página web de la 
DGT sobre el estado de la circulación se puede com-
probar como en muchas ocasiones las denominaciones 

de las poblaciones de Galicia no se ajustan a la legali-
dad. Así, por ejemplo, en la información de las inciden-
cias de tráfico por razones meteorológicas de los 
días 23, 24 y 25 de enero de 2007, aparecen las formas 
«Piedrafita», «Viana del Bollo» y «Puebla de Trives»; 
además comprobamos que la información del estado de 
las carreteras debido a las obras que se realizan en las 
mismas contiene formas también ilegales como «Los 
Nogales», «Villalba», «Orense», «Cotobad», «Crecien-
te» y «Sangenjo». Resulta increíble que a estas alturas 
la DGT no haga uso correcto de los topónimos de Gali-
cia, especialmente las denominaciones de sus Ayun-
tamientos. No tiene ninguna explicación más que la 
incuria o incluso la desconsideración por la legalidad. 
De una vez por todas los organismos del Estado, y en 
particular la DGT, deben de asumir la legalidad que se 
fundamenta en el respeto por las formas originarias, no 
deturpadas. Así lo originario y legal es: Pedrafita, Viana 
do Bolo, Pobra de Trives, As Nogais, Vilalba, Ourense, 
Cotobade, Crecente y Sanxenxo.

¿Cómo es posible a estas alturas que la DGT siga 
cometiendo ilegalidades tan notorias en el uso de las 
denominaciones de los Ayuntamientos de Galicia?

¿Va a rectificar rápidamente los topónimos de Gali-
cia en su página web (www.dgt.es) para que se acomo-
den en su totalidad a la legalidad vigente?

Más concretamente, ¿se van a usar las formas origi-
narias y legales de Pedrafita, Viana do Bolo, Pobra de 
Trives, As Nogais, Vilalba, Ourense, Cotobade, Cre-
cente y Sanxenxo, en vez de las deturpadas que está 
utilizando actualmente?

¿Se va a hacer una revisión de toda la información 
de su página web para que los topónimos de Galicia se 
acomoden a sus formas originarias y legales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/107864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
mejora del dominio público marítimo-terrestre de la 
playa El Puerto, Castrillón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de estu-
dio bionómico de la ría del Eo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
recuperación del borde marítimo de El Espín (Astu-
rias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
senda costera entre Campo de San Sebastián y Playa de 
las Represas (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
mejora de playas en el término municipal de Villavi-
ciosa, Playa del Puntal (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de paseo 
marítimo de la playa de la Ribera, Luanco (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de des-
linde del tramo de la fachada marítima del núcleo urba-
no de Navia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
demolición de la cetaria Peñanavalín, en Cudillero 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de recu-
peración del dominio público marítimo-terrestre de la 
playa de España, en Villaviciosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
mejora de la playa de Peñarronda (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de sen-
dero litoral en Vistalegre y acondicionamiento de la 
playa de Lastres (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de con-
trol arqueológico y obras de mejora del entorno de la 
playa de Arnao, Castrillón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
acondicionamiento de la playa de Cue (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
acceso peatonal a la playa de Arnelles (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de res-
tauración de la marisma de Tina Mayor (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
acondicionamiento de los accesos a las playas del tér-
mino municipal de El Franco, Porcia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de tres 
tramos de deslinde en el término municipal de Valdés 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Situación en la que se encuentra el proyecto de recu-
peración ambiental de la Concha de Artedo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el Principado de Asturias 
en el año 2004, de las previstas por la Confederación 
Hidrográfica del Norte, con expresión de la cuantía eje-
cutada y porcentaje de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Inversiones ejecutadas en el Principado de Asturias 
en el año 2006, de las previstas por la Confederación 
Hidrográfica del Norte, con expresión de la cuantía eje-
cutada y porcentaje de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

En la sección 452-A de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 aparece reflejada una partida pre-
supuestaria para Obras de reposición en defensa y 
encauzamiento en varias provincias CHN, por importe 
de 100.000 euros, de la que sólo se ejecutaron 58.405 
euros, es decir, el 58,4 %.

¿Cuál es el porcentaje correspondiente al Principa-
do de Asturias del Presupuesto para 2005 y de la ejecu-
ción y actuaciones a las que corresponde, así como 
motivos por los cuales no se ha ejecutado en su totali-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 

siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

En la sección 452-A de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 aparece reflejada una partida pre-
supuestaria para Estudios de proyectos a ejecutar, por 
importe de 100.000 euros, de la que sólo se ejecuta-
ron 3.641 euros, es decir, el 3,6 %.

¿Cuál es el porcentaje correspondiente al Principa-
do de Asturias del Presupuesto para 2005 y de la ejecu-
ción y actuaciones a las que corresponde, así como 
motivos por los cuales no se ha ejecutado en su totali-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

En la sección 452-A de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 aparece reflejada una partida pre-
supuestaria para Actuaciones en el DPH en varias pro-
vincias con fondos FEDER, por importe de 3.908.000 
euros, de la que sólo se ejecutaron 2.941.935 euros, es 
decir, el 75,3 %.

¿Cuál es el porcentaje correspondiente al Principa-
do de Asturias del Presupuesto para 2005 y de la ejecu-
ción y actuaciones a las que corresponde, así como 
motivos por los cuales no se ha ejecutado en su totali-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.
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En la sección 452-A de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 aparece reflejada una partida pre-
supuestaria para Mejora de eficacia de instalaciones 
existentes, por importe de 180.000 euros, de la que no 
se ejecutó ni un solo euro.

¿Cuál es el porcentaje correspondiente al Principa-
do de Asturias del Presupuesto para 2005 y de la ejecu-
ción y actuaciones a las que corresponde, así como 
motivos por los cuales no se ha ejecutado en su totali-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

En la sección 452-A de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 aparece reflejada una partida pre-
supuestaria para Estudios y trabajos técnicos, por 
importe de 77.500 euros, sin embargo, la cuantía de lo 
ejecutado alcanza la cifra de 416.619 euros, por lo que 
solicita la relación de estudios y trabajos técnicos, así 
como las empresas, consultorías o personas que los 
realizaron y el importe económico de cada uno de 
ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

En la sección 456-A de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 aparece reflejada una partida pre-
supuestaria para Obras de reposición en mejora DPH 

en varias provincias CHN, por importe de 250.000 
euros, de la que no se ejecutó ni un solo euro.

¿Cuál es el porcentaje correspondiente al Princi-
pado de Asturias del Presupuesto para 2005 y actua-
ciones a las que corresponde, así como motivos de 
que no se haya ejecutado ni un solo euro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

En la sección 456-A de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2005 aparece reflejada una partida pre-
supuestaria para Estudios y trabajos técnicos, por impor-
te de 114.000 euros, sin embargo, la cuantía de lo ejecu-
tado alcanza la cifra de 209.595 euros, por lo que se 
solicita la relación de estudios y trabajos técnicos, así 
como las empresas, consultorías o personas que los reali-
zaron y el importe económico de cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Medidas tomadas en el año 2006 para grantizar la 
seguridad en el centro penitenciario de Villabona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Motivos que justifican que el Ministerio no haya 
ejecutado ni un solo euro de la partida presupuestaria 
de 4.384.000 para Ordenación hidráulica y restauración 
medioambiental en cauces de Asturias, de los Presu-
puestos Generales del Estado para 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Motivos que justifican que el Ministerio no haya 
ejecutado ni un solo euro de la partida presupuestaria 
de 6.000.000 para la EDAR de Las Caldas (Oviedo), de 
los Presupuestos Generales del Estado para 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Motivos que justifican que el Ministerio no haya 
ejecutado ni un solo euro de la partida presupuestaria 
de 508.000 de actuaciones FEDER en zonas de escom-

breras mineras, de los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Motivos que justifican que el Ministerio haya ejecu-
tado tan solo 1.588 euros de la partida presupuestaria 
de 3.000.000 euros en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2005 para la EDAR de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que la adjudicación del tramo 
Barres-Ribadeo de la Autovía del Cantábrico fue adju-
dicado en septiembre de 2004:

¿Por qué motivos se retrasó hasta el mes de enero 
de 2007 el desdoblamiento del Puente de los Santos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Justificación de los modificados realizados tras la 
adjudicación de la obra en el tramo Barres-Ribadeo de 
la Autovía del Cantábrico, en relación al Puente de los 
Santos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Va a realizar la Confederación Hidrográfica del 
Norte un inventario de las infraestructuras destinadas a 
paliar la sequía en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por la Confederación 
Hidrográfica del Norte a fin de eliminar las fugas exis-
tentes en la red de abastecimiento de aguas en el Princi-
pado de Asturias, desde abril de 2004, con expresión de 
la cuantía económica invertida por anualidades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

El Presidente de la Confederación Hidrográfica del 
Norte anunció que se están estudiando ahora alternati-
vas a la construcción de la presa de Caleao en el Parque 
Natural de REDES.

¿Cómo es posible que se haya tomado la decisión de 
construir el citado embalse, que el anterior Gobierno 
del Partido Popular había eliminado del Plan Hidroló-
gico Nacional por el impacto ambiental que iba a pro-
ducir, sin estudiar antes las alternativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿Tomó la señora Ministra de «motu proprio» la 
decisión de construir la presa de Caleao, o fue el Presi-
dente del Gobierno asturiano, Sr. Areces, el que le soli-
citó esta infraestructura, o alguien de su Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
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Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Fecha en la que el Ministerio va a transponer a la 
normativa española las directivas comunitarias de aper-
tura del mercado energético a la libre competencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Educación y 
Ciencia, de la que solicita respuesta por escrito.

En relación a la pregunta formulada por esta Dipu-
tada número de expediente 184/090920, se solicita 
conocer:

¿Cómo se justifica el hecho de que en los Presu-
puestos Generales del Estado para 2007 haya desapare-
cido la partida correspondiente al Instituto de Medicina 
Molecular, que estaba previsto construir en Asturias y 
no en Madrid como se responde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Número de denuncias por violencia doméstica reali-
zadas entre el 1 de enero de 2005 y octubre de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Número de menores de edad detenidos por los 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en el Prin-
cipado de Asturias en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Número de menores de edad detenidos por los 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en el Prin-
cipado de Asturias en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Número de actos delictivos cometidos en Asturias 
en el año 2005 por menores de 14 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Número de actos delictivos cometidos en Asturias 
en el año 2006 por menores de 14 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Número de inmigrantes ilegales que residen en el 
Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Número de municipios del Principado de Asturias 
que disfrutan de servicios de difusión por cable.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Número de denuncias y actuaciones llevadas a cabo 
por hechos vinculados a daños en bienes de propiedad 
pública y mobiliario urbano en el Principado de Astu-
rias en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Número de denuncias y actuaciones llevadas a cabo 
por hechos vinculados a daños en bienes de propiedad 
pública y mobiliario urbano en el Principado de Astu-
rias en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, de la que solicita respuesta por escrito.

Número de enfermos de Alzheimer que, en el Prin-
cipado de Asturias, se han beneficiado en 2006 de los 
programas de ayuda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Calendario de actuaciones y fecha prevista de finali-
zación de las obras del Archivo Histórico Provincial en 
Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo en 2006 con cargo al 1 % 
cultural en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Cultura, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Actuaciones previstas para el año 2007, en el Princi-
pado de Asturias, con cargo al 1 % cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, de la que solicita respuesta por escrito.

Evolución de los trabajadores autónomos afiliados 
al Régimen Especial en el año 2005 en el Principado de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de la Vivienda, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Razones por las que la señora Ministra no acomete 
la obra de rehabilitación de la Casa de los Hevia en 
Villaviciosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Proyectos y actuaciones comprometidas con cargo a 
fondos mineros del Plan de la Minería 1998-2005 que 
no se han iniciado al día de hoy y motivos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Proyectos y actuaciones comprometidas con cargo 
a fondos mineros del Plan de la Minería 1998-2005 
que, habiéndose iniciado, no han finalizado, con 
expresión de la fecha de inicio y la prevista de finali-
zación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Previsiones de la señora Ministra a fin de dar solu-
ción a la protección de la Iglesia de Santullano (Ovie-
do) en la Autopista «Y» (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de finalización del proyecto La 
Robla-Túneles de Pajares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Relación de obras y proyectos en el Principado de 
Asturias pendientes de ser financiados con fondos de la 
Unión Europea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista de entrada en servicio del emisario 
de Xagó, Avilés (Asturias)

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Medidas adoptadas para paliar el absentismo y las 
bajas laborales en el subsector de Tráfico de la Guardia 
Civil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Cuarteles de la Guardia Civil en Asturias que cuen-
tan con circuitos cerrados de televisión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Medidas tomadas en el año 2006 para suplir la falta 
de policías de proximidad en el Principado de Astu-
rias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Comisarías del Cuerpo Nacional de Policía ubica-
das en el Principado de Asturias que han pasado inspec-
ciones generales en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Comisarías del Cuerpo Nacional de Policía ubica-
das en el Principado de Asturias que han pasado inspec-
ciones generales en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Proyectos de I+D+i llevados a cabo en el año 2006 
en el ámbito de la Dirección General de Tráfico y resul-
tados obtenidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Proyectos de investigación y desarrollo (I+D+i) lle-
vados a cabo por ese Ministerio en el año 2006, así 
como resultados obtenidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de la Vivienda, 
de la que solicita respuesta por escrito.

Proyectos de investigación y desarrollo (I+D+i) lle-
vados a cabo por ese Ministerio en el año 2006, así 
como resultados obtenidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Proyectos de investigación y desarrollo (I+D+i) lle-
vados a cabo por ese Ministerio en el año 2006, así 
como resultados obtenidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de las 
infracciones penales conocidas y cometidas en el Prin-
cipado de Asturias durante el mes de enero de 2006, en 
relación con las cometidas en el mismo mes del 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de 
las infracciones penales conocidas y cometidas en el 
Principado de Asturias durante el mes de febrero 
de 2006, en relación con las cometidas en el mismo 
mes del año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de las 
infracciones penales conocidas y cometidas en el Prin-
cipado de Asturias durante el mes de marzo de 2006, en 
relación con las cometidas en el mismo mes del 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de las 
infracciones penales conocidas y cometidas en el Prin-
cipado de Asturias durante el mes de abril de 2006, en 
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relación con las cometidas en el mismo mes del 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de las 
infracciones penales conocidas y cometidas en el Prin-
cipado de Asturias durante el mes de mayo de 2006, en 
relación con las cometidas en el mismo mes del 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de las 
infracciones penales conocidas y cometidas en el Prin-
cipado de Asturias durante el mes de junio de 2006, en 
relación con las cometidas en el mismo mes del 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de las 
infracciones penales conocidas y cometidas en el Prin-
cipado de Asturias durante el mes de julio de 2006, en 
relación con las cometidas en el mismo mes del 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de las 
infracciones penales conocidas y cometidas en el Prin-
cipado de Asturias durante el mes de agosto de 2006, 
en relación con las cometidas en el mismo mes del 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio del Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de 
las infracciones penales conocidas y cometidas en el 
Principado de Asturias durante el mes de septiembre 
de 2006, en relación con las cometidas en el mismo 
mes del año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/107943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministeriol de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de las 
infracciones penales conocidas y cometidas en el Prin-
cipado de Asturias durante el mes de octubre de 2006, 
en relación con las cometidas en el mismo mes del 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

 

184/107944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de las 
infracciones penales conocidas y cometidas en el Prin-
cipado de Asturias durante el mes de noviembre de 
2006, en relación con las cometidas en el mismo mes 
del año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Evaluación que hace el Ministerio del Interior de las 
infracciones penales conocidas y cometidas en el Prin-
cipado de Asturias durante el mes de diciembre de 

2006, en relación con las cometidas en el mismo mes 
del año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Burgos a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/107947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Celinda Sánchez García, Diputa-
da por Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de La Moraleja (Palencia) a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Jesús Celinda Sánchez García, 
Diputada.

184/107948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa, Diputado por León, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.
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¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Mansilla (León) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Juan Morano Masa, Diputado.

184/107949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Segovia a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/107950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Soria a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.

184/107951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Topas (Salamanca) a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/107952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Valladolid a 31 de diciembre de 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/107953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pía Sánchez Fernández, Diputada por 
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funcionario 
en la prisión de Badajoz a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/107954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funcionario 
en la prisión de Cáceres a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/107955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de A Lama (Pontevedra), a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

184/107956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en la 
relación de puestos de trabajo de personal funcionario en 
la prisión de Lugo-Bonxe a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/107957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Monterroso (Lugo) a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/107958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgao Arce, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funcionario 
en la prisión de Ourense a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Celso Luis Delgao Arce, Diputado.

184/107959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Teixeiro (A Coruña), a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/107960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Bermejo Fernández, Diputado por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funcionario 
en la prisión de Logroño a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/107961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de CIS Victoria Kent (Madrid), a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty Blanc, Dipu-
tado.

184/107962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Madrid I, mujeres, a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty Blanc, Dipu-
tado.

184/107963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Madrid II (Meco), a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty Blanc, Dipu-
tado.

184/107964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Madrid III (Valdemoro), a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty Blanc, Dipu-
tado.

184/107965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
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rio en la prisión de Madrid IV (Navalcarnero), a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty Blanc, Dipu-
tado.

184/107966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Madrid V (Soto del Real), a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty Blanc, Dipu-
tado.

184/107967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentarlo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes dei Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Madrid VI (Soto del Real), a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty Blanc, Dipu-
tado.

184/107968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Murcia a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—José Ayala Sánchez, Diputado.

184/107969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funcionario 
en la prisión de Pamplona a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/107970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Basauri (Bilbao), a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/107971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Nanclares de Oca (Álava), a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputada.

184/107972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Martutene (San Sebastián), a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/107973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Alicante cumplimiento a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-
Conde, Diputado.

184/107974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Alicante II (Villena) a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-
Conde, Diputado.

184/107975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Alicante Psiquiátrico a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-
Conde, Diputado.

184/107976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
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rio en la prisión de Castellón a 31 de diciembre de 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/107977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de CIS Valencia a 31 de diciembre de 
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Valencia a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/107979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández de Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Albolote (Granada) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Blanca Fernández de Capel Baños, Dipu-
tada.

184/107980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Alcalá de Guadaria (Sevilla) a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado.

184/107981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Algeciras (Cádiz) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/107982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Almería a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/107983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Córdoba a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Rafael Merino López, Diputado.

184/107984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Huelva a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Fátima Báñez García, Diputada.

184/107985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 

la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Jaén a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputa-
do.

184/107986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Málaga a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/107987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Jaén a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/107988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Puerto II (Cádiz) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/107989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Sevilla a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado.

184/107990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Sevilla Psiquiátrico a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado.

184/107991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Daroca (Zaragoza) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Teruel a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/107993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en la 
prisión de Zuera (Zaragoza) a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/107994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes 
en la relación de puestos de trabajo de personal labo-
ral en la prisión de Villabona (Asturias) a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/107995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por Islas Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Ibiza a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Salom Coll, Diputada.

184/107996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por Islas Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes 
en la relación de puestos de trabajo de personal labo-
ral en la prisión de Palma de Mallorca a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Salom Colls, Diputada.

184/107997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Ceuta a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/107998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Melilla a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/107999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Arrecife (Las Palmas) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Mercedes Roldós Caballero, Dipu-
tada.
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184/108000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Roldós Caballero, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Las Palmas a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero de 
2007.—María Mercedes Roldós Caballero, Diputada.

184/108001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Santa Cruz de la Palma (Tenerife) a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/108002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Tenerife a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/108003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes 
en la relación de puestos de trabajo de personal labo-
ral en la prisión de El Dueso (Santander) a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/108004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Santander a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/108005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Encarnación Naharro de Mora, Diputa-
da por Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Albacete a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Encarnación Naharro de Mora, 
Diputada.
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184/108006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Alcázar de San Juan (Ciudad Real) a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/108007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Cuenca a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—José Madero Jarabo, Diputado.

184/108008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Herrera (Ciudad Real) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/108009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Ballestero de Diego, Diputado por 
Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en la 
prisión de Ocaña 1 (Toledo) a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Alejandro Ballestero de Diego, Diputado.

184/108010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Ballestero de Diego, Diputado por 
Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en la 
relación de puestos de trabajo de personal laboral en la 
prisión de Ocaña II (Toledo) a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Alejandro Ballestero de Diego, Diputado.

184/108011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Ávila a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Sebastián González Vázquez, Diputado.
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184/108012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Burgos a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—César Rico Ruiz, Diputado.

184/108013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Celinda Sánchez García, Diputa-
da por Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de La Moraleja (Palencia) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Jesús Celinda Sánchez García, 
Diputada.

184/108014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa, Diputado por León, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Mansilla (León) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Juan Morano Masa, Diputado.

184/108015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Segovia a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/108016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés, Diputado por Soria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Soria a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Elías Arribas Aragonés, Diputado.

184/108017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Topas (Salamanca) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.
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184/108018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Valladolid a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/108019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pía Sánchez Fernández, Diputado por 
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Badajoz a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Pía Sánchez Fernández, Diputada.

184/108020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Cáceres a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/108021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de A Lama (Pontevedra) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.

184/108022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Lugo-Bonxe a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/108023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Monterroso (Lugo) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/108024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgao Arce, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Ourense a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Celso Luis Delgao Arce, Diputado.

184/108025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Teixeiro (A Coruña) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/108026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Bermejo Fernández, Diputado por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Logroño a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—José Luis Bermejo Fernández, Diputado.

184/108027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de CIS Victoria Kent (Madrid) a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado.

184/108028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Madrid I Mujeres a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado.

184/108029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
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la prisión de Madrid II (Meco) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado.

184/108030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Madrid III (Valdemoro) a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado.

184/108031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Madrid IV (Navalcarnero) a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado.

184/108032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que solicita res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Madrid V (Soto del Real) a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado.

184/108033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Madrid VI (Soto del Real), a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Javier Fernández-Lasquetty y Blanc, 
Diputado.

184/108034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Murcia a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/108035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Pamplona a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/108036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en la 
prisión de Basauri (Bilbao), a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/108037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Nanclares de Oca (Álava), a 31 de diciem-
bre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—María Eugenia Martín Mendizábal, 
Diputado.

184/108038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Martutene (San Sebastián), a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/108039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Alicante cumplimiento a 31 de diciembre 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-
Conde, Diputado.

184/108040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en la 
prisión Alicante II (Villena), a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-
Conde, Diputado.
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184/108041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
Diputado por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes 
en la relación de puestos de trabajo de personal labo-
ral en la prisión de Alicante Psiquiátrico a 31 de 
diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-
Conde, Diputado.

184/108042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Castellón a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/108043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de CIS Valencia a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/108044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Valencia a 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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